**Институт Метагалактического Человека**

Синтез Части

**Синтезобраз Изначально Вышестоящего Отца**

***29-30.10.2022 г.***

***ИВДИВО Калининград***

Оглавление

[Огонь Я-Есмь исторически 6](#_Toc133775419)

[Значение Ядер Синтеза в позвоночнике 9](#_Toc133775420)

[Синтезобраз – реализатор Я-Есмь в материи 21](#_Toc133775421)

[Значение Части Синтезобраз для нашей жизни 23](#_Toc133775422)

[Действия на пути к цели развития Синтезобраза 25](#_Toc133775423)

[Программы развития 28](#_Toc133775424)

[Ипостасные тела, Трансвизорные тела, Синтезтела 28](#_Toc133775425)

[Абсолютный Огонь 29](#_Toc133775426)

[20-рицы, 512-рицы 29](#_Toc133775427)

[Однородное тело 29](#_Toc133775428)

[Стандарты стяжаний в Метагалактиках для вхождения в Октаву ФА 30](#_Toc133775429)

[*Практика 1* 31](#_Toc133775430)

[*Вхождение в деятельность Академического Института Метагалактического человека в явлении Части Синтезобраз, как Части ответственности подразделения ИВДИВО Калининград. Стяжание архетипической Части Синтезобраз* 32](#_Toc133775431)

[Часть 2 35](#_Toc133775432)

[*Практика-тренинг 2* 38](#_Toc133775433)

[*Преображение Духа каждого из нас на новый этап нашего роста и развития деятельностью в Лотосе Духа в 33-м архетипе, работа с Книгами Дхармы, стяжание восьмерицы Я-Есмь Настоящего* 38](#_Toc133775434)

[Системная организация человека 46](#_Toc133775435)

[Метагалактический и планетарный вариант жизни 48](#_Toc133775436)

[Первая Система – ДНК 50](#_Toc133775437)

[Что мы делаем, возжигаясь Синтезом Кут Хуми. Процесс возжигания 52](#_Toc133775438)

[Вторая Система – Ген 54](#_Toc133775439)

[Применение в быту первых двух Систем 57](#_Toc133775440)

[*Практика 3* 61](#_Toc133775441)

[*Стяжание 16 эталонных Систем Частей человека, стяжание ночной подготовки на восприятие Систем Частей человека* 61](#_Toc133775442)

[3 часть 61](#_Toc133775443)

[Мельчайшие детали – глубина сонастройки с Кут Хуми, возжигания 512-рицы частей 62](#_Toc133775444)

[Планетарность, Метагалактичность, Октавность 65](#_Toc133775445)

[Как понять, что я действую Синтезом 66](#_Toc133775446)

[Системы 68](#_Toc133775447)

[1. **ДНК** 69](#_Toc133775448)

[**2.** **Ген** 70](#_Toc133775449)

[Зачем нужен Совет Парадигмы 75](#_Toc133775450)

[**3.** **Чакра** 76](#_Toc133775451)

[Как мы между собой, и с Аватарами, и с Отцом складываемся командой с точки зрения третьего горизонта 79](#_Toc133775452)

[Как взаимосвязана эта проникновенность Огнём и Синтезом Отца и Аватаров с ИВДИВО-энергопотенциалом 85](#_Toc133775453)

[**4.** **Сфера** 86](#_Toc133775454)

[Единица 87](#_Toc133775455)

[Атмосфера и среда 88](#_Toc133775456)

[Какая должна быть информация в ИВДИВО 89](#_Toc133775457)

[Почему нельзя использовать информацию ложную 90](#_Toc133775458)

[С чего начинать входить четвёртую сферу организации 91](#_Toc133775459)

[Какая среда должна быть на Совете 92](#_Toc133775460)

[Права и реализация их 96](#_Toc133775461)

[Что такое служение 96](#_Toc133775462)

[Наша задача с точки зрения четвёрки 97](#_Toc133775463)

[5. **Сила** 98](#_Toc133775464)

[Что такое Сила, Смысл 98](#_Toc133775465)

[Зачем система Сила 100](#_Toc133775466)

[Зачем встраиваться в энергию Отца 101](#_Toc133775467)

[Что такое импульс 101](#_Toc133775468)

[От чего зависит человечность 102](#_Toc133775469)

[Сила Огня 103](#_Toc133775470)

[Как разрабатывать Силы 103](#_Toc133775471)

[Проявления человечности 104](#_Toc133775472)

[*Практика* *4* 106](#_Toc133775473)

[*Стяжание пятой Системы и пяти видов Системных Синтезов пяти систем* 106](#_Toc133775474)

[4 часть 108](#_Toc133775475)

[Как растёт наша телесность. Стандарт восьми тел 108](#_Toc133775476)

[Подходы к разработке Части Синтезобраз 117](#_Toc133775477)

[Значение Ипостасных, Трансвизорных, Синтезтел и взаимосвязь с Синтезобразом 119](#_Toc133775478)

[8-рица Частей в управлении, развитии, реализации Части Синтезобраз. Ключ 8-1 121](#_Toc133775479)

[*Практика 5* 122](#_Toc133775480)

[*Итоговая* 122](#_Toc133775481)

**Часть 1**

И знакомые, и новые лица. Ладно, мы сегодня будем с вами какой-то рывок делать в плане развития Части. Здравствуйте.

У нас сегодня и завтра, как Владыка показал, довольно сложная работа. Причём мы не будем повторять то, что вы должны знать, хотя бы вкратце так резюмируем, допустим, строение Синтезобраза и всё остальное, что должны знать. Я знаю, что у вас на 55-й Синтез команда ездила. А **нам нужно будет с вами разработаться другой темой, которая лежит в основе формирования всех записей Духа в нас и этим занимается Синтезобраз**. Поэтому тема новая, тема важная, на Синтезах мы не успеваем войти в неё. А ваше – это главное будет направление, цель, чем вы будете заниматься, развивая Часть Синтезобраз.

Итак, за это время, которое мы с вами не виделись, я имею в виду, после института, когда у вас была Часть другая совсем – Ипостасное тело. Поэтому мы сегодня будем, фактически, с нуля входить в другую часть, у вас другой огонь, и за это время произошли изменения в институте. Я, наверное, сяду, потому что помещение маленькое.

*— Закрыть окно?*

Нет, сжаримся.

*— Кондиционер можно*.

Единственно будет шум, как будет. Нет, всё нормально, если хотите, давайте кондиционер, тогда окно закроем. То есть, смотрите, нам нужно будет с вами увидеть, что институт он перешёл в Академический Институт Метагалактического Человека, как одна из организаций Метагалактической Академии Наук. (Я закрываю, да?) То есть мы с вами, фактически, извините, что я отвлекаюсь. *(Ведущая закрывает окно.*) То есть мы с вами сейчас, фактически, проектом МАН будем работать, но мы не будем касаться науки, как таковой. А в самой организации Метагалактической Академии Наук, там с полным названием есть сейчас два направления: непосредственно **научное направление**, которое ведут Главы Академических Центров, Науки разрабатываются, и есть **Академический Институт Метагалактического Человека**. Академический он стал, потому что вышел на эталонность, как горизонт. И мы как посмотрели с Главами ИВДИВО дело в том, что человек, с точки зрения Юсефа, он развивается по-человечески, там, где жизнь. И это по-человечески подразумевает свободу Воли и всё остальное, присущее человеку, поэтому здесь возможны пробуксовки у нас в этом Огне. А когда развитие человека становится на горизонтНауки, да ещё это Академический институт. **Академический – это выверенный, отстроенный методиками**, **какими-то парадигмальными работами**, и когда мы говорим, что четыре входит, вернее, одинвходит в четыре – это управление. А в пять входит единица когда, она растворяется, она проверяется единица на то, что она несёт и, получается, человек своей жизнью проверяется в Учителя, то есть эталонами. То есть здесь задаётся важный критерий, на что мы ориентируемся, когда растём, как человек. Увидели это?

И здесь сама работа института она пошла уже в другом режиме, в другом огне: как более выверенная такая жёсткая, не жёсткая, я бы сказала, больше глубокая работа. И мы с вами давайте увидим, что **институт ведёт**? Кто? **Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Филипп, а дальше Часть ведут Савва Свята**. Я не знаю, как мы будем с другими парами, успеем ли повзаимодействовать или нет. И в целом, если эта работа идёт в ИВДИВО, то здесь и Кут Хуми причастен, то есть как Глава ИВДИВО, где все эти мероприятия разворачиваются.

Итак, **вы находитесь** на проекте Метагалактической Академии Наук, точнее, в институте, **в Академическом Институте Метагалактического Человека с целью разработаться, углубить, выявить какие-то новые подходы, методы хотя бы, которые необходимы человечеству, живущему, или растущему Частью Синтезобраз**. И поскольку вы компетентные, то с вас начнётся эта работа. Далее она уже, не знаю, когда, будет разворачиваться с людьми. И что мы с вами будем делать? С одной стороны, нам нужно вообще-то всей частью заняться, но Владыка поручил откатать новую тему, которая сейчас по многим семинарам звучит. Я объясню, почему она важна. Это **системная организация субъекта**, **а к вам это имеет прямое отношение,** потому что **системность, сама специфика систем разных, которыми складывается и действует Дух**, **которыми формируется состояние** пред Волей, я бы сказала лучше, **Я-Есмь** – **это то, что вам и прописано**. Поэтому системы, как таковые у нас не особо сейчас развиваются. Тема крайне сложная. Я не потому, что кто-то там не дорабатывает, а потому что есть закономерность, некая этапность в развитии частями. Сначала мы берём целое, то есть части мы с вами получаем на Синтезах Ядрами Синтеза, Огнём Части, а в дальнейшем стоит перед нами задача разработаться. А части, помните, они четверичны: часть, система, аппарат, частность. Если частность ещё как-то более-менее понятна, и то большой вопрос. У нас в основном сейчас 14 частностей дееспособны, рост, конечно, идёт, но в среднем по ИВДИВО выше тезы мы особо не идём. И то тезы, по-прежнему, уже несколько лет такая картина и то тезы включились в рост только потому, что мы с вами, я имею в виду, Имперация, только потому, что мы с вами имеем задачи писать тезисы, как компетентные.

Но если смотрите, тогда часть задаёт Отец внешнее выражение части – частности, мы как-то можем притянуть и обработать, не вырабатывать самим, а притянуть и обработать извне, допустим, от Аватаров Синтеза, то этот вопрос с системами и аппаратами – он провисает напрочь. И Владыка включил меня в один момент там с Главами ИВДИВО мы эту разрабатывали тему.

И сейчас начинается такой некий новый режим работы с частями, когда мы учитываем системную организацию, а аппараты ещё сложней, на самом деле. И эта системная организация, с одной стороны, есть **системная организация Метагалактическая**, Метагалактического человека и она чётко связана с наличием самих частей, с разработкой по отдельности каждой частью с разработкой специфики. И есть **Октавная материя**, которую мы начинаем осваивать уже, включаясь во вторую Октаву, которая тоже имеет системную организацию, но **в Октаве человек** воспринимается цельно. Это тот, которого мы называем **Субъектом**. Тогда субъект, значит, должен как-то по-другому системно дальше продолжать развиваться, это организации ИВДИВО, на самом деле, не как системы тела человека, мы так знаем и говорим с вами: часть, системы, аппараты, частности, в принципе, системы частей они потом дают нам некий функционал телесных систем. Но с точки зрения Октавности Субъект: Человек-Субъект, Аватар-Субъект, Аватар-Человек-Субъект, когда всё вместе синтезируется в целом нас. Это, на самом деле, работа с Домом, когда Субъект, с одной стороны, синтезируется телесно Домом, а, с другой стороны, Субъект должен уметь управлять Домом. Если **Метагалактический Человек нацелен внутрь себя**, **чтобы разработаться частями, это его такая превалирующая специфика**, не единственная, но тем не менее, то **Субъект, который компетентный и действовать должен уже Октавной материей** – **он должен быть управителем Дома, это его непосредственная задача**. Значит, он не обязательно обращён вовне. Он уже действует тем, что у него сложилось в цельность в Субъекте, но организация окружающей реальности Дома идёт по 16-ти организациям ИВДИВО, и он их осваивает.

Мы немножко вернёмся ещё к этой теме, я просто такой образ задаю, чтоб мы с вами включались. А и поэтому здесь совсем вообще стоят другие задачи перед субъектом системной организации. То есть сама системность – она более высокого уровня получается, и не надо забывать, что есть Планетарные или Метапланетарные системы, она организация нас с нами. Это в основном она касается общества, социума, не как организация ИВДИВО, а как получается, нации, допустим, этих видов коллективного взаимодействия человека, которые потихонечку осваиваются, но осваиваются по мере того, как человечество растёт. А если и не растёт, или части в человечестве не особо развиваются, то и не осваиваются, а, наоборот, ещё начинают и деградировать. Понимаете?

На планете сейчас сложные идут изменения в обе стороны. Поэтому у нас будет задача построена, вернее, наша работа построена на том, что **мы будем с вами пробовать входить в обе системные организации, потому что мы компетентные**. И через Метагалактическую системность частей мы с вами не перепрыгнем, иначе мы не поймём вообще, а чем мы занимаемся. И знаете, по результатам таких занятий с несколькими группами, на самом деле, я бы сказала так одним словом: «Глаза открываются, что мы делаем, и как мы действуем».

А **что мы делаем, и как мы действуем**, это, в принципе, **этим должен управлять Синтезобраз**. Именно он синтезирует образы нашей деятельности. Синтезирует образы наши любые. От него начинается, собственно, непосредственное формирование материи и накоплений, и с точки зрения жизни путём от Отца, то есть когда мы привносим новый Синтез и новый Стандарт в нашу жизнедеятельность. Поэтому мы сейчас чуть-чуть поговорим, мы с вами пойдём в практику. Я знаю, что у вас группа была на 55-м Синтезе, но всё равно мы с вами будем включаться уже Огнём Института, который вот не закладывает стандарт, который позволяет нам эти все параметры развивать.

Мы с вами должны будем включиться в Часть Синтезобраз, да? И какие-то ещё там параметры, допустим, дополнительно оговорим, понятно, огонь Я-Есмь. Поэтому начинаем с главного, что будет в основе нашей всей работы лежать: **в целом Часть Синтезобраз, у которой горит огонь Я-Есмь Изначально Вышестоящего Отца** на входе. Дальше, у которой системы, как называются **Системы Части**? **Столпности**, причём если брать 64-рицу базовых частей, то это Столпности Духа, согласны? И у которой аппараты, как называются? Опять двоечники. Это ваша Часть, **Аппараты**, как называются? Мне даже Владыка сейчас выключил название аппаратов, но я знаю это. Вспоминайте седьмой вид аппаратов по 16-рице фундаментальностей от массы до фундаментальности. Вспомнили стандарт?

*— Плотность*.

**Плотность**, только Духа. Это ж у нас третья 16-рица в 64-рице увидели? У нас много таких связочек должно быть.

*— Четвёртая*.

Четвёртая, тогда плотность Огня, значит, тогда так, но Огонь входит в Дух, поэтому тема Духа – это ваша всё равно главная. И вообще седьмой горизонт занимается Духом, поэтому у вас огонь Духа – это всё ваше. И Частности как будут называться? Как вы это видите название? Соображайте, **Частности**.

*— Я-Есмь так и будет*.

**Я-Есмь,** так и будет: Я-Есмь, только у нас сейчас исторически такая сдвижка идёт, когда из Я-Есмь Духа, как вершинный человек, мы переключаемся на Я-Есмь Огня. Более того, мы идём даже дальше, у нас есть, собственно, новые сердца. У нас есть, я скажу так, отсутствующий в общей публикации, в широкой публикации, стандарт, который только ещё осваивается, включается, я выдам тайну, наверное, когда мы это рассмотрим, но это будет как, знаете, ориентир, куда мы действуем, куда мы растём. Ничего с этим стандартом мы не сделаем, но тем не менее.

Стандарт он простой, может быть, даже Кира вам и давала, когда **у Посвящённого – тело Духа**, нет, у человека оно тоже есть, но не у каждого человека тело Духа в Лотосе ещё формируется, скажем так. Это зависит от подготовки, у нас должно быть.

Дальше, тогда **тело Огня – у Служащего**, тело **Праогня – у Ипостаси**, говорила Кира, да?

*— Говорила*.

Да, тогда **тело Воли – у Учителя** в Лотосе, я имею в виду, стоит. **Тело Синтеза – у Владыки**, поэтому Владыки Синтеза они управляют Синтезом, без этого тела Синтеза, которое оперирует Синтезом, Владыка не возможен. Владыка Синтеза, я имею в виду, а **тело Аватара**, оно строится, состоит и формируется, как **тело Прасинтеза**.

Насколько этот стандарт состоится и устоится, я пока не знаю, но, тем не менее, **это такой перспективный ориентир, куда мы растём**. А буквально вчера у нас вышло 61-е Распоряжение – это о Сердце, да? Где 64 Сердца развернулись вместо тридцати двух, а это уже о многом говорит, то есть сдвижки такие очень серьёзные.

Первое, с чего нам нужно начать, чтобы вообще продвигаться, мне нужны от вас ответы. Поэтому, вспоминайте, вы многое, что знаете, на самом деле, почему-то стесняетесь вслух говорить, меня боитесь, или что? Мне нужны ответы. Единственно, Посвящённые-Владыки говорят в последнюю очередь, такой закон везде работает.

## Огонь Я-Есмь исторически

Первое, что нужно нам с вами выявить и вот так сложиться, **что такое** **Огонь Я-Есмь**? Потом дойдём до Части Синтезобраз, что это за огонь такой? С таким интересным названием, с каким-то интересным действием. Почему он так называется, какая у него история?

*— Я – это как способность принимать огонь, а есмь – это материя*.

Нет, не-не, способность принимать огонь, она не только у Я, и это узко для Я, шире смотрим.

*— Если, допустим, взять Я-Есмь, Я – это огонь, есмь – материя.*

Ты рассматриваешь, я сейчас, смотрите, парадигмальный подход: рассматриваешь Я-Есмь с точки зрения третьей позиции в Парадигме – Частного. А мне нужно начать с Общего, иначе мы заблудимся и не поймём, о чём вообще говорим. Вообще **Я-Есмь исторически посмотрите**, что это такое?

*— Как Часть Отца?*

*— Атмического разума?*

Частей раньше не было. На Атме, правильно, да? Вот где на Атме?

*— В Лотосе?*

**В Лотосе Духа**, да, который был раньше. А где именно в Лотосе?

*— В Зерцале фиксировалось под стопами*.

А если точнее? Оттуда вырастало. А когда Я-Есмь разворачивалось и проявлялось, где фиксировалось?

*— Поднимался по Кундалини в головной мозг…*

То есть у кого **Я-Есмь фиксировалось**? У кого? То есть **в центре Лотоса**, да? **Сидело** **на** **попе тело**. Чьё это было тело?

*— Будда, тело Будды.*

**Тело Будды** за счёт чего формировалось тело Будды. Кто такой Будда?

*— Просветлённый?*

Нет, это мелко для Будды. Вы там какую-нибудь книжку изучили, впечатлились, свет выработался, уже вы Просветлённый, но ещё не Будда, понимаете? Есть более высокий термин, с чего начинался Будда, но есть, собственно, его характеристика, его определение, точнее, которое остаётся и сейчас, никуда не девается. Когда человек становился Буддой?

*— Самадхи?*

Нет, войти в огонь, это ещё ничего не значит, это полдела. Нужно измениться.   
 *— Пробудиться.*

Самадхи, но не только Самадхи, а в Сатори. Но дело не только в Сатори. **Сатори** – это что у нас за огонь?

*— На лепестках?*

Нет.

*— А огонь Истины? Сатори-Истина.*

Нет, Истина там выражалась, но это не огонь Истины. Это **огонь Атмического плана**.

*— Седьмой был, да?*

Да, только пятый по пятой расе, да.

*— Пятый, который, да.*

Это **внешний огонь и внешний огонь Огненного мира, также как Самадхи, на шаг ниже – Буддического плана**. Дело в том, говорите, когда раньше Посвящённые – те, кто добирались до Огненного мира, туда попадали, они попадали не тем способом, как мы. А каким? Внешним. Это сейчас с началом объявления Отцом новой эпохи, мы просто легко внутренне Частью Хум или точкой контакта с Отцом в Хум, изнутри впитываем огонь Отца. И этот стандарт развернулся сначала двух тысячных годов для людей, для Посвящённых он раньше развернулся. Но раньше не было этого большинства Посвящённых, может быть, для Владык, но и **Учителя большинство** они что? **Внешним способом напитывались Огнём**. Внешним тем же, **когда сквозь клеточки вначале пропотевал огонь в тело такого Посвящённого растущего и поэтому накоплением у такого Посвящённого формировалось Огненное тело**, но Огненное тело, по закону троицы, оно-то воспринималось Огненным, но это имелось в виду то, что мы сейчас называем Духом. Если сопоставить, то это какой-то Огне-Дух – не чистый огонь.

Значит, третий мир, а троечка у нас за Дух отвечает, раньше так тоже было называется Огненным миром почему? Хотя состоял из Духа, потому что этот мир формировался фиксацией Вышестоящего архетипа в нижестоящей Планете. И то, что для Вышестоящего архетипа Солнечной системы есть материя – для Планеты это был сплошной Огонь. Это разница восприятий, поэтому этот мир третий, он и назывался собственно Огненным. Видите, **Огонь был раньше, только он не участвовал в формировании материи, он отсутствовал в самой материи, но управлял материей и, получается, управлял извне**.

И **когда Посвящённые входили** **на Будхи, Будди в Сатори**, сказала, прям по-старому: «Будхи», знаете такое, что-то в Духе просыпается, знакомое слово вырвалось, то даже Монада и выше – Ади план, но Ади план даже не берём сейчас, **то эти все планы они для планетарного человека воспринимались как такие, все состоящие из Огня, потому что они пересекались с Солнечной системой**. Там где Будди – была Физика-эфир Солнечной системы, там, где Астрал Солнечный – у нас была Атма. То есть семь-три (7-3) – эти пересечения там, где Ментал – у нас Монада. И **отсюда это восприятие этого Огненного мира, как Огненного, сложилось**. Увидели?

И когда **Посвящённый выходил в Сатори за Будди, сначала пробуждался к Огню Планетарному, но при этом переключался на Физический мир Солнечный. Он выходил тогда в Тонкий мир Солнечный, выходя в Сатори, и два мира вместе с точки зрения Солнечной системы должны были сложиться в одном теле Огнём**. **Этим Огнём Сатори или следующим Огнём ОМ, который Посвящённый начинал привлекать в себе, но когда он формировал внешним способом напитывания Огнём своё Огненное тело, тогда только на это тело, огненное, он мог притянуть внутренним способом в Хум** – точка контакта с Отцом или с Учителем напрямую – он мог притянуть **Огонь ОМ**. Это тот первичный Огонь, знаете, как есть у нас, извините, за медицинскую тему: есть такие белки транспортировщики каких-то других веществ, точно также **Огонь ОМ тянет**, собственно, **Огонь в материю**. Это его главное свойство. И когда Посвящённый напитывался и притягивал на свой Огонь следующий огонь ОМ, он начинал чётко быть и внутренне, и внешне устойчиво проявленный Огонь. Увидели?

И таким образом **его тело осваивалось**, **становилось** довольно-таки **устойчиво в Лотосе**, точнее, садилось. Плюс ещё к этому времени, **осваивая планетарный Дух, но выходя в огненность Планеты**, то есть, как в материю Солнечной, он должен был ещё – Будда к тому времени – Посвящённый, который ещё растёт в Будду. **У него должно быть освоено 22 вида Духа**, помните, 22 лепестка Духа, **завершены все арканы, он должен стать свободным Духом**. **Свободным, потому что Огонь позволяет управлять Духом**, только так свобода формируется, на самом деле. И тогда такое тело у этого Посвящённого было сформировано. **Это тело называлось совершенным, то есть такой человек назывался с того момента Буддой, как совершенным человеком**.

То есть даже в пятой расе сам принцип того, что у человека есть Огонь, он присутствовал, он никуда не девался. Тем более у Посвящённых обязательно была Монада. Я имею в виду: у Человеков-Посвящённых, у Посвящённых Солнечных, а не планетарными Посвящениями. У них была Монада, а **Монада предполагает наличие Огня Жизни**. И уже обязательно, плюс там **обязательно должно быть трёх лепестковое пламя**. То есть, собственно, **человек состоялся**, но это стандарты пятой расы. Есть?

И **когда такое тело складывалось**, получалось, что такой **Будда – совершенный человек к тому времени осваивал и стяжал три Мировые тела**, никаких тел-частей не было. Три мировые тела: **тонкий мир, физический мир тонкий, и огненный**. И **когда в каждом из тел вспыхивал разум Я-Есмь**, когда он правильно достигал отстройки всеми тремя телами, а именно наличием Огня в Духе, **тогда собирались эти три Разума в то, что мы называем Я-Есмь**. Понимаете? И тогда **только такой троичный Разум мог дойти до Отца**. Потому что эпоха была троичной материи, сам Отец, создающий человека, тоже был троичен, увидели? Нет, у него Огонь был, он внутренне более развит был. Но, кстати, это Отец, которого мы сейчас знаем как Изначально Вышестоящий Отец. И Отцы по архетипам – это, в основном, его тела отдельные. Просто он вышел, взошёл с 1899-го года и с тех пор он перестроился, переключился на другую эпоху. И опять же, вернувшись к нам, начал человечество вслед за своим ростом подтягивать туда, куда он вышел для своей жизни – не напрямую туда, но на более высокую ступень.

Раньше **в пятой расе Отец нас создавал тремя началами: Энергия, Свет, Дух, поэтому в Монаде, в управлении этими началами от Отца Огнём Жизни должны были вспыхнуть Любовь, Мудрость, Воля, чтобы управлять Энергией, Светом, Духом**. Почему? А человек – управленец материи, так изначально, испокон веков когда-то, не знаю, когда, при первичном созидании человека так было заложено и определено, **человек – управитель материи**. Более того, сейчас, выходя на тему и глубину определения, кто такой человек, мы понимаем, если человек – это прямое продолжение Отца, то человек не просто управитель материи, он **–** «синтезёр» материи. То есть в него, фактически, **Отец вкладывает весь функционал, свойственен Отцу**. И только благодаря этому стандарту, что человек прямой, знаете, самый внешний, материальный выразитель Отца, так скажем, у нас появилась 8-рица и 16-рица, где на вершине у нас, собственно, стоит Человек, как этап роста каждого из нас, простите, человек, но Отец, поэтому Человек и Отец на эту эпоху у нас объединяются. Увидели? И поэтому мы выходим на эти знания, в том числе, о том кто такой человек.

И совершенный человек получается, если Отец всегда был Огонь. Не бывает Отца без Огня. Значит, человек, как таковой, это тоже Огонь. Аналогия очень простая, как дважды два: прямая зависимость. **Если Отец – Огонь, значит, Человек – Огонь**. В пятой расе Отец был Огнём? Да, Огонь Поядающий – это было известно даже не только Посвящённым. Значит, человек тоже должен был внутри какой-то иметь Огонь. Искра Огня жизни, минимум, да? Потом Чаша с Огнём, где уже накапливался человеком выработанный Огонь. И постепенно вышли на современный стандарт, когда у нас много Огня должно быть в управлении. Отец в Огненную эпоху ввёл. Эпоха Синтеза, а Синтез управляет Огнём. Это, значит, **у нас много должно быть у каждого Синтеза и Огня даже для обычной жизни**. И отсюда у нас все стандарты, вся материя перестраивается на то, что всё начинается с Синтеза. И мы прям **напрямую стяжаем Синтезом многие стандарты**, много частей у человека от Отца Синтезом, компетенции Синтезом закладываются, как, вернее, стандарты той перспективной материи, которую мы должны достигать. И плюс всё то, что мы с вами говорили о человеке. Что **человек – он ориентирован на Отца**, причём ориентирован объективно. Почему? **Есть Образ Отца, есть Ядра Синтеза от Отца в человеке**.

## Значение Ядер Синтеза в позвоночнике

Вопрос к вам такой: как вы понимаете значение Ядер Синтеза, у нас по позвоночнику стоят Ядра Синтеза. Значение, что они дают?

*— Это прямая фиксация Изначально Вышестоящего Отца в нас.*

Молодец, правильно. Я именно этот хотела услышать ответ. То есть **живой Огонь, даже Синтез Отца присутствует в человеке напрямую Ядрами Синтеза**. Увидели? Более того, поскольку Отец с Матерью синтезируют всё человечество, и эта работа не прекращается, на одном из последних Синтезов Главы ИВДИВО вышли на следующее достижение, что у людей начинают формироваться Ядра Синтеза в Частях. Понимаете? Не проходящих Синтез, а это о многом говорит. Это говорит о том, что **человек переключится на освоение разнообразной материи, что человек будет растить в себе чувствительность к Огню и к Синтезу, и к Отцу одновременно, только не в религиозном уже выражении, а в светском**: вышел, пообщался, стяжал, что нужно, посоветовался, предложил Отцу и пошёл дальше жить, да? Это вариант светского общения. То есть человек, на самом деле, сотворяется Отцом постоянно, и меняется.

Были времена вначале двух тысячных, когда у нас многое что недоступно было человеку. У нас сейчас последнее изменение грандиознейшее, на самом деле: **когда каждый человек допускается в Дом к Отцу на занятия в организации к компетентным, включается в учебную практику Синтеза**, допустим, то есть **включается в освоение Синтеза**. Причём здесь уже и сознательная работа бывает, то есть, на самом деле, продвижки в базовом таком, в природном росте человека они очень большие и очень скоростные, на самом деле. То, что мы имеем сейчас, вы, впечатлитесь, пожалуйста, этим. То есть можно уже с каждым человеком общаться на тему Синтеза. Можно с каждым человеком общаться на тему многомерной материи, и на тему Отца. Я свой опыт знаю на эту тему, когда ты просто коротко объясняешь: «Отец – не дядечка на небесах», – как я всегда люблю говорить, а это высшее существо, источник всего материального, всего сущего. Очень даже легко воспринимается, потому что это у философов присутствует, потому что это не только в религии присутствует, а уже во многих областях нашей жизни. То есть люди постепенно углубляются, восприятие себя самого, растится человечеством внутренний мир у каждого и этот внутренний мир, он же должен быть заполнен Огнём Отца – Отцом, то есть. Как каждый взаимодействует с Отцом, общается с Отцом, живёт с Отцом вместе – это то содержание внутреннего мира у нас, и это мир развивается. А значит, эти вопросы, которые раньше воспринимались, как религиозные, они перестают восприниматься так. Увидели?

Это, знаете, **это переключение уже следующим этапом на нового человека**. Человека уже, можно сказать, шестирасового, но это только биология. А там у нас десять или девять, нет, десять рас у нас уже развёрнуто. На самом деле, это человек Огня, лучше так сказать, человек, как **реально состоявшийся человек, управитель времени и прямой выразитель Отца**. И это касается всех людей. И тогда этот стандарт, который был раньше, когда, смотрите, этот путь начинали складывать Посвящённые, они что? притягивали первичный Огонь в Дух накопленный в Лотос, допустим, в тело, формировали из этого тело Мировое, правда. Мировое тело – это то, которое включается и охватывает собою окружающие реальности – мир, как внешнюю реальность. Мир, он всегда внешне, тогда, внутренний мир есть понятие, но это, в общем, это продолжение этого же мира.

И тогда получается, что **мы должны увидеть некую этапность развития человека, в том числе один из этапов формирование человеческих возможностей через Я-Есмь**. И смотрите, если Я-Есмь был в пятой расе Разумом, то вспоминаем, что в пятой расе у нас вообще тело человека оно формировалось, развивалось, росло вокруг Разума. Мы с вами эту тему разбирали, да? Когда Отец закладывал единицу универсальной материи, а Разум – горизонт Света и Мудрости, если брать четверичность самого Отца, то Свет и Энергия – это за материю, Дух и Огонь – за огненность. И этот стандарт продолжает быть, то в эпоху материального человека, природного человека, чтобы Отец управлял человеком, развивал его, продвигал его, наделял чем-то, ему необходима была не только Монада, до неё далеко не все доходят, даже сейчас не дошли. Но при воплощении Отец обязательно каждого человека наделял разумом, как единицей универсальной материи, запредельной для той среды и для тела человеческого, допустим, планетарного. Но эта запись универсальной материи, она была настолько более глубокая, высокая по стандарту, что, ориентируясь на эту материю, человек, собственно, действуя разумом, рос, эволюционировал, в том числе, развивался самостоятельно, в том числе, и ориентир был: стандарты вышестоящей материи. И как только Разум распознавал, а главный функционал Разума распознание. Распознавал: то, что «Я» сложил в окружающей обычной физической жизни, соответствует стандартам той единичке универсальной материи или какой-то там частичной записи, да? Это всё вызывает во мне ответ тем, что Отец, таким образом, Мудростью проявлялся в человеке. Мудростью вместе со Светом. Разум реализованный начинал сиять Светом, который влиял на окружающую реальность, а, с точки зрения записи Отца, это были верные записи. Если ты не распознавал, а выдумывал что-то, то Свет из точек Разума не исходил. В этом была особенность и в этом была объективность развития человека. А что получалось? Как только человек правильно, с точки зрения Отца, распознавал какие-то стандарты, параметры, мудрость какую-то по материи, причём не вот эта, которая вокруг него была, а материи запредельной, которую Отец ему дал, тогда из Разума начинал сиять Свет, и управлять начинал окружающей природой. Даже телом самого человека и тело человека кардинально менялось этим Светом.

Знаете, Свет управляет энергией – этот закон нам известен, да. И что даёт Свет в управлении нижестоящей материей? Энергию, там вещество, которое, когда в него входит новый Свет, то, что получаем? Новое Содержание. Нет, организация – это к Духу и Воле. Новую содержательность той материи, которая распознана и принята человеком. Это «Я» про Я-Есмь, про его историю, и таким образом человек, можно сказать, пробуждался, прозревал, но одновременно телом включался в более глубокие процессы более высокой материи.

И таким образом Посвящённый – это не тот, кто жил только одним видом или планом материи – Эфирно-физическим, а тот, кто минимально осваивал Астрал – второй план, который проникал в физику и давал человеку б*о*льшую содержательность в управлении физической материей. Потом Манас, с ментальностью в него заложенной, точно так же проникал. И уже три материи начинали познаваться, таким образом, Посвящённым. Потом следующий-следующий, там Будди, Атма. Таким образом человек рос и опять же он входил в стандарт, когда он не одним видом материи только живёт, а несколькими, даже если они были плановыми, даже если человек жил в пределах всего лишь нашей Планеты Земля. Всё равно Солнечную Систему он познавал, поскольку она влияла и включалась или входила в Планету, управляя ею. Потом Галактика приходила с галактическими Посвящениями тем, что человек впитывать мог.

И эти продвижения от одного уровня организации материи между планов до следующего, они происходили материальным способом. Когда такой человек «тире» Посвящённый должен был сам найти следующие какие-то параметры, стандарты, законы материи, сложить из них знания, выработать Свет в своём Разуме, достичь следующей посвящённости, а посвящение фиксировалось вхождением более высокого света. Таким образом человек рос из одной материи в другую материю. Увидели?

Каким образом мы сейчас растём? У нас вообще другой принцип роста. Мы на него переключаемся, хотя какие-то проблемы скатывания в старые принципы у нас остаются. Даже эта тема она даётся для того, чтобы активировать Дух наш с записями, чтобы мы переключились на современность более глубоко не только там знаниями внешними, а ещё вот естеством своим в виде Духа.

Так вот **в чём отличается принцип роста человека сейчас** от того, что я рассказала? Напомню, человек рос относительно разумности своей, поэтому и есть у нас в словарях определение человека, как разумное существо. Гомосапиенс – это человек разумный. Но на самом деле в пятой расе было известно, что не только разум есть у человека, это всего лишь одна материальность, или один пакет функций человека, и есть много других, оказывается. И в физическую матерю даже выражались другие материи. Сколько у нас было материй или планов проникновений на Планету Земля? Это Солнечная система, а если Галактику взять? У нас были галактические посвящения. Двадцать пять, где-то так. От девятнадцати до двадцати пяти. И это всё выражалось разным функционалом в физической материи, которой мы жили. Увидели? Поэтому это дало основание для роста Частей уже прямо на базе пятирасовых тел. Мы смогли эти Части стяжать. Стяжать мы их смогли уже только соответственно с этим же видом материи – не функционалом, выраженным физически, опосредовано, а напрямую стандартом той или иной материи. Это большая разница. Но всё-таки, подумайте.

*— Если раньше материя вокруг Ядра Разума организовывалась, сейчас вокруг Синтеза – Ядра Синтеза.*

Молодец, то есть **мы сейчас растём тем, что у нас появляется Ядро Синтеза**, в чём новшество? Откуда Ядро Синтеза появляется?

*— От Отца.*

От Отца, там потом Образ и подобие, но **первично Отец закладывает нам не материю, внимание, а Синтез, как стандарты той материи, которую мы должны достичь сами**. Знаете, в чём особенность этой эпохи? Это полный должен быть выход из религиозности, как зависимости. Да, Папа дал, и я живу, как Папа дал. Да, Папа, я со всем согласен, ни в чём не разбираюсь, разум особо у меня не развивается. Почему? А нет вышестоящих стимулов. За пределы разумности не особо выходим, получается, не преодолеваем, не начинаем жизнь Духом, а жизнь Духом – это же в пятой расе было известно как третье начало. Вот, и получается, человек опять остаётся в природозависимом состоянии. Он зависит от того, что есть в материи, зависит от того, что есть вокруг. А нам **необходимо, чтобы человек был Творцом: и с материей сорганизован, взаимосвязан, но без зависимостей**: **когда его материя не устраивает, он синтезирует другую**. Как синтезирует? Стандарты стяжает у Папы. А Синтез не ходит в материю. Материя включает в себя Огонь, но не Синтез, Синтез всегда над материей. И тогда Стандарты, которые в субстанцию Синтеза записаны, они держат, закладывают, какая у нас может быть материя, а материя человека это что? Тело наше, имеющее сложное строение из частей, систем, аппаратов, частностей. У нас множество частей, вон там секстиллионы, а то и больше у нас сейчас частей есть, допустим, в 33-м архетипе, но дело в том, что **сам принцип осуществления жизни совсем другой**. То есть **мы начинаемся с того Синтеза, который закладывает Отец, а потом этим Синтезом перепахиваем собственную телесную материю и окружающую нас**. Понимаете, какой подход? Это и подтверждает то, что человек – прямой продолжатель Отца.

Мы наконец-то перестраиваемся на то, что мы живём, как Отец, главными его принципами жизни: из Синтеза сотворяем материю, не отменяя окружающую, мы продолжаем ею пользоваться, потому что мы не идеальны, далеко не идеальны ещё тем более в самом начале эпохи, не особо развиты с точки зрения всех Стандартов, всей эпохи, я прям откровенно буду говорить.

У нас какое-то первобытное состояние по отношению к миллиардам лет и к тому образу человека, который Отец заложил на всю эпоху. Вот стоит на вершине Образ идеального человека и не эталонного, кстати, а вот того, которого мы достигаем в миллиардах лет, а там, на вершине вообще-то Отец, и Отец туда уже заложил необходимые характеристики, какими мы должны стать, причём у каждого этот образ уже есть, во всяком случае, у Отца. И не важно, взяли вы или не взяли, когда-нибудь возьмёте этот Образ у Отца в полноте, но мы, как компетентные, подвигаемся в этом. И в этом Образе вообще-то человек не такого уровня развития, как мы с вами, но считайте, помните, мы историю учили в школе, человечество начинало восприниматься как человечество с первобытнообщинного человека, прям термин такой помню, которые вначале жили в пещерах, изобретали палку-копалку. Человек начинается с труда, называется, и, в общем-то, такой тысячелетний период, на самом деле мы не знаем этот период – какой он был по длительности, мы проходили для того, чтобы вырасти в человека.

Так было или нет, это ещё вопрос большой, так люди решили, но есть ещё записи в материи объективные, их ещё нужно открыть и научиться читать, причём учёным. На самом деле, скорее всего там более сложная интересная история человечества, ибо мы знаем, что мы по Духу с разных концов Вселенной собирались на эту Планету. С разных-с разных. Помните, как в анекдоте, Отец собирал пять лет нас на корабль, чтобы что-то потом с нами случилось, но не как в анекдоте, а случилась новая эпоха, где мы должны тот Стандарт человека развить в себе, который заложил Отец на этой Планете Земля, занимаясь Синтезом, осваивая, собственно, саму субстанцию Синтеза, осваивая, собственно, принцип жизни синтезированием материи. И вот этот подход к формированию жизни человека отличается тем, что мы напрямую от Отца получаем Синтез. А потом, имея от Отца вышестоящие запредельные параметры будущей материи, плюс заряд вместе с Синтезом и Огнём, который мы получаем, мы начинаем, и перестраивать материю, которая есть уже, и формировать следующие её состояния, следующие уровни её роста. Понимаете?

И таким образом, вот как это всё происходит? Принципом свободы, потому что до недавнего времени только человек мог вместить в себя Огонь. Сейчас только-только на последних Синтезах было стяжено условие, что природа начинает тоже впитывать Огонь. А раньше мы говорили, что сначала человек Огонь впитывает, а потом адаптивно Дух, Свет, Энергию эманирует и отдаёт природе, и она за счёт этого растёт. Но, тем не менее, человек вначале потребляет Синтез и Огонь Отца, а потом, формируя Ядро Синтеза, а потом из этого начинает синтезировать материю.

Вот у вас Часть Синтезобраз, она со словом «Синтез», причём стоит на горизонте седьмом – на горизонте Духа, не на восьмом. И эта Часть, давайте вы вспоминайте всё, что вам на 55-м там говорил Глава ИВДИВО. Эта Часть Синтезобраз – она, фактически, на основании наших накоплений Духа и Воли синтезирует наш образ. Но у нас же стандарт есть, что наши накопления могут управляться запредельным Синтезом напрямую от Отца. О чём мы сейчас с вами говорим. И значит, сама Часть Синтезобраз может, фактически, в Ядре синтезировать разные образы или Отец нам закладывает, помогает. Субстанция Синтеза, а Ядро у нас из Синтеза и Огня состоит в Частях. Сама субстанция Синтеза свыше даёт нам образы моего Я. И тогда мы, не воплощаясь веками, ошибаясь там, в тупики заходя, растём, а ориентируясь на то, что есть в Синтезобразе изначально от Отца, мы начинаем формировать себя начиная с Я-Есмь, с этой Части, с Лотоса Духа, перестраивать, «перекраивать» – Владыка говорит, свой Дух на то, чтобы он включился в современные условия и стал более могущественный, мощно пошёл развиваться дальше, и чтобы у нас фактически из этого и стал Человек-Субъект, соответствующий всем Стандартам, понимаете, похожий на Отца. Не просто Человек-Субъект, а Аватар-Человек-Субъект, когда у него Отцовскость и Аватарскость и вся 16-ричность заложена. Постепенно шаг за шагом мы в это включаемся.

Итак, вопрос номер один вам: Синтезобраз чем занимается? Я-Есмь мы как-то проехали, но вернёмся к этому вопросу. Синтезобраз что за Часть? Подскажу маленькую историческую детальку. Факт. Когда в 1995 году на Планету зафиксировался Аватар Синтеза из Метагалактики Фа, то первую Часть, которую он сотворял вместе с Отцом Метагалактическим, была Часть Синтезобраз. Она стояла на четвёртой позиции, потому что выше Манаса у человека там особо ничего не было, мы не взяли бы, а вот Манас был у людей, ментальность была, даже Чаша была у некоторых людей. Вот с этой части пошло преображение. И очень долгое время Синтезобраз был сейчас на месте Части Размышление – на месте этой четвёртой Части.

Так вот **что такое Часть Синтезобраз**?

*— Синтезирует Образы.*

Какие?

*— Все, до неё входящие.*

А на что опирается Синтезобраз?

*— Записи Дхармы Духа.*

Записи Духа. Записи Духа есть Дхарма наша, плюс-минус – это Дхарма в любом случае. А, значит, Синтезобраз, с одной стороны, синтезирует все наши записи накоплений Духом именно, потому что это седьмой горизонт, и что потом делает? **Собрал Синтезобраз все эти записи**, дальше?

*— Выявляет лучшее, наверное, преображает.*

Правильно. **Выявляет лучшее**, а за счёт чего преображает?

*— Огонь и Синтез.*

А откуда Огонь берётся?

*— Из Я-Есмь.*

Нет, Ядро Части. **В Ядре Части**, да, от Отца. Прежде всего, в Ядре Части. И если есть Синтез – закон такой: то он в себя включает нижестоящее. А у нас Ядро Части состоит минимум из Синтеза. Значит, Огонь у Синтезобраза есть. А какое свойство Огня мы с вами знаем? Причём Огонь выше Духа. Значит, Огонь управляет Духом, и управляет записями Духа нашего. И тогда что делает Синтезобраз? Если он, смотрите, имеет ядро Части: как такая пуговка, которая торчит у нас в позвоночнике живым Огнём Отца. Отец, грубо говоря, впечатывается в нас ядрами Синтеза, в том числе Частью Синтезобраз.

И вот это **прямое присутствие Отца в нас предполагает, что всё время Ядро Части может обновляться по мере применения Синтеза и Огня этой Части**. Что-то сделали, выявили, материализовали – записи части из ядра пошли в материю. Отец следующий Синтез даёт. И таким образом, он постоянно так вот этими пуговками по позвоночнику держит Ядрами Синтеза и постоянно поддерживает и ведёт уже в эту эпоху, чтобы мы выразили Отца, чтобы продолжили Его, чтобы научились жить как Отец, субъектно. И тогда в Синтезобразе из ядра всё время входит Синтез, входит и Огонь в Часть. Ядро есть Синтез, а из него выявляется Огонь с записями нового и нового Синтеза. А что делает Огонь? какое у него есть классное свойство?

*— Огонь записывает параметры в Дух вышестоящего начала.*

**Огонь управляет Духом**, потому что он вышестоящий, да. А ещё? С точки зрения организаций.

*— Структурирует?*

Нет, структурирует Свет.

*— Преображает.*

Преображает – само собой, но есть главное свойство Огня, на эту эпоху прямо его обязательно нужно во всём видеть.

*— Возжигает.*

Возжигает это тоже, это потом будет эффект, но вот вначале что делает Огонь? Вот он входит в нижестоящий Дух. Что происходит? Что происходит с нижестоящим Духом?

*— Огонь пережигает, это Поядающий Огонь.*

Тоже такие эффекты могут быть, смотря какой Огонь входит, но не это главное. Синтез пишется в Огонь, да, это тоже, вопрос сейчас не об этом. Смотрите, у нас Системы состоят из Духа. **Системы действуют по принципу Духа – принципу иерархизаций**. Значит, различение, упорядочение, перестройки, которая происходит у нас в материи с точки зрения Духа. Вот, и **Дух** он всё соединяет по-разному в материи, разные отдельные единицы материи по тем записям, которые есть в Духе. То есть **иерархизирует и упорядочивает относительно Иерархии Отца или того порядка, который заложил Отец**. Автоматически Дух только так действует, или же в свободном воле человеке этот Дух действует по записям воли самого человека. Там упорядочивать может и правильно, и не правильно, то есть вызывать разные соединения и какие-то параметры складывать типа законов, типа пространств человеку, всё, что касается седьмых и пятнадцатых горизонтов. Это всё зависит от того, какая Воля и какие записи Воли в теле человека. А в природе это всё объективно реализуется, как записал Папа – автор природы нашей вместе с Мамой.

И для того, чтобы на вершине Дух куда стремится? Он стремится собраться воедино, сложиться в цельность. И цельность вспыхивает в Духе, новая цельность только тогда, когда в этот Дух входит Огонь. Есть Огонь соответствующими стандартами, чтобы реализовались эти стандарты в материю, Огонь должен войти в нижестоящую субстанцию – в Дух. Значит, хотя бы чуть-чуть подходящие записи Духа должны быть, чтобы Огонь вошёл. То есть **Огонь не войдёт в каждую материю, он войдёт чуть-чуть по подобию**, чтобы записи в материи, а это ниже Огня, записи Воли и Духа соответствовали тому новому Огню, который идёт от Отца.

У нас эпоха Огня и Синтеза, поэтому у нас Синтез и Огонь только от Отца для нашего роста, а с Аватарами мы обмениваемся Синтезом и Огнём для поддержки, для развития того, что заложил Отец. Увидели это, то есть мы у них учимся. Поэтому, когда Дух готов, он вызывает на себя Огонь соответствующего уровня, стандарта, качеств, свойств каких-то параметров будущей материи, чтобы материя вся четверичная развивалась, постоянно менялась, постоянно, минимум, эволюционировала, а на самом деле лучше, чтобы у человека это называлось совершенствование. Не от природы зависит – это эволюция – рост человека – от внутренних усилий и в согласии с природой. И значит, **Огонь несёт фундаментальное свойство – цельность, и Дух, развиваясь, выходит на эту цельность, а Огонь её осуществляет**. И когда Дух готов, входит капелька хотя бы Огня и весь Дух объединяется в этой цельности. Это понятие «цельности» – оно у нас не разработано, у нас не было такого опыта в пятой расе в материи, хотя слово известно.

Мы в основном знали иерархичность, и то не очень знали. Мы знали какую-то однородность материи. Когда она просто такая есть, из чего она состоит непонятно, почему у неё такой функционал непонятно, вот как есть, так и воспринимали. Это возможности пятой расы.

А теперь мы имеем множество материй, их все нужно различать, сколько видов организации материи у нас, видов материи, типов материи – это ж всё разный функционал. Нужно правильно иерархизировать, упорядочивать все эти организации материи в нас в теле, чтобы расти, чтобы не быть просто кучкой чего-то. Поэтому этот процесс иерархизации – это, фактически, тоже управление материей один из важных и главных на сегодня. Более того, **иерархизация – это разделение на разные порядковые уровни и связь этих порядковых уровней между собой в какой-то теме должна быть определённая, как заложил Отец**. Что должно быть в каждой капле там какой-то вещества или в каком-то огнеобразе вещества: какие Огни, какой вид Духа, какой вид Света, о чём и какие-то записи в зависимости от того, к какому виду организации материи этот огнеобраз принадлежит. Это касается и телесности человека.

А **Огонь – он другим функционалом обладает: он всё вокруг соединяет**. Вот начинали мы изучать Дом с принципа: в Доме всё связано, как всё во всём. Вот всё во всём Огонь объединяет, причём он объединяет в пределах какой-то сферы оболочки Дома, а не где-то локально, поэтому эта эпоха – это ещё эпоха Дома, когда мы учимся жить, вызывая концентрацию Огня и Синтеза на себя для того, чтобы глубже разрабатывать наше Тело, почему? А **Дом синтезирует Тело, Дом синтезирует материю**. И чтобы он это исполнял, он состоит из Синтеза и Огня. И принцип главный в Доме не иерархизация – это нижестоящий принцип, уже относящийся к той материи, которую синтезирует Дом, а, собственно, горизонт у Дома и самому Дому свойственна цельность. И вот жить иерархически системно мы в пятой расе учились, поэтому у нас даже в ВУЗах есть предмет «системный анализ» чего-то там. **А цельностью мы жить не умеем, но придётся научиться, потому что мы уже живём Домом**. И о том, как действует эта Цельность, что рождается? Причём нижестоящая иерархичность ей присуща, но иерархичность не есть цельность. В иерархичности там ещё различимы разные связи, уровни, слои, там разные виды организации материи, а в цельности это всё становится однородным. Там это уже не различается, когда мы меняем позицию наблюдателя на горизонт Огня и Синтеза Дома. Я про Синтезобраз сейчас, я не ухожу от него. Дело в том, что когда Синтезобраз стоит на седьмом горизонте – это горизонт Иерархизации, по компетенциям берём, это горизонт разноуровневый: когда у нас собираются в одно целое разные уровни, он должен выходить на физику восьмёрки. А восьмёрка – это уже Огонь и Синтез материи. Точнее: это Огонь материи, как минимум. И, значит, Дух должен быть подготовлен к принятию следующего Огня Синтеза Отца. И Синтезобраз синтезирует образы наших накоплений, более того: своим Синтезом и Огнём наделяет от Отца напрямую нас образами, чтобы наоборот Дух подстроился под Огонь и Синтез. И **Огонь, который исходит из ядра Части Синтезобраз, перекраивает, перестраивает наш Дух, и постепенно меняет на то, что Дух по записям своим соответствовал тем образам, которые от Отца нам даны в ядро Части Синтезобраз**.

Например, 8-ричность образов: Человек, Посвящённый, Служащий и так далее, где вы это раньше найдёте, этого не было раньше. Раньше были люди известны и Посвящённые. Посвящённые разных степеней, восемь степеней там, скажем так, от ученика до Аватара, но это всё градации Посвящений – это организация материи ракурсом Посвящённого, а сейчас это свойственно и доступно каждому человеку, и не две градации, а восемь глубин освоения Огня Отца, освоения Образов Отца, освоение материи, которая определяется Отцом.

И **Синтезобраз работает в две стороны: с одной стороны, собирает и синтезирует наши накопления Духа, а с другой стороны, он наделяет тот же Дух новым Огнём, с новыми образами от Отца, чтобы Дух перестраивался**. Угадайте, пожалуйста, какой путь для нас выгодней? От Мамы или от Папы? Конечно, от Папы, мы сейчас об этом говорили. От Мамы мы будем миллионами лет блудить в природе. Пойди, освой эту Метагалактику Фа – по сравнению с планетой, это вообще невообразимые такие масштабы. И мы долго её будем осваивать, но вопрос: «как осваивать», «с чем осваивать», насколько мы будем развиты, чтобы её осваивать, и как быстро мы будем развиваться. Это вопрос не эволюционного развития. **Эволюция – это элемент природы**, а **нам необходимо, чтобы человек сам развивал природу, потому что он есмь Отец**. Как вам? И вот это набирает обороты этот стандарт, это требование Отца к нам. Значит, **мы должны посмотреть на Синтезобраз, на его работу с двух сторон**, это очень важно – и с одной и с другой. Но если путём снизу, мы можем что сделать? Пойти попросить пережечь какие-то записи дхармы. Можем? Можем. Сейчас пойдём перестраиваться, но **мы должны научиться** **вырабатывать**, прямо так скажем, не стяжать **Дух**, как раньше, напитываясь из внешней окружающей среды, **а вырабатывать собственный человеческий Дух**, я бы сказала так: **субъектный Дух**, там, где в Субъекте и Отец есть в том числе, который должен развивать окружающую среду. Если говорить о горизонте Духа. И Духа нужно очень много как вы понимаете, и Дух должен быть вообще не такой, как в пятой расе. То, что смог Дух делать в пятой расе – троичную материю пахтать, динамить – это вообще крайне мало на сегодня. И жили мы одним видом материи на самом деле, биология наша была физическим видом материи строилась, хотя само тело изначально формировалось минимум с Атмы, а то есть из Монады, но на сегодня у нас, смотрите, сколько видов организации материи, видов материи, архетипов. И кто будет осваивать 65 архетипов, 64-65? Мы с вами.

Это вообще другие масштабы космоса, и на всё это **нужен Дух, плотно упакованный в нашем теле, чтобы тело было дееспособно по всем этим огромнейшим современным масштабам космоса, вселенскости, метагалактичности, октавности или ИВДИВО – по всем тем масштабам, которые нам даёт Отец Домом**. А это другая деятельность, и проблема в том, что у нас Дух не привык смотреть на эту другую деятельность. Почему? Он самодостаточен, сидит ещё в своих накоплениях из пятой расы и говорит: «А я такой, моё «Я» такое». И здесь два пути, как говорят в парадигме: «бифуркация приходит». **Или ты в этом твоём «Я» идёшь дальше развиваешься, или сидишь в старом состоянии. Выбор свободен, но результаты будут разные**. И тогда человек, мы с вами уже компетентные, уже соображая что-то, хотя бы чуть-чуть, начинаем соглашаться на то, что мы всё-таки учимся жить Отцом – путём свыше и управлять ростом Духа, в том числе плотности здесь поэтому, столпности здесь поэтому. У нас вообще-то должно быть отношение ко всему этому процессу такой жизни другое, чем раньше. Мы много раз об этом говорили. **Если** **мы привыкли, что «я такой», этого мало на сегодня. Я такой, что дальше? А какой я должен быть? Какой меня Отец хочет видеть, а какой Синтез Образов даёт мне Отец,** чтобы я продолжала жить и развиваться этими условиями. Как меня Отец ведёт, а не как только я вижу. Если мы допускаем, что Отец дальше видит, больше умеет, чем мы, мы ему доверяем, но это есть далеко не у каждого. Тогда мы с вами должны определяться, выбирать: мы сидим на том, что мы есмь каждый из нас имеет, есмь что-то достигает, Отец нас двигает, когда мы приходим на Синтез, и следующее ядро Синтеза даёт. Приходим на Совет, накачиваемся Огнём и Синтезом, это не только наша заслуга. Принять – это не наша заслуга. Кто-то же нас наделяет? Отец, Аватары, и так далее Огнём. А наше достижение будет тогда, когда мы применим то, что нам дали, изменим себя и в том числе своё Я-Есмь соответственно тому Образу, который ждёт Отец реализацией от нас.

Отец, конечно, терпеливый, он будет ждать, когда мы природно будем эволюционировать в Метагалактике Фа миллионы, миллиарды лет. Я не шучу. Но это не эффективный способ роста, он не Отцовский, он Материнский, потому что здесь человек растёт в зависимости от того, что есть в природе, а природа развивается медленно. Если человек ею не управляет, она и будет дальше развиваться медленно. Понимаете? Понимаете. А значит, нужно что? Набирать обороты. **Почему нужно набирать обороты, почему нужно ускоряться в развитии?** **Потому что Отец пришёл в материю напрямую** человечески. Потому что Отец – это Синтез и Огонь. Очень плотный и очень концентрированный Синтез и Огонь, и в этом Синтезе и Огне есть одна из фундаментальностей –скорость. Просто как фундаментальное свойство материи, одно из. Где чем больше Огня и Синтеза в материи, тем более скоростно она развивается. Я бы сказала: «с ускорением». И когда мы уже оказались в этих условиях эпохи, дальше возврата нет. Кстати, мы прошли точку не возврата давным-давно, когда раса и эпоха состоялись, то есть мы переключились на неё. Да, погибнуть можно и сейчас, но вопрос, что уже погибнем как шестирасовое человечество. Не погибнем, не пугайтесь – у Отца не погибают до конца. Я имею в виду физически люди все. Но вон придурков сейчас много. Угроза есть, но будем надеяться, будем работать, чтобы этого не случилось. В любом случае мы будем продолжать жить, но, может, чуть-чуть по-другому. Так вот смотрите, кстати**, вопрос жизни и смерти здесь тоже решается. Это тоже к вашему Дому: дхарма, вопрос жизни и смерти реализации, по ключу восемь-один. Вашим горизонтом Я-Есмь управляет Аватар Мория, у которого служит Владычица Смерть, который управляет всей этой дхармой**. Понимаете, куда, о чём эта речь? То есть вы попали, ребята, самые интересные вопросы такие глубинные актуальные вопросы для человека в вашем подразделении развиваются, но это интересно. Чего вы так? Видите, Дух у вас зажался при слове «смерть».

Если бы вы видели всю жизнь и смерть в объективке, для вас бы это показалось милым делом. Нет, пугаться мы не будем. На самом деле есть такая очень глубокое качественное состояние жизни, как другая Чаша весов, которая очень красивая, очень интересная. Очень такие впечатляющие для нас создаёт, жизнь она создаёт Огонь жизни. Комфорт, состояние, что я в Доме у Отца живу, возможности разные, перспективы. Это всегда радует людей, вот как противоположное действие вызывает. Поэтому давайте увидим так, что от того, как вы включаете на Планете, вы – команда своей работой с Частью Синтезобраз включаете на Планету возможности все условия преображения Духа, роста Я-Есмь человеческого, от этого зависят многие условия для людей. Реально зависят, объективно зависят, это не преувеличение, это даже нам Владыка сейчас не показывает всего, насколько мы играем важную роль для всей Планеты. Я не шучу и так каждая команда. На самом деле каждый человек влияет, но кто-то влияет в большей степени, и кто-то в меньшей. А **когда мы напрямую продолжаем Синтез Отца, более того: учимся развивать этот Синтез, мы очень мощно влияем на всю Планету**. Понимаете?

Поэтому Синтезобраз – это управленец нашей Дхармы как записями Духа, а значит, и качеством нашего Духа, Часть, и задача, вот смотрите, давайте подойдём так грамотно, вы же всё-таки в институте, и первый вопрос, который я хотела, чтобы вы сложили. Вот проблема, которую решает Часть Синтезобраз? **Чтобы развивать Часть, нужно понимать проблемы, которые есть сейчас, но которые может решить Синтезобраз**. Подумайте хорошо. Здесь нужно сравнить, что было в пятой расе. Как Дух управлялся или не управлялся? И что есть сейчас в стандартах Отца в этой теме? Мы осваиваем эти стандарты. Чего теряетесь?

*— Если раньше Дух не управлялся совершенно, сейчас он вполне управляем.*

Вот, вполне управляем, да. А за счёт чего управляем?

*— За счёт Синтеза и Огня.*

За счёт Синтеза и Огня отлично, да. А давайте вот просто **сравним Дух**, **не управляемый в пятой Расе, он был управляем Отцом**. Помните? Отец эманировал Дух человечеству свой, и люди, в общем-то, его учились впитывать, этим Духом Отцовским двигалась, напитывалась вся окружающая природа и человечество в том числе. А теперь Дух? Отец-то эманирует, но Отец нас растит к тому, чтобы мы вырабатывали человеческий Дух, и этим развивали и природу, и человечество. Это развитие деятельности и так далее.

Вы представьте, время пришло новое, Отец ждёт, когда мы выработаем новые законы и так далее. А, что нам даёт развитие Духа? Дух развивается – какой эффект мы видим?

*— Новая деятельность.*

Новая деятельность, а деятельность чего?

*— Новая материя, новые возможности.*

Материя – это внешнее имеется тобою, а я имею в виду: к человеку это как относится. **Растёт функциональность тела**. Дух строит, он несёт телесный принцип, организует тело собою. Тело, в первую очередь, начинает формироваться из Духа. Поэтому это законы современные. Тогда получается, когда Дух не управляем, мы не управляем ростом нашими функциями телесными. Кто-то умеет соображать, кто-то не умеет, кто-то умеет провидеть, кто-то не умеет, случайно функционал сложился не по знаниям законов, а так подвернулась ситуация в жизни: там правильно сработали и у нас какая-то способность, функция какая-то выросла, но если мы это не понимаем: как эта функция развивается, из каких стандартов, законов она складывается, мы что с вами? управлять этим не можем и опять становимся зависимыми от окружающей материи. Есть в материи что-то – насыщаемся и этим прирастаем, если усваиваем, нет в материи чего-то – не насыщаемся, и у нас нет соответствующего функционала в теле человека. Понимаете? Зачем нужен человеку функционал такой, развитый в теле? Куда это всё ведёт?

*— Это к Отцу ведёт.*

К Отцу, извини, мы и так к Отцу идём, и раньше шли к Отцу. Вопрос: «как, чем»?

*— Творением начинаем творить*, человек Творец.

Человек-Творец, человек – управитель временем. Человек – управитель Огня, перевожу. Управитель Дома в том числе, и Синтеза Дома, а это перспектива, которую обозначает Отец каждому из нас, мы таковыми должны стать или быть уже, но растя всё время.

Вот, а почему мы такими должны стать? Жили б себе по-старому. Откуда мы понимаем, что Отец нас так ведёт?

Вот идёт человек, особенно учёный, с улицы и скажет, что вы тут выдумываете? Кто это доказал, кто это обосновал? Не вникая с ходу, с налёту обязательно скажет. Почему мы должны следовать Отцу? Ориентироваться на то, что он нам закладывает.

*— Потому, что он источник нашей жизни.*

Потому что он – источник нашей жизни.

*— По Образу и Подобию.*

Для этого у нас есть принцип Образа и Подобия как мы обучаемся жить, да. А мы кто как люди?

*— Омеги, клеточки Отца.*

Мы и есть Отец. Понимаете? Мы и есмь Отец, только не один человек, а всё человечество – прямые выразители Отца. И если мы таковые заложены не в этой эпохе, а много-много там чего-то не понятно какое время назад изначально, когда человечество сотворялось Отцом, как прямой выразитель Отца человек, как самое материальное осуществление Отца – человек.

То без соблюдения этого следования Отцу принципа Образа и Подобия, не исполняем свою миссию и тогда, где мы оказываемся, кем мы становимся? Максимум – в биологическом виде существования человека, да, биология вроде человеческая, а образ жизни – не факт.

А это всё, если дальше будет тянуть нас вниз, это просто нас выведет на нижестоящее царство животных, которое формируется тем, что складываются биологические тела. Они пристраиваются к окружающим условиям природы и постепенно, как тела биологические, развиваются, там субъектности нет. Понимаете, в чём разница? Там внутреннего мира нет в животном царстве. А **внутренний мир появляется, когда в человеке появляется что-то от Отца, когда у него пусть даже биологически**: Огнём Монады начинается путь совместный с Отцом. Это крайне важная вещь. Вы один раз это всё усвойте, чтобы понимали образ человека: он кто, потому что это база стандарта, которая записана в Синтезобраз обязательно. **Не просто Синтезобраз Дух развивает, он же его куда-то развивает**. Он же какие-то тенденции имеет взрастить человека, это всё очень чётко определено Отцом, и мы тоже должны это учитывать.

То есть **если** **мы не стараемся быть похожи на Отца – начинается этап деградации у нас** – 100 процентов. Если мы не включаемся в те условия, которые в Доме создаёт Отец для нашего роста, обязательно, нет, **какой-то период Мама нас подхватывает, деградация может не наступить, просто какое-то зависание**. Упрощение нашего функционала возникает. А потом если мы и в этом особо не развиваемся то, что Мама даёт, у нас возникает деградация. Когда мы понижаем вид жизни и это реальные вещи, которые могут происходить с людьми и сейчас.

Я недавно тут услышала это, кстати, 55-й Синтез до этого Виталий не говорил это на Синтезах. Он говорил, что люди, в общем-то, если они начинают воплощаться людьми, то так и воплощаются, но, оказывается, нет, они могут обратно воплощаться в животное царство, прямо как в песне Высоцкого «и баобабом можно стать».

Вот так вот интересно: за счёт того, что **есть в природе**, смотрите, как **эволюция**, так и **инволюция**, если ты не включаешься в эволюцию, включается второе – третьего не дано. Увидели? Поэтому у нас часть людей сейчас включается в новые условия, а часть деградирует. Биологически даже деградирует, они не видят это началом, но, к сожалению, это видно другим. Я про голубых и розовых. Увидели? Это вот так вот.

Поэтому **Часть Синтезобраз – она решает очень важные проблемы: управление Духом** за счёт Синтеза образа на основании того, что он есть, **формирование Я-Есмь**, когда мы становимся единицей в Отце. «Я» – это единица, прежде всего, начинается с этого и развитие человека далее вместе с Отцом. Вот **очень серьёзные вопросы решает эта Часть без неё это не решается. Не только Часть Синтезобраз решает всё это, там все Части работают на этот путь, но, тем не менее, Синтезобраз имеет свою очень важную роль**.

И поэтому мы с вами, в общем-то, и должны отдать человечеству, я не преувеличиваю значение нашей работы на самом деле. Нам Отец сейчас даёт очень много в развитии именно этой Части. Другими командами будут другие Части развиваться, чтобы формировать человеческую среду, насыщенную разными параметрами Частей.

И в этой среде, чем она плотнее насыщена разными параметрами стандартами, заданными Отцом, тем мощнее, качественнее развивается человечество. Тем качественнее может Отец сотворить материю человеку каждому. Ведь Отец продолжает творить каждого человека. Помните?

И творение возникает не только из-за того, что Отец что-то даёт человеку, а из-за того, что человек должен напитаться окружающей средой, как материей, которую перестраивая, он вырастает телом. А если нет окружающей материи, творение не получается. Это принцип Папы и Мамы везде и во всём. Увидели?

Вот поэтому важная Часть на самом деле, архиважная. Тем более, когда она тут недавно появилась, относительно недавно, да, в общем-то, у нас многое, что поменялось, много что дано стало человеку и значение Части тут не преуменьшишь, это раз.

То есть Часть, что, какую проблему решает? И актуальность тут же нами складывается в том, что **человек с наличием у него Части Синтезобраз получает возможность управления ростом телом Духа, как минимум, начиная с тела Духа.** Духом своим в целом и Лотосом Духа, как Сердцем, которым концентрирует Дух.

**Начинает управлять своими путями, складывая, закладывая новые тенденции Духа, Дхармой называется**, Дхарма бывает и положительная. Понимаете? Куда нас ведёт эта Дхарма? Ведь смотрите это такой процесс он не управляем нами на сегодня, **Дхарма если есть**, она сработает, **записи начинают работать и применяться**: хотим мы или нет, **понимаем разумом или нет – Дух ведь выше с записями Воли.**

И **когда в него включаются какие-то записи Воли, наш разум просто слепнет**, и он не мешает исполняться этим записям Воли нашего Духа. Включается Дхарма какая-то и, выпучив глаза, мы делаем ошибки, чтобы пройти этот путь. Делаем какие-то вещи странные, выбираем какие-то странные пути. Понимаете?

Вот как раньше, вспомните, 20 лет назад, если тут, я думаю, тут таковые есть, приходили в Синтез впервые или сейчас, когда приходим в Синтез, люди на нас близкие со стороны смотрят на нас и удивляются, не перестают удивляться у них другие записи Духа. Чего ты вообще сюда идёшь? Что тебе там надо? Понимаете? Трактуют по-своему, со своими возможностями. Кто сектой называет, кто религией называет, каким-то кружком, какой-то школой, но вы понимаете, что всё это далеко не так.

Внешне берут тем, чем есть у них взять, оценить, увидеть образ, но самое главное не то, главное, понять наш путь не дано, никому, только Отец нас понимает. И почему мы сюда пришли? Потому, что готовы Духом, да, для того чтобы служить у Отца, вместе с ним в одной команде, людям помогать нашими делами, я имею в виду создавая хотя бы среду, насыщенную Огнём и Синтезом – эпоха такова.

Люди не понимают и не надо ждать благодарности или какого-то, одобрения, многие на этом ошибаются. Пытаются донести оправдаться, объясниться бесполезно. Если у человека нет записей Духа. Это принять бесполезно, пока эти записи не появятся. Понимаете? Поэтому не надо объяснять, тратить на это свою жизнь иногда. Иногда просто нужно тему один раз записать. Моя жизнь: я так развиваюсь, вот смотри, это хорошо, это хорошо, если человек просто поверит и принимает, близкий вам человек, значит, всё замечательно, а если близкие начинают сопротивляться вашему пути, здесь не хорошая перспектива для совместной жизни.

У нас есть такие, к сожалению, случаи, когда люди просто расстаются потому, что муж начал заниматься «непонятно каким Синтезом», а жену это просто, скажу таким человеческим словом: «выбешивает». Знаете, когда псих накрывает потому, что от мужа начинает эманировать Огонь, а у жены Дух, который на дух этот Огонь не воспринимает. Всякое бывает или наоборот.

Вот рано или поздно это, в общем-то, складывается или меняется, но меняться можно только в сторону совершенствования. Значит, придётся жене меняться в этом случае, в этом примере, но не наоборот. Иначе муж уйдёт в падение, такое тоже бывает, но свобода есть, но, извините, результат-то будет этим определён, выбором твоим. Вот и в итоге какая-то или договорённость возникает, объединение может возникнуть, но по подобию, да, если жена перестраивается или, извините, разрыв отношений, потому что вот так в натянутых отношениях долго мы не выживаем. И ничего страшного тоже. И оба супруга становятся свободными друг от друга. Появляются новые условия для новой жизни и это хорошо, чего вы так печалитесь?

Что у вас сейчас в Духе сработало и как это можно развенчивать? А в Духе сработал старый образ семьи, которая один раз на жизнь. Да, к этому надо стремиться. Если ты можешь правильно создавать семью, это ценность стремиться к тому, чтобы она была на всю жизнь. Правда, если семья там, где двое во имя Отца, если она по такому принципу живёт и строится, а если неправильно сложил семью, а если ты изменился, и семья не даёт возможности расти тебе, это ж депрессия будет внутри, ты ж не реализуешь свою жизнь.

Что для Отца важнее перестроить семейные отношения, ты в одну семью пошёл, ты в другую семью пошёл, разбежались, но каждый снова семью завёл, но уже на других основаниях со своим опытом. Понимаете? Жизнь не становится от этого хуже. Серьёзно говорю, если есть новый полезный опыт и идёт развитие каждого из нас, ценности взращиваются в моём «Я» – это полезный опыт.

И я всегда приводила анекдот про лицо кавказской национальности, которое находится на могиле своей супруги. Помните? Плачет: «Одын, совсем одын», потом это всё перерастает в пляску и радость от того, что он освободился от одних условий жизни, давайте, не от жены, от одних условий жизни, и у него теперь складываются другие условия жизни. Это очень хороший анекдот, он отражает нашу реальность на самом деле.

Вопрос, у нас в Духе срабатывает тяжесть, тяжесть разрывов, расставаний, потому что родовые отношения, да, люди так приросли друг к другу, какие б не были, столько лет прожили. Дети, имущество совместное, да, этот разрыв он болезненный на самом деле. Вопрос, если есть ради чего и дальше жить невозможно вместе, дальше только деградация каждого в этом союзе, разрыв должен быть во имя продолжения жизни на свете.

И вот здесь чем развенчать эту нашу привычку воспринимать только с тяжестью на разрывы с людьми, я не имею в виду только семью, точно так же в отношении друзей. Вспоминайте, как мы печалимся, когда у нас друзья предают иногда. Друзья просто уходят, перестаём общаться.

Вдруг можно здесь вспомнить закон Отца у Отца, не бывает ни плохо, ни хорошо как-то нам странно это слышать. На основании чего, и какого образа человека или человеческого образа от Отца можно успокоиться в этих ситуациях и, в общем-то, посмотреть с перспективой на следующую жизнь. Жизнь-то не заканчивается, жить-то надо дальше, жить нужно хорошо.

*— У каждого свой путь.*

У каждого свой путь – этого мало.

*— По подобию. Раз нет подобия.*

Раз нет подобия, это уже не притягивается, наоборот отталкивается. Лучше даже вовремя разойтись, чтоб не стать врагами. Это всегда, лучше на самом деле, но какая ценность современности лежит в основе таких выборов и решений?

*— Моя Воля, Воля Отца.*

Моя Воля, Воля Отца – мало.

*— Принятие плана Отца.*

Принятие плана Отца, смотрите, принятие Воли Отца, принятие плана Отца, вы, молодцы, закладываете уже ориентир: в нашей жизни есть Отец, который как нас ведёт? В целом-то мы это знаем.

*— Наилучшим* *образом ведёт*.

Да, к совершенствованию, мы не можем знать, в какой ситуации мы вырастем. Нам, привыкшим в материи, кажется, вот она материя: вот мой дом, в нём какое-никакое есть имущество, вот мои родные люди. Дети – это свято, а вот жена иногда начинает терять свою ценность в глазах супруга или на оборот, бывает и такое*.*

Не знаю, почему все эти отношения вдруг закрутил Владыка, это многих касается, на самом деле. Вопрос не семьи, может быть, каких-то маленьких эпизодов дружбы может касаться этот вопрос: почему люди разбегаются. Друзья, подруги, просто родственники потому, что расходятся пути. А **почему нужно следовать своему пути**? А **потому что в этом только пути нам Отец даёт максимальные, качественные возможности совершенствоваться, развиваться.** В результате чего мы проживаем удовольствие комфорт от жизни?

*— Звучит Я-настоящего.*

Это выход туда – в Я-настоящего, понимаете? Когда я становлюсь настоящим, каким это настоящим? Как меня Отец сотворит, как он меня создаёт. Понимаете, вопрос очень серьёзный, на самом деле, и здесь нельзя метаться в крайности и попирать ценности семьи, дружбы. Это всё многого стоит, это дорогого стоит, но если это завершается, если эта ценность перестаёт присутствовать, нужно просто перестроиться.

*— Каждый совершенен на настоящий момент на здесь и сейчас.*

Конечно, кстати, есть такой стандарт древний, известный в Синтезе с самого начала, если на шестёрке цельность складывается, а мы на семёрке, то на семёрке уже цельность работает, на восьмёрке это уже перестраивается, дальше в следующую цельность растёт. Поэтому, когда мы говорим о действии Духом, он всегда целен. Вот весь Дух, если собрать, он всегда целен, то здесь собираются как раз все наши записи, в том числе и совершенств, и качеств наших, и Отец видит нас и на большую перспективу в полноте Духа, а не так, как мы это видим. Вот поэтому иногда имеем ценность семьи, но мы не сопоставляем с реальностью: семья-то есть настоящая или нет? Вопрос возникает уже потом, да, она была вообще-то настоящая семья, может, и не было, но проходили какой-то путь, опыт полезен, никогда не нужно жалеть о пройденном пути. Понимаете?

## Синтезобраз – реализатор Я-Есмь в материи

В связи с этим увидьте, что этот **принцип жизни Отцом он помогает, он меняет вообще представление, это и есть Синтезобраз – представление о том, и какие мы, и куда мы идём, и на каком этапе моего роста в этом пути,** который могу воспринять, обозреть ближайший, где я нахожусь, что мне дальше нужно воспринимать, менять.

Это всё восприятие человека. Оно формируется на основе восприятия Духа человеческого. Можно сказать поведение, но это такое внешнее выражение Духа. Я имею в виду, что полнота Духа воспринимается этим набором характеристик «Я» в каждом человеке потому, что «Я» у каждого очень разное, и Отец изначально каждого из нас закладывает совершенно как разных людей, разных даже будущих Отцов и Матерей. Значит, мой опыт, на самом деле, мы можем увидеть, как-то оценить, что ли, в хорошем смысле, как-то не описать, значимость увидеть моего опыта только на основании взаимодействия с другими людьми вообще-то. Увидели?

В целом на основании моего поведения, но это когда мы начинаем замечать себя вовне во взаимодействии с другими людьми, и на этом отслеживаем свои качества, и достоинства, и проблемы какие-то, только потом начинаем смотреть вовнутрь себя – во внутренний мир и начинаем складывать у себя восприятие: наше «Я». Я кто? Я какой? Вот этот **путь мы с вами и проходим: сначала внешнее восприятие, а потом углубляется этим внутреннее восприятие**.

И моё «Я» тоже должно чем-то характеризоваться, но это не внешний опыт, который мы прошли: диплом получил, да, это какие записи во мне вызвали такое поведение или такую деятельность в окружающей среде, что у меня внутри, что я так выражаюсь вовне. И тогда вы постепенно переключаетесь на восприятие своего «Я».

Итак, **вся наша дхарма записями Духа пакуется** куда? **В Синтезобраз, причём не телом**, эта Часть – она пока не есть тело.

А Я-Есмь из чего вырастает? Я как себя осуществил? Я так, по-другому поставлю вопрос, куда мы смотрим, чтобы моё «Я» увидеть, как-то его характеризовать?

*— Начинается с личности, индивидуальности…*

Нет, это внешне, это психология, это, знаешь, как бы внешние образы поведенчества, поэтому нет. Психотип – это всё туда же. А я говорю о более глубоком внутреннем выражении человека. А?

*— Внутренний мир.*

Внутренний мир нет, но внутренний мир там много чего там все Части, Компетенции есть, всё собирает Я-Есмь, но своим определённым ракурсом. Ведь это **Огонь Я-Есмь**. Понимаете? И **этот Огонь как-то нас развивает**. Вопрос: как? Чтобы увидеть специфику вашей Части. Что делает Огонь Я-Есмь? Вот мы его стяжаем у Отца.

*— Созидает.*

Не созидает, созидает – это чуть повыше находится.

*— Всё равно, наверно, индивидуализирует как-то эти записи.*

Это не индивидуализирует, называется. Сейчас, прости*,* это называется единичное слово, да.

*— Единство вечности, такое определение Единство вечности в Я-Есмь такое наше, чтобы могли в вечности себя.*

Расшифруй, пожалуйста, что ты за этим имеешь в виду.

*— Что в Я-Есмь – это то, что мы смогли в вечности накопить, сложить тот опыт, те основания, какие-то степени реализации своего «Я», потому что Я – это как бы Отцовское, а Есмь – уже больше иньское такое.*

Понятно, это дуальность.

*— Дуальность.*

Я-Есмь – это тоже целое ещё.

*— Целое.*

Можно и так его увидеть, правильно? А из чего он состоит?

*— Из Сути.*

Нет. Понимаете, есть наше начало в Отце – клеточке, где Отец закладывает параметры, Омегой, допустим, нашу генетику закладывает, Я-Есмь Настоящее – это где сейчас?

*— (неразборчиво)*

Нет.

*— А, Я-Есмь Настоящего, из 65.*

Нет. Если внешнего касается, то да это, в общем-то, это в Отце. Отец, рассматриваем максимум, 65-й Архетип для нас, да, но, если по-другому посмотреть не касательно внешних ориентиров, касательно внутренних. Есть человек, а глубже него Отец, поэтому Отец нами продолжается, да? Что в нас есть такое уже в стяжённых стандартах, где находится Я-Настоящее? Где Я-Настоящий, с точки зрения Отца?

*— В Отце.*

В Отце – это где? Он же большой, разнообразно проявляется в нас. Ядрами Синтеза, например, но скажу «нет», это не от этого зависит.

*— В Сердце.*

Не поместится.

*— В Монаде.*

Нет. Выше, выше нужно смотреть, иначе понимаете.

*— В ИВДИВО.*

*— В Части Отца.*

В Части Изначально Вышестоящего Отца. Какая она по счёту?

*— 513-я Часть.*

513-я Часть, то есть это тот фрагмент Части самого Отца, которым он нас наделяет, я не скажу, что всей Частью, может быть, для некоторых всей, для некоторых не всей. Эта Часть несёт собою специфику, она складывает. Вот Отец живёт Частью и нам создаёт нашу перспективу, специфику, каким мы должны стать, мы это всё неймём, ибо это за пределами вообще нас.

У нас 512 Частей максимум, да, Отец нас, таким образом, ведёт, но Огонь и Синтез Ядром этой Части у нас фиксируется. Понимаете? И там в этой Части находится Я-Есмь Настоящего, как нас Отец видит, когда моё Я-Есмь видится Отцом, складывается Отцом, рождается Отцом. Увидели?

И есть Я-Есмь, который я достигаю на данный момент из Я-Есмь Настоящего, которое фиксируется в Синтезобразе. Собственно, Синтезобраз, как Часть, смотрите, она же впитывает Огонь, вернее он, впитывает Огонь Я-Есмь Отцовский, а потом, обрабатывая этот Огонь, вырабатывает свои Частности Я-Есмь. Согласны? А Частности – это какие-то маленькие такие сгустки материи, которые нас характеризуют и отражают наше Я. Пишется спецификой моего «Я» в эти Частности.

И получается, мы принимаем от Отца этой Частью Синтезобраз Огонь Я-Есмь от Отца, в том числе проходит сквозь 513-ю Часть. Вот начинается ещё выше у Отца – в клеточке у Отца, там не только Омега, получается. Омега – это такой обширный образ, это не только одна Часть наша, это она есть символ: Клеточка как Омега, которую мы называем, это символ начала у Отца. Понимаете? Поэтому взаимосвязи у Отца как начало и продолжение, как начало и конец: дуальность имеется в виду, вот где мы начинаемся у Отца и реализуемся чем? Своим образом, физичностью своей.

И вот получается, что **Синтезобраз**, таким образом, **реализатор Я-Есмь в материи**. Согласны? По факту, по стандартам тем, что вырабатывает Частности Я-Есмь. Частности называются по виду Огня, который идёт от Отца. Что взяли, то и должны отдать. Правда, со своей адаптацией человеческой по качеству, в зависимости от того, как мы Огонь можем усваивать.

Но ориентируется наше Я-Есмь теперь, это большое достижение эпохи, на Я-Есмь Настоящего, который есть у Отца. И таким образом мы ещё одну прямую связь с Отцом отстраиваем этой Частью Синтезобраз.

Прямое взаимодействие – это Абсолют, это Образ Отца, это Слово Отца, которые непосредственно от Отца развивают нас. Есть Части несколько такие пока отчуждённые, это мы их так осваиваем, не всё сразу, но, тем не менее, у нас есть Части, которые обязательно нас выводят на взаимодействие, постоянное взаимодействие с Отцом. Это Монада – постоянно туда Жизнь капает, это Омега – постоянно генетику нам обновляет, это Абсолют, который включает нас в совместное взаимодействие с Отцом, это Образ Отца и Слово Отца, которые объективно, а не только нашими накоплениями строятся, а другие Части, пока ещё до этого не дорастают, до такой прямой выразимости Отца. Увидели?

Поэтому увидьте здесь, пожалуйста, что Синтезобраз как таковой. Если Я-Есмь – это что? Это моё Я, очень глубоко: это Я-Настоящего, он реализует это Я-Есмь. Он помогает нам правильно сложиться и выразиться. Вопрос в том, что мы Синтезобразом должны овладеть, как Частью, чем она занимается и так далее, рассмотреть с разных подходов, сторон, ракурсов в общем-то и увидеть какие-то элементы, как она действует.

## Значение Части Синтезобраз для нашей жизни

А **куда мы смотрим, когда рассматриваем Часть**? **Четыре составляющих Части**. **Часть непосредственно** и **Огонь с записями этой Части** с её спецификой, поэтому мы должны эту специфику найти, выговорить, это мы сейчас об этом и говорим. Дальше **Системы – они специфические у Части**, **Аппараты, в том числе, и Частности**.

И тогда, **когда всю 4-рицу мы более-менее осваиваем, имеем представление: чем Часть живёт. И отсюда делаем вывод, какое она имеет значение для нашей жизни**.

А теперь знаете **по принципу от обратного**. Давайте представим, что у нас нет Я-Есмь. Что будет с человеком? Какой он будет?

*— Разориентированный какой-то.*

Как раз ориентированный? Я соглашусь, да. Вы себе почаще задавайте простые-простые вопросы, очень полезно на них отвечать. Представьте, нету Я-Есмь.

*— Нет идентификации.*

Идентификация – это человек не есмь единица в Отце.

*— Здесь нет вектора направления к Отцу.*

Да, эта единичность, с одной стороны, не формируется от Отца.Единица будет: биологическая, тело биологическое оно, какое есть, оно есть самостоятельное. Но имеется в виду внутренний мир. **Разные жизненные пути, перспективы, тенденции, особенности, специфики твои, которые в тебя закладывает Отец, без Я-Есмь не реализуются**. Согласны?

А как найти мою спецификацию в Отце? Как осуществить Я-Есмь Настоящего Синтезобразом до физики? Чтобы наша физичность соответствовала Настоящему Я. А здесь нужно что? Вот если мы говорим сейчас о том, как работает Часть Синтезобраз, то есть нужно действовать Частью Синтезобраз.

И **развитость Синтезобраза – залог того, что мы будем более глубоко соответствовать Я-Есмь Настоящего, то есть Отцу**. Развитость Части Синтезобраз и тогда вопрос возникает, вернее Смысл возникает, зачем нам заниматься этой Частью.

А у нас проблем таких много? Очень много, смотрите на окружающих людей, да и на нас в некоторых ситуациях. Ведь мы иногда по привычке действуем по шаблону, которым напитались извне. Ни плохо, ни хорошо. Шаблоны должны быть, чтобы мы как-то с людьми общались, как-то чтобы мы были устойчивы в окружающих конкретных условиях, мы должны уметь встраиваться в эту всю материю, человеческую деятельность и так далее. Мы от этого никуда не денемся, но, не теряя своего Я, встраиваться неповторимым ракурсом, мы это всё формально знаем, вопрос делать. Согласны?

И тогда, когда человек не имеет вот этого «Я», развитого внутри, причём развитое – это только от Отца может быть, начинает или взамен формировать «Я» не с Отцом – такие вещи тоже бывают, отсюда гордыня, отсюда, в общем-то, вплоть до сумасшествия, мне Владыка говорит: «Психиатрия наступает». Потому что Я, заложенное Отцом, всё равно в нём есть, а вырастает не то, что заложено Отцом, а что-то другое. И начинается раздвоение личности.

По секрету скажу, у нас просто есть врач психиатр – она Владычица Синтеза, думаю, многие вы её знаете, да. У нас часто с ней совместная работа, разбор пациентов, она ведёт пациентов чисто в больнице, и, в поликлинике, и она, на самом деле, я тоже вот обсуждаем разные случаи. Очень много у нас проблем в нашем «Я», на самом деле, когда человек с физики просто не понимает и не замечает, особенно, если он не занимается Синтезом, так эти темы для него не доступны, допустим, пока. Нет, всё доступно, но он же не дошёл и не включился в этот Синтез.

Вы, кстати, сюда можете приглашать любых людей, все врата открыты в Институте в том числе.

Так вот получается, что человек, не идя на одной волне с Отцом, не живя на одной волне, он начинает уходить в сторону, делать не те дела, заниматься, то есть не своей жизнью жить, можно сказать, отсюда возникает больше и больше ошибок, чем дальше вектор от Отца уводит. Не на той женился, не ту специальность выбрал, а понял эток середине жизни, уже поздно переобразовываться, допустим, менять своё дело, потому что выживать надо как-то. Люди уже доживают по инерции, на самом деле, это не реализация жизни с точки зрения заложенного Я. Понимаете? Вот.

Не перестроился, не изменил себя, хотя давались условия, а вам сейчас всемздесь Школами разными, Синтезами эти условия массово даются, чтобы вы могли себя вырастить. И Отец закладывает 100 процентов возможностей, какой-то процент из этого мы реализуем, а можем вообще не реализовать.

То есть наделать в жизни ошибок – это значит: выйти из пути с Отцом и пойти формировать не то Я, которое у Отца, а как мы это видим, основываясь не на внутренние взаимодействия с Отцом, где это главное должно быть, а основываясь на мораль в обществе, на какие-то традиции, культурные установки и тому подобные накопления, внешние накопления человеческие.

Вы поймите, любое накопление оно в какой-то момент складывается, а затем вся жизнь идёт дальше, и кто-то догоняет, пользуясь накоплениями, вырастает, но не каждый, некоторым надо идти дальше, а не только от накоплений зависеть. Понимаете? И опять же зависеть от накопленного вовне, это значит, что быть во взаимосвязи с материей, но, чтобы ею управлять, нужно быть в взаимосвязи ещё и с Отцом. Увидели?

И тогда получается, что безэтого «Я» и без Синтезобраза потом, когда мы синтезируем образы свои в «Я» шаг за шагом разными ситуациями, **каждая ситуация требует от нас нового образа**. Мы не всегда это видим дальше. Увидели? Но тогда мы растём с вами, да.

*— Образ такой от Аватаров, когда идёт насыщение, потом ты Огнём разворачиваешь это через свои Ядра Синтеза, фиксируя на Части, тобою наполненные, через Я-Есмь Синтезобраза идёт конкретно твоя специфика реализации дееспособностью Частями, то есть именно развёрткой вовне.*

Да, именно развёрткой вовне, совершенно, верно.**Ты Отца тогда продолжаешь собою и это твой путь**. И это не просто красивые слова **вы контекст видите тогда, что за этим стоит**. Сложились? Важная Часть?

*— Конечно.*

Важная. Хорошо. Давайте всё-таки войдём как-то в нашу тему. Сколько уже два часа?

*— Два часа.*

## Действия на пути к цели развития Синтезобраза

Вот включимся в этот семинар, пойдём к Отцу. Ваши предложения? Зачем мы пойдём к Отцу? Вы ж не слушатели здесь должны быть. Понимаете? Вы ж не должны зависеть только от того, что я говорю, у вас сейчас должны идти внутренние самостоятельные взаимодействия с Кут Хуми, например, с Отцом, с Филиппом или с Саввой и Святой.

Вот, что вы для себя сложили, с чего мы начинаем включаться в познание, в освоение, в развитие Синтезобраза? Это Часть и командная, не буду повторять то, что мы на первом семинаре все уже должны, взяли. О человечестве, а зачем эти семинары? Чтобы часть развернуть людям средово. Но должны помнить всё это, что мы служим людям, а значит, и у нас часть развивается, и среда наша внешняя должна этой частью поменяться. Значит, мы её должны выразить. Она у нас должна состояться, сработать, подействовать. Такой стиль жизни даже нам заложить, чтобы она имела место быть в человечестве.

*— Попросить Отца завершить старые записи Духа, которые не соответствуют стандартам, законам Изначально Вышестоящего Отца ракурсом территории, потому что это территория Калининград сейчас Дхарма Планеты. Она не всегда может быть негативная...*

Дхарма Планеты. Здесь центровка работы с Дхармой. Дхарма – она по всей Планете есть, да? Я понимаю, о чём ты говоришь, это Глава ИВДИВО говорил. Вопрос… Абстрагируйтесь чуть-чуть. **Для вас абстрагирование – это всё**, это ваш инструмент, **ваш метод**, точнее. Посмотрите ещё шире. Да, мы сейчас пойдём это делать, там с Дхармой, какие-то преображения попросим у Отца. А вообще это всё действие, зачем нужно?

Ещё раз, **у нас цель – состояться Частью Синтезобраз**, **разработаться в её дееспособности, увидеть какие-то подходы, направления, чем мы должны заниматься, развивая эту часть**. Вот, исходя из этой цели, что мы вначале должны сделать? Работа с Дхармой – это работа с Духом. Почему с Духом мы должны поработать?

*— Преобразить Дух на новое выражение рас…*

Это понятно. Зачем? Мне нужно, чтобы вы включались глубже. Не были просто слушателями. Пока вы слушатели.

*— Чтобы Огонь Отца записался в этот новый Дух, чтобы было соответствие Огня и Духа, которые обновляются, войти в это соответствие нового Огня Отца в формировании части Синтезобраз для всей территории. Ядро обновить Огня, которое будет формироватьэтуцельность Духа, цельность Огня этой Части…*

То есть мы сейчас преображаемся Духом зачем? Не просто, чтобы обновить. Обновить – это часть дела всего, вернее действия нашего сейчас. А зачемэто всё нам необходимо? Жили бы дальше спокойно, не тужили.

*— Поздно уже.*

Поздно? *(Смеётся)* Соглашусь, да. Не все это, правда, понимают, но ладно.

*— Вместить Огонь, преобразив Дух…Телесно.*

Да. Смотрите, на пути к цели развития Синтезобраза. А там слово «синтез» есть, значит, **часть должна вмещать Огонь. Она Есмь Огонь Отца**, на самом деле, **но в управлении Духа**. Наэтом пути к цели, вот этой обозначенной, мы что должны сделать? **Перестроить свой Дух, чтобы в него другой Огонь вошёл**. Согласны?

Я вот этот ответ ждала. Он простой ответ, но пока вы не абстрагируетесь и не выйдете из позиции просто слушателя, у васэта «соображалка» не станет складываться. Поэтому говорю абстрагироваться, вообще посмотреть с другой позиции, более такой высокой на всё, что мы сейчас делаем, зачем мы здесь собрались. Понятно, формально знаем, для развития части. Это конец нашей работы таким должен быть. А на пути, первый шаг – это преобразить Дух, чтобы в нас вошёл другой Огонь. Вопрос: как будем преображать Дух? А как он, вообще, преображается?

*— Лотос Духа…*

Правильно. Лотос Духа – это что у нас? Кроме того, что это Сердце, что делает Лотос Духа? Насыщает нас Духом. Сердце чем занимается любое? Насыщенностями. Согласны? Это ж старые знания. То есть **Лотос насыщает разными видами Духа**, много-много-много там. И из того, чем он насыщается, Духа у нас всё больше и больше, хотя бы извне насыщаемся или от Аватаров и от Отца, да? У нас что? Должно выстроиться тело Духа. Вот оно и растёт у нас в центре Лотоса. Согласны? Вот, значит, **в Лотосе в центре собран весь Дух, который мы имеем**. Что вы скажете о том, что значит наш весь Дух? Мы с вами когда-то эту тему разбирали. Подскажу, бывает Дух на эту физическую жизнь, а бывает какой? Как он называется?

*— На перспективу развития?*

Нет.

*— Дух вечности?*

Нет. Вечность – это время, реализованное время Отца. Это к Отцу. Я имею в виду, что у нас уже есть. Ведь мы его Дух нарабатывали не только этой жизнью. И не факт, что в этой физической жизни весь Дух реализуется. Согласны? Согласны. Тогда как Дух называется весь? Дух в полноте или полнота Духа. Это Дух, который во всех веках, воплощениях, где бы мы ни были, в вечностях, эпохах и так далее, в нас нарабатывался какой-то Дух. А поскольку Дух стремится к цельности, он у нас собрался, из этого Духа, из его качеств, собственно, специфики нашего тела вырастают. И наше «Я» из этого формируются. Когда мы говорим о том, что учимся управлять нашим ростом и развитием, то нужно управлять ещё записями нашего Духа, чтоб моё «Я» при этом развивалось, совершенствовалось, чтобы «Я» росло. И здесь имеется в виду не частность, а как явление – Я-Есмь. И если Я-Есмь, я бы сказала так, даже не Я-Есмь. **Я-Есмь опирается на Волю**, мы это не проговорили, **которая у нас есть**. **Воля, записанная в Дух**. А **Синтезобраз пахтает и синтезирует Дух**, прежде всего. В этом их разница.

То есть **Я-Есмь – это глубинное состояние Синтезобраза, что по результатам у нас выросло, какое «Я»**. Какая Воля характерно ведёт мой Дух. Дух, как субстанция, это одно. И есть разные качества там, свойства, виды этой субстанции. Вот по названиям Огней всё тоже самое, только к Духу относится. **Есть то, что записано в Дух – это Воля**, вообще-то. А **Воля состоит из Огня. И есть ли в вашей Воле Отцовский Огонь, чтобы Я-Есмь вырастало?** Вот об этом речь. Поэтому первым шагом, правильно вы увидели, необходимо пройти за преображением нашего Духа. Вопрос: «На что будем преображаться? На какой Дух?».

*— Октавно-Метагалактический.*

Октавно-Метагалактический, да? Может быть.

*— Может, 34-архетипический?*

Вот смотрите, когда мы работаем командно, Дух у нас у всех в разных архетипах растёт. Мы все на разных этапах находимся своего роста. Ни плохо и ни хорошо. Поэтому кто-то осваивает Метагалактику Фа, а кто-то 34-й архетип. В 34-й пока не пойдём, там у нас Духа крайне мало. Хотя Владыка допускал эту возможность, когда я готовилась. Почему? Потому что мы там компетентные уже. Перестроились туда. Вы же перестроились, а здания перенесли?

*— Нет ещё.*

В том-то и проблема будет. Мы это не будем делать на Институте – здания переносить.

*— Частные перенесли, а вот здание подразделения нет.*

Ладно. Частные, служебные без здания подразделения там не устойчивы. Не затягивайте с этими стяжаниями. Ладно. Хотя бы 33-й архетип, там, где Октавность начинается, да? Почему Октавность нам важна? Октава – это что? Октавность – это что?

*— Цельность. Метагалактика.*

Метагалактика – это в одном ряду стоит. Это что? И там, и там есть Огонь, только разный

*— Октавность – материя Отца.*

Не Отца, напрямую, нет. А по стандартам? Это материя.

*— Человека-субъекта…*

Это сопряжено, но дело не в этом. У Отца Октавность – это что? Это материя, которая синтезирует ИВДИВО. А Метагалактика – это что? Это тоже материя, которая синтезирует ИВДИВО.

*— Но для Человека.*

А Октава не для Человека? Поймите, это два вида материи, которые формирует эпоха, Метагалактическая и Октавная. Третья – это Планетарная, она уже есть. Уже как-то отстроена, хотя тоже меняется. Значит, у человека одного может быть три вида материальной организации, категорически разные. **Планетарная** – **мы ею фиксируемся на этом космическом объекте под названием Планета Земля**. **Метагалактическая материя**, **которая синтезируется только Домом**, Планетарная – это мы не соображаем на эту тему. А Метагалактическая материя, она в Доме синтезируется, с учётом Дома, но она синтезирует нас иерархизированно: по видам материи, видам организации материи отстраивает нас, каждой частью отстраивает. И в этом метагалактичность. Ещё попозже мы об этом поговорим. Есть **Октавная материя**, мы говорили, да? Когда это **следующая за Метагалактической материя**, я бы сказала, следующей эпохи. И это правильно. Она отличается от Метагалактической тем, что она более высокая по качеству, но более высокая – это ни о чём. И как это нас касается, этот стандарт? Почему в нас и Метагалактическая, и Октавная одновременно материя развивается? По аналогии с Посвящёнными: Посвящённые закладывали шестую расу своей деятельностью. Точно так, мы закладываем какую-то следующую эпоху, следующий этап возможностей для людей. Я не знаю про эпоху, после миллиардов лет сложно что-то об этом говорить. Эпоха на миллиарды лет уже развёрнута. Люди занимаются отстройкой Метагалактической материи – это их цель. А у нас цель следующая – Октавная материя, которая объединяет, но как-то по-другому качественно, более глубоко и совершенно разворачивается, это материя, как Октавная. Как? Мы ещё до конца понять не можем, мы только-только к ней прикасаемся. Но мы на этот вопрос тоже должны ответить. Понимаете? Значит, мы должны понимать, что Октавная материя – это материя, которую развивают Компетентные. Другим просто не дано, потому что первая Октава формируется на Синтезе 32 Метагалактик. Значит, чтоб человек вошёл в Октаву Фа, ему нужен Синтез, ему нужны 32 Метагалактики в освоении. Поэтому люди будут развивать Октаву Фа реально, чтоб её реализовать, как материю, очень долго. Как раз, миллионы лет, может быть. Не скажу про миллиарды, но миллионы, наверняка. Мы с вами идём быстрее. Может, подготовка такая, может, просто Отец нас так ведёт. И то, и то обязательно нужно учитывается.

*— Получается, Октава, она несёт в себе сразу 32-ричность Метагалактик.*

Да, вопрос, что это такое? Когда есть всё, что есть сразу в 32 Метагалактиках. Но она не размывается на 32 Метагалактики, они могут быть и самостоятельными. Некий другой уровень организации материи, я бы сказала, самим Домом. В моём воображении, представлении, я буду о себе, потому что я не знаю это стандартами, это надо подтверждать. Октавная материя – это материя ИВДИВО. Я могу ошибаться, может быть, ещё какая-то материя будет в Доме. Не знаю, поживём – увидим. Но не сейчас.

Получается, мы с вами пойдём за преображением Духа, Лотоса Духа. Что вы стяжали? Давайте, в 33-м архетипе мы стяжаем всё-таки Лотос Духа, перестроим, но мы отстроимся уже Духом Октавы Фа – первой Октавы. Если получится, сегодня-завтра, может, дальше, попробуем включиться в Дух Изначально Вышестоящей Октавы. Это было бы круто. Это то, что даёт вообще основу работы Синтезобраза. Отсюда архетипическая Часть Синтезобраз, мы её обновим, да? Есть такой нюанс, это Владыки Синтеза сейчас начинают упорно это осваивать по поручению Кут Хуми, дело в том, что **у нас проблема среди компетентных в том, что у нас не особо развивается материя Синтезом и Огнём**. Стяжать мы научились, применяться нет, вопрос не только в Системах. А очень важно, **недавно открыта проблема, когда наши Монады не особо переключают нас на какой-то следующий архетип**. А каждый архетип – это качество всей нашей материи. Это новое основание нашей телесности, любой нашей материи, вообще новое. Представьте, что это революция и изменения на все 100 процентов. И чтобы у нас тело, материя формировалось, Части формировались соответственно следующему архетипу, мы должны вначале заложить эту возможность развития Монады. Поэтому я предлагаю преобразиться, не знаю, когда вы давно преображались или нет Монадой, мы начнём с 33-го архетипа. 33-й архетип для людей, у нас Институт Человека, нас уже не переплавит Синтез в этом архетипе. Отец уже адаптирует его к нам, поэтому здесь самое то, чтобы разрабатываться, но в 34-й тоже надо ходить.

## Программы развития

### Ипостасные тела, Трансвизорные тела, Синтезтела

Поэтому есть такой момент, как нам сейчас даются, смотрите, стяжания – три вида тел: Ипостасное, Трансвизорные и Синтезтела. Откуда эти тела вырастают? Что в нас даёт начало роста этим телам?

*— Наши тела, Ипостасное тело… получается…*

Что в Ипостасном теле формирует Ипостасные тела? Ипостасные тела – это живые единицы. Это, фактически, живые существа, которые творятся нами, причём Отцовским способом: так же, как до этого и Трансвизорные тела. А теперь ещё два вида тел, чтобы мы осваивали Синтезный Мир и, кроме Метагалактического ещё и Тонкий Мир, а Физический Мир? Сами. Физическим телом. Так вот если Трансвизоры. Трансвизорные тела рождались у нас на основе Систем части Трансвизор, то же самое происходит у нас в Ипостасном теле и Синтезтеле. Увидели?

У нас есть Системы, только их должно быть много, это зависит от архетипа по количеству видов организации материи, и, поэтому, когда Отец нам сотворяет соответствующие тела, **месяц воспитания – это месяц мощного роста в соответствующем архетипе, когда мы обмениваемся, мы отдаем им физичность, а они нам свой опыт соответствующего вида организации материи**, в общем-то, **мы** таким образом **очень мощно растём**. Они работают на нас, мы работаем на них. Взаимный симбиоз. Но они самостоятельные существа. На воспитание – месяц, там это больше времени, потом они отпускаются, и всё, мы про них забыли. Свободны и свободны. Так **архетип за архетипом мы осваиваем**, собственно, **Метагалактичнось**. Все Метагалактики. Увидели?

### Абсолютный Огонь

Это очень важное тоже осознание этих стандартов, плюс, смотрите, у нас какие есть программы для реального роста и развития? Омеги – никто не отменит, Абсолюта. Значение этой программы, **зачем нужен Абсолют**? Чтобы объединяться, **объективно объединяться с Отцом**, **Абсолют – это живой огонь Отца, продолжающийся в нас**. Более того, вспомните, Абсолют – это внутренне для Огня Жизни. **Тебе объём жизни дается такой, какой Абсолют ты выдерживаешь**. Когда мы Абсолютом растём, не просто стяжая, а ещё применяясь и разрабатывая, у нас растёт объём жизни нашей. Логично? Логично. Это помним. Плюс сам по себе **Абсолютный огонь просто растит нашу материю**. **Телесность нашу растит**. Почему? Потому что это живой Огонь Отца в нас, как ядра впечатываются, они никогда не выпадают, они навечно даются, так Отец сказал, ядра Синтеза Отца, точно так же абсолют впечатывается и навечно. Увидели? Наделяемся от Отца и отсюда получаем мощное развитие.

Итак, смотрите: **Омега задает нам стандарт минимально Метагалактический**.

Дальше. **Абсолют даёт нам возможность продолжить Отца вживую, телесно, материально**.

Дальше. **Программа Трансвизорных, Ипостасных и Синтез-тел – это программа разработки Духа, Света и Огня в нас** вообще-то. Согласны? Не надо объяснять, почему.

Какие ещё есть программы? Мы ещё стяжаем по архетипам, что мы стяжаем? Расы стяжаем, да?

### 20-рицы, 512-рицы

**20-рицы, 512-рицы**, у нас есть **четыре вида Частей**, между прочим, четыре вида компактификации Частей. Это: начинается всё с 20-рицы – это первичная компактификация, куда заложены эталоны нас с вами в каком-то архетипе. Весь архетип, но я бы сказала так: «Даже не весь архетип», а 20-рица, она физическим миром только фиксируется и всё, большего она не даёт. А нам сейчас необходимо минимум четырьмя мирами в каждом архетипе развиваться, поэтому 20-рица для начала стяжается, потом стяжаются, что? Части по видам организации архетипа. Допустим, третья Высокая Цельная Метагалактика: 262144 Части. 33-й архетип в Синтезе всех Метагалактик, у нас, чтобы освоить этот архетип, у нас должно быть 302 секстиллиона с лишним Частей. Один вид организации – одна часть. Да, частей у нас – видов их 512, у нас, у компетентных, но они так повторяются, усложняясь, совершенствуясь, всё это количество: 302 секстиллиона Частей по видам организации материи развивается по 512, поэтому у нас есть стяжания такие новогодние, помните? Каждый Новый год у нас какие-то 512-рицы стяжаются теперь. Ладно. Хорошо.

Следующее, когда мы стяжаем эти части по видам организации материи, в каждом архетипе их разное количество, мы, фактически, собою начинаем охватывать и осваивать весь архетип, согласны? Я говорю ещё о том, сколько Духа нам надо.

А дальше, каждая эта Часть должна быть разработана четверично. Это третий вариант: Частей, 20-рица, потом Части по видам организации материи, потом 4-рица Частей, когда каждая Часть наделяется, кроме того, что она Часть, Системами, Аппаратами, Частностями и становится 4-ричной в выражении 4-ричности Отца. Есть?

### Однородное тело

**Четвёртый вариант – это однородное тело**. Но однородное тело, я б сказала так: это сначала – однородное тело синтеза всех Частей и 4-ричности их из архетипа. У нас синтез выходит на физику следующего архетипа. И мы с вами получаем однородное тело на физике следующего архетипа и там мы стяжаем 512 Частей, которые физично в следующем архетипе стоят. Где 512 – это наименования Частей, разные виды частей, которые у нас есть в количестве 512. И когда мы стяжаем в следующем архетипе 512-рицу, то до этого стяжённая 512-рица в нижестоящем архетипе утверждается и становится устойчивой. И мы в итоге становимся человеком этого нижестоящего архетипа. И так от архетипа к архетипу мы растём.

### Стандарты стяжаний в Метагалактиках для вхождения в Октаву ФА

Это то, что у нас сейчас **в новых стандартах Синтеза происходит**. Если Вы прошли Синтезы, тогда перед Вами стоит задача включиться в эту систему роста. И **в каждом архетипе нужно иметь 20-тирицу, начиная от Метагалактики Фа**, мы через неё не перепрыгнем. В каждом... какие-то у вас есть? не всегда это на Синтезах стяжалось, то есть так, в таком виде стандарт до этого не особо виделся. Так хаотично мы включались, но так, чтоб объединить все эти варианты Частей в одно целое этого ещё не было, поэтому **на двух Синтезах мы осваиваем один архетип**. На одном Синтезе там одни стяжания, на другом следующие продолжаются, и тогда мы состоялись в этом архетипе. Вам придётся самим это стяжать, я не буду там никакие программы расписывать, это вы сами соберётесь и решите, даже на основании того, что я сказала.

У нас сейчас стандарты, думаю, немножко изменятся по 8-му Распоряжению. Я сейчас не смотрела, это 8-е Распоряжение, не успела посмотреть, оно вышло по этим, с учётом этих стандартов, потому что на нечётных стяжается Абсолют, на чётным стяжаются эти Части по видам организации материи и 12-рица.

В общем-то, самим придётся собраться и как-то наметить план своего роста. Почему это нужно? Мы, как Компетентные, начинаем включаться в Октавную материю, а материя, это штука, с которой не поспоришь. Мама в этом плане жёстко нас отстраивает: в плане того, что, **чтобы войти в Октаву ФА, нам нужна разработанная Метагалактичнось**. А если она не заложена стандартами, Синтезы были другие по качеству, то она ниоткуда сама не вырастет. **Нам нужно**, значит, **отстяжать самим эти стандарты**, причём никуда не торопясь. У нас есть график стяжания на 30 месяцев, вот и включайтесь в него, просто расширьте практики. Что вы ещё с этим стяжаете… Плюс добавлю сюда Монаду соответствующего архетипа нужно стяжать – количество Пламён по видам организации материи архетипа. Жизни, количество ядер Жизни в ядро Жизни Монады должно тоже соответствовать кол-ву видов организации материи архетипа этого и частей такое же количество, чтобы у каждой части в архетипе на виде организации материи была чуть-чуть своя жизнь. Понимаете, зачем? Чтобы это ядро Жизни Монады усвоилось, недавно этот стандарт был продавлен, буквально месяца-два, не более того, два месяца. Нам необходимо в ядро Жизни, кроме самой субстанции жизни стяжать у Отца Синтез, чтобы пересинтезировать предыдущую жизнь – это такое же количество по видам организации материи Ядер Синтеза, нужны Пламена, то есть Ядра Пламени Изначально Вышестоящего Отца в Ядро Жизни Монады. не внешние Пламена – из них эти Пламена не сформируются, но чтобы количество пламён соответствовало архетипу – видам организации материи в Ядро Жизни должны быть заложены Ядра Пламени в том же количестве. Понимаете? Тогда эти Пламена развернутся и в Зерцале ядрами, и потом сами Пламена развернутся.

На самом деле, мы формально это стяжали раньше, оно не разворачивалось. Я сейчас просто в одном Доме программу сложили с ребятами, Этот Дом Монадой занимается, там ещё они расы стяжают, в общем-то, там закономерность, вернее, этапность, в которой нужно стяжать,

Смотрите: вначале в архетипе там, кроме этих Абсолютов и так далее, **вы стяжаете Части по видам организации материи, Расу**, номер расы есть по Распоряжению на эту тему, **в этом архетипе, Монаду**, и **только потом у вас будут усваиваться остальные стяжания**. **Только потом у вас будет расти телесность в этом архетипе**, когда будет сложена соответствующая Монада, она у нас пробуксовывает. И, **желательно: в один месяц – один архетип, не более того**.

Монада у вас, допустим, в трёх архетипах точно есть, если вы сейчас начинаете по Высокой Цельно Метагалактике стяжать и Трансвизоры, и все эти тела, плюс у нас там Расу добавьте сюда, всё-всё-всё, чтобы… **Раса – она даёт биологическую устойчивость. Огонь Расы определяет биологию нашего тела, которое формируется**. Если биология не заложена, извините, тело абы какое. Оно будет опираться на нижестоящую биологию. Поэтому мы сложно усваиваем то, что происходит в следующих архетипах. Поэтому сложно ходим по экополисам, у нас телесность неадекватно нашим стяжаниям развивается **–** отстаёт. Короче, этот отрезок переслушаете, выпишете, там всё есть. Или что… напишете, если будут вопросы какие-то, да? И эти стяжания, добавьте, пожалуйста. Я по себе знаю, насколько это сейчас стимулирует рост. Тем более у вас, на вашем горизонте, стоит вопрос здоровья. **Вопрос здоровья – это координация Частей**, да? Если мы сейчас выйдем в 33-м архетипе, много чего там стяжаем, стяжаем, потенциал – да, это всё нормально, но реализации не будет, потому что нижестоящие тела в архетипах не развиты, как Метагалактические тела. Понимаете?

И виды жизни, у нас есть Распоряжение **–** первые 64 Синтеза: один архетип **–** один Вид Жизни, по названиям кого? Аватаров-Ипостасей. И биология соответствующая должна быть. Тогда мы становимся Человеком таким-то, таким-то, или там, Субъектом таким-то такого-то архетипа, когда все стандарты заложены, хотя бы Синтезом. И, тогда со временем, и даже в веках, эти стандарты начинают в вас проявлять какие-то особенности, специфики, тенденции.

А теперь это всё к Синтезобразу сопрягите, пожалуйста. **Это путь свыше**: когда Синтезобраз в каждом архетипе ракурсом какого-то Человека, да? допустим, или Субъекта – Аватар-Человека Субъекта, он должен иметь все эти стандарты, чтобы из этого синтезировать Образ. Мы сейчас не пойдем стяжать конкретно ничего, **мы попросим у Отца программу каждому из нас роста стандартами, роста Синтезом**, и на основе сказанного, а, может, со временем сюда ещё что-то добавится. На самом деле ежедневная практика – она важна, но эти практики, допустим, раз в месяц делаются, а ежедневные там то, что Глава ИВДИВО в Распоряжении или в Регламенте писал.

Так вот мы это стяжаем как программы роста-развития нашего Духа, в том числе, нашей материи ракурса Синтезобраз, но не только Духа, здесь и Огонь, и Синтез, всё должно быть у нас так: развиваться начать.

Так вот я почему заговорила о здоровье, совсем другие проживания в теле: когда ты горишь, допустим, на Синтезе 33-м архетипом, а нечем это реализовать – это одно, а когда есть,

чем реализовать возникает такое комфортное, уравновешенное состояние, когда очень многое получается. Согласны? Я вас уговорила?

*—Да.*

Уговорила, ладно. А?

*—Я от некоторых слышала, такой эффект, когда в практики которые рекомендовали, дали, сложно потом усваивать. Концентрация приходит, и тело не справляется физическое.*

Монада. **Не хватает вам Монадичности**. Монада не разработана для этих стяжаний. Тогда все эти стяжания сквозняком уходят. Вот в чём проблема. Почему мы не особо растём. До этого мы, в общем, реально, где-то Глава ИВДИВО сказал, не обязательно на Синтезе, что, максимум, до третьей Метагалактики Монадичностью доходили. Стяжания большие, а тело не перестраивается, не усваивает, а ваша задача – рост телесности, хотя Синтезобраз – это не тело. А здесь, когда пробили эту тему именно Монадами, это где-то в Ставрополе на каком-то семинаре, по-моему, на 30-м семинаре он давал эту тему, вот тогда у нас, в общем-то, сдвижки в эту сторону пошли. Увидели? Увидели.

Перестраиваемся Лотосом Духа. То есть когда мы выйдем, перестроимся, стяжаем программу индивидуального роста всеми стандартами, которые я перечислила, вы сюда можете сюда что-то добавить, можете что-то выборочно стяжать, но я обозначила, старалась обозначить самые важные стандарты, которые есть. В каждом архетипе нужно Абсолютом развернуться, кто это отменял? И, таким образом мы Абсолютом преображаемся, согласны? Согласны.

Практика. Практика такая будет серьёзная, потому что у нас… большая точнее, потому что мы ещё и встроимся в институт по-другому.

## *Практика 1*

## *Вхождение в деятельность Академического Института Метагалактического человека в явлении Части Синтезобраз, как Части ответственности подразделения ИВДИВО Калининград. Стяжание архетипической Части Синтезобраз*

*Итак, мы возжигаемся, давайте вначале всеми Ядрами Синтеза, которые есть у нас: и по позвоночнику Ядра отстраиваются, и в голове Ядра профессиональных, с пятого по восьмой курс, у кого что есть.*

*Синтезируемся физично и синтезфизично с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 33-го Архетипа. И переходим, заполняясь Синтезом Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез, и переходим в 33-й архетип, Синтезный Мир, в зал ИВДИВО Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 302 секстиллиона, 232 квинтиллион, 454 квадриллиона, 903 триллиона, 657 миллиардов, 293 миллиона 676 тысяч 480-ю пра-ивдиво- реальность, становимся ракурсом Синтезного Мира, в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Аватаресса Фаинь нам помогает здесь же.*

*Синтезируемся с ними, приветствуем, стяжаем Синтез Академического Института Метагалактического человека каждому из нас и синтезу нас. И просим ввести нас в деятельность института, как в обновлённом явлении Института, даже в названии и в горизонте про это, так и в явлении нашей командой новой Части ответственности компетентных – Синтезобраз. И проникаясь Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Условия, Синтез, Огонь и Ивдивности роста каждого из нас Синтезом Академического Института Метагалактического человека Части Синтезобраз, и насыщаясь условиями роста и развития Части Синтезобраз, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза сферу-оболочку, причём на формирование, то есть стяжаем Синтезом, потом её разработать должны в течение семинара, как, не знаю, честно говорю, сферу-оболочку фиксации института на Подразделение и на команду в целом, с формированием индивидуальной сферы-оболочки Института.*

*Стяжаем прямой Синтез ИВДИВО и сферу-оболочку ИВДИВО Части Синтезобраз у Кут Хуми, то есть – это Дом, сфера-оболочка Дома, которая синтезирует Часть Синтезобраз. Заполняемся и возжигаемся этой фиксацией.*

*Стяжаем Магнитный Синтез ИВДИВО Синтезобраза – это так называется эта сфера-оболочка каждому из нас и в командном режиме синтезу нас. И входим в этот Магнит ИВДИВО Синтезобраза с Кут Хуми и Фань, на все 12 часов работы Института, возжигаемся, и включаемся в Магнитность Кут Хуми и Фаинь.*

*Далее, глубже синтезируясь с Кут Хуми и Фаинь, здесь же мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Филиппом, Аватарессой Синтеза Мариной, стяжаем Синтез Любви Изначально Вышестоящего Отца, и переходим в 302 секстиллиона, трам пам пам 477-ю пра ИВДИВО реальность, становимся в Синтезном Мире в зале Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Филиппа и приветствуем. Это Глава Проекта, Глава Института, Академического Института Метагалактического Человека – Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Филипп. Приветствуем, стяжаем Синтез Любви Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся. Направляем этот Синтез Аватарессе Синтеза Марине, из его же команды – Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Филиппа. Стяжаем у неё Синтез Ока Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, направляем Филиппу этот Огонь и Синтез.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Магнитным Синтезом Эталонность Синтезобраза каждому из нас в разработку. И возжигаемся, прямо стяжаем Огонь и Синтез Эталона Синтезобраза, как в командном режиме работы, так и в индивидуальном. Возжигаемся.*

*И здесь же, синтезируясь с Филиппом Мариной, мы стяжаем каждому из нас Окский взгляд на развитие Части Синтезобраз или архетипический, синтез-архетипический, но… или ракурсом одной из Метагалактик, как получится. В любом случае – это Окский Взгляд.*

*И возжигаясь четверичным Магнитом Кут Хуми Фаинь, Филипп Марина, здесь же мы синтезируемся в 445-й, простите, 302 секстиллиона трам пам пам 477-й пра-ивдиво-реальности с Аватарами Синтеза Савва Свята и с командой Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Филиппа.*

*Приветствуем Аватаров Синтеза Савву Свята, синтезируемся с ними, стяжаем Синтез Я-Есмь и Синтез Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца, входим в Магнит Саввы Святы. И стяжаем в этом Магните цельный Синтез Части Синтезобраз в разработку нашего семинара с выявлением тенденций развития Части, подходов к развитию Части, с организацией системности, как развития, так и самой Части в этом.*

*И проникаясь Саввой Святой, входим в шестеричный Магнитный Синтез Аватаров Синтеза и Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, и стяжаем концентрацию Синтеза данного семинара, как бы стягиваем сферу-оболочку, которую развернул Кут Хуми нам.*

*И в этой активации, в этой подготовке, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 33-го Архетипа, переходим в его зал 302 секстиллиона 232 квинтиллион 454 квадриллиона, 903 триллиона 657 миллиардов, 293 миллиона 676 тысяч 545-я пра-ивдиво-реальность. Становимся на вершину 33-го Архетипа пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с ним, приветствуем Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь им, мы стяжаем Синтез Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца, и просим Отца обновление и преображения архетипической Части Синтезобраз, как Части ответственности ИВДИВО Калининград, и, заполняясь Синтезом на Ядро имеющейся Части, у всех она у нас есть, на Новый год стяжания были хотя бы, мы стяжаем новый – обновление Ядра Синтеза Синтезобраза. И заполняемся Синтезом Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца, в целом заполняя Ядро, и заполняя сферы оболочки Синтеза Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее, ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Я-Есмь Изначально Вышестоящего Отца, и Я-Есмь Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас. Вспомните, это определённый Огонь Отца или вид Синтеза Отца – один из 512-ти из которого и которым развивается Синтезобраз.*

*И глубже, в центровку Ядра входит Я-Есмь каждого из нас, каждому из нас, и преображает Синтез Части Синтезобраз таким ракурсом.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем архетипическую Часть Синтезобраз, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца, внимание, у кого есть Абсолют, Абсолют, разворачивая его ракурсом этой Части, и возжигаемся им.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Синтеза 33-го архетипа каждому из нас Октавно-Метагалактически, то есть у кого-то Октавно Часть сложится, у кого-то Октавно-Метагалактически. У кого-то Октавно – это в полноте она будет звучать, но без Метагалактик это не происходит.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем на это количество Синтеза такое же количество Синтеза видов организации 33-го архетипа пра-ивдиво-реальностей. Возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца это же количество Частей человека 33-го архетипа, он может быть человеком Октавы Фа – это зависит от подготовки, мы будем просто, он может быть Метагалактическим человеком просто 33-го архетипа. Возжигаемся.*

*Далее, мы стяжаем четыре Синтеза в каждую из стяжённых Частей по видам организации материи, возжигаемся и заполняемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение, обновление Монады каждому из нас на это же количество жизней Ядер жизни в Ядре жизни Монады в целом.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в Ядро жизни Монады каждого из нас преображение нас на это же количество Ядер Синтеза 302 секстиллиона трам-пам-пам 544.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца это же количество 302 секстиллиона и далее Ядер Пламени Ядра жизни Монады, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 302 секстиллиона трам-пам-пам 544 Пламени Монады Человека 33-го архетипа, разворачиваемся.*

*Стяжаем такое же количество сфер Монады.*

*Стяжаем эталонные поля в каждую сферу жизни Монады и эталонную Субъядерность в каждую сферу жизни Монады. Возжигаемся.*

*И далее, синтезируясь с Отцом, мы стяжаем Синтез каждой сферы жизни Монады соответствующей Части вида организации материи, что бы Части включились в Монадический Синтез и Жизнь.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, в этой активации Монадичностью каждого из нас, мы стяжаем на перспективу прямой Огонь и Синтез 10-й расы, Октавной 10-й расы. Возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца дальнейшее развитие и рост нашего Синтезобраза в координации с архетипической Монадой ракурсом 33-го архетипа.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 302 секстиллиона сфер-оболочек Синтезобраза.*

*Стяжаем насыщение каждой сферы-оболочки соответствующей Субъядерностью эталонно. Возжигаемся.*

*Стяжаем Системы, архетипические системы Синтезобраза, то есть группы Столпности.*

*Стяжаем архетипические Аппараты Систем: плотности, архетипические плотности.*

*И стяжаем архетипические Частности Синтезобраза Я-Есмь, в количестве минимально 302 секстиллиона.*

*И стяжаем у Отца 64 вида Частностей Части Синтезобраз от Движения до Синтеза.*

*И насыщаясь всем стяжённым, стяжаем у Отца цельный однородный Синтез Части Синтезобраз – архетипический Синтезобраз. Возжигаемся. Становимся Синтезобразом, становимся, собственно, однородным телом, но ракурсом Синтезобраза пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И здесь мы просим у Отца начать Синтез Академического Института Метагалактического Человека развёртыванием архетипической Части Синтезобраз в разработку и развитие.*

*И возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом Института, Академического Института Метагалактического Человека Частью Синтезобраз.*

*Стяжаем у Отца и возжигаемся формой Ипостаси Академического Института Метагалактического Человека. Возжигаемся.*

*Стяжаем далее, это всё в однородном теле ракурсом Синтезобраза складывается, мы стяжаем 64 вида Совершенного инструмента в развитии Части Синтезобраз. Возжигаемся.*

*И возжигаясь цельно, всем стяжённым сейчас в практике, становимся Синтезобразом пред Отцом, готовые к дальнейшим действиям. Попроживайте это сейчас.*

*Это проживание действия Огнём и Синтезом, Дух наш не дотягивает до этих действий – это перспектива.*

*И разворачиваем Огонь и Синтез Синтезобраза, внимание! в сфере команды концентрируя его физично, и вмещая весь этот заряд из ИВДИВО Синтезобраза каждому из нас в физическую реализацию, в физическое тело развития и в разработку. Мы сейчас аккумулируем концентрацию Синтеза Синтезобраза, и пока нечего ещё отдавать вовне.*

*И продолжая вот так в сонастройке с Отцом возжигаться и насыщаться, переключаем своё восприятие в физичность, мы здесь, в этой аудитории.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за эту практику. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Филипп и Марина и Савва Свята, и всех, кто нам помогал. И возвращаемся в физическую реализацию, выходим из практики.*

Так, Дух мы не перестраиваем. Мы сейчас должны усвоить этот Огонь. А это будет следующая практика, и мы пойдём в неё после перерыва. Поэтому я думаю, вам надо отдохнуть, у нас улеглось то, что мы сейчас взяли. Я думала, быстрее дело пойдёт, но пока как есть. Отдыхаем.

Значит, в 14.25 мы с вами продолжаем, всем спасибо.

**Часть 2**

Ладно, давайте продолжать ещё. Смотрите, у нас сейчас пойдём в практику, нам нужно перестроить Дух, мы говорили. Сейчас все подтянутся. Вспоминаем Лотос, давайте строение вспомним. Лотос из чего строится, прям наговаривайте:

*— Лепестки.*

*— Зерцало.*

*— Тело Духа.*

*— Зерцало состоит из слоёв каждой части, оно получается многослойное, потом печати проникают аж.*

Количество лепестков Духа от чего зависит?

*— От количества организации материи.*

От Архетипа.

*— Архетипа, да.*

Хорошо.

*— Капли Духа.*

*— Капли Воли.*

Капли Воли. На Зерцале Ядро какое? Ядро Воли.

*— Ядро Воли, да.*

Ядро Воли Изначально Вышестоящего Отца, да.

*— Печати там.*

Печати. Печати – это что?

*— Закон Отца.*

Это законы, это Воля Отца, такой волевой эффект, вот что такое печать сама по себе. И Отец как бы, помните, на 55-м говорил Глава ИВДИВО, продавливает, печать продавливает записи в Зерцале, которые у нас накапливаются от каждой части, и, фактически, перенаправляет тенденцию наших действий, наше поведение, вот жизнь нашу в какое-то русло, печать вот об этом, поэтому это очень важно.

Сколько у нас там печатей может быть? 512 плюс 64 по компетенциям, помните это, да? Хорошо.

Я-Есмь где у нас находится? В центре мозга тела Духа. Тело Духа из чего состоит?

*— Из компакта Духа.*

Из Духа больше из ничего.

*— Плотности Духа.*

Вот эти тела, которые стоят в сердцах, они состоят из чистых этих субстанций: Тело Энергии, Тело Света – Сердце Планеты, допустим да, Тело Духа в Лотосе, Тело Огня в Розе. Это пока так, но постепенно у нас будут расти, сейчас даже тоже самое смс-ка пришла, кто там на связи в сети Аватаров, эта вот закономерность, когда у Посвящённого – Тело Духа в Лотосе, а выше, допустим, у Аватара – Тело Прасинтезности. Это всё подтвердили и сейчас остаётся, значит, мы правильно с вами это всё раскрутили, ну как: раскрыли этот Стандарт, чтобы думали, как это всё работает. И там даже есть описание, я не понимаю только это из Синтеза, а Синтез не ведёт Виталий, значит, где-то, из каких-то материалов эти источники есть. Это так. Хорошо.

Дхарма – это что? Книги Дхармы нам зачем?

*— Записи наших воплощений Духа, или действий Духа.*

Книги – это не просто записи, о чём книги?

*— А реализация.*

С одной стороны, книга – это инструмент, значит, с ней можно что-то делать, а не просто она там хранится, да? Что делают **книги, как инструменты**?

С одной стороны, они собирают наши записи, обрабатывают их, да? Это как **огромный такой компьютер – книга**.

С другой стороны, что в книгах ещё есть? **В книгах Дхармы? Туда впечатывается План Синтеза Отца на каждого из нас**, да? И **там книга складывает, обрабатывая взаимоотношения между Планом Синтеза и нашими накоплениями, она складывает наши перспективы, причём складывает перспективы, можно сказать, на большой срок времени**. Вот эти перспективы иногда стоит читать тоже, это, как знаете, как прогнозы, сейчас делают специалисты разные прогнозы, это об этом. Причём **эти перспективы можно менять**, как только у нас что-то в записи Духа меняется, это автоматически в книге перестраивается. Там можно картинки смотреть, можно фильмы смотреть, можно про прошлое, можно про будущее, если умеете читать эти книги. То есть книга, она не замещает Отца, ни в коем случае, она как инструмент обрабатывает наши записи Духа и складывает прогноз на нас: какие у нас будущие перспективы, какие нам предстоят перестройки, какие нам предстоят накопления, чтобы мы реализовали План Синтеза – иногда в веках, на очень большой период времени, увидели? Поэтому это нужно помнить.

*— Если мы у Отца стяжаем новый План Синтеза, он, соответственно, сразу же трансформируется в книгу?*

Да. Вот смотрите, закон цельности: есть наше тело, есть дом – ИВДИВО каждого, есть наши инструменты стяжённые, они взаимосвязаны с нами? Да, обязательно. Значит, если мы что-то стяжаем у Отца – это тут же расходится по всем инструментам, в том числе по книгам, по зданиям, потому что это всё, из чего мы состоим.

*— То есть стяжённый план – это сразу автоматически работа с книгой*.

Автоматически впечатывается в книгу, увидели? Всё, готовы, все собрались? Идём.

А, вопрос ещё последний к вам. У вас какой вопрос к Отцу, какое желание? Мы идём перестраиваться Духом. Вы идёте, как активный человек, с желанием или просто вас ведут? Я не шучу. Я сейчас сканировала с группы состояние: «да, согласны, да всё-всё замечательно, возражений нет», инициативы нет. Вопрос: на что перестраивать? Вопрос: надо ли тогда перестраиваться? Вам сейчас хорошо.

*— Да, конечно.*

Во, первая! Кто ещё? Кто ещё?

*— Октавно-Метагалактически.*

Будет ещё лучше. А теперь конкретика. Что вы хотите, перспективу какую для себя хотите? Строите, планируете, вы – лично. Ведь вы же единица Отцовская, единица самостоятельная всегда, между прочим. Даже если жизнь у Отца, она всё равно начинается, она всё равно решение принимает сама эта единица, то есть человек – единица, субъект. Вы чего хотите от своей жизни?

*— Динамики.*

Куда динамика? Динамика может завести. Вам мало динамики?

*— Нет, чтобы я была динамична, то есть, чтобы я здесь применялась, ну как…*

Активность была.

*— Да, активность.*

*— Скорость.*

*— Вопрос делания, делания, самоорганизации и опять же силы.*

Вот динамика и действие это к вопросу каких-то специфик там, качеств вашей жизни, а вопрос сегодня про…

*— Чтобы я делала, чтобы польза от меня.*

Пользу в чём видите? А в этом вопрос. Да. Каждый про себя думает. Все мы хотим выражать Отца, все хотим жить достойно с пользой, для других людей, это всё понятно, а теперь конкретика, а иначе эта вся конкретика не наступит никогда. У? Поделитесь планами, чего вы скромничаете сидите.

*— Сказали «про себя».*

Я имела в виду о себе, да.

*— На самом деле, когда ты словом звучишь и выражаешь то, что ты складываешь, ты этим самым отстраиваешь это в материи – это первое, а второе – в командном явлении это может прозвучать более сутево и, соответственно, это более углубленно выразится и явится, чем можно сложить, как Лариса говорит: «Да, Образ, а не о чём». Он как бы есть динамика, да вектор, а дальше, то есть надо видеть, определённую специфику этого выражения своего: зачем, что с Духом, как, с включённостью Воли.*

Зачем, куда идёте, чем действуете? Помните: **что, как, чем, куда? – четыре ключевые вопроса, нужно уметь ответить на любое условие по этим четырём вопросам: что делаем, как делаем, чем действуем, куда действуем?**

*— То есть пути Господни не исповедимы, так вот посмотреть исповедимость пути для себя на сегодня.*

Не получится, не получится.

*— А вот…*

Но иметь тренды, доверяя Отцу, понимать, что что-то может и по-другому сложиться. **На самом деле, Отец даёт нам ситуации в результате гораздо лучшие, чем мы даже можем планировать. Просто мы не видим, насколько они лучше, меряем своим нынешним сознанием**: «Да, вот у меня жизнь стала тяжёлая», да нет, ты стал перестраиваться, это очень большое изменение. Вот понимаете, мы по-другому судим, чем Отец, по-другому трактуем жизнь из нашего узкого маленького взгляда.

А в целом чего вы хотите конкретно, команда, да, ваше командное задание, там какие-то устремления – это один вопрос, можно поговорить. А начинается всё с лично каждого, кто вы входящие в команду? А?

*— Есть личная реализация.*

Я про личную реализацию.

*— Ману, Будда, Майтрейя.*

А ты про это, это реализация о чём?

*— Реализация Духа Отца.*

Нет, это реализация Отцовскости. Там Дух занимает…

*— Духом?*

Нет, Синтезом и Огнём на эту эпоху. Ребята, это в пятой расе духом было.

*— Я имела в виду: деятельностью всё равно дух будет осуществляться?*

Дух будет следствием, поэтому целью ставить изменения Духа – нет, этого мало. Вот оставить цель Огонь и Синтез во мне какой-то, потому что всё сводится к единице Огня и Синтеза в Отце. А эта единица содержит какие-то специфические записи, которые так формируют Волю и действие, поведение наше, жизненная ситуация, которые прописаны в Синтезе в нашем Я-Есмь. Это Синтез Воли – наше Я-Есмь, понимаете? Но Синтез Воли по накоплениям «кто я», я пред Отцом Я, да, Есмь. Есмь – это, значит, материально осуществлён чем-то, но в ориентировке на Я-Есмь каждого. Как Отец меня ведёт, относительно Отцовского Я-Есмь каждого или нашего, но в Отце, мы должны мерить вообще моё Я-Есмь. А так, на самом деле, посмотреть: мы все замечательные, чего ещё желать-то, но ж вы понимаете, что развитие дальше должно быть.

Вот мы сейчас складываем эти перспективы развития, Синтезом образов это складывается. На основании наших накоплений, но на основании ещё того, между нашими накоплениями и Я-Есмь каждого, которое есть у Отца, для нас. Вот между ними выстраивается наше действие сегодня. Вот об этом речь. Поэтому у меня вопрос к вам, а вы как видите свою личную перспективу, что вы достигаете, какое у вас дело есть? Не какой вы должны стать, а какое дело вы ведёте собою. Потому что на седьмом горизонте – дело, если вы не включаетесь с Отцом в это дело, то вас нет.

*— Можно сказать? А сложить (неразборчиво) сказать да, интересно.*

Можно сложить. Хоть как-то для себя самого сложитесь, пожалуйста, на что вы устремляетесь, что вы хотите. Вот из-за свободы воли Отец учитывает наши пожелания. Как вы видите своё будущее, вы кто пред Отцом должны стать. Можно сказать одним ракурсом, я хочу стать там Владычицей, Аватарессой, Матерью, Отцом, пожалуйста, вон, как С., говорит: «Отцом», нормальное желание, да? Из этого может, если Отец наделит этим путём и этим Я-Есмь каждого, то из этого уже сейчас начнут складываться действия, которые будут вас вести к этому результату. Не удивляйтесь, если будет жизнь выкручивать вас. Вы должны понимать, что это, в общем-то, перестройка, отстройка нас, чтобы мы выросли. Вот об этом речь идёт.

*— Просто я хотела по Должностной Компетенции включённостью Воли и физически телесной дееспособности.*

Вот, замечательно.

*— Реально проявиться, явиться на текущий день, на текущий момент, включение Синтеза.*

Только конкретизируй там перед Отцом в зале, что ты конкретно хочешь, да.

*— Разработаться, допустим, с Аватарами по Должностной компетенции.*

Итак, не мелочитесь, да, мягкая подсказка: «не мелочитесь», увидьте себя в веках. Помните, мы взгляд стяжали, Окский Взгляд на нас.

*— Я-Настоящего хочется, Я-Настоящего.*

Ладно, сложили? В общем, как есть, с тем и пойдём. Не сложили, значит, будет Отец складывать, других вариантов нет. Если не возьмёте то, что будет Отец складывать Мама, берётся за нас, и такие жизненные ситуации включает, что хочешь – не хочешь, бегаешь «как ужаленный» и меняешься. Согласны, я думаю, у всех есть эти примеры по жизни. Ладно.

## *Практика-тренинг 2*

## *Преображение Духа каждого из нас на новый этап нашего роста и развития деятельностью в Лотосе Духа в 33-м архетипе, работа с Книгами Дхармы, стяжание восьмерицы Я-Есмь Настоящего*

*Итак, мы возжигаемся всеми Ядрами Синтеза, которые есть у нас. Возжигаемся Синтезом Части Синтезобраз Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Академического Института Метагалактического человека. Возжигаемся формой Ипостаси Института. И синтезируемся, восстанавливаем наш 6-ричный магнит с Кут Хуми Фаинь, Филиппом Мариной и с Савой Святой.*

*Переходим в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Филиппа в явлении Части, эталона Части Синтезобраз. И синтезируясь с ним, мы стяжаем Синтез Любви Изначально Вышестоящего Отца, и просим преображения Духа каждого из нас, его записей, как сочтёт Отец возможным, на перспективу роста и развития по Плану Синтеза Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, здесь пойдём с Кут Хуми и Фаинь, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Мы пойдём в 513-ю пра-ивдиво-реальность, у нас там будет только физически. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, приветствуем его, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим Отца* ***преобразить каждого из нас и синтез нас Духом, дхармой на следующий этап роста развития Октавно-Метагалактически, с учётом Плана Синтеза на всю эпоху.***

*И разворачиваемся пред Изначально Вышестоящим Отцом* ***телами Духа*** *каждый. Босыми ногами стоим* ***на Зерцале Лотоса****. Лотос с лепестками вокруг, как есть. Какой Лотос сейчас есть, так и становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, углубляем Синтез, и переходим вместе с Отцом на вершину Синтезного Мира, всё-таки Отец туда ведёт, переходим в его зал, в 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545-ю пра-ивдиво-реальность. Разворачиваемся в зале Изначально Вышестоящего Отца ещё раз, синтезируясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся и разворачиваемся Лотосом Духа в этом зале пред Отцом.*

*Здесь сложнее стоять, но здесь будет легче стяжание. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, и попробуйте прожить, что вы стоите Духом, который взрастал веками, эпохами – очень большой период времени, мы не знаем даже какой, нам не всё открывается. Пять миллиардов открыли истории, но пока, знаю, что там есть ещё что-то.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим у Отца прощение за возможные недоработки, ошибки, проблемы, которые мы вольно или невольно допускаем.*

*И просим у Изначально Вышестоящего Отца включённость наших путей по Плану Синтеза Отца, включённость нас в перспективы Октавно-Метагалактического человека или 32-архетипического-метагалактического человека, здесь тоже срабатывает, в современные условия ИВДИВО, все Планы Синтеза и Синтез, который являет Изначально Вышестоящий Отец.*

*Где это всё записано, все варианты Синтеза, которые нам предлагает Отец? В Ядрах Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в первую очередь. И возжигаясь этими Ядрами Синтеза, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***преображение Духа каждого из нас на новый этап нашего роста и развития****. Кстати, работу с дхармой желательно периодически повторять, как минимум, раз в год.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Огонь Духа Изначально Вышестоящего Отца****, заполняемся, принимаем его. И охватываясь Огнём, мы просим Изначально Вышестоящего Отца* ***сжечь состояния и записи Духа, которые нам не нужны, правом и решением Изначально Вышестоящего Отца****. Отец наделяет специальным Огнём, который завершает наши все, не нужные для нас, вредные для нашего роста, записи Духа.*

*И Отец проявляет* ***пюпитры с Книгами Дхармы****. Когда мы входим в Октавность, у нас могут книги подняться из большей истории нашей, из древней более истории нас, более глубокая дхарма. То есть чем выше мы идём, тем глубже перелопачиваем материю – это закон. Посмотрите, пожалуйста, у кого какие книги, на самом деле у кого-то они огромные, я, может, с себя сканирую, может, с группы, не знаю сейчас, сейчас неважно это. Знаете, как: огромная целая стопка с рост человека. И сами книги тоже огромные: два, три метра размером. Они древние очень. Вот, вскрыли и подняли, называется. И вот мы просим у Отца специальный Огонь, он такой невидимый Огонь, а мы можем видеть, как Книги Дхармы просто тают, и должна остаться одна книга, может быть, там Отец решит, не только одна, но совсем другое состояние. И книга должна выглядеть новой, если мы преображаемся на новый План Синтеза, а это отражается даже на форме книги.*

*Отец прекрасно видит и считывает ваши устремления, и если они интересны, и заслуживают внимания, он их включает в План Синтеза по вашей просьбе. Если не заслуживают внимания, и вы можете навредить себе этим действием, которое просите, Отец не включает его в План Синтеза, правом Отца, как родитель.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся пред Отцом, и пред нами на пюпитре остаются обновлённые Книги Дхармы. Смотрим на них, мыслью можно странички полистать. Начните с самого интересного – с обложки. Что на ней написано?*

— Имя.

*Если имя совпадает с настоящим по паспорту, вы достигли самой вершины реализации за все воплощения. Если не совпадает имя, может быть, значит, где-то вы большего достигали, в этой жизни значит надо подтвердить, и идти дальше. Это часто у новеньких встречается. Там другое имя, другое воплощение, такое высокое, может быть, а может и не быть. У всех по-разному, я просто говорю теоретически, а вы смотрите, что у вас на самом деле. Есть.*

*Далее, мыслью откройте книгу там, где заглавие – первой странице. Одну перелистните, это как у нас в книгах. Помните, что это компьютер такой, квазиживой компьютер, который на нас реагирует. И посмотрите, что написано в оглавлении. Я вижу, я не знаю, какая групповая, такая картинка, в синтезе разных книг, или это моя, мою не показывают во время практики, я сейчас не должна своим вмешиваться. Я вижу несколько строк. Отработка того-то, чего – не вижу, отработка, отработка, отработка. Потом рост такой-то, реализация такая-то, и пошли реализации.*

*А теперь возжигайтесь Синтезобразом, Духом стоите, помните, телом Духа, а ещё плюс Синтезобраз активируется, возжигается в каждом из нас, и* ***стяжаем План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжаем Синтез Образов перспектив роста и развития по Плану Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в ядро Синтеза Синтезобразов.***

*И стяжаем развёртку Части вокруг тела Духа. Часть как бы сферой стоит, она пока ещё не оформлена у нас. А в центре стоит тело Духа, на которое фиксируется из этой сферы Части все её записи, новые причём. Теперь ваше состояние: насколько вы готовы перестраиваться? Сами себя отследите вышестоящим телом. У некоторых желание просто постоять, не внешнее, которое вы осознаёте, такое подсознательное желание выйти, постоять, если бы не было практики, вам всё равно было бы хорошо. Уберите вот это состояние, оно недостаточно для компетентного. Вот!*

*И разворачивайте План Синтеза, охватывая и своё тело этим Огнём и Синтезом, как сферой такой, или полусферой. Вместе с книгой, смотрите, как книга будет меняться. И прямо смотрим на одну страничку оглавления, и прям тексты меняются на этой страничке. И в этой книге сжигаются специальным Огнём Отца некоторые наши действия, завершаются какие-то долги. Долги бывают как положительные, так и отрицательные. Положительный долг – родить ребенка, положительный долг – вырасти в учителя. Это вот об этом. Отрицательные – это кому-то должен, отработать должен, это об этом. Не думайте сейчас – что. Сейчас не надо. В прошлом мы не будем копаться.*

*А теперь мы попросим Отца показать, как* ***голограмма, которая встаёт над листами книги наших ближайших перспектив по Планам Синтеза Отца****. Это голограмма для осознания деятельности в ближайшую перспективу. Как кино может смотреться какой-то фрагментик, где вы что-то делаете, или просто символически по-другому увидите это действие. Смотрим.*

*Всё, что в голове сейчас складывается в проживании, восприятии – не случайно. Если вам нравится это действие, попросите Огонь, усиливающий эту ситуацию, и включайтесь в неё. Если не нравится это действие, попросите у Отца учебную практику, и возможность сжечь условия этой ситуации, что бы они не сложились в негативном для вас варианте, но попросите взамен отработку этой ситуации по-другому.*

*То есть, когда вы понимаете, что вам Отец не то, что Отец складывает, а что у вас естественно формируется, как предстоящие события по жизни, и вам это немножко не нравится. Немножко – в кавычках, да? Вы можете просить Отца это сжечь и перевести эту ситуацию в режим учебной, что бы вы натренировались на качественные действия в подобных ситуациях. Что бы вы научились разрешать подобные ситуации достойно глубиной Аватар-Человека-Субъекта.*

*У вас одна ситуация главная сейчас. И эта ситуация может быть любая, она может быть служебная, она может быть жизненная. Она может быть маленькая с вашей точки зрения, а Отец смотрит по-другому. Для него каждая мелочь важна. Иногда из-за этой мелочи пазлики не складываются более высокого пути, скажем так.*

*Теперь, если вам ситуация нравится – перестраивайтесь, впитывайте её. Я предупреждала, можно на большую перспективу ситуацию ещё попросить. Вот как сработали, потом сами можете тренироваться. Ситуация оседается, впечатывается текстом в книгу.*

*Вот посмотрите теперь, Отец вам может показать два-три пункта из Плана Синтеза, что вам предстоит сделать в ближайшее время. Здесь ближайшее время, и здесь тоже не бывает мелочей. Это может касаться любого ракурса жизни. Личная [жизнь-ред] у нас не особо такая эталонная, чтобы её не развивать, тоже важно уделять ей время, и служебная жизнь компетентного. Пробуйте, смотрите. Знаете, пунктов, строчек много, но горят, готовые к прочтению, конкретные пункты: два-три, не много. Что нужно делать в ближайшее время. И не удивляйтесь, первое, что вспыхивает в голове, обращайте на это внимание. Мозг реагирует не зависимо от вашего разума. Есть.*

*Впечатайте этот текст в любом случае, поняли или не поняли, Отец сворачивает книги, и они улетают к нему в хранилище, но работа с книгой, она будет вот так: без выхода в зал к Отцу или к Мории, она будет продолжаться.*

*А теперь настраиваемся на Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с ним, и разворачиваемся телом Духа в Лотосе пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим* ***обновить Лотос каждого*** *из нас Октавным или Октавно-Метагалактическим Духом. Если вы вытягиваете на 33-й архетип – вы компетентные, значит, у вас может быть и Октавный Лотос Духом Октавным.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Отца 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем такое же количество видов Духа 33-го архетипа, возжигаемся. По качеству Октавно-Метагалактический, но большинство в группе Метагалактический Дух, как лепестки Лотоса.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***обновление Зерцала Лотоса*** *каждому из нас.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца это же количество, 302 секстиллиона с лишним, 544 Ядра Воли на кончики лепестков.*

*В целом стяжаем Ядро Воли в основание на зерцало – в основание под стопы.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь всеми достижениями и стяжаниями, профессиями в этой жизни. Знаете как: лепестки Лотоса с Духом смыкаются над нами, и мы* ***преображаемся концентрацией нового Духа архетипического****, и в этом формируется и выстраивается Тело Духа, я бы сказала человека Октавы Фа, но это не всем сейчас доступно, не знаю, почему. Может, Синтеза не хватает, а это тело человека 33-го архетипа ракурса Синтеза Метагалактик, или ниже одной из Метагалактик.*

*И выстраиваясь телом Духа, становимся телом на зерцало. Стяжаем Синтез тела Духа, оно как любое тело, оно имеет основание в виде Ядра Синтеза, и такое тело тоже мы стяжаем. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Ядро Синтеза тела Духа*** *или в Хум, или в центре головы, там тоже Хум горит, фиксируется. Преображаемся этим Огнём и Синтезом.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца уплотнить и наделить нас напрямую Духом Изначально Вышестоящего Отца в развёртке нас ракурсом 33-го Архетипа. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца чистый Дух Изначально Вышестоящего Отца, и насыщаемся им. Есть? Есть.*

*Теперь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем стягивание, точнее, стягиваем все записи из лепестков Духа, с зерцала, потом Ядро Синтеза Воли, мы стяжали на зерцало. Вот это всё входит, впитывается, соотносится, сопрягается с записями Воли в Ядре Воли на зерцале. И далее, телом Духа, с записями нашими дхармическими, давайте так сделаем:* ***погружаемся в Зерцало****. Можно с макушкой, можно не с макушкой, а так, чтобы вершина макушки оставалась, до середины лба, что бы верхний край зерцала доходил, то есть зерцало поскольку многомерное, в него можно погружаться как какую-то глубь водяную, так мы привыкли, но это не вода, а абсолютное ясное восприятие окружающей среды – вот это зерцало. Зерцало, помните, состоит из белого Огня – это очень серьёзный Огонь, он давно известен, очень серьёзный Огонь – из профессиональных.*

*Далее, и вы просто смотрите, что происходит в зерцале, когда вы погружаетесь. Ваши записи Духа из тела Духа отдаются в зерцало. И далее, отдавая, поднимаемся снова, телом Духа становимся над зерцалом, обновляясь. И в этот момент мы стяжаем* ***512 печатей Частей Изначально Вышестоящего Отца на Зерцало Лотоса Духа каждого*** *из нас. И то, что мы отдали в зерцало, переплавляется, перестраивается печатями Воли Частей Изначально Вышестоящего Отца. Там не только Воля, там Стандарты этих Частей, там все записи о Частях, какими должны быть. Есть.*

*Эти все записи, печати 512 Частей, вместе сопрягаясь, становятся однородной целой записью всего зерцала. Далее, синтезируясь с Отцом, эти записи вот из этой цельности разными аспектами складываются по-своему на 512 слоёв зерцала. И эти слои складывают соответствующие, немножко другие, отличающиеся от общих записей для каждой Части. И направляем в соответствующие лепестки, а Части, это 302 секстиллиона Частей. Значит, 302 секстиллиона слоёв Духа в зерцале или просто слоёв зерцала, и вот записи оттуда идут соответствующей Части, 302 секстиллиона Частей.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вот таким образом разворачиваем новые метрики и матрицы, новые записи нашего Духа в лепестках Лотоса. Отец говорит: «Старайтесь, что бы от вас повеяло другим Духом». Я не знаю, что Отец имел в виду, когда Духом веет, мы какой-то запах чувствуем в этот момент. Есть.*

*И далее, углубляясь в Синтез с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***выявление Я-Есмь каждого*** *из нас из этого обновлённого Лотоса ракурса 33-го Архетипа. Вы понимаете, что в каждом Архетипе Я-Есмь разное совсем. И поднимая, смотрите, по позвоночнику поднимая Я-Есмь, а Я-Есмь состоит из записей Воли в нас, поэтому Я-Есмь внутри горит, а Воля, если Огонь – организованный Огонь, поэтому внутри Я-Есмь горит Огнём в мозге каждого из нас. Вот попробуйте довести Я-Есмь по позвоночнику до центровки мозга, до Оджаса в центре мозга, так, чтобы мозг тела Духа вспыхнул Огнём Я-Есмь.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца напрямую Огонь Я-Есмь, сразу в центровку мозга, не поднимая его. И просим Отца* ***переплавить записи*** *моего* ***Я-Есмь*** *– каждому из нас, точнее, прямым одноимённым Огнём Изначально Вышестоящего Отца.*

*Попроживайте: сложилось или нет. Должен идти не Свет, а вот некий заряд такой, хотя может видеться, как Свет. Весь мозг должен войти в состояние ясности Я-Есмь, Я-Есмь вот такой. И потом Я-Есмь разворачивается по всему телу, по всем клеточкам этого тела Духа, и в теле что-то меняется. Меняется ваша дхарма, потому что управляет непосредственно записями Духа Я-Есмь.*

*И становимся телом Духа с Я-Есмь в центре мозга на Зерцале Лотоса. Под стопами Ядро Воли Изначально Вышестоящего Отца. И попросите у Отца активировать Волю, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца напрямую фрагмент Воли Изначально Вышестоящего Отца в Ядро Воли Лотоса. И просим Отца помочь нам, и поднимаем Огонь Воли, уже Огонь Воли, из этого Ядра, тело Духа чтобы этой Волей вспыхнуло Я-Есмь. Вот здесь будет складываться перспектива нашей деятельности в этом состоянии. И тело Духа записывает и перестраивается на то, что сейчас нам даёт Отец.*

*Причём, если Я-Есмь проживается нами, как наши личные характеристики, глубочайшее внутреннее, вот какой я, даже дело не в характере, характер – это ниже. А какой я на самом деле: на что я способен, насколько, какими спецификами Я-Есмь и так далее. Вот это всё сейчас может перестроиться в Отце на следующий этап нашего развития. Не ухудшится, а наоборот, улучшится, но это не отменит того, что нужно будет на физике действовать.*

*И вспыхиваем Волей Я-Есмь Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И снова Воля впечатывается в наше тело, активируя записи нашего Духа.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, впитываем Лотос Духа каждого из нас Духом, с распределением Духа по соответствующим Частям ракурса нашей телесности 33-м архетипом.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы разворачиваемся пред Изначально Вышестоящим Отцом 512-рицей Частей Синтеза 33-го архетипа, то есть в зале пред Отцом – это на физике 34-го Архетипа, где мы сейчас и находимся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***перспективы роста Я-Есмь****,* ***стяжаем условия сопряжённости Я-Есмь и Я-Есмь каждого.***

*И возжигаясь, и заполняясь специальным Огнём и Синтезом, мы возжигаемся 513-й Частью Изначально Вышестоящего Отца. Вот смотрите, она же вышестоящая, когда входит в её Огонь и Синтез в нас, она как свыше сплавляет нас всех в однородное целое. И мы стоим однородным телом 512-рицы человека 33-го Архетипа, на физике 34-го стоим. И стяжаем у Отца выявление Я-Есмь каждого в тело Духа каждого из нас, точнее, в Я-Есмь каждого. И стяжаем* ***Синтез Я-Есмь каждого*** *и* ***Я-Есмь каждого из нас****. Здесь игра слов: Я-Есмь и Я-Есмь каждого. Здесь очень важный момент, просите Отца переключить вас на восприятие, на принятие Я-Есмь каждого из Части Изначально Вышестоящего Отца. И перестрайваетесь своим Я-Есмь Синтезом с Я-Есмь каждого. И здесь складывается постоянный Синтез нас и Отца ракурсом Я-Есмь. Синтез от Я-Есмь каждого входит в нас, и поскольку мы стяжали Дух Октавно-Метагалактический со всем не пятирасовый, поскольку мы там много чего настяжали и Планы Синтеза, но это всё в Я-Есмь каждого входит по-другому, меняется. В Я-Есмь настоящего, простите меня. Я-Есмь каждого, как Я-Есмь настоящего, я тут уже поправилась, из Части Отца заполняет нас, пересинтезируя Я-Есмь, и попробуйте, разворачивая по Духу новые записи Я-Есмь, когда всё тело должно быть охвачено Я-Есмь настоящего. Попробуйте войти и прожить: вы кто по-настоящему. Только никаких собственных определений сюда не подмешивайте. Чётко прожить телесно Я-Есмь настоящего в теле Духа.*

*И когда сложится состояние в теле Духа, тогда его воспринимайте, анализируйте, замечайте, что изменилось. И впитывая Я-Есмь настоящего, преображаемся, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим Отца утвердить всё лучшее, достигнутое этой практикой, телом Духа, с последующим вмещением тела Духа в физику, вы в там в зале пред Отцом стоите и тело Духа, оно входит в физику. Тело Духа отдало какие-то потенциалы в физическое тело, а оно продолжает стоять перед Отцом, при этом продолжая заполняться следующим потенциалом, возможностями, как Воли Отца, так и Я-Есмь настоящего.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем* ***8-ричность Я-Есмь настоящего****, а также Я-Есмь, стяжая Я-Есмь настоящего Я-Есмь человека Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем Я-Есмь настоящего Посвящённого, возжигаемся. Входит в наше Я-Есмь, а потом по телу Духа разворачивается.*

*Далее, Служащего. Я-Есмь настоящего Служащего. Впитываем.*

*Я-Есмь настоящего Ипостаси. Впитываем.*

*Я-Есмь настоящего Учителя. Учителя Синтеза в первую очередь. Впитываем, преображаемся.*

*Стяжаем Я-Есмь настоящего Владыки Синтеза. Преображаемся.*

*Стяжаем и преображаемся Я-Есмь настоящего Аватара.*

*Стяжаем Я-Есмь настоящего Отца в каждом из нас.*

*И стяжаем в целом, в синтезе восьми позиций, Я-Есмь настоящего Аватар-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Можно сказать и Аватар-Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся.*

*Преображаясь Я-Есмь, на этот Я-Есмь мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***новый Объём Духа для реализации Я-Есмь настоящего нашим Я-Есмь****.*

*И восполняясь этим Духом, впитываем Частью Синтезобраз весь стяжённый Дух.*

*И ещё раз стяжаем План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Синтез Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас на организацию стяжённого Духа, активированного Духа, на реализацию Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца образом деятельности, жизнью своею, служением своим. Как бы Дух растворяется в Синтезобразе, входя в записи Синтезобраза, как Части, вместе с записями Я-Есмь, и* ***Синтезобраз становится цельным****. Увидели процесс такой? И тогда Синтезобраз, он как бы имеет основание, чем он действует. Это не тело, это такая сфера, которая пахтается нашим телом. Я бы сказала, телом более высоким, или телом физическим, или телом, даже Учителя. А Синтезобраз входит, как Часть, в это тело.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, усваивая, устаиваясь в этом преображении.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 302 секстиллиона с лишним, там 544* ***Образа Изначально Вышестоящего Отца каждому****, каждой Части 33-го Архетипа. Точнее, Отец поправляет, это не Образы, а* ***Синтезобразы*** *– маленькие в каждую Часть. Части разворачивается, оформляются, организуются. А Я-Есмь одно остаётся, синтезирует со всех Частей Волю их, а на эту Волю фиксируется уже новый стяжённый Дух.*

*И таким образом перестраиваясь, синтезируемся с Отцом, стяжаем Синтез Отца, усваиваем всё, что мы стяжали.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***восемь с половиной миллиардов Ядер Воли Изначально Вышестоящего Отца****, Воли Человека Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся.*

*И усваивая эту Волю Синтезобразом, в целом Частью, мы направляем эту Волю в сферу Человеческую, Человеческой цивилизации на Планете Земля, прося Отца и Мать Планеты принять этот Огонь Воли на благо развития Человеческой цивилизации. Вот тот опыт преображения, знаете, ни ваши личные записи, а именно опыт преображения как вырасти из Духа в Огненность, как вырасти Частью Синтезобраз, записан в эти Ядра Синтеза. Делимся с людьми.*

*И далее, мы эманируем всё, что мы достигли практикой, прямо впечатываем в сферы-оболочки ИВДИВО в целом. Это всё возможно, наше ИВДИВО каждого напрямую с ИВДИВО в целом синтезируется. Впечатываем всё достигнутое в ИВДИВО Калининград. Впечатываем всё достигнутое в ИВДИВО Должностной компетенции каждого из нас, здесь присутствующих, и в ИВДИВО каждого. ИВДИВО Должностной компетенции как сфера-оболочка ИВДИВО каждого в целом.*

*И в ответ от ИВДИВО каждого впитываем однородный Огонь в тело, то есть в Синтезобраз – в Часть или однородное тело, вместе с Синтезобразом. И таким образом* ***обновляются наши условия****, то есть ответ от сфер-оболочек Дома, как Огонь впитывается в тело, и этот Огонь тело теперь уже принимает, а так может и не смочь принять.*

*И далее мы эманируем всё достигнутое в ИВДИВО территории Калининград, в среду человека, граждан этой территории на развитие Воли человека в каждом.*

*И продолжая эманировать, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, за возможность нашего преображения. Благодарим Изначально Вышестоящую Мать Планеты, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Филиппа Марину и Савву Святу, за поддержку нас.*

*Возвращаемся в физическую реализацию и выходим из практики.*

Я старалась быстрее, что бы мы там не завязли, потому что **Дух, он имеет свойство такое: затягивать, обволакивать**, а там для нас сложно. То есть мы сейчас заполнились Духом, который способен на многое. Главное, его организовать правильно, увидели, перестроились.

Проживания какие-то были, такие, чтобы были интересны и важны? Можно поделиться. Вот это развёртывание, допустим, в 33-м архетипе Духом, знаете, даёт проживания плоти телесной, вот-вот это было? Так чтобы реально пространство?

*— Освоение того пространства, которое тебя окружает, и когда формировалась Я-настоящего, оно вернее оно фиксировалось, получается, оно фиксировалось степенью какой-то от Человека и до Отца, причём…*

А что у вас, после того как синтезировалось Я-Настоящего с Я-Есмь, Я-Есмь Настоящего с Я-Есмь? Ладно, пока сложно, не будем мучиться.

*— У меня здесь в голове было что-то и всё.*

И то хорошо. Ладно, со временем, знаете, эти все стяжания, они ведь не проходят бесследно, мы часто ведёмся на то, что мы сейчас не можем прожить, иногда расстраиваемся, у меня там не получилось. Убирайте напрочь все эти свои впечатления, это наша способность проживать, а не то, как это реально происходит, понимаете? Разные вещи. Ладно.

Следующий шаг. Вот смотрите, **когда мы с вами стяжали Часть Синтезобраз, преобразили Дух, то следующий шаг научиться действовать, научиться организовывать Дух, реализовывать Волю Отца, то есть научиться включаться в деятельность Синтез Образов разных видов деятельности, которая нам необходима**. У нас отпало. (*шум*)

Давайте увидим, что сама деятельность, тем более горизонта Духа, она всегда организованна и складывается по принципам того, как действуют Дух и Воля.

Вот у нас есть Огонь и Синтез, они что делают? Впечатывают в нашу материю следующий потенциал, стандарты, какие-то возможности, заряжают, сдвигают.

Есть Дух и Воля, которые движут материю по законам, по параметрам, которые сложились, это происходит уже непосредственно в нашем теле. Само тело, оно действует принципом Воли и Духа. **Синтезобраз не тело**.

У нас всего восемь Частей главных в шестидесяти четырёх, которые могут называться Телами: Физическое, Ипостасное, Синтезтело, четыре Мировые Тела, Трансвизор, это 8-рица тел.

Все остальные Части, они не имеют такой телесности, хотя туда могут расти. Есть просто сфера-оболочка, есть просто материя, которая организуется, не факт, что это телесный принцип сейчас в Части работает. Наша задача увидеть, что, как я говорила, когда мы стяжаем Часть, мы потенциализируемся, Часть действует Огнём, мы начинаем на этот Огонь вызывать на себя Частности соответствующего вида организации. И Частности должны в нас стяжены быть, они должны как-то количественно в нас прирасти, чтобы у нас сложились природно-естественно Аппараты обработки Частностей, которые пришли извне. Это не Частности, которые нами вырабатываются.

Вначале мы растём не так. Вначале мы растём от Мамы. То есть вначале мы на Огонь, а мы сейчас об Огне говорим, вызываем на себя Частности из окружающей материи. Это может быть природа, это может быть человеческая среда, это может быть материя ИВДИВО, как Метагалактика или Октава. И когда таких Частностей копится-копится достаточно, достаточно – это по законам самоорганизации, у нас в огненной среде Части начинает сначала формироваться Аппарат обработки Частности. **Аппарат обработки – это процесс обработки Частностей**.

Пример простейший: различение. Элементарное чувствование Частности, элементарное ощущение Частности. Давайте так увидим. И когда первично это вспыхивает, у нас этот опыт записывается, он наш, он никуда не девается, мы на основании этого понимаем уже, что что-то происходит. Но когда ещё не проживаем, это совсем не значит, что у нас ничего не происходит. У нас нет Аппаратов, обрабатывающих какие-то процессы, происходящие при взаимодействии нас с окружающей средой, просто нечем это обработать и прожить потом. Значит, вначале мы должны количественно накопить эти Частности, поэтому нам и рекомендуется ходить к Аватарам Синтеза, стяжать многое, ходить к Отцу, ходить по Экополисам, насыщаться. Дело не в Частностях только, а Частности состоят из огнеообразов. Нам в первую очередь нужно огнеообразами заполняться из окружающей среды.

Вопрос к вам: виды организации материи, как окружающая вся среда, или даже несколько видов организации материи, как в цельности, как синтез их, откуда берут?

Вот есть Дом, есть Метагалактика, есть архетипы в нём, какие-то первичные координаты у нас раскладываются здесь. Каждая Метагалактика состоит из какого-то количества видов организации материи, откуда они взялись?

*— Фундаментальностей Огня, Материи…*

Нет, они из этого состоят, откуда они взялись? Вопрос простейший. Вы мудрите или? Почему молчите? Не верите в эту простоту? **Отцом созданы**. Только нам нужно чётко запомнить, что **всё окружающее, как объективно существующая материя, создаётся, творится, синтезируется, организуется Отцом, чтобы мы жили в этой среде Дома**, понимаете? В этой материальной, в том числе, среде. Мы вначале встраиваемся в то, что создал Отец, в виды организации материи, те же пра-ивдиво-реальности, те же высокие-цельные-реальности Метагалактики ФА, помните, причём встраивается одна Часть – один вид организации материи, вот.

Но встраиваемся мы по-разному глубоко и первое встраивание – оно самое поверхностное то, когда мы только насыщаемся чем-то извне. Насыщаемся, насыщаемся, когда количество переходит в качество, у нас формируется Аппарат обработки этих огнеобразов извне видов организации материи или Частности, понимаете? И тогда мы начинаем их различать, чувствовать, ощущать, анализировать. Всё, что есть по функционалу разных наших 64 базовых Частей, Аппараты на эту тему могут складываться и включаться. В зависимости от того, как у вас Часть сонастроена с видом организации материи, какая это Часть, у неё начинает прирастать Аппарат. И когда таких накоплений становится больше и больше, их надо как-то упорядочивать между собой.

## Системная организация человека

Знаете, **Часть** в кучу не сваливает всё, что она принимает, она **сразу упорядоченно это всё организует, чтобы это всё работало**. Это называется: уже Система в нас формируется. Это природный путь, когда Система организует как внутренний потенциал человека и условия внешней среды между собою. И включает деятельность этих Систем, чтобы у нас шло постоянное прирастание материи Части. И по Плану Синтеза, и по Образу Отца, и по нашим возможностям, по Я-Есмь, это всё учитывается. Но это внешний путь первый вариант, когда мы, насыщаясь извне постепенно, Часть уже есть однозначно, она или с генетикой даётся человеку, или стяжается. На эту Часть начинает собираться материя извне, сначала Частность самая внешняя, потом Аппараты формируются, потом Системы. И так постепенно Часть разрастается, материализуется и мы тогда постепенно даже начинаем замечать её действие. Когда мы мыслим, у нас один функционал складывается, когда мы чувствуем это другой функционал, я специально говорю знакомые вещи, которые у вас уже работают, да? допустим, есть Часть Иерархизация Прасинтезности, когда она действует, что происходит? Мы знаем, что там Частность – Стандарт, насколько я помню, но как-то это не о чём пока. Эта Часть, сейчас вы прожили не разработанность Части и всё. Это всего лишь говорит о том, чем нам нужно заниматься, это не говорит о том, мы развиты – не развиты, плохие – хорошие. Эта вся оценка, она здесь неуместна, здесь просто есть факт: мы на каком этапе роста находимся, и какой следующий этап у нас может быть.

Если вернуться к теме, о которой говорила – системной организации человека, то есть ещё взгляд на наш рост и развитие Отцом свыше, другой принцип, это то, что доступно Компетентному, у человека один путь – рост снизу хотя и с Отцом, в том числе, и постепенно они входят только в путь Отцом свыше, когда Отец наделяет чем-то, а человек уже осознанно реализует что-то. А у нас это уже сейчас должно быть. И мы с вами должны увидеть, что, когда Отец нас наделяет Частями, Компетенцией, Должностной Компетенцией, какими-то условиями возможностями, это вначале входит в нас Синтезом и Огнём, в Часть, а потом это всё расходится по Системам Части, которую тоже можем стяжать свыше. Обязательно в каждой Системе, в Аппарате, в Частностях есть Ядра Синтеза, заданные Отцом, которые говорят: у этой Системы такой стандарт, у этого Аппарата такой стандарт, эта Частность должна быть такая. И мы постепенно, со временем, в этой области применяясь этими Системами, Аппаратами, Частностями, их развиваем, дотягивая до некого эталонного такого выражения, которым наделяет Отец, какими мы должны стать. И здесь, как мы говорили, очень важно, чтобы мы не просто стяжали Огонь, мы его привыкли стяжать, мы его научились стяжать за 20-25 лет.

**Следующий шаг – это управление Огнём, когда мы его должны систематизировать, организовать, и из цельного Огня выявить специфическое действие этого Огня в теле**. И этим занимаются Системы Частей, то есть если смотреть выше. Тогда из этих Систем, когда они складываются, и мы включаемся в это действие, из Огня выявляя Дух с Волей, сначала Воля, а потом Духом подтверждаем своё действие. Другими словами, когда реальные действия складываем, то у нас этот Дух остаётся, как нами накопленный, выявленный там достигнутый, и мы этим прирастаем. И тогда мы включаемся во всю четверицу постепенно, когда у нас есть Часть, когда мы заводим Системы прямой специфической действием для каждой Системы. А каждые **Системы совершенно по-разному действуют**, более того, **в разных Частях одна Система тоже будет действовать по-разном**у.

**Системы – это организаторы, они складывают необходимые факторы, условия, чтобы материя Части была так организованна, чтобы шла выработка Частностей**. Более того: Частности, которые похожи на Огонь, которые входят в саму Часть свыше.

Значит, **Огонь Я-Есмь входит в Синтезобраз, Синтезобраз Системами Аппаратами действия должен выработать Частность Я-Есмь, которая соответствует Огню Отцовскому**. Это уже будет наше достижение, это и будет четверичная реализация нас, и наших возможностей, понимаете?

Значит, Части, Системы, Аппараты и Частности – это реальная цель, которой нам предстоит разрабатываться. Согласитесь, пожалуйста, что **Части мы стяжаем**, **мы пока больше ничего с ними не умеем делать**. **Частности мы изучаем**, какие они есть, **мы не знаем, как их вырабатывать**. **Мы не знаем до конца, как у нас работают Системы**. **Тем более Аппараты, какой конкретный процесс действия нужен, из чего складывается это функционал, этот процесс выработки соответствующей Частности**. Это ещё большая глубина и сложность для нашего понимания.

Поэтому мы сейчас попробуем увидеть, что такое системная организация человека, но с точки зрения Метагалактики, когда мы знаем, что Систем Частей у человека 16 видов, помните? Какие это Системы? Назовите.

Скажем, первая – ДНК(1),

вторая – Ген(2),

третья – Чакра(3),

Сфера(4), дальше?

Сила(5), следующая?

Разряд(6) на шестёрке.

На семёрке – Столпность(7). Дальше?

*— Право?*

Нет, Право – это Частность. Системы, Системы, семёрка – Столпность, на восьмёрке?

Магнитность(8).

Ребята, это надо знать! У вас тут висели хорошие таблички, их не обязательно снова вешать, но очень полезно заглядывать. У нас сейчас есть такие собрания Стандартов, обращайте внимание.

Смотрите, Магнитность.

Девятая Система – Меримость(9). Сейчас все 16 вспомним, десятая?

*— Реплика.*

Реплика(10), лучше не подсматривать, вы же не усваиваете. Вы когда сказали по записи, у вас ничего не отложилось. А вы сейчас запишите, когда называем все вместе «Реплика». Дальше, одиннадцатая?

Фора(11).

Двенадцатая? Огнеобраз(12). Они где огнеобразы, оказывается, они 12-й Системой.

Тринадцатая – это что? Эталон(13).

Четырнадцатая – Теза(14).

15-я – Стать(15),

16-я – Дом(16).

Вот вам 16 Систем. Когда мы берём этот Стандарт, о чём он вам говорит? Вот это вначале очень важно. Когда вы будете любую тему разбирать заходите с цельности, с цельности определения. Вот **этот весь Стандарт все 16 позиций как одно целое о чём, или что это такое**?

**Это 16-этапная организация нашей материи, разными видами Систем**, 16-тью то есть, **когда организация**, что **как Система**, что делает? **Задействует окружающую материю, набирает из неё составляющие элементы, чтобы наша материя выросла в этом**, понимаете? И **от Системы первой к 16-й у нас увеличивается глубина системной взаимной организации с окружающей реальностью**. Увидели или нет? Ещё раз.

**Все Системы вместе – это организаторы нашей в материи. Закладывает их Изначальный Отец, какие они должны быть**. А **если мы управленцы, мы должны понимать, как развивать, что такое каждая Система, как её растить и развивать**. **Какими действиями, подходами к действию каждая Система характеризуется. И все вместе означают разную глубину взаимодействия или взаимоорганизации нас с вами с окружающей реальностью**.

Где **первая глубина** **уже у нас работает, мы все имеем ДНК**, мы какие-то и как-то, в общем-то, встроены в эту окружающую среду тем, что мы дышим воздухом, пьём водичку, кушаем что-то. Это всё физическая первичная взаимоорганизация с окружающей средой, увидели?

А **вершинная шестнадцатая – это такая глубина организации окружающей материи собою, что, фактически, это называется Дом**, и **мы**, фактически**, вместе с Отцом включаемся в деятельность, которая называется «Синтезирование материи»**. Понимаете?

И **эти 16 этапов – это 16 этапов нашей системности роста**. Сейчас разберём потихонечку, причём вспоминаем, я вначале говорила, что это Метагалактические Системы Частей.

**Метагалактический и планетарный вариант жизни**

**Метагалактичность заключается в том, что мы, выходя из планетарности, начинаем себя развивать много материально, многомерно, многочастно**. Встраиваясь во множество материи, а не как было на Планете физично только.

И **физический образ жизни в пятой расе, он предполагал, что мы есть внутри цельные**, причём мы не особо понимаем, какие мы цельные. Мы не заглядываем себе внутрь – это пятирасовый образ жизни. А мы просто встраиваемся в окружающую среду в однородную, физическую для нас, ничего больше не подразумевая. Как мы биологическими своими возможностями настроены воспринимать: зрением, слухом там, осязанием там, всеми этими пятью видами чувств. Так воспринимаем окружающую среду чувственно, и, исходя из того, что мы там нашли, что мы увидели, что услышали, мы строим свою деятельность. Входя во взаимодействия с какими-то условиями, с людьми, с обществом в целом, социум, это коллективная деятельность, личная наша жизнь. И в основном эта жизнь, она растила нас профессиональным принципом. Когда мы во всей однородности, физичности, не различая, какие мы внутри, это у нас и в науке, и философии отраженно: никто не знает, кто такой человек. В общем, им не занимались, да? Но мы больше обращали внимание на внешнюю реальность. Мы понимали, что мы внешне между собой соорганизуемся социально – это природный способ взаимодействия людей между собой – **биологический-природный**.

Мы между собой взаимодействуем **общественно**, да, а это как? А по законам государства, например, или по законам какого-то отдельного общества, то есть уже организация здесь включается.

Мы включаемся в окружающую среду в **экономические её законы**, не особо в них разбираясь, но от случая к случаю получая или шишки, или какие-то результаты, мы научаемся, в общем-то, какой-то целесообразности своей жизни. Здесь начинает экономика развиваться у нас, да?

Дальше у нас **образование**. Вот когда нам внешне что-то преподают, а мы задействуем, как можем, не понимая, как это, и чему-то научаемся. Образование нацелено на формирование навыков, умений у человека. Есть.

Дальше, какая-то **политическая деятельность**, когда мы уже проявляем активность и говорим: «Да, здесь нужно это изменить, это». У нас идеи формируются, мы их продвигаем вообще во всём этом образе жизни. **Это планетарный вариант жизни**.

**Метагалактический вариант жизни имеет первую цель в эту эпоху – отстроить человека Метагалактически**. Это делает Дом. Но живя в Доме, живя Огнём и Синтезом, понимая Стандарты Дома, что материи видов, типов, видов организации материи очень много. И на всё это у нас должен быть свой функционал, своя Часть, своя Система, и Аппараты, Частности. Всё понимая, мы с вами обращены прежде всего во внутрь себя. И **Метагалактичность человека предполагает, что мы в себе взращиваем множественность материи, различая их и отстраивая каждую специфически**. И когда **мы занимаемся разработкой Частей, разработкой там Систем, Частностей**, изучением всего этого, познаём виды организации материи: чем Ментал отличается от Астрала, и тому подобные вопросы задаём, это изучаем, чем отличаются экополисы, допустим. Не, Экополисы – это уже по-сложнее. Вообще-то **это всё Метагалактический вариант жизни**, увидели?

И здесь **мы должны разработаться**, не просто Частями, а **Частями, четверично организованными. Сама Часть, как целое**, **здесь цельность в выражении Дома**. Дом несёт цельность**. Часть состоит из Огня, из Огня состоит так же Дом**. **Часть всегда цельна с точки зрения самой Части**, но **если смотреть иерархическим ракурсом**: нижестоящей позиции наблюдателя, то **Часть состоит** – это целое, чтобы оно прирастало, состоит **из Систем**. Каждая **Система – это сфера в центре с ядром, где записано в это ядро, как Система должна отстроиться**.

И **Система**, что? **Простраивает иерархические связи между разными элементами материи**, **которые в Части встречаются, накапливаются**. Система, то есть организуется, вплоть до того, что она иерархически организуется по принципу «всё во всём». Но это специфика уже Духа и Воли. **Чтобы простроить связи**, грубо говоря, **нам нужно совершить какое-то действие**.

А **зачем и куда Система нас ведёт и развивает**, что, зачем она свою деятельность, эту простройку материи? **Она – организатор сборки какого-то вида материи в нас, чтобы Часть была не только Огненной, но и вещественной. Чтобы эта вещественное состояние Части было сложено правильно, и, объединяя всё в целом физическим телом, дало функционал этому, сидящему здесь на стульчиках, физическому телу**. Это понятно? Чтобы мы своим телом могли больше достигать, могли более глубоко, разнообразно действовать. Понятно?

То есть начинает эту всю организацию материи Система, но поскольку по ходу её прироста, набора чего-то в ней выстраивается, собирается из нужных элементов, заложенных в ядрах Аппаратов, Аппараты сами, которые складывают процесс итоговый выработки Частности. То есть **материя должна что-то производить**.

Значит, **Часть, как цельная материя, должна быть системно организована, процессуальность в ней должна быть достигнута – это Аппараты, чтобы вырабатывать Частности, свойственные этой Части**. Это понятно? Если вам не понятно, не успеваете, говорите, я буду повторять. Отклик нужен, ребята. Понятно или нет?

Значит, тогда получается, мы, **чтобы завести наши Части, чтобы преодолеть эту проблему, когда мы стяжали, и к утру всё развеялось**, а мы не смогли организовать Огонь, как в нём записи есть, а переключаемся тут же на привычки, на автоматизмы Духа и живём по-старому. И тогда все наши стяжания не имеют смысла. Понимаете, о чём речь идёт? Это очень частый опыт, когда наши Системы не развиты. **Это решается тем, что мы себя организуем, дисциплинируем на то, что мы ходим по разным видам организации материи, к разным Аватарам, к разным Отцам**. В каждом виде организации материи даже есть Отец, «всё во всём» выражается. И там, **насыщаясь элементарно**, стяжая – это то, что мы умеем делать, разные возможности, огнеобразы из той среды, **мы, постепенно накапливая в себе этот объём огнеобразов, включаем в себе соответствующие Системы. Они между собой разные элементики в Системе синтезируются так иерархически выверено, как это прописано в ядре самой Системы, то есть от Отца заложено. И у нас начинает постепенно и организационный такой процесс включаться, собственно, процесс выработки Частностей потом**. И таким образом **мы начинаем себя растить от человека стяжающего до человека применяющегося тем, что он стяжал. Это очень актуально, это многим из нас не хватает**. Согласны?

Но **чтобы входить и расти этими Системами, нужно идти снизу**. Наша материя, Системы – это организаторы материи, а значит, они, что? У нас растут снизу. И мы сейчас поэтапно разберём каждую Систему. Только не удивляйтесь, Систем 16, но на какой Системе остановитесь вы, я не знаю. Но по предыдущим группам, это было очень малое количество Систем, которое у нас реально работает. А значит, нам нужно заниматься просто дальше. Это же новый человек.

**Первая Система – ДНК**

Поэтому, давайте так, с самого начала. **Первая Система – ДНК**. О чём вам говорит это слово? Мы прошлый раз с вами не разбирали на Ипостасном теле эту тему? ДНК – о чём это?

*— Дезоксирибонуклеиновая кислота.*

Угу, молодец, а это что значит?

*— Там белковое основание…*

Вопрос, знаешь о чём: что делает ДНК?

*— Хранилище данных – ДНК.*

Нет, это гены.

*— Синтезирует белки.*

Биологию вспоминаем, давайте, идём от конкретно малого и, как бы абстрагируясь, видим, что ДНК…

*— Реплицирует в себе подобный участок.*

Не она реплицирует, ладно, сейчас посмотрим. То есть, смотрите, есть просто знания биологические. На самом деле, у нас **ДНК есть в каждой Части, в каждой Системе, там, где ядро Синтеза, эта специфическая итоговая организация, как этот Синтез сложен – это**, фактически, **та же самая ДНК**. Она минимально молекулой смотрится, потому что там должен быть синтез, а синтез с молекулы начинается, но она несёт те параметры, которые у нас должны работать, нас определять вплоть до физики. И **ДНК, с точки зрения биологии – это такая скрученная, огромнейшая молекула, которая состоит всего из четырёх нуклеотидов: гуанин, тимин, цитозин, аденин. Аденин с тимином, гуанин с цитозином – только такими парами они взаимодействуют,** но, **когда они во множестве случаев такими парами между собой вот так вот выстраиваются**, получается, так ДНК у нас и рисуют, то **сочетание этих всех – это называется пуриновое основание** – то, что я перечислила: четыре эти молекулы, то **их сочетание между собой очень велико**, очень велико. И **они содержат код того, какие белки могут у нас синтезироваться**. А **белки – это главное вещество для нас, которое определяет** вообще-то **всю нашу жизнь, что мы способны сделать в этой жизни**. У биологов есть закон: жизнь – есть способ существования белковых тел. Помните об этом?

И получается, **когда в ДНК складываются условия, они свыше – из генов идут, идёт команда: этот участочек ДНК копировать – это называется реплицировать, сначала ДНК двойная разрезается, к ней присоединяется повторная, но уже коротенькая ДНК определённого участка.** И **по тому коду**, по три пуриновых основания, по три этих молекулы берётся, и **в зависимости от последовательности этих оснований в этой ДНК у нас кодируются разные аминокислоты белков**. Нарисовать или это понятно? Биология. Нет, это очень важно, между прочим, я не шучу. Эти вещи важные.

*— Тогда нарисуйте.*

Тогда рисую, да. *(Рисует)*. Смотрите, у нас ДНК: значит, гуанин, цитозин, тимин, аденин. Аденин, тимин, цитозин, гуанин. И пошли… Опять эти пары, пары, вот так вот. И это триплеты работают. Триплеты – это по три пуриновых основания – по три молекулы. Вот так вот разрезается эта ДНК исходная, к ней пристраивается копия, там что-то происходит, но считывается, последовательность этих оснований – она не меняется, даже если они парно получаются.

И, получается, допустим, этот триплет, допустим, какая-то аминокислота, глютамин, допустим, этот триплет другую кислоту кодирует, этот триплет – следующую кислоту. И когда так считывается, приходит специальная такая молекула, которая всё это считывает и соединяет, набирает из среды свободно бегающие аминокислоты, как вид молекул, и соединяет их между собой строго в той последовательности, которая прописана в ДНК.

И получается, у нас **ДНК несёт некий код, зашифровку: какие белки у нас должны синтезироваться, причём, в разных клеточках это по-разному реализуется**. ДНК в каждых клеточках одинаковая, но то, какие участки считываются с ДНК и какие белки синтезируются, это происходит по-разному в разных клеточках. Это поняли? Это биология, 9-10 класс, если брать 10 лет обучения.

Так вот, смотрите, что такое ДНК с точки зрения Системной организации? Это некий образ нас. Давайте так увидим. Только зашифрованный этими всеми: гуанинами, цитозинами, тиминами, аденинами и подобными вещами в определённом сочетании и последовательности их. Понимаете?

И значит, **ДНК – это некий образ, данный нам от Отца, мы что на физике можем сделать**, **можем достигнуть, что мы можем синтезировать собою**. А то, что у нас белковый синтез, это в биологии слово очень давно известно. Понимаете? И как?

Значит, ДНК для нас… А представьте, что **есть ДНК Души, есть ДНК нашего Разума**. И что важно для ДНК? Что важно для этой Системы? **Каким ракурсом, если собрать все ДНК и посмотреть, какую миссию ДНК несёт в целом, как Система**, что она организует? **Она организует до физики, до итогов наше «Я» вообще-то. Мы кто?** Понимаете?

И **наше** «**Я»** может быть в обычной человеческой жизни: про Огонь не знаю, про Синтез не знаю, я просто живу, как нормальный человек. Это один вариант внутренней активации первой Системы, которая показывает, а человек – он такой, причём потенциалы у него в генетике могут быть какие угодно, маленькие, большие, это второй вопрос. Вопрос: он на сейчас какой? Если всё обобщить, можно тут же сказать, а он кто?

А если мы говорим о нас – Компетентных, о нас с внутренним миром, со способностью возжигаться, то первая Система требует от нас, чтобы мы были отстроены правильно полнотой своих возможностей, чтобы мы возожглись, как? И по имени назовите себя. Чтобы мы возожглись, как Учитель Синтеза. И на это тоже должна у нас быть сложена материя. Да, её нужно достигать, её нужно тренировать. Поэтому у нас **ДНК может быть разных биологий, от Человека до Отца**, пожалуйста. Это уже не развито, не разработано на сегодня – это уже как бы мысли на перспективу. А на сегодня, **когда мы возжигаемся первой Системой, мы должны возжечь тот потенциал, который нам необходим**. Зачем? **Для внешнего применения**.

Другими словами, если я сейчас буду гореть, как человек, но приду на Совет Отца, я не попаду в среду Совета Отца. У меня **другое** «**Я»**, другая реализация идёт моими ДНК по разным Частям, не соответствующая Совету Отца. А мне нужно возжигать первую Систему ракурсом Учителя Синтеза или ракурсом Аватара Организации. А это другая возожжённость внутренняя, которая будет вызывать другую кодировку наших ДНК и другой процесс синтезирования белков. Я не шучу, это всё чётко связано с биологией. Поэтому, **когда мы начинаем заниматься Синтезом, возжигаемся**, Абсолюты стяжаем, **те, кто реально это всё осваивают, они проживают внутреннюю мощь себя, огромную внутреннюю мощь**, я бы сказала, такую нескончаемую. **Когда ты можешь довести Огонь Отца до первой Системы внутренне, стяжав или разработав**, там уже по-разному. И что? **И стать тем, кем тебя ведёт Отец. Ты кто на данный момент?** И отсюда такая Репликация белков или других элементов, и по разным Частям других Частностей каких-то, с этой спецификой у тебя пойдёт вовне. Понимаете?

То есть **первая Система предполагает**, **что мы отстраиваемся так, как нам необходимо по ситуации**. Или **по** **внутренней** ситуации, когда к Отцу, например, идём, **или** **по** **внешней** ситуации. И здесь **нужно тренировать себя на то, что мы должны эту свою выстроенность до физики выстроить так, чтобы это соответствовало нашим целям и задачам в ситуации**.

Другими словами, если вы Аватаром придёте в семью, представьте, что будет с семьёй? Вы распустите поле Аватара, у вас Воля от Отца пойдёт на сотворение новой материи. В семье, как правило, люди не готовы, если они не Синтезные, и что они скажут? «Ты что на меня давишь? Ты откуда явилась такая грозная, суровая, жёсткая, волевая», там, я бы так сказала: «Такая угрожающая всем», потому что с точки зрения человека другой позиции и другого Я, другой выразимости ДНК это смотрится именно так. А для вас это привычное состояние: возжечься по-Аватарски и что-то новенькое зажигать, делать. Увидели разницу?

Если вы придёте из троллейбуса или там откуда-то с энергетикой человеческой, в человеческом состоянии: «Ой, мне на ногу наступили, у меня сегодня что-то болит, там кольнуло», и так далее, в этом состоянии будете сидеть на Совете, какая у вас будет работа? Человеческая. Не плохая и не хорошая – человеческая, но она не будет соответствовать ситуации. Понимаете?

То есть мы начинаем **тем, что мы по-разному себя внутренне**, прежде всего, **возжигаем**, **позиционируем себя по-разному, косвенно влияет на работу ДНК**. И я не шучу. Отсюда, кстати, и вопросы здоровья разрешаются некоторые, отсюда выстроенность, координация внутренняя у нас получается, отсюда много чего начинается. То есть запомните, всегда, когда мы действуем в окружающей среде, а Система – это деятельность, какая деятельность у нас складывается. **Системы организуют деятельность**. Они организаторы материи и движения материи, то есть деятельности.

В зависимости от того, какая Система и как она работает, у нас получается совершенно разная деятельность. Понимаете? И **поэтому первая Система – это нужно попасть в точечку – она отвечает на вопрос: Я кто? Я где?** **И должно быть соответствие**.

Если вы хотите прийти, как Владычица, допустим, в магазин. Попробуйте, придите, у меня был такой опыт. Просто сумасшедшее внимание. Много, много скидок всего получилось, там как-то, наверное, получилось контакт найти с ребятами. Но бывают всякие случаи. Вот **у каждого из вас по жизни разные условия, и нужно уметь себя настраивать так, чтобы в этих условиях вы были управленцами: не давили, но не подминались под эти условия**. Вот это **умение выстроить свою позицию зависит от сложенности внутреннего Огня**, я бы сказала, **от всех 16-ти Систем, потому что они выражаются друг в друге, а мы начинаем с первой**. Увидели? И это очень важно, потому что **отсюда начинается всё остальное**. Когда мы выстраиваем себя в соответствии: я, допустим, Учитель Синтеза в Организации у себя работаю, в ИВДИВО служу. На вас, на эту отстроенность реагирует окружающая среда по подобию. Увидьте, это закон.

Это следующий шаг второй Системы. Когда мы себя отстраиваем, чтобы вызвать на себя по подобию нужные нам условия. И никак по-другому они не притянутся. У нас есть опыт и накопления Духа: «Огонь, заходи! Я велю зайти тебе! Я сижу, читаю практику и велю». Причём, у меня внутри состояние никак не меняется. Я сидела какой-нибудь женщиной, так и сижу, ничего во мне внутри не колышется, я не меняюсь внутри, но я пытаюсь на себя вызвать другую ситуацию. Чем, скажите, пожалуйста, она притянется? Ничем. И кстати, очень часто я ловила наших служащих на том, что они свою деятельность максимум организуют до «велений». Я не шучу, это древняя практика – практика Слова. Вопрос: как она ещё у нас, есть ли это «веление», а не просто пустословие.

**Что мы делаем, возжигаясь Синтезом Кут Хуми. Процесс возжигания**

А теперь представьте, у меня к вам вопрос, это тест одновременно будет: что вы делаете, возжигаясь Синтезом Кут Хуми?

*— Заполняемся, а потом эманируем.*

Нет, эманируем – это результатам. Вот, пожалуйста, первый, стандартная ошибка первая.

*— Заполнение 100% собою одновременно физическое тело и вышестоящее тело.*

Заполнение Синтезом Кут Хуми, да?

*— 100% вначале Огнём, потом Синтезом.*

100% не получится никогда. Близко к тому, стараемся, да? Когда вы заполняетесь, что вы делаете?

— *По телу как бы представляешь, что оно всеми клеточками…*

Ключевое слово: «представляем». Представление соответствует заполнению?

*— Ощущение есть.*

Ощущение может быть вызвано предыдущим опытом. Хорошо, если это ощущение рождается сейчас, из этого действия. Оно как бы будет подтверждать, что у вас что-то происходит. Это уже хорошо.

А мне не понравилось слово «представляем». Что вы делаете, когда вы представляете? Я не шучу, это такой разбор должен быть на этом уровне.

*— По Стандарту мы же всё равно возжигаемся сначала Ядрами…*

Нет, мы всё это и говорим, а как происходит возжигание?

*— Ловим ощущения свои внутренние.*

Всё остаётся на ощущениях, а проживание – это что? А проживание – это что? Что за действие?

*— Проживание к восьмому горизонту…*

Нет, проживания как раз были некорректностью на восьмом горизонте. Не путайте.

*— На семёрке они заканчиваются.*

Заканчиваются на семёрке из восьми. Сейчас можно и дальше идти. Главное, что они заканчиваются там, где есть новый Огонь. Принцип в этом. Не в этом дело. Что происходит, когда у вас складывается ощущение, проживание, возжигание? Вот мы сейчас об этом говорим. Представление. Частности будут результатом. И **должен быть какой-то процесс, какая-то «движуха», которая приводит к рождению Частности. Если мы этот момент не освоим, мы ж не будем управлять всем действием**. Вот у нас и получается: мы утверждаем, мы представляем, что у нас что-то складывается, но не всегда это ведёт к такому же объективному действию в нас. Понимаете? Почему?

*— Несоответствие.*

Чего несоответствие? Сказанному и сделанному. Вообще-то **Слово**, знаете, оно **должно выражать те потенциалы, которые у нас есть внутри**. По сути, **мы должны говорить после того, как действие сложилось.** А когда мы заранее утверждаем: «Огонь, заходи!» Говорим, что мы думаем, пусть даже мысль в этом случае складывается, что Огонь заходит в нас, ментально, может быть, и заходит, а в остальных материях – не факт. «Подумал-сделал» – это касается мысли. Да, мысль влияет на физику, но не до конца определяет её. Физическое действие – оно другое, чем на Ментале. Понимаете, о чём речь идёт?

Поэтому эти все нюансики, как и что у нас складывается, нам ещё познавать и познавать. Поэтому часто встречается ошибка – «веления». Сказал пустое Слово, и у многих такой ответ: «Раз я сказал, значит, это во мне произошло». Вера – это хорошо, конечно, но она ж тоже должна как-то подтверждаться. Понимаете?

А мы с вами сейчас начинаем изучать, что **у нас активируется Ядро Синтеза. По подобию Ядро Синтеза Кут Хуми реагирует на Синтез Кут Хуми, который сейчас есть у Кут Хуми. Подобное к подобному тянется**. Почему? **Потому что мы – часть Кут Хуми**. И **когда вышестоящий Синтез входит в наше Ядро Синтеза**, то у нас что **получается**? **Бурление, активация этого Ядра Синтеза**, внутри Синтез начинает просто кипеть, если по-настоящему входит.

Кут Хуми просим, но это не значит, в нас опыт складывается. Кроме того, что в начале-то мы просим, потом нужно же самим учиться принимать, то есть **уметь возжигаться его Синтезом, активировать наши Ядра Синтеза, вызывать его Синтез, чтобы они смешивались, рождался третий Синтез, вплоть до того, что**, грубо говоря, **ядро лопается в прежних сферах-оболочках, изливается Синтез в тело, и потом по итогам работы собирается уже по-другому**.

И эта **отдача избытка Огня и Синтеза в каждую клеточку, в каждый огнеобраз, в связи между ними – это и есть процесс возжигания**. Когда они сдвигаются в своей динамике, меняются связи в них, меняются направления действия, это есть процесс возжигания. Потенциализация, как минимум, потому что вышестоящий Синтез входит в нижестоящий. И этот избыток Огня именно нами проживается, как возжигание. Есть такое? Есть.

Теперь смотрите, когда мы физически даже или синтезфизически стоим и возожглись каким-то ракурсом, допустим, Учителем, хорошо, Посвящённым, хорошо, Человеком Изначально Вышестоящего Отца, внутренне возожглись. Что для Человека Изначально Вышестоящего Отца первое, чтобы он возжёгся в нас?

*— Части?*

Нет. Абсолют Изначально Вышестоящего Отца. Без Абсолюта Отца не бывает Человека Изначально Вышестоящего Отца. Помните? Мы утверждаем, мы возжигаемся, утверждаем, там ещё нужно ж возжечься.

Когда мы так утверждаем, мы до этого утверждения должны настроиться на Отца, что это Абсолют от Отца, вспомнить, аналогии провести, какие-то ассоциации должны вспыхнуть, что такое Абсолют – всё, что мы знаем, чем он выражается, какие эффекты нам даёт. Вспомнить опыт прежнего развёртывания Абсолюта. И на эти ассоциации, на наши накопления, записи в нас об Абсолюте, у нас и будет идти притяжка новой порции Абсолюта от Отца автоматически, это закон природы, и активироваться наш Абсолют. И ядро Абсолюта начинает вот так оживать, теребиться, разбухать, становиться более активным. И Абсолют заполняет, допустим, полностью всё ваше тело или все ваши тела. Бывает такое? Ракурсом какого-то архетипа, например. Бывает.

**Вторая Система – Ген**

А это уже другая активация, другое внутреннее состояние. Вы готовы к новым действиям. И на вас, на этого нового, по-другому настраивается окружающая среда. И здесь включается вторая Система – Ген.

Гены, фактически, рождаются, генетика наша рождается в Омеге. **Генетика – это набор наших потенциалов, перспектив, каких-то способностей, возможностей**. Вы помните, есть 16-рица ИВДИВО-развития: от качества до компетенции. Это всё у нас в Генах заложено. **Гены определяют, какие мы, куда мы дальше развиваемся.** Не только что сейчас являем, как ДНК, куда мы дальше можем развивать, и **Гены управляют нашей ДНК**.

Гены, как вторая Система, они работают по принципу двойки. В этом случае сходство между собой имеют второй вид материи – Эфирной, дальше, социум пока не берём, сложно. Допустим, что у нас ещё двойка? Слово Отца есть, вторая Часть, и так далее.

*— Царства?*

Не-не, царства к десяточке, не надо их занижать. И так далее. Я имею в виду по субстанциональности, по иерархии сред, Царства – не на двойке. Их внешнее выражение на двойке тоже присутствует, на единице в том числе. Они зарождаются минимум на десятке, там, где Репликация, потому что Отец Репликациями держит каждое Царство, как его параметры, чтобы оно было устойчивым. Об этом речь идёт.

И когда мы начинаем на себя по подобию стягивать другую Реальность, возожглись, допустим, 30-м архетипом, как сейчас мы сидим вроде на физике: планета Земля, Метагалактика Фа, планета в составе Метагалактики Фа, никуда это не девается, в зависимости от нашего состояния на нас с вами Метагалактика Фа настроена или любой другой архетип, любая другая Метагалактика. И от внутреннего состояния зависит, что на нас реагирует. **У нас есть Ядра Синтеза каждого архетипа, это зависит от количества пройденных Синтезов**. Один Синтез – два Ядра. Вернее, наоборот, **один архетип – два Ядра Синтеза**. Вы прошли, допустим, 30 Синтезов, у вас 15 архетипов Стандартами взяты. Это такие стандарты на сегодня. И так примерно можно ориентироваться. Значит, вызываем на себя 30-й архетип, идёт смешение внутри нас того, что нам даёт 30-й архетип Огнём, Духом, Светом, Энергией с тем, что у нас есть, гены реагируют на эту новую среду. **Гены – они по принципу Эфира живут**. Знаете как, **они собирают из окружающей среды то, что им необходимо, чтобы реализовать в материю. На этом строится ощущение**, между прочим. И **когда у нас в окружающей среде, в нашем поле жизни собирается всё, что необходимо для реализации конкретного какого-то гена, у нас складывается действие с точки зрения этого нового гена**. И **результатом это действие зависит от того, какой у нас потенциал, то есть генетика, и от того, какую среду для этой реализации генетики мы на себя привлекли**. Это вторая Система. Понимаете?

Значит, чтобы нам расти, допустим, человеком пятого архетипа, необходимо на свою генетику вызывать среду Экополисов пятого архетипа, и вся твоя материя будет строиться по стандартам пятого архетипа, если ещё внутри у тебя эти стандарты есть. Это будет другая материя.

Если вы на себя вызываете только Метагалактику Фа – это будет ещё один вид материи, ни плохо, ни хорошо, генетика будет реализовываться ракурсом Метагалактики Фа. А в каждой Метагалактике это разные наши потенциалы, разное строение, разная глубина, разное качество, хотя Части называются одинаково, Системы одинаково, а работают они совершенно по-разному. Потому что каждый архетип несёт свою специфику всего нас, всё тело формируется внутри одного из архетипов: какого-то. И мы сейчас говорим, что мы с вами, допустим, выходим в 33-й, 34-й архетип, – по Огню может быть, но ракурсом какого архетипа из этого нижестоящего, включенного в вышестоящее, формируется наше тело, это большой вопрос. А Огонь из 33-го, а мы берём этот Огонь ракурсом Метагалактической активации, Метагалактической генетики, Метагалактического действия, Метагалактики Фа, я имею в виду, первый архетип. И материя потенциализируется из 33-го, но складывается по стандартам Метагалактики Фа, то есть первого архетипа. Понимаете? Понимаете.

Вот **эта Система** крайне важна тем, что она **научает нас правильно встраиваться в окружающую реальность**. Это очень большая тема. И на самом деле у нас эта сонастройка с окружающей реальностью оставляет желать лучшего. Давайте посмотрим. Правильно встраиваться, если с точки зрения разных Частей, это разные взаимные действия.

А **как мы общаемся энергетически в пределах одного из архетипов? Это уже ракурс разных Частей мы рассматриваем**. У меня энергетика такая-то, генетика такая-то, и подходит к вам человек, поля вот так перемешиваются автоматически. Для Эфира, энергообмена – это норма взаимодействия, это просто обмен: что есть вокруг меня, то я и стягиваю на себя. Но **в зависимости от вашей возожжённости внутри настроенности, часть энергетики на подступе сгорает, как грязная, а часть впитывается, как полезная субстанция, из которой мы строимся, мы её используем потом для отстройки нас**. И **если мы учимся жить, допустим, Метагалактикой Фа – первым архетипом, то мы должны уметь быть, гореть именно Огнём Метагалактики Фа, чтобы на себя вот эти все разные ВЦР притягивать, на каждую Часть – соответствующая Высокая Цельная Реальность, чтобы она заполнялась теми субстанциями, которые полезны для её роста**. Тогда у нас **генетика схлопывается Мамина и Папина. Внутренний мир – это от Папы, внешняя среда – это от Мамы**. И **у нас рождается** что? **Материя нашей Части или материя нашего тела Субъектного**, смотря, чем мы встраиваемся в окружающую реальность.

**Если мы**, допустим, человек, который имеет 64 Ядра Синтеза, умеем гореть, но **в какой-то момент переключаемся внутренне на раздражённое состояние – это состояние ниже человеческого, Душа в негативе находится, такой же негатив мы на себя притягиваем из нечеловеческих сред жизни**, из животного Царства, прямо говорю, и начинаем им заполняться. Причём, это может идти и от людей, потому что они могут этот негатив иметь в себе. Понимаете? И **если мы не горим выразителем Отца, этот негатив входит в нас и на нас начинает влиять**. Согласны? **Если мы горим в этот момент Метагалактикой Фа по-человечески, этот негатив сгорит на подступе, как нижестоящий, нам вреда не нанесёт**. Понимаете?

Вот так всё очень просто, на самом деле. Здесь работает **закон подобия**. Кто мы? **Чтобы вызвать на себя определённую среду**. Зачем эту среду вызывать? Чтобы реализовалась наша генетика. Что значит: **реализовалась генетика**? **Чтобы те потенциалы, которые мы ещё не проявили внешне**: какие-то способности, качества, свойства, всё по ИВДИВО-развитию, да? **Чтобы они у нас, как новые, проявлялись и складывались**.

Вот не умеете вы чувствовать Кут Хуми. Генетика активировалась, правильно возожглись, пошла слиянность с Кут Хуми, вы начинаете Чакрами включаться, чувствовать у Кут Хуми по-настоящему. Находитесь вы в безалаберном состоянии, но тоже хотите почувствовать Кут Хуми, немножко в раздражённом состоянии. Вы на себя притягиваете чью-то энергетику, но вы же нацелились на чувствование Кут Хуми, и этот опыт записываете: «Яя так чувствую Кут Хуми», а там Кут Хуми и «не пахло», называется. Это закон: подобное к подобному. Понимаете, о чём речь идёт? Понимаете.

И **чтобы реализовалось что-то новое в нас**: качества, свойства, чувства, там эти все, по Частям посмотрите, по Частностям, по ИВДИВО-развитию, **это всё должно быть в потенциале в генетике прописано Отцом, допустим, это есть, но ещё и реализовано нами в Синтезе нашего внутреннего мира с окружающей средой, чтобы правильно задать направление этого Синтеза внутренней возожжённостью и правильную среду притянуть, задействовать, наполниться ею**. Тогда в Синтезе Папиного и Маминого рождается конечный продукт, который нам необходим.

Если вы ошибаетесь или там, или там, или внутренне, или внешне, значит, результат будет совершенно другой. Вот вам, пожалуйста, вторая Система. И **гены реализуются по мере попадания нас в точечку, потому что они такие и есть, как создал Отец. Они реагируют только на ту среду, которая необходима для реализации конкретного гена определенного вида организации материи, вида материи, вида Огня, и так далее**. По-другому этот ген не активируется и не складывает материю, качества, свойства и тому подобное в нас. Понимаете, о чём речь идёт?

Вопрос: насколько вы живёте второй Системой Метагалактической? Я же вам говорила, у всех групп такое: «Вау,» **–** рот раскрывается. Чем мы живём? Но знаете, как это полезно для прозревания. Подождите, мы ещё дальше пойдём. У нас времени, правда, мало.

Итак, первая Система ДНК. Это я просто Метагалактическую Систему Частей говорю. Для того, чтобы мы отстроили соответственно тому, кто мы есть по записям ДНК, причём, управляя гибко, мы кто, по-разному возжигаясь внутренне, по-разному ипостасно являя себя: то я мать, то я жена, допустим, то я Учитель, то я Аватар, то ещё кто-то, это нужно уметь в себе тренировать, отсюда по-разному реализуется наша ДНК.

Гены необходимы, они магнитят на себя окружающую среду, чтобы синтезировать из того, что мы примагнитили, нашу материю. В каком вы состоянии, что вы притягиваете на себя, это определяет результат. Согласны? Согласны. Это вторая Система.

Третья Система – это знаменитые Чакры.

Причём, кстати, я сейчас вернусь к первым двум. **Первая Система опирается на фундаментальность материи** **масса.** **Масса – это количественный показатель**, она должна быть накопленной, нет, там есть и качественный показатель, но тем не менее. **В первом случае нам нужно натренировать себя на разную массу Огня Духа, Света, Энергии отстраивая себя по-разному.**

**Вторая фундаментальность называется «флюидичность». Флюидичность условно можно перевести как истечение**. Истечение из меня вовне. И наоборот, принятие того, что истекает вовне, в меня. **Взаимно направленные такие два истечения – это флюидичность**. **Чтобы мы встроились в окружающую реальность, должна быть флюидичность**. Гены основывают свою работу на флюидичности – истечении. То есть они принимают и вызывают через эту флюидичность разные среды на себя и отсюда получается какой-то результат в итоге. Что у нас вырастает из того, что у нас есть во внутреннем мире, того, что мы на себя вызвали. Напомню, каждый результат по принципу ОМ определяется как Отцовскостью в нас и Материнскостью, как возожжённостью в нас и материей, которая на этот Огонь вызывается извне. Например, как виды организации материи или экополисы.

И от того, что там есть в этой материи, мы этим заполняемся и получаем конкретный результат. Понятен принцип? Ну, как? Есть?

Я теперь маленький вопросик. Чакры – это надолго.

### Применение в быту первых двух Систем

А как вы видите в быту применение этих двух систем. Что вы должны сделать, чем возжечься? Как себя позиционировать?

Допустим, вы сейчас после этого семинара придёте домой. Допустим, у вас дома есть близкие люди. Что вы будете делать, чтоб прийти домой соответственно. Вы как кто хотите прийти домой? Если к детям идёте, как мама, например. Да? Если к супругу идёте – как супруга. Кстати, и то, и то нужно, потому что там и супруг, и дети, наверное, ждут. Если к родителям идёте, вы как дочь или сын приходите, в зависимости от того, кто у вас дома. Вопрос, чтобы это соответствие было в вас окружающей ситуации, понятен, чем себя нужно выстроить?

А если вы не умеете быть супругой. Я не шучу, это вещи очень серьёзные. А если у вас не накоплена иньскость в отношении с супругом. Знаете, бывают разные женщины. Бывают казачки. Я из тех краёв и областей, знаю, что такое казачки, хохлушки в хорошем смысле слова. То есть это специфика характера внешней среды, там культура, там традиции, которая может записаться, автоматизм вашего действия. Одна приходит в гибком таком настроении, не реагирует, допустим, на то, что дети нашалили. Другая может сразу вспыхивать, взрываться и тому подобное. Это разная специфика характера. Она зависит от нашей генетики, но ещё зависит от среды, в которой ты воспитался. Понимаете?

Поэтому, вы как кто приходите? Ведь нельзя всё время зависеть от среды, в которой ты воспитался. **Если мы растём управленцами, нужно себя уметь перестраивать, уметь развивать в лучшую сторону**. Согласны? Отсюда будут выстраиваться отношения. А если мы не знаем как супруге вести себя рядом с супругом. Не удивляйтесь, это сплошь и рядом встречается. Нам это никто никогда не рассказывал. Этот опыт складывался автоматически. Да, у нас есть какие-то образы: жена должна быть покорна, послушна и тому подобное. А если у вас Дух бурлит? А если вы больше мужчина в женщине. Ой, да, мужчина в женщине. Вот Дух мужской. А у мужа, наоборот, больше женского Духа. Бывали разные воплощения. Это сплошь и рядом встречается. У него такой покладистый характер, он больше нацелен на работу в доме, убирать. Очень много таких семей. А жена она такая: нацелена всем руководить, заправлять, зарабатывать. Бывает такое? Сплошь и рядом, но это не идеальная гармония. Если вам хорошо это, пожалуйста! Если вы договоритесь, у вас не возникает стычек. А если, извините, мужу не нравится, что вы такая. Периодически говорит: «Одень юбочку. Будь поласковей со мной». Ещё такое. Он хочет женственности увидеть перед собой. А у вас: «Что ты там глупостями занимаешься», – такой бывает ответ.

Это о чём? Не достаточно опыта женственности, чтобы быть женой с большой буквы. Это как маленький пример. Можно сказать мама, тоже самое, сейчас очень много, кстати, обнажается этих проблем, когда мамы детей своих убивают, бросают. В общем, нет материнского сострадания, ни на йоту. Почему? Не вырастили за все воплощения, их даже судить нельзя за это. Им нечем так любить. Бывает и такое.

Поэтому **здесь нужно уметь работать с собою**. **Где, у кого мы учимся**? Как правило, **если вы женщина – у Аватаресс**. Фаинь, пожалуйста, о женственности. К любой Аватарессе идёте ракурсом её каких-то возможностей, вы учитесь, напитываетесь её Огнём женственности и стараетесь этим возжигаться почаще, пока это у вас это не войдёт в привычку – вы такая. Вы постепенно себя перестраиваете. И так на любую тему. Я говорю об одном примере. На самом деле, что угодно.

Вы приходите на работу. Если вы приходите в наушниках и возожжёности Учителем. Представляете, какое поле вокруг вас разворачивается. Как люди будут реагировать? Что ты наглая! Огонь такой мощный проникающий, а люди чувствительные, на самом деле. И будут чувствовать: какая-то она, в общем-то, не в профессии, в своём состоянии. Чем ты там занимаешься? На какую тему думаешь? Начинаются придирки. Да? А на самом деле, **необходимо соответствовать ситуации**. Пришёл на работу, возожгись профессиональностью своей, опытом профессии, возожгись сферой своей профессии. И начинай включаться в процесс по полной. **Нельзя жить поверхностно ни в какой ситуации**. Ходишь на работу, так ходи и включайся по полной на работу. Или не ходи. А зачем туда ходить? Просто повторять изо дня в день, что и так ты умеешь, с точки зрения Отца, это бесцельность жизни. Понимаете?

Поэтому две системы, с одной стороны, **они отстраивают нас на соответствие ситуации, на внутреннюю разную позицию, возожжённость в том числе**, одна. А **вторая встраивает в окружающую реальность**. Какая у тебя генетика работает сейчас, чтобы ты повзаимодействовал, допустим, с какой-то группой людей. Допустим, есть люди, которые не умеют говорить на аудиторию. Если бросить таких людей на аудиторию, сказать, вот ты такой-то Аватар, иди, читай лекцию для людей. А генетика не активирована, накоплений нет на эту тему. И по всем воплощениям, извините, это очень часто встречается, не удалось это накопить. Это не удивительно, такой образ жизни был у нас раньше. В итоге, что человек? Он не сможет провести лекцию. Он спасует, он закроется, он убежит, он не придёт, кого-то другого приведёт вместо себя, нечем реализовать.

Значит, нужно уметь себя правильно возжигать. Допустим, когда ты не умеешь, но мы же опыт первый когда-то должны сделать. Ты становишься выразителем Кут Хуми. Стяжаешь у него опыт, у Кут Хуми и Фаинь, как вести лекции. Тело выводишь в состояние лектора, как Кут Хуми тебе передал это состояние. То есть сначала внутренне обмениваешься синтезом с Кут Хуми, а потом в этом синтезе начинаешь разговаривать с аудиторией. И у тебя впервые получается то, чего никогда не имел, или не умел делать. И это начинает выявлять из генетики реализованными какими-то качествами, свойствами своими какие-то её потенциалы. Потому что у нас в генетике очень много записано. **Реализация каких-то потенциалов тянет**, знаете, такую верёвочку **тянешь, следующая генетика в тебя входит, следующие потенциалы в тебя входят. Одно реализовал, следующее вошло**. Дальше развиваешься.

И так шаг за шагом мы научаемся по-разному, и по-разному глубоко, впитывать в себя окружающую среду, чтобы отстроиться ею. Увидели? При этом на этом уровне никакой иерархизации нет.

На будущее, на завтра расскажу. Первое. **Когда у нас две системы включены, в основном у нас две системы**. И то, не факт, что они, прям, идеально работают. И вы сейчас это понимаете. Если с точки зрения множества материи, множества частей говорить, то всё, что я говорю сейчас можно отнестись к любой части.

Вы Размышлением как встраиваетесь в Ментальную Метагалактику? Вы насыщаетесь её субстанцией, чтобы растить свой Ментал? Вопрос, да? Риторический, не надо отвечать. А вы Частью, допустим, Синтезобраз, как вы ходите во Всетическую Метагалактику, что там делаете, чтобы развивать, материализовать Синтезобраз? Чтобы он был дееспособный у вас? А что это такое, да? Чувствуете? Сейчас надо камеру поставить на наши лица. Удивление: такое бывает? И такое, ребята, бывает.

Это те новые условия, которые мы должны осваивать. Понимаете? Это то, что нужно понять, и включаться. Я же вам говорила, **Система – это разная глубина задействования организации внешней среды нами, чтобы мы росли** вообще-то. Без внешней среды мы не растём. Кстати, внутренний мир тоже здесь отстраивается. Внешняя-внутренняя отстройка, организация – это сродни иерархизации. Хорошо.

Тогда отсюда делайте выводы, чем вам заниматься с точки зрения первых двух систем. Первые две системы, они вообще не о чём, скажу так. Когда мы говорим об общении субъектов, между собой мы общаемся, мы с Аватарами общаемся, то здесь необходима глубокая внутренняя проникновенность чем-то для нас новым, запредельным, чтобы получилось из этого внутри нас какое-то чувство, чтобы мы перестроились насыщенностью извне от кого-то, от чего-то. Понимаете?

То есть Душа и Чакры только, как третий горизонт, начинают включать нас не просто, выводить, точнее, нас из позиции, какие мы есть, в позицию роста и развития. То есть если мы живём только двумя системами, вы знаете, на чём зацикливаемся? Есть у нас генетика? Какая-никакая есть. Как можем, так и ощущаем. Как можем, так и ведём себя. Как можем, так внутренне и позиционируем. И в этих двух системах ещё нет ничего, что бы нас сподвигало обязательно на рост и развитие, если только мы не применим своё усилие. И **две системы – это о том, как встроиться во внешнюю объектную реальность**. Понимаете?

А здесь нам… и объектно как бы повзаимодействовать друг с другом. Поощущать энергетику – это не почувствовать Душою. Это внешнее действие. Когда мы какие-то субстанции, какие-то Части ощущаем, какие-то первичные сведения о них получаем, но мы внутренним миром не пересекаемся друг с другом субъектом. Понимаете, о чём речь?

И эти две системы, а у нас, смотрите, **две системы – это двоица**. Значит, здесь **всё по аналогиям очень чётко работает**. У нас были человек и Посвящённый на пятую расу – это двоица. У нас развивались в основном Любовь и Мудрость. То есть человек осваивал Любовь и стремился в Мудрость. А в Волю входили вообще-то по-настоящему Посвящённые. Это привело к тому, что… А у нас ещё, смотрите, мы в своей жизни учитывали планетарные условия и чуть-чуть солнечные. Потому что у нас были в основном Посвящённые солнечные, они какой-то опыт отдавали нам. Типа. Иисус как Посвящённый Солнечной системы приходил к нам и какие-то проявления Мудрости отдавал человечеству, а Солнце – это больше о свете и мудрости.

Вот и, получается, эта двоица, она приводит к тому, что мы развиваемся сами в себе, без глубокого субъектного проживания друг друга, и точно так же относимся к Аватарам и к Отцу. И **у нас в наследии нашей человеческой цивилизации на Планете в основном опыт холодного отношения к Отцу**. Я бы сказала: отсутствие отношений с Отцом. А то, что говорила Глава ИВДИВО там какое-то время назад, что есть холодность между нами и Отцом, просто невосприимчивость. Вот она идёт из этих стандартов, из недостаточной глубины проникновенности тем, что даёт Отец. Даже внешней реакцией, которую Отец скажет, внешняя ситуация, внешние условия там какие-то, среда, или при прямом взаимодействия с Отцом.

**Мы не научены впускать в себя Отца, а это уже Чакры делают**, понимаете? Мы этого не замечаем, мы этого не знаем, это не значит, что мы плохие. Это какой-то этап роста: когда мы так себя позиционируем по жизни: «Вот я как могу, так и живу». Это в крайних случаях выражается в том, что человек позиционирует: «А моя хата с краю».

*— Ответственность за то, что ты делаешь…*

Ответственность, понимаешь, она в результате этой проникновенности должна быть сформирована, в результате напитанности окружающей средой, когда ты её внутрь впускаешь. Эфир и Физика – это не внутрь, это внешне обстановка меняется вокруг нас. Понимаете? А внутрь мы впускаем Чакрами какие-то субстанции. И тогда тем, что впускаем, чувствуем, то есть, мы меняемся потихоньку. А на этом вырастает Душа.

Почему Иисус делил людей на людей и демонов. Помните? Он вопрос задавал народу: «Веруешь ли ты в меня?» А **вера – она допускает во внутренний мир человека что-то или кого-то** – что-то или с кем ты можешь повзаимодействовать. Глубоко не только внешне материально-телесно общаешься, но ещё и внутренне настраиваешься на это общение. Человек – это два мира: внутренний и внешний, как минимум, это огонь и материя, я это имею в виду.

И если нет этой глубокой сопереживаемости, то нет человеческого изначального состояния. И у нас очень много таких людей. Вон мобилизация началась, какое отношение? «Да, мне пофиг!» Понимаете, мне пофиг. Я даже не задумываюсь на то, что, если я не пойду, все так поступят. То здесь уже будут эти нацисты командовать. А что забыли Великую Отечественную войну что ли, к чему это приводит? И твои же родственники, ты же сам попадёшь в ужасные условия, если не проявишь вот это мужество, не позаботишься. А это от непроникновенности Отечеству. Это не высокопарные слова, это ещё мягко сказано. Это хладно, от хладности, отношения к холодному, от холодного отношения к окружающей реальности. Холодное – потому что не проникаемся. Это животное тело, вообще-то, хотя оно биологически человеческое, но это животное поведение.

Я прямо своими словами буду называть, потому что нам нужно из этого выходить. И когда мы так привыкли жить, мы стараемся жить, мы замечательные люди. Иногда доброту, отзывчивость проявляем. Но если это не есть в норме, в естестве, глубоко в естестве, то тебе всё равно, что сейчас делает Отец. Тебе всё равно, что происходит в ИВДИВО, какое значение это имеет для меня, допустим. Называется «недалёкость», когда мы просто из своего поля вычёркиваем, не то, что вычёркиваем, мы не принимаем в своё поле жизни то, что глубже есть и реально есть, не стараемся это сделать. Мы такие. Вот у нас: «У меня нет мыслей в ту сторону, я и не думаю. У меня нет смыслов, я и не задумываюсь. Я приспособился жить вот как-то сейчас, как получается. Мне и в этом хорошо, нашёл свою зону комфорта», – называется. Понимаете?

А когда мы проникаемся и объединяемся, тут уже многое что начинает случаться. Мы начинаем по-настоящему чувствовать, мы получаем настоящую информацию. Не внешним способом, а собою, обрабатывая, как «я – единица Отца» могу это сделать, а если это не делаю, за меня делает кто-то.

Если я сам не мыслю, если не задаюсь там глубокой насыщенностью принять информацию настоящую. То обязательно мне её кто-то подаст на блюдечке, разжёванной кем-то, значит, уже с особым окрасом, как кому-то необходимо.

Отсюда у нас что? Информационное давление возникает. И мы становимся зависимымы от того, что нам внешне подсовывают и не чувствуют, что это информация не из источника. Нечем почувствовать. Мы не научены глубоко проникаться. Понимаете, о чём речь?

Мы не научены сочувствовать Аватарам. Это огромная задача, которая стоит перед нами – сдвинуть себя. Более того, у нас была историческая ситуация, когда мы долгое время, всю пятую расу, потом уже после неё, даже во время Синтеза, мы находились под влиянием, под управлением соседней вселенной, которая нам складывала Эфир. У нас Эфир по каким-то там причинам, как план, не состоялся давно-давно. Причина и Эфир. Как получается: Причина и Слово Отца. Поэтому тут же нашлись те, которые нам заменяют свой Эфир. Они вроде бы и курировали нас, и развивали, но развивали-то по-своему. Их жизнь иерархически была нижестоящей, чем наша изначально. Не совсем человеки были, такие змееподобные, получеловеческие полузмееподобные существа. Другая соседняя вселенная. Это их принцип жизни холодного отношения к окружающей среде. У них это норма, они этим растут. Это их специфика жизни. Понимаете? Это их биология, а у нас она другая.

И за счёт того, что это было навязано, управление. Отсюда у нас было внешнее управление, были Логосы, которые нам строили ситуации – не мы управляли ситуацией. Были влияющие на нас, были те, кто в рабство нас засовывали. Те же самые боги позволяли всё это. Знаете, все на нас влияли, но это ж не значит, что мы хорошие. Это мы не вырастали до глубоких отношений к окружающей реальности – объективной, как она есть, не проникаясь ею.

У нас только треть, вернее, четверть людей к концу пятой расы имело Душу. Все остальные вырастают просто как биологические тела, у которых биологический функционал есть, а внутреннего мира нет. И за последние двадцать лет перестройка, конечно, серьёзная идёт у людей. Много людей по-человечески начинают себя вести, включаться, но далеко не все. Несмотря на то, что Душу и Монаду Отец дал всем.

Не все принимают, не готовы. Понимаете? Проще самому по себе жить, проще всего о своей шкуре думать. Я не про сегодняшние события, ситуации. Я вообще про принцип человечности. А человеку это недостаточно – «о своей шкуре». Да, о себе надо заботиться, но о ближнем также, как и о себе, а это пока слабо. Поэтому у нас настроение. У нас в пандемию: я хожу на всех чихаю, знаю, что я больной и я, вообще, не задумываюсь, что кто-то, заразившись от меня, может просто помереть. Согласны? Мне фиолетово, я прививки не делаю, потому что мне не хочется. Понимаете, *мне* не хочется. А другого продолжения этого вопроса, а что будет дальше, если мне не хочется, у меня даже нет намёка и не возникает. Это такая ограниченность возникает в человеке, когда он живёт всего двумя системами. И у нас этого по-прежнему полно. Это надо заканчивать. Выключайте, выключайте мы сейчас в практику идём. *(комментарий на звучащий мобильный телефон)*

Увидели? Вот увидьте, если мы не переключаемся на «со»: соединение, сопереживание, содействие и тому подобное «со», когда объединяемся, внешне насыщаясь и меняясь тем, что мы насыщаемся. Проживаем, информацию получаем, опыт получаем. Не надо этого бояться. Вот главное, чтобы у нас внутри была такая основа в Чакрах – это матрица называется наша, завтра ещё продолжим эту тему, по которой мы, фактически, интерпретируем и строим отношение к окружающей реальности – к тому, что мы всегда привлекаем.

Тогда у нас начинает Душа и Чакры развиваться. Тогда начинается сопереживание и человеческое действие. Человек начинается с Души. Это третья система. Работает ли у нас третья система с точки зрения современных стандартов во всех Метагалактиках, в экополисах, которые нам даны уже в освоение? Это большой вопрос. И выглядим ли мы там поэтому человеками. И какую среду по подобию, не всегда человеческую, мы на себя там вызываем. И даже не замечаем, не чувствуем, нечем различить, что мы там на себя стянули. И потом ходим, разгребаем это всё на физике. Что-то у меня давление прёт, что-то у меня там кольнуло, что-то у меня отёки пошли и тому подобные вещи. Это переработка того, что нам не надо, потому что мы, будучи в неадеквате для тех условий, стянули на себя то, что нам не по-человечески соответствует. Дошло? Дошло.

Как «темка», полезная? Ребята, это две системы из шестнадцати. Это знаете, как глаза открываются, как мы живём. Завтра мы целый день будем заниматься. Я думаю, это важнее, чем наши теоретические разработки, всё остальное по Синтезам попроживайте.

## *Практика 3*

## *Стяжание 16 эталонных Систем Частей человека, стяжание ночной подготовки на восприятие Систем Частей человека*

*Синтезируйтесь сейчас Кут Хуми, синтезируйтесь с Юсефом, простите, с Юсефом, с Саввой Святой.*

*Мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 513-ю пра-ивдиво реальность 33-го архетипа огня-материи, становимся пред ним, приветствуем, синтезируемся, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем 16 ядер Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, стяжаем 16 Систем – эталонных Систем Частей Человека, Метагалактических Систем, возжигаемся ими.*

*И входя в этот огонь 16-ричный, мы стяжаем у Отца условия знакомства с системами опытом ночной подготовки. Стяжаем условия ночной подготовки. Там как решит Отец или Аватары, но мы просим подготовку на восприятие 16 Систем Частей Человека и отстройку ими завтра.*

*Переходим за Отцом в зал прасинтезности системной организации субъекта. Вот прям, прасинтезность на эту тему, как у Отца материя, системно отстроенная для субъекта. Входим в этот зал, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прасинтезность системной организации субъекта. Здесь, имеется в виду в полноте субъект Человек-Аватар-Субъект или Аватар-Человек-Субъект. Насыщаемся 64 «пра», насыщаемся Синтезом прасинтезности системной организации Аватар-Человека-Субъекта. И оставляем вышестоящие Тела в этом зале до завтрашнего утра, насыщаясь теми параметрами, которых нам не хватает очень.*

*Мы оставляем вышестоящие Тела, Отец выходит, закрывает нас в этом зале. А физичностью и синтезфизичностью переходим сюда в физическую реальность и выходим из этой минипрактики.*

Всё, до завтра, готовимся. Завтра продолжаем. Всем спасибо. Завтра в девять.

# 3 часть

Готовы, да? Значит, мы продолжаем вчерашнюю тему, которую начали. Кратко ещё раз мы её обобщим, чтобы и вспомнить, и включиться и режим будет такой: мы с вами разбираем тему, сейчас ещё сонастроимся с Аватарами Синтеза, потом тренируемся с Аватарами на разные уровни системной организации после разбора каждой. У нас получается: разбор – тренировка, разбор – тренировка, чтобы вы включились. Цель вашего действия, то есть не просто слушаю, потребляю, а цель действия – увидеть, как глубоко можно действовать шестнадцатью уровнями систем, организуя всё это в окружающую материю, организуя Огонь и Синтез ИВДИВО. Это, на самом деле, будет постепенно включать нас в такую глубину по жизни, где вы легко будете щёлкать очень многие вопросы. Почему? Потому что каждый уровень системной организации минимально – это соответствующий вид материи. То есть 16 видов материи вы должны освоить.

Когда вы сделаете, как вы это сделаете, это вам решать, но у меня такое пожелание от Владыки, чтобы вы после этого семинара просто тренировали себя поэтапно на разную глубину системности причём жизненными ситуациями, начинать с этого, начинать тренировать себя на Советах, начинать тренировать себя на работе, где угодно, знаете, когда вы переключаете, замечаете за собой: «А я сейчас в чём?» Чтобы хотя бы на следующий уровень хоть на один шаг дальше включиться, не прыгать, так не получится, а именно снизу вверх поэтапно шаг за шагом углубляться пока не почувствуете, что вы естественно живёте. Допустим, сферами – четвёртая система, вы естественно живёте силами, можете вызвать любую силу, какая вам необходима, и включившись, разрулить причинно-следственные связи. И, вообще, это не проблема, на самом деле, для тех, кто включается. У кого этого не хватает, смотрят с удивлением: «Как это получается, что он такое делает?». Но снизу мы берём тогда отдельные единичные элементики этого действия, не видя полноты и цельности всей системы. И тогда у нас не получается результат, если мы не включаемся в систему, как в целое, любая система на вершине работает как целое.

### Мельчайшие детали – глубина сонастройки с Кут Хуми, возжигания 512-рицы частей

Итак, давайте сонастроимся, и мы сонастроимся с точки зрения первых двух видов систем. Я их буду говорить «Метагалактические Системы Частей». Вы сейчас возожгите свои 512-рицы или 256-рицы, у кого как, компетентные – это 512-рица. И возожгитесь тем Огнём, который необходим для работы. Какой Огонь нам необходим сейчас для работы? Чисто физическое упражнение. Можно столп систем сложить. Как угодно, всё свободно. Можете цельностью 512 частей возжечься.

Как вы возжигаетесь 512 частями? Я не придираюсь. Между прочим, для такого глубокого уровня организации материи нам необходимо вообще-то вот эти все мельчайшие детали прорабатывать. Если они выпадают – не получается действие. Как в машине, одна шестерёночка или один подшипник не сработал – всё рушится. Это вот об этом, как в матрице: одна там какая-то клеточка не заполнена – матрица не сработает. То есть не бывает мелочей. Я не буду повторять поговорку, кто у нас в мелочах, но у нас есть поговорка, что всё проверяется на мелочах. Это потому, насколько глубоко мелочи, **мелочи – это глубина**. Замените: мелочи – это не что-то несущественное, не нужное. Это глубина нашего действия: отточенность, выверенность и качество. Как вы возжигаетесь всеми 512 частями всеми сразу?

*— Сначала ядра возжигаем и они распаковываются.*

А как вы ядра возжигаете? Стоп.

*— Ядра возжигаем в позвоночнике, 64 ядра.*

Как вы возжигаете? Они стоят там пуговками не в неактивном состоянии изначально, по улице шли не Ядрами Синтеза, давайте так согласимся. А как их сделать активными? У меня вопрос о другом: как возжигаем любое ядро?

*— Первое ядро возжигаем, второе ядро возжигаем…*

У меня вопрос о другом: как возжигаем любое ядро?

*— Сначала возжигаемся всем синтезом*.

Как возжигаемся всем синтезом?

*— Произносим фразу.*

Произносим, я вчера говорила про веление. Это об этом, это магия. Мало будет. Помните мультик: «Маловато будет». Я серьёзно говорю, просто сказать – это ещё не значит, сделать. Представить можно, конечно, но будет ли при этом возжигание, тоже вопрос. Мы вчера говорили чуть-чуть на эту тему. Это вхождение вообще-то во всю эту 16-рицу систем. Если не будет вот этого, всё будет нереально.

*— Синтез Изначально Вышестоящих Аватаров Кут Хуми Фаинь.*

Синтез. На физике? Синтез Кут Хуми и Фаинь – принимаю. При этом у вас, чтобы Синтез Кут Хуми прошёл, вам необходимо что? Активировать соответствующее ядро синтеза Кут Хуми, которое есть у каждого из нас, а потом уже ядра синтеза. Можно или то, или то возжигать по очереди там любые ядра, любые ядра частей таким принципом подходят.

Знаете, а чтобы возжигание было, чтобы вообще на нас среагировал Синтез Кут Хуми, это вопрос о том же, нам нужно что-то взбудоражить то, что есть в этом ядре синтеза. Взбудоражить любыми способами: воспоминаниями о Синтезе, состояниями, которые вы запомнили на Синтезе, какими-то темами, частями, названиями частей по соответствующим синтезам. А это то, что у вас уже может быть. Если глубже говорить, могут быть и какие-то ключи. Вот мы с физики начинаем. А чем у нас хороша Физика? Чем она важна с точки зрения Отца. Подсказываю.

*— Творчество.*

Отец – это итогово творчество своё выражает физически. Совершенно правильно. Но есть ещё одна штука – **проверочный ключ**. Шестьдесят четыре – один (64-1), например, пятьсот двенадцать – один (512-1). Это ключ Отцовских проверок, когда вышестоящее проверяется нижестоящим. Пятьсот двенадцать проверяется чем? А там у нас Аватар-Ипостась Отец, проверяется единицей – Образом. Дальше, 513 управляет единицей, сам Изначально Вышестоящий Отец из-за пределов 512-рицы управляет этой единицей. То есть управляет нашей физичностью. Если вы хотя бы это вспомните, что я есть ходячий Отец, уже будет какая-то активация, уже пойдёт внутренняя перестройка. Я говорю о мельчайших таких состояниях, игре состояний, которые нужно правильно складывать, чтобы у вас пошёл правильный настрой, а потом отсюда нужное действие.

Итак, части, значит, что касается, допустим, физики, какие части физические вы знаете, которые на единичках. Можно по 64 брать.

*— Образ Отца, Метафизическое Тело.*

Это 65-я часть и 129-я – физическое мировое Тело. Четвёртую 64-рицу можно не трогать. Вот эти вот выражения. Образ Отца. Отнесите к себе Образ Отца. Вы есть ходячий Образ Отца, можно сказать? И то, что вы выражаете, это Образ Отца, да, он выражается по-разному, даже не культурно. Он при этом перестаёт быть Отцовским, но Образ продолжается. И выражает собою путь к Образу Отца. Понимаете? Потому что мы созданы Отцом. Ещё раз говорю: **мы прямые продолжатели Отца**. Мы есть ходячие Отцы, в самой глубокой, непотребной материи, которая требует преображения. Вы это ещё увидьте, поэтому нам иногда сложно бывает, иногда сложно в этом окружающем мире, иногда с самим собою. Поэтому всю эту материю, которую мы увидели, что она требует перестройки, много чего настяжали более высокого, её нужно перелопачивать, перестраивать. Кто этим будет заниматься? Мы будем заниматься собою. Если в этой жизни просидим, в следующей ещё интенсивней придётся заниматься, навёрстывать, я не шучу, это закон воплощений. Если тебе даётся возможность измениться, а ты не сделал, это переносится долгом на следующую жизнь, но там ещё один план жизни вы получаете, и вы должны успеть всё. Помните так: резиночку отпускаем и побежал с ускорением по жизни, высунув язык. В общем-то, можно и гармоничнее жить, поэтому нужно всё вовремя делать, поэтому вспоминаем про то, что мы физика.

Физическая материя – она собирает, всё обобщает, в целое синтезирует и **наше физическое выражение – это синтез всех выражений вышестоящих на физике**. И Физическое мировое Тело – это вещество наше, которое так же собирает из Физического Мира энерговеществом всё, что есть вокруг из всего ИВДИВО, из всего масштаба вашей жизни и синтезирует функционал этого вещества и само вещество даже, поэтому такие мы. Как настроились? Вот мы, какие есть. Чувствуете, прям состояние изменилось, это всё вы легко можете сами делать.

Дальше в этой активации настраиваемся, вспоминаем про Кут Хуми, что у вас на воспоминания, ассоциации, мысли о Кут Хуми, какие-то состояния? Это Аватар, который нас ведёт, причём лично каждого. Как раньше Учитель вёл учеников, сейчас всех компетентных ведёт Кут Хуми с Фаинь. Вот сейчас мы работаем с Кут Хуми, Фаинь если придёт, решит, это её право, но она всегда нас поддерживает там, где есть Синтез. «Она включается», – сказала. Кут Хуми – это то, с чего мы начинаем отстраиваться, перестраиваться, подготавливаться даже к общению с Отцом. До Отца ещё дойти надо.

И получается: вспомнили про Кут Хуми? Вспомните свои разговоры, свои какие-то проживания, когда вы в практиках были. И на этом основании у вас начинает бурлить Ядро Синтеза Кут Хуми. Оно начинает шевелиться, быть более активным. А теперь **просите Кут Хуми заполнить вас Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца на второй день этого семинара**. А что нужно сделать? **Открыться и принять**. Я всего лишь о первом уровне системной организации. Причём, наверное, пойдём чуть посложнее.

Мы говорили вчера о первой системе частей ДНК, они и так работают, но мы говорили о том, что когда собираются цельно все части, все системы, всё что у нас есть в субъекта, субъект должен уже включаться в ИВДИВО своей цельностью, где ИВДИВО строится 16-ю организациями. Это база, а потом из этого уже управления растут, и 16 организаций от Иерархии к ИВДИВО, где первая организация Иерархия – она углубляет вашу отстроенность, эту которую мы тренируем. Кто я на сейчас? Это иерархизация моей отстроенности, где вы дальше должны разобраться и включиться. Я сейчас сонастраиваюсь с Кут Хуми, значит, я вхожу во взаимодействие синтезом этого Семинара Института. И у вас уже пошёл тот Синтез от Кут Хуми (вы его принимаете), который нам необходим на эту работу. Если мы скажем просто: «Синтез Кут Хуми» и не отстроимся, не настроимся именно на этот семинар, Синтезов у Кут Хуми много и куда он нас заведёт это ещё вопрос. Поэтому здесь должна быть первая какая-то иерархизация – я кто сейчас на этом семинаре. Можете ответить?

*— Ипостась института*.

Ипостась института, чего вы вспоминаете, мы вчера стяжали это. Замечательно. А ипостась, знания вспоминайте, Ипостась чем выражается? Кто такой Ипостась? Прямой выразитель Отца, Кут Хуми, Аватаров. Вы кому ипостасны на этом институте? Мы вчера входили в практику с ними.

Кут Хуми с Фаинь, как организаторы мероприятий в ИВДИВО этого института. Дальше – Филипп Марина как Главы проектов, дальше – Савва, Свята, только Савва Свята у Филиппа и Марины, которые ведут часть Синтезобраз. А теперь восстановите магнитный Синтез со всеми шестью Аватарами Синтеза. И выстроитесь иерерхически точно Ипостасью, где Ипостась – прямой выразитель. Где вы ипостасите Синтезом сразу шести Аватаров, не думайте, какой это Синтез. Главное, чтобы они вас запомнили. Мы потом научимся это различать: Синтезы, но пока рано об этом говорить, просто Синтез впитывайте, и не определяйте заранее телу, что тело должно испытать, почувствовать, прожить. Я вчера на погружении многим это рассказывала, в принципе, всем погружающимся, сначала принимаем Синтез с Огнём от Аватаров, а потом только, когда чувствуете, что вы сильно заполнились, уплотняйте Синтез, чтобы из ушей пёр Синтез. Тогда только начинайте разумом различать состояние тела о чём? Какой настрой у вас сейчас? Настрой должен быть на глубокую работу системами. Сложились? Хорошо.

Первый горизонт, как Метагалактическая система всех частей, так и Октавной материи в виде первой организации ИВДИВО уже у вас задействуется, вы в него включаетесь. Единственно, мы не договорили, как возжечь 512 частей, уже из этой возожжённости предложите, пожалуйста. Как возжечь 512 частей? Вы уже в синтезе с Кут Хуми и Фаинь, вы уже в синтезе с шестью Аватарами Синтеза.

*— Каждая часть имеет ядро и сферу оболочку. И этот весь Огонь возжигая ядро…*

Нет. Опять мы упираемся в «возжигаем». Чтобы возжечь 512 частей, у всех они есть, даже если один Синтез прошли, и включились в учебную практику там, или в служение, значит, они у всех есть. Но минимум двести пятьдесят шесть, если не включились в служение в Подразделении. Тогда у Аватаров Синтеза есть такие же части? У всех шести. **Просите Синтез всех этих 512-риц или 256-риц, часть в часть**. Можно это попросить? И опять, не определяя, какой это Синтез, заполняетесь им. Заполняйтесь.

Дальше. У вас идёт возжигание, бурление в ядрах, и, если вы повысите концентрацию Синтеза, глубже знаете как: вы погружаетесь. Вот это делает Дух, между прочим, знаете, как бы ныряет в следующую глубину Синтеза Частей. Погружается, не просто вообразите, а должно быть телесное состояние кроме воображения, что **вы погружаетесь в концентрированный Синтез частей шести Аватаров Синтеза**. Причём, допустим, эталоны этих частей у Филиппа с Мариной. Сферы-оболочки ИВДИВО этих частей у Кут Хуми с Фаинь, а у Саввы и Святы части, но главное для нас сейчас – Синтезобраз.

И **первый шаг – это внутренняя сонастройка на дело, на ситуацию**, как внутреннюю так и внешнюю. И держите эту концентрацию.

**Второй шаг**, смотрите, Синтезом частей, когда ядра возжигаются, эти ядра могут изливаться. Лопаются сферы оболочки, чтобы поменяться и у вас в теле в целом начинает пахтаться много видов Синтеза частей, перезаписывается всё это. Части обмениваются Синтезом между собою. Даже если этот Синтез нереализованный, это ядерный Синтез и он так перепахтывается между собою, как целое. А потом к концу нашего мероприятия к концу Синтеза, части обязательно снова сформируют ядра Синтеза свои, они отстроятся, никуда не денутся, это автоматически происходит, даже если вы забудете про это, но запись в ядрах Синтеза будет другая. Части растут таким образом, меняя, обогащая записи, и растёт синтез между частями. А человек начинается с синтеза между частями, помните? Хорошо. Запомнили.

## Планетарность, Метагалактичность, Октавность

Теперь следующий момент. Для того, чтобы мы включились в окружающую среду, нужно понимать **три глубины** о включённостях. Они называются: **планетарная или метапланетарная, метагалактическая и октавная**. Ещё можно Изначально Вышестоящего Отца или ИВДИВО. Мы пока не особо готовы для той глубины. Значит, первая глубина – планетарность как таковая. Мы вчера начинали чуть-чуть говорить. Это то, что есть вокруг нас. Восприятие планетарное настроит человека на **планетарность: в том, что человек сам по себе целен, но без внутренней иерархизации. Среда вокруг, если эта цельность без внутренней иерархизации, среда так же вокруг и воспринимает.** То есть мы человеки все, мы знаем, что у нас есть мозг, сердце, печень, кишечник и тому подобные вещи, мы знаем, что у нас какие-то есть функции непонятно какие, но мы в какой-то момент действия мы ими не применяемся, мы не вспоминаем об этом. Мы просто есть Иван Иванович. И вот я просто иду на работу, включаюсь в ту ситуацию, которая есть на работе у меня, начинаю её решать, как я могу и всё. И вся окружающая среда тоже воспринимается как однородная цельная среда. Мы в этот момент не делим на социальную, общественную, физическую, Эфирную среду, этого нет напрочь на планете.

Когда мы говорим о **Метагалактичности, это иерархизация: части человека, виды материи, виды организации материи, типы материи, миры** – это что я пишу сейчас? Это то, из чего строится Метагалактика. Эволюции, это значит, иерархизация как человека, так и окружающей среды. Почему это совпадает? Потому что мы видим всё вокруг тем, что есть у нас. Если у нас есть различённая, допустим, Физика и Эфир, то их мы заметим вокруг. Если мы ими отстроены, значит, мы этими материями и увидим их вокруг. Метагалактический человек занимается, сама Метагалактичность она растёт тем, что мы начинаем отстраивать, не только различать, а отстраивать себя, выстраивать на то, чтобы у нас Душа была такой-то, как мы это понимаем. Дальше, чтобы у нас каждая часть была выстроена, мы сейчас начинаем системы включать, чтобы каждая система заработала, чтобы мы разные виды материи выразили, разные частности – мы их тоже различаем, вот это – мысль – отличаем от смысла. Бывает мысль со смыслом? Да. Но мысль со смыслом и сам смысл – это разные частности. Это тоже нужно различать.

И подобные вещи: Миры… Я сейчас сижу Физическим Миром? Отследите. Вы включаетесь Тонким Миром сюда в работу? Каким Миром вы должны действовать? Синтезным. Почему? Всё начинается с Синтеза. Включаясь в новую тему, чтобы себя перестроить, мы должны впитать и организовать внутри себя, внутри ИВДИВО каждого Синтез, который нам создаст Стандарты нашей телесности, то есть нашей материи. Не будет Синтеза, у нас Дух не будет иметь стандартов, по которым ему отстроиться, и он не зафиксируется, не закрепится в каком-то навыке или умении. Поэтому вы должны Синтезным Миром, поэтому вы заполнялись Синтезом Аватаров, а как вызвать на себя Синтезный Мир? На активный свой Синтез, самое простое. Делайте! Чтобы я чувствовала, что вы там. Хорошо, ещё один моментик.

### Как понять, что я действую Синтезом

А Синтез как проживаться должен или не проживаться? Какое состояние должно быть, что вы Синтезом действуете? Это мельчайшие детали, но большая глубина и качество действия поэтому. **Как понять, что я действую Синтезом?** Одному понять крайне сложно, а в группе уже полегче. Опытом обмениваемся, да? Можем поговорить на эту тему. Так как понять? Внимание! Синтез выше Тела. Синтез выше материи, помните? Синтез не входит в состав нашей материи. Хотя можно сказать, что и входит, потому что ядра Синтеза – это наша уже материя. Ядро – это уже материя, но пока это сложно. Представим, что Синтез на вершине материи. Сама, собственно, материя – это Огонь и ниже – всё, что ниже Огня. Так **когда мы действуем телом, мы действуем уже организованным Огнём – это Воля**. Когда определяемся: куда мы действуем, как интенсивно действуем, и Духом, **когда**, собственно, **само действие свершается – это действует Дух**. Вот я рукой тут кручу, показываю, у меня движется Дух. Я говорю что-то, это у меня движется Дух, чтобы я что-то сказала.

А получается, когда мы должны чем-то более высоким действовать, это уже не телом, и проблема в том, что мы не привыкли действовать не телом. А чем можно действовать, если вышестояще, чем тело? Домом. Где Дом состоит из Огня и Синтеза. Синтеза – в первую очередь. Значит, **действие Синтезом – это вышестоящее действие, чем телом**. А тело опосредовано включается из того Синтеза и Огня, который сложился. Помните? А как это действовать не телом? Ваше тело в недеянии, оно в расслабленном состоянии, оно, что хочет, может принять и как угодно сработать. И само тело, это максимум, что мы можем воспринимать в себе, на самом деле. А **прожить действие Синтезом и Огнём пока нам нечем**. Это Отец может, мы пока не научены, но туда растём. **Наше тело должно быть в состоянии допущения любого действия, принятия любого плана от Отца, любого направления, любого решения Отца, любой Воли Отца**. Понимаете? И **мы тогда подготовим тело к тому, что сложится в Огне и Синтезе**.

У нас происходит: Огонь и Синтез входит в наш Дом – в ИВДИВО каждого, в центре горит центральное ядро Синтеза каждого из нас. Из какого Синтеза оно состоит? Из всего, что есть в нас. Помните? Все Синтезы пройденные, все Синтезы, выработанные нами, входят в центральное ядро Синтеза. В центровку его входит более высокий Синтез Отца, начинает центральное ядро теребиться. Почему? Вышестоящее управляет нижестоящим. Вышестоящий – это Синтез более заряженный, он начинает двигать бурлить весь наш имеющийся синтез, ядро заполняет весь ИВДИВО. Ядро заполняет наши сферы-оболочки тел, у нас много-много тел, помните? Тело само состоит из множества оболочек. И тогда из этого Синтеза вырабатывается новый Огонь, который движет непосредственно тело. Если мы можем отследить своё тело, то мы должны тело привести в готовность принять любой Огонь. Делайте это, не просто меня слушайте, причём сейчас лекцию непосредственно ведёт, по-моему, Кут Хуми, если не ошибаюсь. Кут Хуми.

И к вам продолжает поступать Синтез и Огонь Кут Хуми. Меня аж тут распирает, потому что, в первую очередь, здесь ядро Синтеза, не только Хум, между прочим. И вы начинаете что? Утвердите, мысль она управляет. Вот как вы мысль сложите, какой образ, туда Огонь и пойдёт. Утвердите, что **полностью всё ваше тело однородно заполняется новым Огнём Кут Хуми**. Из Синтеза, который у вас сложился вместе с Кут Хуми. **Синтез ваш плюс Синтез Кут Хуми вышестоящий, рождается третий Синтез, из которого выявляется новый для вас Огонь, и он пошёл в тело, и совсем по-другому настраивает, и будоражит тело**.

И я забыла сказать: этот семинар набирать дословно. Как и прежний семинар, это обязательно, тем более это будет для вас такие инструменты, рабочие материалы, которые будете поэтапно так в себе разрабатывать. Это и будет Синтезобразом. Мы сейчас занимаемся Синтезом образов, между прочим.

Дальше. Возожгли тело? Только нужно определиться с темой: мы включаемся в системную организацию. Первая система – мы иерархически выстроились, допустим, сделали уже это. И мы, если Метагалактичны, то мы должны научиться, сейчас это не требуется, но в перспективе мы должны научиться замечать: сколько частей, какие части у меня сейчас главные в возожённости, какие работают, хоть и работать должны все, каким ракурсом мировым, каким ракурсом эволюционным, я, допустим, сейчас настроен. Про эволюции. Эволюции называются по видам жизни. Вы сейчас просто человеком синтезфизичности сидите? Метагалактическим человеком. Вы сейчас Человеком-Посвящённым сидите, включаясь в практики? Я думаю, Человеком-Посвящённым минимально, потому что вы вовлечены в общее практикование. А Человек Посвящённый развивается Огнём практик. Понимаете, да? Отлично! Тогда получается первый вывод можно логическое заключение сделать, что если вы умеете Огнём Аватаров или Отца включать в себе телесное практикование, перестройку, вот то, что мы сейчас делали, или направленные практики по задачам своим, то вы в этот момент развиваетесь как Человек-Посвящённый. Уже достижение, не каждый человек может стать Посвящённым.

И договорю эту тему, когда мы говорим об Октавной материи, вы держите этот Огонь, не выходите из этого состояния, это цельность внутри и вовне ИВДИВО, то есть Домом. **Октавность – это материя более высокая, которая у нас сопрягается с ИВДИВО и позволяет вот эту сферу, среду ИВДИВО запахтывать и организовывать. Самого Дома.** Это то, что выше, чем тело. Потому что тело нижестоящее по отношению к Дому. Помните этот Стандарт? А это что значит? Это значит, что **вы здесь в Октавности – Субъект Изначально Вышестоящего Отца**, здесь Человек-Субъект, Аватар-Человек-Субъект, любой субъект Изначально Вышестоящего Отца. Плюс ИВДИВО, то есть внутреннее – это, допустим, главное Аватар-Человек-Субъект, а ИВДИВО – это внешнее. Значит, вы тогда цельностью того, что вы синтезировали Метагалактично, то, что вы отстроили Метагалактическим Стандартом.

Помните, первая Октава состоит из тридцати двух Метагалактик? Похожий принцип здесь – собираете всё, что у вас Метагалактически выстроено, то, что мы на Синтезах проходим, всё, на самом деле. Дальше. Синтезируетесь Огнём Отца как субъект, а если натренированы, можете просто сразу возжигаться субъектом, можно Человеком-Субъектом, это тот, кем занимается Аватаресса Фаинь. Можно Аватар-Субъектом, кем занимается Кут Хуми, Аватар-Человек-Субъект, им занимается напрямую Изначально Вышестоящий Отец.

У Отца стяжаете Огонь и Синтез Аватар-Человека-Субъекта, он тут же всё это синтезирует в целое, и вы уже опять не различаете в себе части, системы, аппараты, частности, как планетарный человек, но если нужно, вы возвращаетесь в Метагалактичность, потому что она у вас отстроена хоть в какой-то степени, и вы понимаете, если вам необходимо какую-то функцию выработать, вы знаете, к какой части обращаться. Понимаете разницу? И это цельность субъекта, вообще-то, не планетарная, а глубоко намного более выстроенная. И вокруг среда не просто среда наработанной материи, это не просто все частности, которые вырабатывают люди, например, на планете Земля, это не просто энергетика, окружающая планету Земля, это составляющая материи, которая тоже находится в Доме, но не всегда соответствуют замыслу Отца в Доме. Понимаете, люди вырабатывают то, что могут, как и каждый из нас. Мысли бывают и поганые, чувства бывают страшные иногда, и это тоже эманирует в среду. И потреблять среду, которую вырабатывает человечество, далеко не всегда нужно. Значит, мы должны опираться на внешнюю среду какую-то более глубокую, скажу честно, более чистую для нас. Хотя это без гордыни должно быть, да и иногда, нужно и с людьми пообщаться, мягко говоря. Так вот внешняя среда – это среда ИВДИВО для нас должна быть. Когда мы субъект Отца, а Отец творит вокруг Дом, и нас творит внутренне, и Дом тоже творит. А, значит, и мы как прямые выразители Отца, внешне самое материальное выражение Отца, что? Должны тоже взаимодействовать с ИВДИВО. А, значит, мы должны и понимать, как ИВДИВО строится. **С точки зрения цельности ИВДИВО – это множество сфер-оболочек с основаниями, ядрами в центре, где в каждой сфере-оболочке синтезируется какая-то материя. С точки зрения системной организации – это минимально 16 организаций, плюс 176 Управлений, из ста девяносто двух если брать, которые строят ИВДИВО**.

## Системы

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | **Организация** | **Система** | **Синтез/Огонь** | **Фундаментальность** |
| 16 | ИВДИВО | Дом | Синтез | Фундаментальность |
| 15 | **ВШС** ИВО/Столица О-М ИВДИВО-Империи сф Планетой Земля ИВО | Стать | Воля | Тело |
| 14 | О-М ИВДИВО-**Цивилизация** **Синтеза** А-Ч-С ИВО/О-М ИВДИВО-Академия Синтез-Философии ИВО | Теза | Мудрость | Гравитация |
| 13 | О-М ИВДИВО-Академия **Наук** ИВО/Высший Аттестационный Совет ИВО | Эталон | Любовь | Спектр |
| 12 | О-М ИВДИВО-**Империя** сф А-Ч-С ИВО/ ИВДИВО-Экополисы ИВО | Огнеобраз | Творение | Метрика |
| 11 | О-М ИВДИВО-**Гражданская конфедерация** А-Ч-С ИВО/ИВДИВО-Политическая партия ИВО | Фора | Созидание | Абсолют |
| 10 | О-**М Синтез** Аватар-Человек-Субъектов ИВО / ИВДИВО-Метагалактический Парламент Посвящённых ИВО | Реплика | Репликация | Асимметрия |
| 9 | О-**М Нация** ИВДИВО-Культуры Аватар-Человек-Субъектов ИВО / ИВДИВО-Частные здания ИВО | Меримость | Жизнь | Размерность |
| 8 | О-М ИВДИВО-**Иерархии равных общество** Аватар-Человек-Субъектов ИВО / ИВДИВО-здания\* ИВО | Магнитность | Воскрешение | Аннигиляция |
| 7 | О-М **ИВДИВО-Искусство психодинамики** Аватар-Человек-Субъектов ИВО / О-М ИВДИВО-Раса Аватар-Человек-Субъектов ИВО | Стопность | Я-Есмь | Плотность |
| 6 | ИВДИВО-**Образование** Аватар-Человек-Субъектов ИВО / ИВДИВО-Школа Аватар-Человек-Субъектов ИВО | Разряд | Генезис | Заряд |
| 5 | **План Синтеза** ИВО / Частный План Синтеза Аватар-Человек-Субъекта ИВО | Сила | Человечность | Импульс |
| 4 | ИВДИВО-**Информация** Аватар-Человек-Субъектов ИВО / ИВДИВО-Воспитание Аватар-Человек-Субъектов ИВО | Сфера | Служение | Единица |
| 3 | ИВДИВО-**Энергопотенциал** Аватар-Человек-Субъектов ИВО / ИВДИВО-Экономика Аватар-Человек-Субъектов ИВО | Чакра | Вершение | Матрица |
| 2 | ИВДИВО-**Развитие** Аватар-Человек-Субъектов ИВО / ИВДИВО-Разработка Аватар-Человек-Субъектов ИВО | Ген | Практики | Флюидичность |
| 1 | **Иерархия** ИВО | ДНК | Могущество | Масса |

1. **ДНК**

И тогда мы с вами получаем другую позицию – я кто? **Я субъект – это вершинное состояние с точки зрения нашей первичной организации первой системы**. И иерархически я кто? Я субъект такой-то и если у меня идёт правильное возжигание, не только я велю себе и утверждаю, что я такой-то субъект, а я ещё внутренне свершаю то дело, которое называется Субъект Изначально Вышестоящего Отца, вот как мы с вами учились возжигаться, то у нас идёт внутренняя сначала позиция, формируем позицию наблюдателя: я кто, а потом у нас идёт сонастройка с ИВДИВО. Я, возжигаясь Синтезом, вызываю на себя Синтез ИВДИВО. И не только в сферах моего ИВДИВО, то есть ИВДИВО каждого, а выходя за пределы по необходимым каким-то делам, я синтезируюсь со сферой-оболочкой Кут Хуми, как сейчас вы это делали со сферой- оболочкой, допустим, Филиппа, потому что мы на этом мероприятии находимся.

(Меня Кондратий схватит скоро от сквозняка *(закрывает окно)*, там холодно. Включайте.)

И тогда у нас будет с **вами отстроенная правильная позиция субъекта в ИВДИВО**. И зачем это нужно? **Чтобы на нас среагировал ИВДИВО именно по нашему запросу**. И это будет не веление, как в пятой расе маги пользовались, а как у нас продолжают некоторые по инерции действовать, по инерции по записям Духа: «Огонь, заходи в меня!», А Огонь фиги крутит. Говорит: «Я в этот Дух не пойду». Почему? А он не отстроен на ту организованность, чтобы я мог в него даже войти, не то, что говорить, поменять его, понимаете? А Огонь входит Волей. Поэтому Воля посмотрела: подобия нет, соответствия нет, всё, до свидания. А у нас иллюзии продолжаются: раз я сказал, установка, значит, он в меня вошёл. «Фиг вам», он входит на то, что ты сделал, даже сказал, понятно, это тоже действие, но если сказал не то, что у тебя внутри, и как положено по слову не выразил содержание слова в Огне Слова то, что у тебя внутри, значит, твоё слово – как называется несоответствие внутреннему состоянию? Как это слово называется, скажите, пожалуйста. Такое слово как называется?

*— Ложь.*

По-русски: «враньё, ложь», по-украински: «брехня», прям жёстко скажу, чтобы, знаете, впечатлить. И теперь посмотрите, насколько мы правдиво говорим постоянно. Понимаете, это к отстройке слова. А если говорить о том, что мы Субъекты, выражающие Отца, значит, то Слово Отца, которое есть у нас, должно звучать, присутствовать в каждом моём слове, которое произношу. Огнём продолжать. А Слово Отца что делает? Выражает жизнь, разворачивает жизнь вовне, чтобы она не только в моём теле осталась, чтобы я ещё применялся для реализации жизни в окружающей среде правильно. На это есть эталон – Слово Отца называется, вся Часть Слово Отца – это своеобразный эталон для нас, но эталон не очень здесь будет, потому что эталон у нас немножко другое. Некий ориентир. Маячок такой. Огонь, Дух, Свет, Энергия – это то, из чего состоит Слово Отца: Содержание, Поле, Субъядерность там, Форма. Эта первичная 8-рица, которая у нас должна быть отстроена в выражении нашей жизни вовне.

Вот вы общаетесь с подружкой, да, а вы жизнь разворачиваете тем словом, которое вы произносите? И если это слово продолжает ваше внутреннее Слово Отца, то у вас жизнь идёт на общение с подружкой. А если ваша жизнь не разворачивается вашим словом, произносимым по Слову Отца, то жизни нет в вашем общении с подружкой. Внимание! И вы впустую болтаете, тратите ресурсы свои, но не живёте в этот момент.

1. **Ген**

А теперь перспективная задача: отследить – вы в какие моменты живёте, какие – нет. Вот мы включаемся во второй горизонт, системной организации, которая называется **Гены**. Помните, **генетика начинается в Омеге**. По тому, **какая генетика в Омеге дана Отцом, разворачивается жизнь в Монаде, жизнь идёт по всем Частям, Слово Отца занимается тем, что всю эту жизнь определяет, как она должна быть развёрнута вовне**. Помните об этом, да? Значит, нужно уметь внутренний потенциал – то, что мы возожгли, между прочим, на единичке, развернуть правильно вовне, в любых делах, в любых словах. Вовне – это и любые наши действия, связанные с окружающей средой, думаем, чувствуем, мыслим – это Частности. Это тоже вовне отдаётся. И ещё вовне – это слова, которые мы говорим. И тогда что? **Жизнь будет реализовываться вовне и вами Отец, вашей жизнью будет продолжаться, и сотворять внешнюю материю для людей**. Увидели?

А значит, второй горизонт, если мы вспомним систему Гены, это мы вчера о чём говорили? О таком наборе потенциалов в компакте, что нам дано достигнуть. **Это наша потенциализация –гены, но чётко определённая Отцом, какая у нас генетика**. Генетика – это тема довольно серьёзная, учёные это видят через ДНК, а нам нужно увидеть, что Гены – это то, что потенциализирует разные участки ДНК, когда они реплицируются и синтезируют что-то собой. Значит, **гены потенциализируют нашу физичность на то, чтобы она правильно реализовалась, причём в определённых пределах**.

Если я по генетике Человек Метагалактики Фа, то вспоминаем Стандарты, там работает уже шестая раса. Значит, эта шестая раса предполагает, что у меня в Метагалактике Фа 16 384 части, раз. Что у меня есть эти все показатели, и это моя генетика. Овладение всеми фундаментальностями, из которых строятся мои Части, вспоминаем фундаментальности от синтеза до движения. А там и время, и пространство нами любимое, и скорость, и аксиомы, и мерности. Очень интересные там есть вещи, которые мы не особо ещё знаем и не особо овладели, но которые жизнью Человека Метагалактики Фа овладеваются. Овладеваются по праву генетики у этого Человека.

Если берём следующий архетип, там более сложная организация того же, самого что закладывается Метагалактикой Фа, но на более высоком качестве. И каждый архетип – это, прежде всего, более высокое качество. Это ракурс каких-то там компетенций, помните, это ракурс разных видов материи: 64 архетипа – 64 вида материи, но только не тот вид материи, который в одной Метагалактике Фа, а один архетип – один вид материи, это его специфика, в котором есть Метагалактика, в котором выражаются многие остальные виды материи. Понятно, о чём я говорю? Всё во всём выражается.

И так генетика наша развивается постоянно. В пятой расе это было медленно- медленно. Но тоже развивалось. Развивалось эволюционно, то есть природно. А теперь не только природно, а усилиями человека мы разрабатываемся своей генетикой тем, что мы реализуем то, что в нас ещё не сложено. То есть не было у нас какого-то функционала, не умели мы временем управлять, научаемся. Вот недавно пошёл Синтез у Главы ИВДИВО, «Управитель Времени» называется, профессиональный Синтез – 66-й. И там объясняются азы, как включиться в управление временем и что это такое. Мы начинаем включаться, постепенно эту тему осваивать, в общем-то, начинаем и временем управлять, как одним из фундаментальных свойств материи. Как вам? Но это всё нужно разрабатывать, то есть я, что хочу сказать, что генетика нам дана очень серьёзная, минимально Метагалактическая, Октавной генетики у нас пока нет, поэтому, значит, Метагалактическая максимально – третьего архетипа, минимально – Метагалактики Фа. Когда вы проходите Синтез, ваша генетика перестраивается на Метагалактику Фа и получается, что вам свыше Синтезом Отец закладывает тот функционал, о котором даже мечтать сейчас о нём не можем. Настолько он серьёзный этот функционал, мы его даже распознать пока не можем. Когда я говорю о времени, и так далее, это знаете, ещё и раньше люди об этом мечтали, но всё равно нами это воспринимается управление временем как очень высокое достижение человека.

Я всем привожу в пример Германа Гессе. Человек плывёт в тверди земной. Чем он владеет в этот момент? Как минимум стихиями Земли и Воды, и синтезирует их в одно целое. Но я говорю на основании знаний Синтеза, как минимум. Может быть, минеральным царством. Могу ошибаться, но скорее всего и тем, и тем, и тем. Увидели? Почему нет? Может быть, пространством владеет – четвёртый показатель.

И когда вы понимаете, что перспектива из этого возможна, у вас начинают включаться гены, активироваться и требуют внешней восполненности этими субстанциями материи окружающей среды, чтобы сложить в функцию, которая записана в генетике. И когда вы насыщаетесь окружающей средой – тем, что есть в ней: огнеобразами, а там есть всё тоже, что внутри нас. **Человек – это концентратор всего, что есть в ИВДИВО**. И когда вы насыщаетесь Огнеобразами, Синтезом, Огнём, Временем окружающей среды, все эти фундаментальности они присутствуют вокруг как субстанция. Зарядами, кстати, любая частичка в материи вокруг и внутри – она имеет заряженность обязательно. Это всё в вас собирается в невообразимую такую смесь всего этого, а генетика определяет: что из этого сложить. И когда это складывается, то не вещество сразу рождается, а **рождается**, ближе к нам, **функционал новый**.

Другими словами, когда вы сейчас заполнялись Синтезом Кут Хуми, тело входило и принимало новый Огонь Кут Хуми, между вашим функционалом и тем Огнём, который включается в нас от Кут Хуми, рождается новый функционал. Есть из чего.

И **второй горизонт и второй уровень системной организации, он имеет цель: привлечь к нам те необходимые субстанции и уже не все подряд, потому что иерархизация была ниже. Чтобы мы с вами выявили следующие генетические способности в себе, развернули компетенции более высокие в себе**. Качества, свойства там проявили новые разные, необходимые нам. Увидели? И **причём сделали это выверено, правильно, с пользой для нас. Опираясь и на то, что на единичке, но включаясь уже**, скажем так, **в сложение, в набор того, что нам нужно синтезировать всего**.

**Задача второго горизонта первичная – собрать** всё вокруг, только не всё, а **всё, что нужно нам из окружающей среды, именно из внешней, чтобы у нас на основании наших генетических потенциалов сложилось то, что нам необходимо, как человеку**, чтобы человеческий потенциал реализовывался, чтобы складывался и рос человеческий функционал, а генетика держит это, чтобы у нас это было по-человечески, и не пускает нас в нижестоящие какие-то или непонятно во что.

Пример непонятно чего. Виталий его часто на Синтезах рассказывает, когда он встретился с молодым и ребятами, те входили в транс. Он говорит: «Пойдём, покажешь, как ты в транс выходишь». Тот говорит: «Я вхожу в транс, ловлю кайф, но, правда, потом у меня после этого немножко тяжёлое состояние». Что Виталий видит? Человек сказал без иерархической определённости, куда он выходит? А вся окружающая реальность, она как-то, знаете, как топография, топонимика всей окружающей реальности у нас обязательно есть. Это обязательно какой-то вид организации материи, это какой-то архетип, это какое-то Мировое состояние, любая точка, куда не ткни, это имеет свои координаты. А человек этого не разбирает. Виталий по-своему смотрит на него: вышел на Астрал – на природу Астральную, телом сонастроился с Астральной природой. Для физики это выход в транс за пределы физичности, понятно, это условие пятой расы. Стягивает на себя сушняг, потому что на Астрале он не выстроен корректно, и по подобию на него притягиваются не человеки для общения, а сущности. Обменивается энергетикой, первичный заряд вроде есть, он чем-то восполняется, он это чувствует, правда, говорит: «Мне потом плохо», – потому он потом перерабатывает не человеческое, генетика-то у него человеческая, и он перерабатывает в себе нижестоящее. Скажите, пожалуйста, какая польза от этого дела? Никакая.

И так иногда мы с вами, не понимая, что делаем, куда-то выпираемся, есть такие умники, да? Есть те, которые вообще никуда не ходят, а есть, наоборот, любят нырять. Но дело в том, что всё ж должно быть с Разумом осознанно, определено, потому что этот функционал: Разума, Сознания в нас заложен, в человека, как базовый функционал, а **если мы без Разума прёмся, без Сознания это всё делаем, то мы впадаем в нижестоящие для человека отношения с окружающей средой и не реализуем свою генетику. Гены загрязняются, гены начинают работать искажённо от грязи окружающей и на этом начинает болеть человек**. На этом потом даже из воплощения в воплощение у человека могут поломки эти передаваться из-за неправильных наших действий.

Так вот когда мы начинаем изучать базу, основу, а **как же всё-таки мы сонастраиваемся на окружающую среду, первый вопрос: чем настраиваемся?** **Первое – это Генами нашими. Второе – это выражением, допустим, Вышестоящего Аватара**. Когда мы полностью ему ипостасны. Это более сложный механизм. А мы пока **говорим если о человеке**, **то** чем мы **настраиваемся на окружающую среду**? **Тем, что есть во мне, это всё организовано по моей генетике. Вот меня Отец таким сложил**, понимаете? **Задал**, вернее, **мне вот такой Стандарт**.

А потом: чем мы должны вызвать на себя окружающую среду, угадайте с трёх раз, мы говорим о втором горизонте.

Внимание! Двоечка. На двоечке мы должны войти в окружающую среду. Мы должны её вызвать на себя. **Зачем?** Первый вопрос. А потом: **чем?**

(*Пишет на доске*) Эх, 15, 16 не получилось, ладно.

Ответ где?

Ещё тут напишу «масса». Четыре параметра будем разбирать. *(продолжает писать)*

У Кут Хуми спросите.

Вот смотрите, я специально вам пишу эти словечки по горизонту. Значит, смотрите, это организации, чем Дом организуется. Шестнадцать вариантов. Это системы человека, это Огонь, который движет всё, это всё – это главный Огонь. А потом идут аппараты или процесс. Значит, **процесс, который должен сложиться – флюидичность**, то есть что-то должно истечь или втечь, согласны? Мы об этом и говорим, на основании чего? Что задаёт среду, параметры, что в нас втекает, что должно истекать? Генетика наша.

Дальше, чем **мы это делаем? Каким Огнём? Какой Огонь нас движет? Практики**, ребята, практики. Включайтесь. Значит, получается, и тогда ИВДИВО-развитие – стандарт ИВДИВО на втором горизонте, тоже Огнём Практик развивается. 16 вариантов практикований как глубин практик, самих практик очень много. И тогда получается, когда мы вызываем на себя окружающую среду, вы должны понимать, что она должна быть правильная для нас. Что в нас определяет правильность взаимодействия с окружающей средой? То, на что вызывает – это наша внутренняя отстроенность на единичке, насколько мы выстроены иерархически правильно, чем мы и как возожжены, насколько глубоко, по подобию на нас реагирует окружающая среда.

И из-за этого закона Иерархии, который действует уже на втором горизонте, нижестоящее включается, как часть, в вышестоящее, у нас, если идёт возожжённость Аватаром Синтеза Кут Хуми, всё, что ниже, и не соответствует этому Огню, Огни Аватаров сопряжены с Кут Хуми, здесь всё нормально, всё это сгорает на подступе, как грязь. Запомните, пожалуйста, грязь – это не в буквальном смысле там почва жидкая, а грязь – это та почва, кстати, чище часто бывает, а **грязь – это то, что нижестоящее иерархически для нас по Слову Отца**. Увидели? Слово Отца – это одна из Частей второго горизонта. Значит, тогда получается: то, что в нас возожжено, вызывает по подобию на нас окружающую среду. Если мы не ошиблись и не занизили свой потенциал ниже Слова Отца, ниже нашей генетики, то то, что на нас вызывается, будет полезно и будет нас развивать. Вы не ошибётесь, если вы будете выражать хотя бы ипостасно Аватаров Синтеза, тогда вы не опуститесь ниже человека. Понимаете? Поэтому **нужно тренировать себя, чтобы у вас была внутренняя возожжённость и тогда на вас притянется не только на вашу возожжённость, а на тот Огонь Кут Хуми, который есть в вас**. И явно это будет полезная среда, которая на нас среагирует. Тогда идёт взаимодействие. **Взаимодействием называется, собственно, сама практика**. Идёт практикование и практикой задействуется внешнее во внутрь: я ловлю мысли чьи-то и обрабатываю, я проживаю чувства и обрабатываю, то есть я так и говорю: «Я чувствую». Я, допустим, сканирую что-то и осознаю то, что есть вокруг, это всё разные виды практик, по частям их посмотрите, частности вспомните, что делает каждая Часть. Сознание вырабатывает вообще-то истинности. Допустим, Душа чувствует. Слово Отца ощущает, допустим, Образ Отца движется, или Физика, движется. И так далее. **У каждой Части есть свой вид практикования**. И **на всех этих видах практикований строится вся наша жизнь и вся наша деятельность**.

И тогда получается, **как только у меня задействовались и сложились субстанции извне вовнутрь те, которые мне полезны, у меня**: раз и **схлопывается правильный функционал**. И у нас получается: **какой-то ген реализовался**. **По итогам моего действия сложилось** или **качество, или свойство, или какая-то особенность моя сформировалась, какая-то специфика**. Это всё где у нас расписано? В ИВДИВО-разработки: от качества до компетенции. Это некие ориентиры: что мы с вами достигаем. Увидели?

А теперь, пожалуйста, второй уровень системной организации, допустим, с Кут Хуми, можно с Саввой и Святой, чтобы у нас Синтезобразы такие разных системных уровней формировались. **Образ Синтезобраза системного действия вторым уровнем системы** – это то, что сейчас от нас требуется. И то, что я рассказываю и то, что вы, если делаете, то у вас этот Образ синтезируется внутри. Если вы сидите, меня понимаете – это Образ не обязательно синтезируется. Хотя бы информацию получаете. Поэтому эти дела нужно продолжать, чтобы насинтезировать разные системные Образы человека.

Итак, настрой на Кут Хуми, вы возожжены Кут Хуми, вы возожжены шестью Аватарами Синтеза, **с какой сферой-оболочкой ИВДИВО мы сейчас должны сопрячься** **этим цельным Огнём, который здесь на единичке сложили?**

У нас вообще-то Синтез Института Человека. **Сфера-оболочка Академического Института Метагалактического Человека конкретно здесь, а одна из сфер-оболочек этого института разворачивается ракурсом Части Синтезобраз**. Что думать-то, мы на каком мероприятии находимся? Какое у нас дело есть? Синтезобраз разрабатывать в институте. Увидели? Вот держите это целью. И значит, всё, что даёт Кут Хуми и все шесть Аватаров, на самом деле их больше работает сейчас с нами, дают Синтезом и Огнём, мы можем к себе привлечь, и мы не будем привлекать ту окружающую среду, и мы не будем сюда тянуть чувственные наши какие-то эмоциональные состояния, которые здесь не полезны.

Значит, смотрите, теперь здесь **возникает проблема: вызвать на себя тот Огонь Дома**, помните? Вызываю на себя Огонь, даже фильм такой был**, который вам необходим для вашего действия здесь и сейчас – задача второго горизонта**. И для этого мы отстраиваемся на первом горизонте, правильно, чтобы вызвать. Для этого **вы должны активировать свою генетику Слова Отца, включить практикования**, вообще, **возжечься Огнём ИВДИВО-развития, чтобы свободно им применяться, и**, собственно, **найти ту практику**, **сложить её так, как вы умеете, чтобы привлечь Огонь и организовать его, чтобы это стало нашим достижением, нашим действием**. Понятно, зачем?

А теперь смотрите, параллельно давайте увидим, если у нас это действие нарушается, хоть на первом, хоть на втором, что мы имеем тогда по факту в нашей жизни? Как мы вчера говорили: приходим на Совет в человеческом состоянии. На человека идёт человеческий Огонь от Отца. **Если вы вышли к Отцу человеком, Совета не будет**. Совет для Аватаров. Если вы вышли к Отцу Посвящённым, Совет тоже может не сложиться, может быть будет выход на Аватаров – Посвящённый Аватар, как-то косвенно Огонь может и зайдёт, но он не зайдёт в полной мере по-Аватарски, как положено. Понимаете? И так во всём.

Значит, это один момент: в каком мы состоянии и что на себя вызываем. Мы вчера говорили про вхождение в семью, про другие вопросы. А ещё один момент, если мы нарушаем эту фундаментальность – флюидичность у нас не развита. Это чем проявляется? А тем, что мы вовне не разворачиваемся, мы ограничиваем себя. В народе это называется качество «местечковость», когда вы ограничены. С точки зрения Мудрости это называется «недалёкость». С точки зрения бытового поведения называется поведение «моя хата с краю». А вот меня это не касается, отмазка: «мне Владыка это не поручал». Мы уже, извините, сколько раз говорим: «И не поручит, если ты к нему не дойдёшь». Поэтому это не должно быть отмазкой. А мне там ещё такое: «Мне это не надо». И допустим, не включённость в командную жизнь – это выпадение и нарушение всех правил жизни или действий в ИВДИВО, потому что ИВДИВО, прежде всего, это команда. И быть одним изолированным человеком, или субъектом, или даже, допустим, Посвящённым, в составе команды формально, но не включаться в командное действие, не жить теми целями, задачами, не принимать участия в том, что ставит как задачи или цели Кут Хуми, допустим. «Меня это не касается, пусть это касается кого-то из других Аватаров, это их тематика. Наука – это тематика К. Всё. А я сюда не влезаю». Это отчуждённость от команды. Наука касается всех. Докажите, почему? ИВДИВО касается всех, Империя касается всех, Нация касается всех абсолютно. Докажите, почему. На какие Стандарты я опираюсь сейчас?

*— Всё во всём и каждая организация присутствует в шестнадцати.*

Закон Дома – всё во всём выражается, понимаете? У каждого из нас уже зреют все оболочки организаций ИВДИВО, а вы их развиваете? А чем развивают? Участием в командных делах. Есть дела те, которые допустим, МЦ, касаются: собрать круг новеньких или там Метагалактического Синтеза организации это касается. Не важно, кого касается, а вы заинтересованы в этом? Вот эта заинтересованность, включённость в командность – она тоже вот здесь должна развиваться. И если этот функционал флюидичности, и страдает, вам будет очень сложно включиться. Значит, **нужно будет просто потренироваться, настяжать эту флюидичность, настяжать Практики, потому что они строятся на разных видах флюидичности. настяжать новую Генетику, Генетика там один раз стяжается, походить позаполнятся разными Огнями ИВДИВО-развития, ИВДИВО-разработок, чтобы у вас был большой спектр Огня, где у вас заработало бы это всё на втором горизонте**.

Вопрос. Так вот сейчас замрите, сканируйте себя, а вам этот семинар понадобится потом, только честно, мне вслух не надо отвечать. Что будете делать с этим семинаром дальше. Сами себе ответьте. И вы тут же увидите, насколько вы вовлечены в командную работу или вы сидите сами по себе. Вы думаете о том, что вы служите человечеству, или вы себя только лечите здесь, извините за это слово. Разрабатываете, хорошо. Понимаете? Это этот второй горизонт, это второй уровень системной организации субъекта, который всего лишь второй из шестнадцати, ребята. Но на этом втором горизонте мы начинаем вовлекаться, мы начинаем менять масштабы вовлечённости, в весь Дом, в разные сферы деятельности. Да, разорваться нельзя, я согласна. Но, смотрите, **должно быть главное дело у каждого**, пусть, **как у Аватара там по задаче Организации, а бывает ещё более высокое дело, чем по Организации**. **Тогда всё, что вас касается, всё, во что вы вовлекаетесь, оно сонастраивается с главным делом, и оно просто растёт. Оно многообразится, это главное дело**.

Вы, допустим, занимаетесь в Доме, скажем так, разработкой каких-то методичек. Проехало, не зашло. Чем вы занимаетесь в Доме? Я хочу сканировать, а оно не заходит. Пример приведите, хорошо, вы занимаетесь психологией. Это ваше дело, как личной жизни, так и служение, допустим. Можно так сказать и сделать? Можно, вполне. Вы, допустим, Глава ИВДИВО, Л., прости. На ком я буду приводить пример, если все молчат? Вы – Глава ИВДИВО, допустим, у вас есть своя задача: ведение Дома. Ведение Дома помогает психологии? Да. Вопрос приоритетов там расставить, что для вас главное. Допустим, психология и не по-человечески, а как поручение Кут Хуми в веках. Бывает такое поручение. А если по-человечески, оно не будет главным в ИВДИВО. Тогда дела в ИВДИВО будут выше человеческих, понимаете иерархию? От дел в ИВДИВО растут человеческие дела, но не наоборот. Человеческие дела подтверждают только. Допустим, у Л., главное дело в веках, допустим, я не утверждаю это, Л., прости ещё раз, психология, развивать её. Тогда тем, что она ведёт ИВДИВО – это будет помощь в психологии? Да. Тем, что она в науку включится, допустим, и будет знать разные фундаментальности, как Части работают, это будет ей полезно для психолога? Ещё как! Имперскость с творением будет ей полезна? Ещё как! Потому что она может увидеть, как человек в экополисах выражается или, вообще, не выражается, как он мирово живёт, какие у него патологии в мировых телах в связи с этим, да? Насколько он вообще коммуникабелен вовне? Насколько он цивилизован, чтобы от него, вообще-то, чего-то какого-то поведения ждать. Согласны? Конфедерация – это о том, как мы объединяемся. Допустим, воскрешение и общество Иерархии равных, там ещё сейчас чуть-чуть другое название, это полезно будет психологу? Очень полезно. Значит, все остальные дела будут служить психологии. Представьте, что их нет. Есть одна психология. На что Л. будет опираться? На учебники и на свой личный опыт. Этого очень мало по сравнению с тем, что мы увидели, может быть. Вы понимаете этот подход? Я говорю о расширении, о масштабировании наших возможностей, в первую очередь, за счёт того, что мы включаемся в разные сферы деятельности собою.

*— В первичности ИВДИВО.*

Конечно. И главное дело, которое Отец определяет на самом деле, оно соподчиняет себе все остальные дела. Если нет этого главного, вы мечетесь: «Ой, мне и на Совет нужно, мне и в семье на день рождения нужно, мне и туда нужно, и что же мне умной и красивой разорваться что ли?» Понимаете? У вас у многих такие состояния, потому что много ничего не успеваете.

### Зачем нужен Совет Парадигмы

А у вас будет хотеть ходить на разные мероприятия, допустим, Совет Парадигмы, и вы увидите, зачем вам нужен Совет Парадигмы, чтобы быть психологом, или чтобы быть профессионалом в своей работе, или чтобы быть Аватарски отстроенным в Подразделении. Потому что **Парадигма – она** вообще-то **определяет, а что может быть в материи. Если мы не умеем это определять, мы живём вслепую** вообще-то. Мы здесь многие Аватары, а **Аватар** вообще-то **Парадигмой** **должен как инструментом владеть**. Вот для этого Владыка и ввёл Парадигмальные Советы нам «в обязаловку». Это полезно для любого дела Парадигмальная определённость? Да.

Мы сейчас в Москве, например, имеем цель такую: каждый Аватар в своей Организации строит Парадигму своей Организации, хотя бы базовую четверицу складывает: общее, особенное, частное и единичное. Знаете, как мозги отстраивает, это сразу видишь**: из каких Огней должна сложиться Организация, чем она отличается от остальных Организаций – это её особенное. Допустим, чем она строится – это частное. И чем она у тебя характерно специфично выражается – это твоё единичное в Организации**. **Это твоя организация этой Организации ИВДИВО**. Понимаете, о чём речь идёт? И **без парадигмальных мозгов это не поймёшь**. Ты будешь понимать, что есть и то, и то, и то, в систему не сложишь, потому что **Парадигма – это тоже пятнадцать**, это своеобразная семёрка, а вторая семёрка в 16-рице и это всё сходится с вашей работой. Поэтому, ребята, Парадигмальный Совет – это тоже ваше всё.

И значит, получается, **второй горизонт нам зачем необходим?** **Для того, чтобы мы расширялись, масштабировались в ИВДИВО**. А **зачем нам расширяться, зачем нам масштабироваться?** Вспоминаем: **количество переходит в качество**, больший масштаб даёт более высокое качество наших генетических выражений, генетикой заложенных, **реализацию генетики, наших возможностей, наших реализаций**. Как угодно это назовите. А мы на самом деле все этого и хотим: я хочу быть умной, я хочу быть красивой. А вы сложите, что такое красота с точки зрения Науки, с точки зрения Парадигмы. Что, слабо? Тема не зашла? Я говорю ещё и о следствиях, которые дальше мы будем разбирать, но эта двойка, у нас всё это хромает, тмы так не видели нашу жизнь и нашу деятельность. Это организация всей нашей деятельности, мы её как бы пытаемся разложить по своеобразной матрице. Хорошо.

Следующее, вам нужно, знаете, **на каждом горизонте сложить: что это такое, чем это реализуется**, вот вам,пожалуйста, четверица, чем реализуется, да? **Как это в жизни выражается, и какие бывают ошибки и как их исправлять**? Ошибки – местечковость, ошибки – не с тем, не так взаимодействую: иерархические ошибки или ошибки масштабирования. Это базовые ошибки, которые нужно различать.

Примеры, на самом деле, ведут очень далеко. Когда у нас у многих людей в России местечковость, ему плевать на Россию, ему плевать на Родину. Ему главное – себя спасти. Одна из ошибок, согласны? Вот она отсюда начинается. Человек вообще-то не тем живёт, он не реализует свою генетику человеческую. А в Духе и в генетике человеческой мужество вообще-то прописано. Увидели.

1. **Чакра**

Дальше будет очень интересно. Третье у нас идёт ИВДИВО-Энергопотенциал, ИВДИВО- ЭП, здесь же ИВДИВО-экономика. Вот здесь – разработка. Дальше у нас как Система третья называется? Чакра, да? Дальше, как у нас Огонь называется?

*— Вершение*.

Вершение. Как у нас фундаментальность называется?

*— Матрица.*

Матрица. Вот смотрите: здесь третий горизонт. Здесь срабатывает такой треугольничек уже. Ничего не напоминает? Три, третий горизонт. **Три объединяется в четыре**. Мы выходим на Отца через тройку, то есть **начало выхода на Отца идёт Чакрами**, поэтому человек начинался с Души. Точнее с того, что Душа начинала концентрировать и организовывать Дух собою. А в пятой расе Дух – это выражение Отца напрямую. Сейчас это не прямое, допустим, сейчас Отец нам выражается Огнём, но **мы из Огня должны свой Дух организовать**. Вопрос: чем и как? Если мы – прямые выразители Отца. Получается, **каким-то Отцовским Огнём**. Если говорить о третьей системе – Чакре, то кроме того что вот она вот опирается на то, что собрано и что отстроено, определено твоим именем: Я-кто? Вот здесь на единичке, **Чакра вводит в насыщение нас вовнутрь, то есть вводит во Внутренний мир наш не только Духом, и Огнём, и Светом, и Энергией**, на самом деле сейчас, **то, что есть вокруг**. И на этом основан процесс Чувствования. **У нас нет чувствительности, достаточно разработанности, чтобы мы чувствовали Аватаров**, я это чётко говорю по Погружениям. Я даже по своему опыту это знаю. **Этим нужно заниматься**. У нас не хватает чувствительности материй, чувствительности архетипов, чувствительности, которой всё-всё, что мы знаем, по Учению Синтеза, это всё нужно уметь чувствовать, и нужно научиться это чувствовать.

Пришла пора на самом деле. Почему? Потому что чувствование, как таковое, за счёт того, что оно начинает перемешивать материю внешнюю или внутреннюю, извне пришедшую к нам не нашу с нашей, приводит к рождению в нас, продолжения развития материи во-вторых, да? Приводит к переживанию того, что есть вокруг. То, что есть вокруг, материя нас должна поддерживать. Мы на неё опираемся, мы из неё состоим, мы из неё строимся вообще-то из окружающей материи. И когда мы её вовнутрь не пускаем, вовне мы притягиваем, Гены что-то пытаются сложить, а, извините, до конца отстройка не получится, пока ты полностью не отстроишься этой материей. Допустим, Астральной материей, чтобы у нас действовала правильно Душа, чтобы она мощно действовала, чтобы она не нарушала свою деятельность.

Когда мы не грамотно подходим к этому вопросу, и смотрим, что насыщаться и вмещать в себя нужно всё, что есть вокруг, мы будем загрязняться очень часто, согласитесь. Всё, что есть вокруг, как я говорила не всё от Отца, и не всё нам полезно. Не надо на это напрягаться, нужно быть выше и просто напитываться тем, что тебе необходимо, что тебе полезно, поэтому вспоминаем Будду: «Общайтесь с правильными людьми». И с собой нужно правильно общаться. Здесь начинается общение. Здесь для людей внешняя среда – общество, оно начинается с тройки. Начиналось, и многие люди здесь и начинают строить общение. На самом деле требования к тому, какое Общество у нас сейчас находится на Воскрешении – на восьмёрке, но туда ещё надо дойти. И чтобы общение сложилось, нам необходимо научиться выстраиваться этими первыми двумя позициям: **Я кто и в каком масштабе я общаюсь, чем я общаюсь, чем я насыщаюсь?** А здесь нужно научиться, **а как я общаюсь?** Потому что раньше в Душе, допустим, не было матричности. Матрица – это что? **Матрица – это фундаментальное свойство материи иерархично взаимосвязываться разным элементам материи между собой**. **Любая матрица** – она обязательно тематическая, она **имеет свою цель, какую материю она организует**. Эта цель записана в ядро этой матрицы, которое в центровке горит. Матрица может быть кубическая, сферическая, какая угодно, а не только плоскостная, как здесь клеточки нарисованы, но это тоже вариант матрицы. И в зависимости от того, какая это матрица, какая у неё цель, она разворачивает и простраивает все эти связки кубиков разных этих – узловые решёточки на основании своей метрики. Двенадцать – три (12-3) ключ срабатывает. **Метрика – это спакованные стандарты материи, это Синтез с записями материи.** **Когда метрика до конца разворачивается, она становится матрицей**, где разные связки параметров, законов, формул материи. Матрица – это тройка, метрика – это двенадцать, **метрика – это математика Матери**. Мать математически выстраивает все формулы, все функции до деталей до мельчайших отстраивает на тему, как наша материя должна быть устроена, а потом это ещё реализует вместе с нами. И получается, то что записано в метрике на двенадцать, когда расходятся в матрицу разные связки законов, параметров, каких-то правил, императивов, аксиом, они собираются в разные узлы этой матрицы на тройке. Понятно, о чём я говорю?

Образ такой простой, смотрите, метрика, да? (*Ведущая пишет*). Здесь какие-то математические законы и так далее, числа, и так далее, когда расходятся, она расходится на, допустим, какой-то кубик. Не важно, короче, на кубик, в котором есть клеточки, они узловые решёточки – это связки разных фундаментальностей между собой, но как они связаны, это записано метриками выше, Матерью заранее определяется, поэтому матрицы просто так мы с вами ни откуда не берём, они должны быть сопоставлены с объективными матрицами окружающей материи, чтобы они были правильные. И **принцип матрицы в том, что она начинает собирать, стягивать** в эти **таксончики**, в каждой клеточке свой набор разных должен быть огнеобразов, свойств, качеств, которые вырастают из этих четырёх узлов. Если это кубик, то восьми узлов, и складывается такой маленький кубик, среда внутри которого чётко определена какими-то параметрами материи. Другой кубик уже будет иметь другие параметры. И туда входят огнеобразы, таксончики, какие-то частности другого качества и свойства, но всё это вместе побольше матрица, она собирает иерархически, системно, этими связями, материю определённой заданности. То есть есть матрица «Частность», есть матрица «Часть», есть матрица какой-то большой области материи какой-то деятельности. Вот уже давно известна матрица психологии, допустим. Вот матрица Науки тоже есть у нас, между прочим.

Вопрос в том, что делает матрица, чтобы разобраться. И то, что делает матрица, вот так иерархически выверено не просто стягивает на себя что-то извне, как на двойке. Здесь нет иерархии на двойке, сразу говорю. То есть нет иерархизации того, что ты собираешь. А на тройке она обязательно должна быть, потому что двойка, это один-два, помните? Вернее, ноль-один. Ноль-один – это математический язык, там только выбор есть: или то, или то выбираешь. А вот тройка – это уже нужно иерархически задуматься, что выбирать. Иерархия появляется на тройке – не меньше, поэтому **Матрица – это уже иерархизирующая материю фундаментальность.** И **Чакра, когда она внутри имеет себя матрицу, она имеет некий стандарт, показатель, как она должна уложить информацию, и всё то, что она в себя вводит по этой матрице**. Что она в себе сейчас растит эта Чакра, какую организацию материи, какую материю, какую тему мы развиваем? Потому что здесь Чакра напитывается окружающими сгустками информации. Допустим, **любое чувство – оно несёт информацию, и эта информация должна быть систематизирована, иерархизирована, распределена по каждой клеточке**. И **тогда у нас получается тема**, со временем, мы набираем информацию на эту тему. Тема – **в полноте сложенная**, самое главное: **правильно сложенная**. Вот **так работает** Душа, вернее, **Чакра Души**. Но здесь горит огонь Вершения, и он определяет, что Чакра вершит. **Вершение – это процесс, переходящий в реализацию**, понимаете? Процесс он на двойке, реализация первично уже идёт на тройке, и поэтому **Вершение – это доведённое дело до конца**.

**Что я свершаю в этой жизни**? А есть у нас матрица всех частей нас – цельного Субъекта? Наверняка есть, только матрица эта к телу относится, а не к Огню, а к материи. Поэтому **я, как Субъект Отца, что я вершу в этой жизни? Главная матрица моей жизни?** И у меня начинают на эту матрицу, если она есть, собираться что? Разные правильные информации, по подобию стягиваться, более того, правильно укладываться. И есть чем это всё правильно сопоставить, соразмерить и так далее, и так далее. Это важно, это неважно. Это к этой теме, это к этой теме. Вот это всё матричное свойство мозга, между прочим. **Мозг у нас должен работать минимально матрично**. Плюс матрица цельно собирает материю. Когда мы смотрим дуально на материю, у нас есть или – или, правое – левое полушарие, допустим. Мужчина и женщина, а когда мы смотрим цельно, это уже начиная с матрицы, на материю, у нас получается: моё дело главное, и из чего оно складывается. Мой мозг, и как он работает? Что входит в его состав? Какие огни, какие мерности и так далее. Это уже цельный взгляд формируется.

И вопрос в чём? Что, **когда мы общаемся**, вопрос. Мы общаемся по тем целям и задачам, которыми горит наша Душа с матрицами в Чакрах, как всегда, и что у нас есть, этим тоже надо управлять, раз. **Мы общаемся на основе первых этих двух системных организаций**. И **насколько это всё ещё человечно**, потому что для Вершения Человечность – это внутренний огонь. **Вершение должно исходить из Человечности**.

А теперь посмотрите на ваше общение. Я не знаю вас, допустим, как вы общаетесь, вы себя лучше знаете. А как вы общаетесь? А давайте посмотрим просто, как человек общается с другим человеком гипотетически. Бывает разное настроение. Я в плохом настроении. Единица не человеческая, и всё пошло юзом. Дальше. Я в своей теме, вы подходите к кому-то, а! к нашему «синтезёру», который в узкой теме, которого будоражит желание привлечь на синтез новеньких. Он в узкой-узкой теме, и он ходит везде и думает: «Как привлечь, как привлечь, как привлечь? Пользы от этого нет, от того, что он так думает, понимаете? У него в голове зудит, а нет практических действий. Он не расширяется, не масштабируется на разные сферы жизни, не интересуется, чем живут люди. Он в себя погружён: «Как мне привлечь?» И поэтому, когда к нему подходит человек, говорит: «Слушай, а как ты свой бизнес ведёшь?» Какая реакция первая? «Что ты со своим бизнесом? Тут Синтезом надо заниматься». Понимаете? «А давай я тебе расскажу, как Синтез действует?» Человек говорит: «Нафига мне твой Синтез? Мне бизнес надо развивать». У человека одно вершение, у синтезного – другое, только узкое-узкое, под названием «Синтез». Потому что узко смотрит, потому что узко берёт. Понимаете? И твоя моя не понимает. Нет этой сонастройки на одной волне. А Душа как раз и сонастраивает нас на одну волну с окружающими людьми. Увидели? Это **первый момент, который нужно решать**.

Второй момент, когда мы выходим, допустим, даже по погружениям, по множеству погружений, мы выходим к Отцу, мы выходим к Аватарам Синтеза, маленький такой практический опыт, я рассказываю тайну. Когда я спрашиваю: «А как ты чувствуешь Отца? Что ты переживаешь, когда ты стоишь перед Отцом?» Когда человек говорит: «А у меня тут потеплело, а у меня тут распирает, давит, у меня там чешется». Это человек берёт максимум вторым горизонтом, и он не в слиянности, он не впускает в себя Огонь Отца, как должно быть хотя бы Душою на третьем горизонте. Это должно быть естественно, но вам это можно рассказывать, чтоб вы над этим уже работали. Если человек говорит: «У меня счастье прёт». Это уже Душа работает. Понимаете? Если говорит, вот эти Астральные состояния передаёт, не где подавило, зачесалось, горячо – это Эфирные ощущения вообще-то, а значит, он не выше второй этой работает и он в отчуждении. На него Огонь давит, и он его внутрь не пускает. А когда он проникается Отцом, хотя бы Душою, на самом деле, любыми частями можно вот так чакрально впитывать, Чакры есть в любых частях. Можно впитывать огонь Отца, или ту среду зала, которую ты должен почувствовать. То у человека меняется настроение – это к Душе относится. Меняется состояние чувствительное: счастье, радость. Иногда у некоторых стыд формируется – это тоже может быть душевное состояние со знаком минус. У некоторых страх формируется – это тоже может быть душевным состоянием, только со знаком минус, потому что там блоки какие-то, вот опыт какой-то не тот в Душе записан. Увидели?

### Как мы между собой, и с Аватарами, и с Отцом складываемся командой с точки зрения третьего горизонта

Вопрос: а **как вы между собою и с Аватарами, и с Отцом должны сложиться командой с точки зрения третьего горизонта**? Расскажите мне, пожалуйста. И сейчас, когда вы настроены двумя организациями на шесть Аватаров, давайте на Кут Хуми ориентироваться. Можно на Савву ориентироваться, да? *Давайте попросим Савву, Аватар Синтеза Савва Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Филиппа, настройтесь на него, на одного будет легче*. У него Я-Есмь, сейчас очень полезно возжигаться. И сложите, пожалуйста, среду. Правильную среду общения между собою. И расскажите, а как вы её должны достичь?

Начинаем. Вы кто? Вы здесь Ипостаси института. Вы во взаимосвязи, вы насыщены Огнями шести Аватаров потенциализированы. Дальше углубляете, уточняете Синтез ракурсом Аватара Синтеза Святы и Огня Я-Есмь.

*— Саввы*.

Да, значит, Свята, включается тоже, да. Вообще-то **отстройка тела – это задача Аватаресс**, на самом деле. Хорошо, *давайте с Саввой Святой в магнит глубже войдём*. Пусть будет так.

Дальше. Вы по какому поводу хотите с ними, будете общаться? Что вершить, называется, будем здесь?

*— Системная организация*.

Нет.

*— Вершить?*

Сейчас мы ж не выпадаем из ситуации. Не надо теоретизировать туда на будущее. Здесь и сейчас работаем. И вы знаете цель нашей работы.

*— Часть Синтезобраз.*

Часть Синтезобраз вершим. А конкретней? **Разные подходы к системной организации Духа – это то, чем занимается Синтезобраз, синтезируя образы**. **Синтезобраз и Я-Есмь в Синтезобразе, синтезируется Субъектом – это на вершине будет, но у каждой части есть свои образы, есть образы системной организации** и мы в эту тему с вами и входим. Вот **как нужно организовать свою деятельность, чтобы Синтез Образов развивался и соответствовал Отцовским планам**. Мы об этом вершим сейчас.

И смотрите, между собою вы должны как взаимодействовать? Чем? Вначале один на один, каждый выразитель Саввы и Святы, можно всей пары. Дальше объединяемся Огнём Аватаров и Синтезом Аватаров, да?

И дальше друг на друга настраиваемся, уже по горизонту связь складываем. Сначала по вертикали с Саввой Святой. Это вначале всегда, вначале всегда один на один перед Отцом. И тем, что мы берём у Саввы и Святы, мы начинаем общаться между собой. И **не надо общаться между собой личностными накоплениями. Они не всем нужны**. Скажу жёстко, и грубо, и не культурно: не надо обмазывать собою всех остальных. Я говорю об общении, как оно должно быть. Мало ли, что у вас накоплено. А когда вы обмениваетесь и входите в единую среду поля Огня Саввы Святы, и вы собою их выражаете, среда преумножается, концентрируется, растёт, это полезно всем. Понимаете, почему? **На эту эпоху есть закон: мы единяемся Огнём и Синтезом. Отец собою ведёт человечество Огнём и Синтезом. И человеки между собою должны учиться объединяться Огнём и Синтезом**. **Как только мы начинаем скатываться в Дух,** а у нас Дух свободен, свобода Воли. И **у каждого своё своеобразие, мы никогда не найдём этих совпадений**, как ключик к замочку, **до конца**. Всегда будет что-то не соответствовать.

И вот это главная диагностика, **если вы видите, что вас что-то раздражает, вы в негативном Духе, но не в Огне**. Вас напрягает какое-то качество, свойство в другом человеке, вам команда не нравится? Вы смотрите на действие команды, а смотрите на действие Духом. А поднимитесь выше позиции наблюдателя на то, что должна быть выразимость сначала Огнём и Синтезом. Во-первых, она должна быть, и тогда из этого Огня и Синтеза пойдёт единое командное действие. Единая командная спайка Саввой Святой или не так? И вы тогда входите по-настоящему, по стандартам этой эпохи в общение между собою. Согласны? Значит, принцип общения здесь такой должен быть, он здесь начинается в Душе, в чакральности. Но если взять посмотреть в целом в субъекте, как этот третий горизонт систем работает. Мы называем Чакры, но не только к Душе это относится, то это всё приводит к тому, что мы должны задействовать, мы должны насыщаться и пропускать внутрь то, что есть вовне, но сортировать. Сортировать – это каким образом? Общаться на уровне Огня и Синтеза, быть едиными в Аватарах, в Отце, потому что Аватары тоже Отца напрямую выражают – это продолжение Огня Отца у Аватаров. И тогда это будет правильно и полезно.

Как только мы начинаем смотреть по качествам, свойствам, по характерам скубтись – это на уровне света. Как только мы начинаем говорить: «Ты не так действуешь, ты не то делаешь, ты не действуешь, ты ленивый – это на уровне Духа. **Переключайте свою позицию наблюдателя и смотрите, что нужно в Огне изменить, чтобы команда заработала по-другому. Вытаскивайте всю команду в Огонь, чтобы объединились и зажглись**.

Мы недавно на Совете Отца в Москве наконец-то на это вышли. Знаете, какой Совет был классный? Во-первых, он был душевный. Не было внутренней холодности и отчуждённости друг к другу, потому что когда ты не в Отце, и видишь Отца в другом, ты видишь совершенно другого человека. **Мы все разные и должны быть разные, и тогда не складывается полное взаимное проникновение друг другом. Это возможно только на уровне Огня**. Понимаете? Понимаете.

Второй вопрос: **с кем и с чем мы общаемся? В какой среде мы общаемся? Чем мы насыщаемся?** И **если мы говорим о том, что нам нужно развивать какое-то дело, мы куда должны идти? К Аватарам в экополисы, где материя более высокого качества на эту же тему, и учиться у них в экополисах. То есть насыщаться их опытом такого же дела, что бы здесь его развернуть. Чтобы здесь на физике понять, осознать, а что же мне делать дальше?**

А мы иногда смотрим на то, что есть в этой материи, но не можем различить: то, что есть, нам полезно или нет? Не хватает нам парадигмальности, не хватает Синтеза, Учения Синтеза, чтобы вообще увидеть, что это проявление этого дела вокруг, которое люди ведут, насколько оно соответствует вообще-то Цивилизации, как Отец видит. Насколько это дело соответствует Учению Синтеза? И **чтобы меньше ошибаться в этом деле, пока мы вырастем, необходимо** что? **Учиться у Аватаров – у тех, кто свыше даёт нам свой опыт более высокий, и разворачивать его здесь, и потом сравнивать с тем опытом людей на эту тему**.

Допустим, есть понимание Партии. Есть понимание Партии у Отца, у Кут Хуми, есть понимание Партии у людей. В чём разница? Скажем так, что такое Партия? Это конкретная деятельность. Это идея, которой реализуется Программа, идея, часть стратегии, да? Которая доводится до реализации. Это задача Партии. У нас более поверхностный подход к Партиям у людей. Какой? Партия, она имеет свою Программу, чего-то имеет какие-то привилегии, имеет свои там настрой, какие-то планы действий, и всё. Правда, это другая глубина? Это не сопоставлено, допустим, с Планом Синтеза Отца, как у нас Партии «Мир», которая регистрируется в России, да? То есть она не такая глубокая, не глубокое понимание, не глубокое восприятие, и отсюда у нас что? Проблемы в трактовке партии, и у людей уже оскомина на это слово, потому, что чаще встречаются с опытом материальным, человеческим, как партийцы себя проявляют. Не все грамотные, не все обещания исполняют. Есть бюрократы, есть всякие люди в составе Партий, в команде партийцев, да? И люди переносят автоматически понятие Партии на выразителей. А это не правильно. То, что у Отца в понятии Партии – это совсем отличается от выразителей и часто отличается. То, что Отец Планом Синтеза нас ведёт – это часто не совпадает с тем, что мы делаем. Вот нам нужно это всё сопрягать, а люди пока ещё доходят до этого.

Понимаете разницу? Это откуда идёт? Это идёт из этой сопряжённости, где встречаются внутреннее и внешнее, или два внешне, но потому принципу, по той матрице, которая есть у нас. А **матрица – она ещё зависит от Планов Синтеза**. А **матрица ещё зависит от Куба Синтеза. Куб Синтеза – это ещё множество матриц, которые есть у нас. А План Синтеза горит в Кубе Синтеза и насыщает его разными возможностями**, понимаете?

Вот такие вещи нужно видеть, но **самое главное**, **что сейчас нам нужно на троечке отработать – научиться проникаться Отцом и Аватарами**. Пока я говорила, вы что делали? Спали, пытались понять, или сопрягались? **Давайте сопрягаться с Саввой и Святой**, почувствуйте их. **Вспомните Огонь Я-Есмь**. **Какие у вас ассоциации на этот Огонь. Настраивайтесь на этот огонь, входите, заполняйтесь этим Огнём, дальше объединяйтесь с Саввой Святой внешней средой ИВДИВО**, а потом что? Напрямую впитываете синтез в вашу телесность. Синтез, огонь Саввы Святы, из этого у вас сложится новая чувствительность. Знаете, можно прям плоть Аватаров почувствовать, это очень важно, и она у всех разная: у Саввы, у Святы, у Фаинь, у Кут Хуми. Она, как телесность, тебя окружает, пронизывает. Знаете, как у человека есть запах тела, здесь что-то похожее складывается у нас. Запах – это чувство всё-таки обонятельное. Только это не запах, а это состояние – **телесность Саввы Святы вокруг нас**. Проникайтесь.

Ну, как? А у них ещё и Синтезобраз. И попробуйте хоть что-то сложить. Не получается? Значит, **нужно тренировать насыщенность Саввой Святой, но когда вы открываетесь им, когда вы растворяетесь в них. Иначе не проникнет, иначе будет отчуждённость внутренний мир ваш, об него будет биться огонь Саввы, а вы вовнутрь себя не пускаете**. Между прочим, **у Духа есть такая специфика. У нас есть накопления, когда мы не можем открыться кому-то, очень у многих это случается. Не важно, какая причина этого, Дух не пущает**. У некоторых огня боится. У некоторых изменений боится, новизны. У некоторых там какие-то опыты мешают, страшно было в прошлый раз, поэтому вообще решил не открываться. **Но это ж не выход, согласитесь, это же блок. Это же не развитие, перестраивайте себя**. Из этого начинает Я-Есмь меняться, помните, семь управляет тройкой. Семь проверяется тройкой, **насколько ваша матричность может перестроиться сама – это зависит от того, как ты поменяешь своё Я-Есмь у Саввы и Святы**.

Какой будет итог насыщенности такой чакральной насыщенности вас Огнём Саввы и Святы? Вот сюда смотрим. *(показывает на доске)* Рост потенциала, и вот здесь начинается рост потенциала от такой насыщенности с Отцом и с Аватаром, от чакральной вмещённости, начиная с Метагалактических систем.

**С чего складывается ИВДИВО-энергопотенциал?** Там есть 8-рица его, там есть и знания, да? Там есть много чего, восьмёрка позиций положений, собственно, сам потенциал, сейчас уже забыла, генезис, по-моему, что-то ещё такое, восемь позиций, но это всё относится к деятельности нашей, к специфике нашей деятельности.

**Вы как взаимодействуете и общаетесь с Саввой Святой?** Можно общаться просто потреблять говорить: «Савва, заходи в меня своим Огнём». Раз. А можно как? Общаясь делать выводы, анализировать, уже какие-то будут элементарные мысли рождаться, то есть обрабатывать то, что вы вмещаете в себя. По-разному обрабатывать, и **первичная обработка – это правильное определение: а что я вместил?** Это **иерархическая, системная или матричная определённость**. Я вместил то, что мне надо, хотя бы в целом, или то, что мне не надо? Я пообщался с человеком, прям душевненько пообщался и мне стало тошно, бывает и такое. Пойди почисться, но ты же пообщался с человеком, почему тебе тошно? Потому что не Огнём общался, а наполнился его накоплением. Знаете, **чтобы не загрязняться, нужно общаться на уровне Отцовскости в каждом**. И в каждом эта Отцовскость есть. У некоторых так глубоко закопана, что она вовне не проявляется. Типа у тех, кто людей убивает, но я имею в виду нацистов, а не Родину защищают. Поэтому у этих людей, там сложно пообщаться с ними внешне. А у большинства людей всё-таки Отцовскость есть человеческими качествами, свойствами проявляются, и на этом можно **построить общение только Огнём: когда ты глубоко общаешься, как Отец видит человека, так и ты его видишь**. Увидели? Увидели.

**Почему мы не видим многие другие материи? Потому что у нас нет глубокой насыщенности, проникновенности, свершённости окружающих материй в себе, собою. Мы вышли, понасыщались, к утру это развеялось, в себя не впустили, в матрицу не вписали, и поэтому у нас не меняется по жизни**. Поэтому многие сидят, говорят: «Что-то у меня не развивает меня Синтез». А некоторые начинают правильно включаться, они видят уже результат, потому что системность более глубоко разработана, понимаете? Это троечка.

Итак, **третий уровень системной организации позволяет нам включиться в правильное общение между собой и вообще в общение во взаимность и проникновенность. И без этого горизонта никакого роста у нас не будет, поэтому два – подготовка, третий начинает нас отстраивать Отцом и Вышестоящее в том числе**, увидели?

**Задание вам на основе этого**: **увидеть, а насколько вы глубоко реализуетесь третьим уровнем системой организации. Насколько вы глубоко проникаетесь Отцом? Насколько вы способны открыться**, ведь если не получается что-то, по погружениям тоже опыт: выходишь, говорю: «Открывайся Отцу, чтоб ты сердцем почувствовал». **– «**Не могу». Что нужно сделать? Вот человек не может, влезть в его внутренний мир нельзя, наказуемо. Он сам должен это сделать, **что может помочь человеку открыться, чтобы заполниться Отцом?** Запомните, **во внутреннем мире должно быть только что-то от Отца**. От Отца свыше, от Отца в человечестве, Аватары тоже от Отца Огнём и Синтезом также, как и люди, понимаете? **Всё остальное нельзя вмещать во внутренний мир, иначе будет сложно**. Материя от Отца и не результатами материи, которыми живут разные Цивилизации нужно насыщаться, а стандартами, огнём и синтезом материи от Отца. Тогда вы их будете чувствовать и отстраиваться ими. Понимаете разницу? Общение на уровне огня отстроить.

Так что делать человеку, если он не может раскрыться. Что посоветовать? Простое, простое действие, очень многие забывают его.

*— Возжечься Сердцем архетипическим.*

Нет, не получится, не получается у него открыться Сердцем, хоть каким Сердцем, даже Душою. Глухо.

*— Когда слиянности нет Сердцем.*

Вопрос, что делать?

*— Расслабиться.*

Расслабиться, да. В принципе, это помогает иногда, не всем, конечно. Есть другой **кардинальный способ и метод: Отца попросить открыть вас**. И мы, как правило, забываем об этом. Почему? А у нас исторически не накоплен опыт общения с Отцом, понимаете? И мы забываем, что мы – продолжение Отца. Ведь, если у нас не получается, у Отца может получиться. Отец может всё. Мы Отцом можем всё, получается. И из-за этого отсутствие единства не наработанного, и получается, как замкнутый круг. Мы даже не можем сообразить, что можно Отца попросить. И здесь нужно расслабиться, и принять то, что даёт Отец. И очень часто это срабатывает и помогает. И **очень часто на этом начинаются кардинальные изменения в накоплениях человека, потому что Отец насыщает тем, что полезно человеку:** и выход из болезней даже очень серьёзных, и перестройка жизненных ситуаций, потому что ты меняешься Отцом. И этот третий горизонт начинает нас, с точки зрения материи, объединять Отцом. Понимаете, почему он важен?

Почему важна была Душа, которая всё это в человечестве начинала исполнять, которую стяжал Христос человечеству? Почему человек начинается с Души? Потому что Душа начинает единять его с Отцом. Теперь сложили все эти пазлики?

Потому чтобы верующие они и стараются Душою действовать, не у всех получается, но тем не менее, вот это состояние общения в молитве – это то, что продвигало человечество к Отцу. Если делал человек, эту молитву исполнял по-настоящему, знаете, он был глубоким человеком. Он чувствовал, что Отец ему поможет. Он чувствовал, как правильно поступать по жизни. Даже если не соображал на эту тему, он просто на чувствах шёл. В вере – открытость, допуск и чувства.

А есть люди верующие. Я недавно смотрела, там показывали: у нас в России храмы какие-то открываются, паломники там. Приходят люди помолиться, праздник какой-то. И смотришь в глазках у многих очень, что? Тупое блаженство. Потребил и счастлив. Я серьёзно говорю. **Когда ты по-настоящему общаешься с Отцом, этого тупого блаженства нет. Там есть суровость жизни, там есть реальность жизни**. Но там, знаете, такой ровный слой, всё замечательно, несмотря на то, что жизнь бывает сложная. И там нет этой, знаете, я не могу это сейчас передать состояние, но я в глазах у одной дамы увидела то, чем страдает сейчас религия. Знаете, тупое-тупое, знаете, милая улыбочка, всё, а чуть копни, там зверь проснётся. К сожалению, когда нет проникновенности Отцом такой вот, единения с Отцом, а есть правильное дело, с её точки зрения, всё. «Я такая хорошая, я пришла сюда, я помолилась, я всё сделала правильно, какой кайф!» Но это кайф совсем не той глубины. Понимаете, о чём речь идёт?

А **кайф глубокий внутренний от того, что ты с Отцом**. Вот это настоящий кайф. И начинается это вот здесь. И если здесь не будет стыковки, ничего следующего не будет, ты максимум будешь так развиваться.

В чём проблема Европы сейчас и европейской цивилизации, к сожалению. Потому что там основы заложены англосаксонские. А Великобритания – это вообще-то центровка ангельского глобуса, а США – это центровка демонского глобуса, а Россия – центровка человеческого глобуса. Так было в пятой расе. И эти основания жизни людей в биологических телах совершенно разные. И ангелы, демоны – это вообще-то к животному царству. Не важно там: планетарное или человеческое. К животному царству, где животные царства живут внешней средой, выше двоечки не идут. Понимаете?

Там Души пока нет, там коллективный Дух есть. И значит. Там нет единицы. А **Душа начинает с точки зрения материи формировать единичность человека Духом для Отца**, между прочим. **Для природы единичность тела**, вот она – отрабатывается: **живёшь, встраиваешься, там ощущаешь природу и на инстинктах живёшь** в основном, как тебя строит материя – природа окружающая.

То, что там выше Эфира не идут, на самом деле, это выражается в тестовой системе психологии, которая не решает задачи психологии по-настоящему. Это выражается в поверхностном, внешнем, формальном образе, допустим, действии. Главное – это внешняя мишура, а что внутри, мне фиолетово.

Пример очень простой. Вчера праздновали Хэллоуин. Помните? У меня вопрос, смысл этого праздника? Изгоняние нечистой силы, но её сначала вызывают, потом изгоняют. А вызывают, знаете, чем? Я не шучу. Тем, что по подобию привлекают существ, на самом деле.

У нас там посёлочек красивый очень. Идёшь и на некоторых домах, процентах на двадцати. Паутина развешена, такие огромные жуки, висельники, люди повешенные, допустим, кроме тыкв с цветочками и плодами. Понимаете?

Это о чём речь? Это какой горизонт восприятия мира. Чем они мир меряют? Тем, что есть в материи. Да, в материи это всё есть, но нет этого стремления развиваться вышестоящим, есть констатация того, что достигли. И на этом основании, **когда нет внутреннего мира, и внутреннего развития человека, нет проживания истинной красоты**. Понимаете, эти пауки, паутина на стенах – это неприятное впечатления от дома, в котором это есть. И люди это не понимают, они чисто формально следуют празднику, но за этим формализмом на самом деле работает символизм в бессознательном и в подсознательном, когда сюда заносятся все эти формы жизни. Когда заносятся формы жизни в виде игрушек с непропорциональными частями тела, с неправильной, то есть с некрасивой пропорцией тела человека. Когда есть фиолетовые цвета, неестественные человеческому телу. Да, фиолетовая одежда, пожалуйста. Но тело фиолетовое как-то для нашей Планеты не очень. Это туда – Дух какой-то марсианский, наверное, сработал, но зачем это всем навязывать. Понимаете, о чём речь? И символизм этого праздника, он говорит о срезе поведения в человеке, когда мы ведёмся на то, что есть, но не стремимся в лучшее.

Даже салюты у нас в посёлке устроили вчера в честь этого праздника. Лучше бы День Победы так отпраздновали. Серьёзно говорю. Не, у нас есть и те, и те порывы. Там ростки патриотизма там реально есть. Люди разные просто живут. И вчера такой срез был.

Дети не понимают, они в восторге. Они устроили детский праздник Хэллоуин. Это кощунство, на мой взгляд. Устройте вы праздник какой-нибудь: осени, ещё чего-то, с другим символизмом.

*— В Корее вчера 150 человек погибло на этом празднике.*

Вот вам, пожалуйста.

*— Притянули.*

Вот, пожалуйста. Увидели? Это вот об этом речь идёт.

Это необщение с Отцом на самом деле, это отчуждённость, это та холодность, о которой говорила Ольга Сердюк. Когда у нас очень многие в Духе: холодность к Отцу.

Это когда мы не можем преодолеть в себе барьер зависимости от материи, не открываемся Отцу, чему-то новому, чему-то более высокому. Нет доверия источнику своему.

А срабатывает привычка Духа, срабатывает опыт. Понимаете? А опыт у нас всякий бывает, в том числе страх. Увидели? Страх перед Отцом, что он накажет. Кто боялся Отца в пятой расе? Демоны. Так это всё наследие, когда без Отца, я что хочу, то и делаю. Оно и выражается чем ещё? И голубыми, и розовыми, ненавистью к человечеству. А какое объединение между людьми, какая любовь между людьми, если ты только материально воспринимаешь человека? Только телом, и только плотью тела. Даже плоть слово не понятно. Мясом воспринимаешь человека. Я не шучу. Это **на этой почве без Отца вырастает бездушие**. Вот во что Душа включает, и во что нас включает чакральность.

Правда, это не просто «темка», какая-то маленькая? Она влияет на всю нашу жизнь. На самом деле это всё влияет, просто мы по-разному это видим, но на Душе можно примеры привести.

Я считаю, если Иисус ввёл в пятой расе принцип: «Слейся с Отцом Душою…», здесь Чакры у нас срабатывают и слиянность уже идёт направленная, очень глубокая. Да? То извините, в этой, в шестой расе на это нужно опираться, а у нас это недоработано. Поэтому нужно срочно это дорабатывать. Иначе…

**Если мы так проходим Синтезы такими системами двумя, без третьей, не включаемся, ничего у нас не изменится в теле и в наших способностях. Гарантирую!** Увидели, почему?

Значит, **нужно менять себя, нужно допускать Отца в себя, допускать его какие-то выражения в себя. Уметь это делать**. **По простой причине: что мы и Есть Отец**. Мы вчера об этом с вами говорили.

А у нас вот эти два закона не срабатывают. И смысл не срабатывает. Основание не срабатывает. Почему мы должны допускать Отца? Я и так живу. Да ты живёшь жизнью от Отца. А теперь внешне ещё объедини, чтобы соображать вообще, как жить правильно. Тебе же легче будет, тебе же качественней жизнь будет. Вот об этом и речь.

И на самом деле, это **в человечестве проявляется очень тяжёлыми следствиями** – безотцовщиной. За что идёт война сейчас, между прочим, причём по всему миру. Вопрос не в Украине. Понимаете, да?

И все эти виды деятельности человеческой, они начинают перестраиваться. Вроде ищут люди, как правильно экономику организовать, логистику выстроить, политику выстроить, и всё остальное выстроить, но **без Отца ты не выстроишь ничего**. Ты будешь животной единицей, грубо скажу, если тобою не продолжается Отец. А как он тобою продолжится? Когда ты его телом впустишь. Чувствуете, уже мешают? Значит, вышли правильно. Есть такое? Есть.

Вот эта человеческая сила должна расти на Планете, на самом деле. Она пока недостаточно сильная, чтобы быстро завершить все эти проблемы.

И вопрос… недавно где-то Виталий объявлял – на последнем семинаре. Они стяжали 256 частей инопланетной цивилизации, которая решила здесь…

*— На сто одиннадцатом.*

В Минске. Которая решила остаться на Планете, одна из четырёх, помните? Но это был классный ход. Не с одной стороны, не хотите? Вернее, хотите командовать, становитесь как мы, потому что это Земля для людей.

*— Они ещё сильное магическое влияние оказывали на планету.*

Тем более, да. И когда они начнут расти частями, а части имеют ядро. А ядро – это выражение Отца уже, начало Отца в Человеке. Части – это уже Человек.

Они постепенно будут выходить, перерабатывать свои магические накопления и осознавать, именно из-за того, что их Отец наделяет этими возможностями, постепенно осознавать их миссию, их человеческий путь уже, завершать свои прежние накопления. На самом деле это то, что происходит у всех у нас сейчас. Что-то мы завершаем в себе, то, что не нужно, то, что тянет нас назад, не даёт развиваться, что-то нужно мощно развивать.

Есть такое? Есть. Взяли? Взяли. Отработать.

*Теперь слейтейсь вот так, с таким осознанием и пониманием этой темы с Саввой и Святой. И попроживайте слиянность, сопереживание. Складывается такое? Чувствование Саввы, Святы? Вот оно здесь начнёт расти.*

Вот то, что я говорила, там такая аж субстанция их проживается. Это минимально тактильное чувство у вас рождается, только не физическое, к Савве и Святе. Чувство рождается в Душе вначале, потом развивается выше.

И тогда эта троица становится во имя Отца. Тогда здесь рождаются иерархические уровни: Вышестоящий Огонь Саввы, Святы, а мы, нижестоящие, телом начинаем развиваться выше, только в троице включается.

Молодцы, запомнили, включились. И, желательно, на следующую тему не выпадать. Угу?

Следующая… А, кстати, ещё один штрих такой: причём здесь ИВДИВО-энергопотециал?

### Как взаимосвязана эта проникновенность Огнём и Синтезом Отца и Аватаров с ИВДИВО-энергопотенциалом

Слово «потенциал» уже означает прирост какой-то. Он в самом начале – это не что-то достигнутое, это то, что ты можешь достичь. Это динамическое понятие. Да? А динамика здесь у нас должна быть какая? Вышестоящее развивает нижестоящее.

Чем прирастает у нас потенциал наш? Не просто ИВДИВО-потенциал, а вначале просто потенциал, точнее, внутренний наш Метагалактический потенциал. Чем он прирастает?

*— Огнём и Синтезом.*

Не об этом речь. Понятно, да. Огнём и Синтезом – это правильно. Не стой стороны нужно ответить.

Каким действием Огнём и Синтезом прирастает потенциал? Из этой темы сообразите. Всё легко-легко на самом деле. Всё просто-просто. Вот включитесь просто.

*— Вершением с Отцом.*

По-другому скажи, у тебя не проживаю то, что нужно.

*— Может, заполненностью?*

Правильно, заполненностью Отцом. **Из того, чем нас Отец заполняет у нас и растёт наш потенциал, ребята**. Скажите, что это не просто? Просто.

А если мы не заполняемся Отцом, не впускаем в себя по-настоящему, у нас будет расти потенциал? Никогда. Не из чего просто, по простой причине. Поэтому, если некоторые приходят сюда устроить свой бизнес, узнать законы ЭП. Сейчас вам дадут советы волшебные, у вас всё получится. Без изменения себя не получится. **Не можешь ты, имея в одном горизонте материи какой-то потенциал, прирастить его без вышестоящего**. Это элементарнейший расклад. Согласны?

А мы пытаемся, не проникаясь Отцом, чисто технически, внешне манипуляциями, что-то к себе притянуть, что-то урвать. Так это на воровство похоже! И на этом вырастить свой потенциал. Да, не вырастишь ты его кардинально! Поэтому у всех создаются сразу пределы возможностей и всё. Дальше пределов не идём. Поэтому сидим на пенсии. Я не шучу. Поэтому даже не понимаем как, откуда, где его взять. Вот вам волшебный ответ: у Отца. Только вы сейчас понимаете: как у Отца взять? Заполниться им, попросить какое-то Дело. И в этом деле срабатывая, усвоить этот потенциал. Усвоить этот Огонь и Синтез, данный от Отца Делом. Дело сделать. Понимаете?

Усвоить, я вам приводила пример: помидор, съеденный и прошедший, вышедший мимо, он не усваивается. А помидор съеденный, но усвоенный, когда атомы и молекулы становятся вашими, это усвоенный помидор. То же самое во всём.

Когда вы ввели Огонь и стали им действовать – это ваш уже Огонь. А когда вы ввели, но сработали по привычке, а Огонь этот не задействовали, он рассеивается к утру, шлангируется, истекает, флюидирует, не входит. Сразу на двойку переходит, потому что вы на двойке. И всё. Толку-то от этого стяжания – ноль! Понимаете, о чём речь идёт? Поэтому, это троечка, это очень важно в системной организации. Есть? Есть.

Но это ещё не вершина возможностей нас. У нас шестнадцать – вершина, хотя бы до четвёрки, там пятёрки, шестёрки дойти, чтобы вы понимали. Взяли? Взяли.

1. **Сфера**

Четвёртая позиция у нас, что у нас? ИВДИВО-воспитания. Здесь же информация. Здесь у нас что? Сфера. Огонь Служения. И что здесь? Единица.

Теперь с Саввой Святой вместе, это очень важно, **начинаем включаться в эту четвёртую системную организацию. Стяжаем её Огонь, Синтез**. Каждая система имеет ядро. ИВДИВО-воспитания, ИВДИВО-информация, сфера, служение. Извините, у меня почерк, пока была врачом, расстроился. И единица. Сейчас мало пишу ручкой, поэтому тоже.

Итак, смотрите. Что происходит на вот здесь? Напоминаю, что **каждая система, она вводит в более глубокую организацию окружающей материи всего Дома и Отца собою, того, что даёт Отец,** начиная от первой к следующей. Когда мы говорим, что **на тройке мы напитываемся тем, что даёт Отец. Это всё у нас матрично как-то укладывается, и мы уже объединяемся**. На **четвёрке** что **следующее** мы должны делать? Мы **должны не просто напитываться, а мы должны уметь обработать то, что нам даёт Отец, а это синтезирование**.

Помните, на четвёрке у нас мысль. На четвёрке у нас самый такой нижестоящий, нижайший, ближайший к физике Синтез. Если смотреть на Отца четверично: Любовь, Мудрость, Воля, Синтез. Следующие четыре будут тоже: Любовь, Мудрость, Воля, Синтез, но чуть-чуть более высоким ракурсом. Значит, здесь Синтез самый офизичный будет. И **мысль разрабатывает этот Синтез самый офизиченный**. Самый офизиченный – это внешний. Если смотреть: **первая четверица – за внешнее, вторая – за внутреннее, третья – за иерархическое, четвёртая – за Ивдивное**, то, значит, это тот Синтез, который должен быть внешним для нас. Но он берётся не извне, а он должен изнутри от Отца выработаться. Почему? Потому что весь Синтез потребляет человечество, и никто более. Другие формы жизни, нижестоящие, Синтез не перерабатывают. Значит, здесь должны мы что-то внутри себя синтезировать и Синтезом развернуть новую среду вовне. Понимаете? На этом основаны: мысль и мышление. Если ты внутри себя что-то не сложил сам причём, то ты вовне просто продолжаешь то, что принял до этого. Допустим, мысль приняли, передали, Сердюка послушали, повторили. Не проанализировали, не синтезировали то, что он говорит с точки зрения своих целей, а повторили.

Разработка Синтеза – это повторение практик. Это не разработка Синтеза! **Разработка Синтеза – это не повторение отдельных тематик. Это пересинтезирование уже, по-вашему, разных тем, чтобы они, эти темы, были вашими в вашей жизни,** а пока их Сердюк или кто-то говорит, они пока не ваши.

### Единица

Почему здесь единица стоит? А потому **что на четвёрке начинает рождаться цельность между вами и Отцом, между ниже, вышестоящими субстанциями, между вашим Огнём и Огнём вышестоящим: Аватара или Отца**. И поскольку здесь специфика уже Огонь и Синтез, Огонь и Синтез несут цельность. А **единица – это единичная цельность**. Это **цельность**, в **которой собрано всё необходимое, чтобы эта единица существовала в конкретной окружающей среде**. Тогда она единица. В ней должно быть всё, что необходимо для существования. Это и для объектов и для предметов. И плюс ещё она должна быть неповторимой. И без Огня и Синтеза эта цельность не получается. Понимаете, о чём речь? Огонь и Синтез несут цельность.

Тогда получается, если мы свой Огонь и Синтез синтезируем с Отцом. А мы на этом горизонте должны с ним научиться объединяться ещё на троечке. Да? То из нашего Огня и Синтеза плюс Отцовского рождается третий, который общий: между мною и Отцом. И тогда идёт объединение меня и Отца ужё Огнём и Синтезом единым. Почему у нас на Манасе и был Отец по имени Единый. Связываете это всё?

И тогда, получается, **ты должен вырабатывать единицы Синтеза той материи, которая должна развернуться из этого Синтеза. Это задача четвёрки**.

Значит, **ты должен синтезировать свою мысль и организовать её материально как мысль, чтобы она имела словесное такое выражение, содержательность свою, отвечала запросам и так далее, но она должна в центре иметь Синтез, который разные пакеты информации синтезирует в эту мысль и рождает нечто новое**. Не мысль Виталика, а моя другая мысль. Даже с использованием информации от Виталика. Понимаете, о чём речь идёт?

Главное в мышлении, что? Себя проявить тем, что ты синтезируешь, ты проявляешь самостоятельное действие. Поэтому только здесь начинает быть Личность. Личность – это уже единица. **Индивид – это биологическая единица**, а **Личность – это уже единица социальная, общественная даже**, а **Индивидуальность – это уже действующая единица**. Вот так нужно увидеть. Увидели? Увидели.

Тогда, получается, когда мы действуем четвёртой системой – сферой. Сфера – это часть Дома. Это уже выражение Дома. Если мы говорим о том, что здесь специфика: Синтез, это уже здесь мы этой темой касаемся Дома. Дом состоит из Синтеза. И на каждую нашу творящуюся, синтезируемую единицу образуется сфера-оболочка Дома. Поэтому каждая частность, она имеет сферу-оболочку, в которой она синтезировалась и ядро Синтеза, как тот стандартный параметр, который определил: «А это мысль какая?» Понимаете?

Здесь и получаем мы сферы, как Системы, которые мы должны научиться разворачивать ракурсом разных видов материи, разных частей. Но что происходит в сфере, как Системе? Здесь в сфере идёт насыщение разной базой данных. Вот это среда сферы, **среда находится в сфере**. Запомните, пожалуйста.

### Атмосфера и среда

И давайте термины определим. Есть понятие «атмосфера». **Атмосфера – это синтез нескольких сред, нескольких сфер между собою в целом**. **А среда – это состояние, насыщенность одной сферы, это та субстанция, которая находится между ядром и оболочками сферы.** Оболочки ещё и границы сферы.

Значит, получается, **ядро Синтеза в каждой системе сферы и это ядро определяет, что мы в этой сфере можем выработать, что сделать можем этой системой**. И вспомните, у нас мысли, как системы, так и называются – сферы мысли или сферы размышления, по названию части. Могут быть сферы любой части. Сферы Души тоже есть. Потому что сферы – это оболочки, из которых потом плотненько, когда они синтезируются, складывается вообще-то Дом.

И **Дом – это уже не только набор сфер, а нечто более высокое, до чего ещё мы доходим,** на самом деле. И значит, главное действие, которое должно быть в сфере – в создании среды. Это ты, как единица, должен синтезировать какие-то единицы баз данных.

Причём здесь информация? Смотрите. Информация возникает, здесь в корне слова «форма», **информация рождается, когда есть стыковка, взаимодействие двух сред, двух субстанций между собой разных. И запись о том, как они между собою синтезировались, организовались, и, фактически, какая сфера, а сфера, это – тоже форма, развернулась из этого**, это и есть информация.

**Информационная субстанция – это результат взаимодействия разных сред, разных сфер между собой**. Это может быть и Синтезом выработано. Но опять же, этот Синтез складывается Синтезом разных параметров и стандартов, Синтезом разных субстанций, разных огней, разных синтезов, разных видов духа и так далее. Как вам это представление об информации? И причём здесь сфера? Причём здесь система сфера, а потом ИВДИВО. Но ИВДИВО состоит из сфер, вырастая нечто большее. А **среда – это то, из чего, в том числе, складывается наша информация**: то, что потребляется, синтезируется и рождается какая-то информация. Разные состояния, разные единицы сред между собой синтезируются. Причём, синтезироваться могут по-разному и рождают информацию. **Это запись о том, как сорганизовались те или иные параметры материи**. Те или иные какие-то единицы материи. Как организовались – это к форме, поэтому, это информация. Поэтому информацию мы как воспринимаем? Да? Что-то произошло. Что-то произошло – это тоже какая-то деятельность и организация. Что-то взорвалось – результат организации какой-то. Я перевожу, немножко утрирую, но, по сути-то, это так.

Информация: как, какая у нас была история. Как что-то сорганизовывалось раньше, и тому подобное. Организация, вернее, информация аналитическая может быть? А как аналитически мы соединили логикой или там синтезом разные единицы информации входящие в состав следующий. Как она обработана. Это вот об этом.

То есть **информация есть результат взаимодействия разных единиц среды между собою и разных сфер-оболочек, в которых эта среда находится, между собою**. Пока это сложно представить так глубоко, чтобы пользоваться, но, в общем-то, стоит задуматься.

Значит мысль, как таковая – «мы слиты». Мысль – она есть результат синтезирования разных информаций, разных баз данных, это тоже информационность несёт собою. То есть, информация, она несёт вообще сведения о том, как это было создано, организовано, что это такое, все её параметры. Вот **весь набор параметров и организация между собою – это к информации**.

У нас есть ИВДИВО-информация. Это о чём? Это не только Синтез. Понятно, сюда Синтезы относятся. Но информация, знаете, как? Помните, как она образуется?

**Синтез, который прочитан на территории подразделения, он должен быть впечатан в сферы-оболочки**, это об этом, **подразделения**. Да? В сферы-оболочки организаций, например, в любые сферы-оболочки подразделения. И **из этого впечатывания, то есть синтезирования со сферами-оболочками, образуется некая запись в этом Доме: а что в нём произошло**, потому что эта запись, когда впечатывается, она формируется по законам Дома в сферах-оболочках. Тогда мы понимаем вообще-то эту информацию, находясь в этом Доме. Мы её можем обработать, мы её можем там распознать, проанализировать, там сравнить и так далее.

### Какая должна быть информация в ИВДИВО

**Какая должна быть информация в ИВДИВО? В идеале.** Давайте попробуем увидеть.

*— Отцовская в ИВДИВО.*

Отцовская – это создано Отцом. А мы тут причём? По-другому назовите. Я понимаю, о чём вы говорите.

*— У нас же есть распоряжения, регламенты, первоисточники информации.*

Это источники информации. Да, и…? Что это для нас: распоряжения, регламенты?

*— Первый указ, который…*

Отец определяет: быть этому! Да? Это его Воля вообще-то, указы. Согласны, да? Что у нас, какое отношение к этому должно быть? Мы должны это принять к сведению, обработать, записать себе информацию указов, она такая-то. Но вопрос не в информации, а в том Синтезе, который эту информацию держит и сложил. Понимаете? И тогда информация управляется Синтезом от Отца со всеми указами, и парадигмами, и стандартами, и по Учению Синтеза.

Значит, **информация должна нести собою сведения, набор данных о том, как развивается жизнь и материя от Отца, не самим Отцом, а нами, человеками как выразителями Отца**. Тогда это будет соответствовать задачам Дома. Он этим строится. Отец собою разворачивает жизнь в Доме. Помните, Отец творит ИДИВО. Значит, свою жизнь он регламентирует, определяет, а как Дом должен быть устроен. Он собою это делает. Ничем другим это нельзя сделать.

Вот какой Отец, какие возможности закладывает – такой и Дом. Так и нас сотворяет. Понимаете? Мы когда-то тоже до этого будем доходить.

Но сейчас тоже на нас можно посмотреть. Как человек отстроен, насколько он выражает Отца, настолько и развёрнут его ИВДИВО каждого и всё, что есть в Доме, начиная с материального имущества. В каком состоянии находится, как хозяйство ведётся, как человек собою занимается и развивается. Насколько у него Дома́ развиты, не только физические. Человек не только физика получается. Да?

А настолько он цельно всем этим управляет, распоряжается по подобию Отцу. **Ведь Отец –управленец** вообще-то. **Значит, и мы должны стать, учиться управлению**. Согласны? Вот ещё один такой пунктик.

И тогда **оттого, какие мы, как мы реагируем, как мы синтезируем и какой Синтез от Отца синтезируем, от этого разворачивается только уже нашей деятельностью внешней, в Синтезе внешнего и внутреннего, информация о нас. И она заполняет нашу сферу Дома**. И там всё есть. И там всё есть честно, там соврать нельзя. Вот соврать можно на двойке, а на четвёрке уже нельзя.

Поэтому, когда говорят: «Вот я думал о другом, а сказал... Думал одно, а сказал другое». Не правда! Сказал только то, что у тебя внутри. Когда это естественно так вырывается. Не, соврать можно. Ты о себе не соврёшь. А у многих ума не хватает даже замаскироваться хорошо. И врут грубо и жёстко. И всем это видно становится. А Отцу вообще всё видно. В общем-то, как-то нехорошо получается.

Поэтому, смотрите: получается, **Дом и сфера Дома каждого в том числе, всё во всём выражается, должны между собою сопрягаться. И от Синтеза, который в основании сферы находится в ядре, должна распространяться информация, определяемая этим ядром Синтеза, а, значит, Отцом**. И у каждого это по-разному.

Представляете, живут много людей на Планете. Допустим, у каждого ИВДИВО каждого со сферами. И в этой сфере человек разворачивает то, что он проживает, то, что он исполняет, как он реализует Синтез. Информация об этом.

Если посмотреть вокруг – эта информация вокруг и есть, и есть лживая информация, и это тоже информация о том, как человек умеет врать. На что способен человек, когда такую внешнюю, якобы информацию, плодит. Там нет Синтеза, эта информация не выше двоечки идёт, поэтому она легко распознаётся. И любая ложь, какая бы она не была без Отца рано или поздно, или сгорает, или распознаётся и уничтожается людьми.

### Почему нельзя использовать информацию ложную

Почему нельзя использовать информацию ложную? Почему это опасно? **Потому что из ложной информации ты получаешь сведения не от Отца**, элементарно просто. И тогда что?

Но ты не можешь обработать, если ты не можешь обработать, а не обрабатываешь, когда у тебя нет собственного мышления, минимально логики, размышления. Четвёртая сфера мысли должна быть, которая работает анализом, когда ты должен сопоставить разного рода информацию, и сделать свой вывод, свою мысль, обрабатывая пришедшую информацию. А когда мы её просто принимаем, потребляем, как исходные данные, и верим, не анализируя, то, извините, здесь легко ошибиться. На этом строятся информационные манипуляции, на этом строится информационная война. Она рассчитана на тех, кто не умеет думать, а у нас таких людей много на планете. Думать самостоятельно, думать Огнём и Синтезом. Думать в продолжении Отца, в выражении Отца. Потому что здесь на четвёрке после тройки нужно быть заполненным уже не просто там материей и то, что идёт, а именно Огнём и Синтезом Отца, чем и обрабатывается информация пришедшая, иначе ты не разберёшься в ней. Увидели?

И когда человек этого не имеет, не может обработать, Ментал не разработан, Ментальная материя не разработана, в том числе, одна из причин. То у нас получается, что? Вера вслепую, или вынужден верить, вынужден насыщаться, потому что взамен ничего нет.

Это то, что происходило на Украине: ребят поколение выросло за 30 лет. Вот сейчас, когда наши находят учебники, волосы дыбом встают. У меня соседи пришли оттуда, воевали, то, что они даже не рассказывают, я только по виду смотрю, какие там ужасы происходят. И эти ужасы они начинались 30 лет назад, когда информационно закладывали ребёнку, а ребёнок не способен всё обработать, он просто пользуется средой, поэтому здесь воспитание. И пользуясь этим, ребёнку закладывали совсем другую историю, совсем другие ценности, и тому подобные вещи. И на этой напитанности и воспитанные этой информацией дети какое поведение складывают? Совершенно такое же. Всё, поколение потерянно. И перестроить это, если они с детства такие, крайне сложно, почти невозможно. Знаете, это нужно сломать эти матрицы в мозгах детей, в духе детей. Это очень болезненно всегда происходит, да. А это должно быть такой встряской в сознании детей или молодых людей, когда они привыкли видеть одно, одно называть одним, а на самом деле другое. Они привыкли ненавидеть россиянина. А тут россияне приходят их спасают от убийц украинцев – это, то, что мой сосед рассказывал.

И это о чём говорит? Вот такой слом, у моей племянницы, в том числе, был такой слом в мозгах. Очень тяжело, просто она не понимает, что происходит какой-то период времени, да, но её русские спасли. Со временем она начала приходить в себя и по-другому укладывать информацию. Матрица взорвалась, мозг «вынесло», сотряс неимоверно психологический, но она уже начала складываться уже по-другому – более-менее человечно. Но это жёсткие методы, это вынужденные такие методы, которые ситуация простраивает. Это нельзя применять в воспитании такую жёсткость. В воспитании нужна бережность, нужна любовь, на самом деле. Любовь – она пятёрочка, управляет воспитанием. Воспитанию нужна человечность, тоже горизонт пятый. Поэтому **ИВДИВО Воспитание – это среда ИВДИВО**, смотрите, как это к нам относится, **которая должна быть заполнена средой с правильной информацией от Отца**. **Не Отец эту информацию разрабатывает, а мы её адаптируем человечеству**. Потому что мы уже можем взять Синтез, как-то его проанализировать, мы подготовлены Синтезом, не каждый человек ещё это может. Но есть люди, которые на автомате идут, таких очень мало, поэтому **мы**, в первую очередь, **должны помогать и служить человечеству тем, что мы разворачиваем среду, которая полезна людям с информацией от Отца, синтезированная нашими, как нашими мыслью, как минимум, но по Стандартам Отцовским, как должно быть устроено человечество, какой должна быть цивилизация, кто такой человек, какой он должен быть**. И все эти нюансы, детали о жизни такого человека. Вот это и есть **служение средою в сферах**. Понимаете?

**Служение – не когда я непосредственно взаимодействую**, телесное взаимодействие допустим, **а служение не через среду взаимодействия, а служение, когда ты меняешь среду, а другой человек напитывается. Тогда в этом нет насилия, потому что мы для любого человека не Отец**. Мы такие же, как и все люди. **Мы на равных, и вырабатывая собою среду с информацией от Отца, мы, пересекаясь, объединяясь этими средами с человечеством, даём базу данных, которую люди улавливают, как информацию**. Люди улавливают, чисто впитывая там, вдыхая это с воздухом, на физике это подсознательно, бессознательно происходит. И люди начинают насыщать этой средой уже свои мысли складывать из того материала, который от Отца, поэтому понимаете, **какая у нас ответственность за наши мысли**. Какая **ответственность за ту среду, которая у нас есть в подразделении**. Оно накрывает не то, что там территорию подразделения, вообще подразделение средою должно охватывать всю планету, хорошо, хотя бы территория подразделения. И **от того, что у вас между вами происходит, это всё срабатывает, чем вы занимаетесь, какие у вас результаты, какая информация у вас творится в этой среде, будет зависеть: как, что будут впитывать люди**. И фактически, **мы такие опосредованные участники воспитания человечества** этим самым. На самом деле, это к каждому человеку относится, но у нас это особо важно, **потому что нам даны более сложные инструменты – более глубокие**. Понимаете, о чём речь идёт?

### С чего начинать входить четвёртую сферу организации

И тогда мы с вами должны понимать, **с чего начинать входить в эту четвёртую сферу организации**, потому что внешней сферой вообще-то и мы живём, в первую очередь, то, что и мы потом потребляем, прежде всего, **с отстройки настоящего мышления**. А это логическое мышление, то есть чёткая взаимосвязь, выстроенность разных каких-то связок баз данных. И если это – то вот это, по стандарту у Отца так. Мы идём, смотрим на вышестоящие Стандарты Отца и учимся оттуда рассуждать элементарно.

Элементарно, если я пришёл не в настроении на Совет, сделайте выводы, какая у кого будет логика. Я пришёл не в той возожжённости на Совет, я пришёл в плохом настроении, то.., что будет происходить дальше? Логическая связка в этом, в том числе. А мы с вами говорили об этом. То относительно вас, что будет происходить с вами на Совете? Вы в не хорошем настроении, в не правильном настроении. Хорошо, даже если не раздражение, вас печалька накрыла, вот вы сидите в печальке на Совете, чего-то вам так печально, печально, скучно, скучно внутри.

*— Мы же перестраиваемся и пережигается всё.*

Нет, это не логический ответ, вы пришли, чтобы вам пережгли печальку.

*— Нет.*

А что?

*— Мы когда приходим, мы всё равно входим в сферу как-бы Совета.*

Если входите, а я говорю, что до этого происходит. Вы сидите в печальке, если вы останетесь в таком состоянии, чтобы понять, зачем вам перестраиваться, что будет с вами и с Советом, подсказываю уже? Вы просто на это можете ответить, вы всё это знаете.

Вы не войдёте в Огонь, команда потеряет один Огонь,

*— Она не то, что потеряет, потрачен ещё для того, чтобы корректно отстроить этого служащего.*

Ещё Огонь и потратится на вашу отстройку, ещё больший минус.

*— Соответственно,* *это время, это отсутствие результата проведения Совета.*

Это время, это потеря времени, это потеря Огня и так далее. И вы начинаете вешаться на команду. Если вы приходите с установкой: «Сейчас меня отстроят» или «Сейчас я сам отстроюсь, но в команде», это, значит, за счёт команды вообще-то, понимаете? И вы оттягиваете потенциал команды на себя, на то, что вы должны сделать сами, потребительство, ребята, это второй горизонт, не выше. Причём не корректно работающий, начиная с того, что вы не правильно отстроились, увидели?

Дальше, следующий шаг, если что вы пришли не в том состоянии для команды, что будет ещё? Вы можете заразить таким же настроем других? Да, многие могут поддаться на это настроение.

*— Мы же объединяемся через сферу, в сферу соответственно пошла.*

Да и туда в сферу пошла информация: «О злости, о печальке, о том, как жизнь тяжела, как мне не хватает времени, как тяжело здесь служить, как мне тяжело задание исполнять, когда у меня ничего не получается». Вот эта вся информация, которая эманирует от вас, начинает идти в общую среду, есть не устойчивые, есть те, кто реагирует так же, не в Отце, а так же, прямо противоположно, прямо пропорционально. И получается, этим состоянием могут заразиться другие, а если вы мощные по духу, по потенциалу, с таким настроением пришли, команда сидит в этом состоянии: «Как тяжело служить, как тяжело дойти до Отца, что-то у нас не получается», Похожее есть состояние? Хотим результата. «Давайте там что-то сделаем, давайте, и что дальше? Ничего». Потому что всё тяжело, понимаете? Потому что заплодились информацией и насыщенностью средой не той, которая должна быть на Совете.

### Какая среда должна быть на Совете

Какая среда должна быть на Совете? Чем она, среда в сфере, среда формируется сферой. Среда формируется тем, что выявляется из ядра этой сферы, а это Ядро вашего подразделения и сферой-оболочкой вокруг, в пределах этой сферы оболочки, да? И? Какая должна быть среда, чем она должна быть насыщенна, какой информацией, в том числе, в идеале в подразделении?

*— Огнём, Синтезом организаций.*

Огнём, Синтезом организаций. каким Огнём и Синтезом организаций? Откуда он будет браться Огонь и Синтез организаций? В Ядрах организаций есть Огонь и Синтез, да? И это Огонь и Синтез уровня Отца и Аватаров. Угу? Значит, **если вы тот Огонь и Синтез выявили и развернули собою, Огонь и Синтез организации будет в среде подразделения, а если его не выявили, не адаптировали до ваших возможностей, не развернули, Огня и Синтеза организации не будет**.

**А чем это делается разворачивание из Ядра Огня и Синтеза? Действием, служением, в первую очередь**, начиная с этого. А это какое действие? Это **действие Синтезом и минимально – это мысли.**

Второй вариант – Интуиция, а там у нас что? Воссоединённость.

Третий вариант – это Логика и Начало.

Четвёртый вариант – это Мышление и Служение.

Чтобы формировать среду, средой занимается ИВДИВО-воспитание, Аватар ИВДИВО-воспитания, он же Аватар МАИ, угу? И он должен, нет, должны заниматься все, **он должен держать собою эту работу и контролировать, и такую информацию давать, чтобы перевести этой информацией в среде на нужное русло работы всю команду**. Вот об этом речь идёт.

Другая немножко тема. У вас есть дети, у вас есть родственники, живущие вместе с вами, супруги и так далее. Есть ваша среда. **Мы постоянно воспитываемся, мы всё время должны находиться в процессе воспитания каждый**, согласны? **Почему**? Потому что **процесс воспитания – это есть процесс насыщения внешней средой и синтезирования того, что у вас внутри с тем, что внешне**. Вот, смотрите, **на двойке, как можем, практиками сопрягаемся, а на четвёрке уже синтезирование должно быть вами лично, вами, как единицей, рождая разные единицы информации**, получается.

Значит, **процесс воспитания до последнего вдоха в этой жизни должен состоять и выглядеть, как процесс синтезирования внешних средовых условий тех сред, где мы находимся**, да**? С тем, что у меня внутри, причём по целям, которые по Плану Синтеза у Отца есть**: главное дело, цели какие-то, достижения и тому подобное. На этом, кстати, будет управление временем начинать строиться, если ты будешь разбрасываться не на те среды, на обработку не той информации, у тебя будет много времени теряться на эти действия, и они не приведут к нужному для тебя результату.

Я пример на себе имею, когда наука, погружаешься в научные вопросы и задания, есть такой закон, что ты должен знать вообще, что в науке есть. А это изучение работ других авторов, но, когда погружаешься в работы этих авторов, даже начинаешь их листать по заглавиям, становится просто тошно, начинает голова болеть, потому что там информация устаревшая, далеко не всегда с корректными взглядами, даже в названиях научных работ, основанная на вообще каком-то поверхностном действии. Ты это уже видишь, когда у тебя парадигмальность есть и ты понимаешь всю глубину того, что есть наука. Не всю, скажем так, большую глубину, чем учёные. И тогда, честно говоря, не хочется в эту информацию залазить вообще, тоже самое с некоторыми книгами. Честно говорю: я стала меньше читать, потому что не так много книг есть вокруг нас, которые стоит читать. Это классику стоит читать, это будет всегда, это очень полезно, это правильная, в общем-то, информация о человеке. Не важно даже, какая там тема, образы плохие, это тоже образ, на них мы тоже учимся. Это научная литература может быть, это политическая какая-то информация, потому что нужно быть в ходе, в сведении всего, что происходит в мире. В общем, есть такие.

**Информацию нужно уметь выбирать, чем мы её выбираем?** Вот опять же **сонастройкой своим синтезом, своим делом, своей какой-то спецификой на окружающую реальность, и это притягивается к тебе**. Попадаются заметки какие-то, попадаются разные сведения, правда, если ты в действии и ищешь нужную тебе информацию, всё это получается.

Но **воспитание – это не только информация, как мы её видим**. Воспитание, мы сказали, это процесс насыщения, синтезирования всем, из чего состоит среда, это разные огнеобразы, это субъядерность, это четвёртый горизонт, субьядерность. Субьядерность – это то, из чего сами огнеобразы складываются, это разные Частности, которыми насыщаются общая коллективная среда.

И когда мы это потребляем в воспитании, смотрите, **может идти процесс подавления, если мы не можем обработать информацию, просто принимаем её, как руководство к действию**.

Я серьёзно говорю, **даже информация Указов Отца должна быть нами обработана, хотя бы осмысленна, а куда ведёт Отец этим Указом**? И тогда вы соглашаетесь естественно с этим указом, но вы ориентированы, а что делать дальше, а не просто понимаете, что есть такой указ и так надо действовать, вы не понимаете, зачем действовать, тогда вам не интересно действовать распоряжениями. Увидели? Увидели.

Дальше. То есть **нужно** **уметь сортировать среды, которыми мы живём, с которыми взаимодействуем**. Как это по жизни выглядит, если с точки зрения Служащего, там ещё ладно. **Зачем нужно сортировать среды? Чтобы иметь правильные исходные данные**, чтобы какие-то иметь параметры информационные, средовые, которые нам будут полезны, чтобы эти параметры были в более концентрированном варианте. Это не значит, что какая-то среда хуже или лучше, они просто разные.

И **в зависимости от темы, которой ты живёшь, ты на себя вызываешь автоматически разные сферы и среды**.

Например, **занимаясь определённой профессией, мы автоматически на себя вызываем сферы и среды профессии**. Это уже работает для всех. Если вы можете погружаться глубже в насыщенность, в концентрацию этой среды профессиональной, это нужно найти место, найти условия нужно, сложить их собою, да? Вплоть до глубины научности этой среды, **научность – это эталонность этой темы, профессии**, вот. И если вы находите, и начинаете разрабатываться, мыслить, синтезировать эти данные о профессии более глубоко, вы себя воспитываете как профессионала, естественно, более качественно. И это не образовательный процесс, это воспитательный процесс, образование выше, понимаете?

И тогда, получается, **образовываясь, мы должны всю жизнь уметь сортировать информацию**: туда мне вообще не надо смотреть, там, допустим, печатают высказывания, что сказал Зеленский, допустим, тут уже сложно как-то даже анализировать, и вообще становится вопрос: а надо ли этот бред анализировать. Нет, в целом можно сканировать, понять, а куда он гнёт, но не анализировать конкретно, буквально его текст, смысла нет. Или кто-то там ещё высказывается, или у нас там люди есть, которые как бы не включаются в ситуацию, и начинают там говорить не хорошо о людях о других, о государстве и так далее.

Понимаете, если мы не сплотимся в государстве, и условиями государства, мы будем разрозненными людьми, которыми легко манипулировать. Поэтому наше государство, к счастью, поняло сейчас, что нужна политика объединения людей на каких-то идейностях. Идеологии нет, но идейности и идеи – они должны быть. И это, в принципе, это человеческие должны быть идеи, о человеке и для человека, патриотизм – это в том числе здесь. Поэтому это важные дела, на самом деле, которые через годы воспитанием подрастающего поколения в такой среде, понимаете? аукнется тем, что люди вырастают более такие человечные. И поэтому, и **сейчас уже нужно заниматься формирование среды, в том числе, насыщением информации, которая полезна для роста человека, и отсекать то, что не полезно**.

Поэтому, когда принимаются законы, я просто пытаюсь вам показать, как можно, с точки зрения четвёртого горизонта, вообще воспринимать все события у нас. Когда у нас запрещаются гей парады, запрещаются правильно, потому что это не для человека, это не для развития человека. Они сейчас уже разваливаются как общество, на самом деле, потому что там ничего ценного такого, крепкого, устойчивого нет, а устойчивость только Отцом может быть.

Дальше, если у нас там, допустим, насыщают информацией против государства, печатают разные сведения, они могут быть настоящими сведениями, как военкоматы плохо работают, как где-то бюрократические проявления есть. Ваше восприятие этой информации, на чём будет основано? Какое отношение у вас к информации и потом к государству на основе этой информации? Реальный факт, военкоматы напортачили, ошибки наделали, ваше отношение?

*— Надо исправлять.*

Почему? Обоснуйте. Подробнее. Исправлять надо.

*— Налаживать систему.*

Налаживать систему, какое здесь отношение, простите, что ваш пример призываю посмотреть, да? Какое здесь отношение? Здесь нет отторжения государства. Государство – оно есть Отечество, люди, государство – это люди, прежде всего, а не бюрократы в управлении или те, кто управляет не корректно. Понимаете? Но есть управляющая государством верхушка, и там есть те, кто корректно управляет, да? И есть люди, на самом деле, все люди, только при разных должностях, это называется общество иерархии равных. Равны все, но иерархически разные, это об этом. И кто-то действует корректно, кто-то нет. Тогда исправляем не корректности, но сохраняем ценное, общество, общность людей, потому что в общности в командах сила формируется, увидели? А когда возникает…

*— А на самом деле…*

Сейчас, прости, интерпретация: «Военкоматы плохие, эти бюрократы зажрались, эти там воруют, эти воруют», – и ничего другого не видим. Во-первых, по подобию информация стекает на твою внутреннюю негативность. А с другой стороны, ты что? Делаешь вывод: «Значит, Россия – плохое государство». И многие такой вывод делают. Эта информация зашла, не легла на основы человечности и вызвала свой эффект, понимаете? Когда логика ведёт такого человека к выводу, что раз такие события, значит, и всё государство плохое. А ты…

Во-первых, какие здесь ошибки? Во-первых, не вся информация, у нас много хорошего есть.

Во-вторых, нужно иметь основания вообще быть человеком выше государства, а не под государством. А эти люди под государством, поэтому они будут напрягаться, значит, объект управляет субъектом, а это не хорошо. И такие люди, естественно, начинают сопротивляться и эту свою позицию разносить, но трактуют как: «Государство плохое», значит, нужно или уйти из него, или разрушить его, чтобы… чтобы потом, не понятно что, даже мысль потом не продолжается. Что взамен, мы не рассматриваем. Что будет после разрушения, мы не рассматриваем, понимаете, о чём?

Тот же Навальный, на чём его подрыв государства внутренний был? Его-то держат в тюрьме почему? Там не только уголовные дела, это попутно, благо есть, за что посадить, на самом деле, причём реально по праву посадить. А на самом деле там была политика такая у него действия – подрыв государства. И сейчас все его ячейки раскрывают, очень чётко всё подтверждается. А это действие против человечности вообще-то. Какое-никакое государство, люди сообща должны его определить, каким оно должно быть, и не надо его подрывать. Понимаете?

Не тот подход, потому что взамен ничего не складывается. А взамен зашло бы другое государство, со своими англосаксонскими законами, на чём они основаны? На разнице государств: когда есть развитые, которым дано право управлять, они даже о праве уже забывают сейчас, между прочим, да? Они имеют права управлять другими государствами. Есть не развитые, которыми нужно управлять, значит, определять их политику, если не нравится политика, это свергать.

Посмотрите, всё сейчас это и происходит, так всё очевидно становиться, как только вы начинаете что-то соображать. Элементарная логика включается, но вопрос ориентиров, из чего исходного мы начинаем смотреть на этот окружающий мир. **Мы, как единица, что в основе своей имеем? Человечность, Отцовскость, Стандарты Отца – это само высшее, что может быть**. И все эти человеческие проявления они на этом и основаны. И из этой точки зрения, если смотреть, вы легко можете разрулить любую информацию. Если вы понимаете, что она хает, но ничего не предлагает, да, это специально созданная информация, фейковая, я бы сказала. Может, не фейковая, но специально так поданная, под разным соусом поданная, чтобы создать в обществе мнение негативное о государстве. Есть хороший ответ Посвящённого, правда, не все до этого доходят: «Не нравится, сделай сам». Понимаете? Или: если это плохое, что взамен? Понимаете, такие.

*— Предложи свой вариант.*

Предложи свой вариант, что взамен. Не нравится Путин, предложи другого, а ты их знаешь, чтобы предлагать, а ты вообще имеешь компетенцию государственного управления, чтобы предлагать? Тогда расти, на самом деле. Понимаете?

Это Иерархизация называется, если ты не специалист в этом деле, будь специалистом в своём деле. Да, своё мнение ты можешь иметь, но ты должен понимать, что твоё мнение не профессиональное в этой области. Как у нас есть анекдот: «Все профессионалы в политике, медицине» и в чём ещё?

*— В футболе.*

В футболе, да. Поэтому все могут в этих темах судить, то есть выносить заключение, вердикт какой-то. А просто если посмотреть, а есть чем? Поэтому у нас ошибки на этих почвах и совершаются. «Я тут напитан информацией, я её обрабатываю, не понятно как: не имея на это профессионально настоящей основы», если ты не политик по профессии, не футболист по профессии, и не врач по профессии, да? Даже медсестра здесь не сможет разобраться до конца. То получается, что ты не имеешь прав судить, нечем.

### Права и реализация их

Права – это штука очень интересная, **права – это**, извините, **набор навыков, умений действовать**, а не просто тебе сказали: «Мы все имеем права жить».

Мы все имеем право быть здоровым, **право на здоровье**. **Почему многие болеют**, если есть права? Потому что права формально есть, **они не реализуются навыками, умениями быть здоровыми**.

**Мы все имеем права служить в Доме у Отца**, правильно? Правильно. **Отец всем даёт права Синтезом, а теперь из этого Синтеза прав выяви навыки, умения, сделай, осуществи эти права, реализуй ими что-нибудь. И тогда у тебя сложатся навыки, умения служить, и права будут реализованы, тогда естественно ты ими применяешься**.

Я недавно эту тему вела в Москве, у нас была восьмая Часть, но вообще голова поворачивается по-другому совсем, разворачивается и думает. Увидели? Вот. Поэтому эта тема очень важна.

Смотрите сколько выводов из четвёртой системной организации. У меня вопрос: а мы так живём? Вывод какой делаете?

*— Будем учиться.*

**Будем учиться**, понимаете? А если кто-то там скукожился, и где-то дух у кого-то скукожился, «мы тут такие не развитые», даже не мысль, а такое состояние сложилось, это вы куда ушли? Сюда и сюда в неправильную позицию, или вообще из этого выпали, понимаете? Понимаете. У вас не правильная иерархическая позиция, которая запускает весь процесс вышестоящей организации.

Какая правильная иерархическая позиция у вас должна быть, как у человека, все мы человеки, на любую тему?

*— Не знаю, научусь, буду учиться.*

Не имею, да, научусь. Не умею, не имею, пойду стяжаю и сделаю. Потому что, если человек продолжатель Отца, и человек – материальный Отец, в материи проявленный Отец. Нужно ж понимать, что всё, что есть у Отца в Огне и в Синтезе, может стать нашим достоянием. Почему не идём не берём? Понимаете, о чём речь?

И, кстати, в ИВДИВО, **ИВДИВО начинается с первой организации – Иерархии**, в ИВДИВО можно войти, как? Правильно иерархически отстроенным, минимально по-человечески, по-Посвящённому или по подготовке. Сейчас люди-то допускаются в Дом, значит, **если нет человечности, Дом ускользает мимо**, ты не можешь ухватить его условия, его работу, его проявления собою, **нечем, если ты не в человечности**. Поэтому **нас не понимают те, кто не человечны**. Нас англосаксы не понимают. «Как это так: у нас права?» Вот с их позиции наблюдателя, да? «И какая-то «россияшка» там решилась посопротивляться, надо нагнуть, прижать к ногтю, чтоб слушалась, чтобы нефть давала бесплатно, газ давала бесплатно, как было раньше. Не нравится, сопротивляется, сейчас мы тебе внутри разрушим, на разные области разделим». А что у нас не было попыток таких? Были, была очень серьёзная ситуация, после развала Советского Союза пошёл развал России дальше, благо остановили. 90-е годы, лет десять эта ситуация была напряжённая, то там Уральская республика, то Закавказская, Кавказская республика, то там ещё какая-то республика. Извините, это разъединение Отцом оправдывается или нет? Скорее всего, нет, потому что это разобщение общего народа, и сейчас идёт восстановление единств народов, между прочим. И я не шучу, когда смотришь на людей – они родные, украинцы – родные люди вообще-то.

### Что такое служение

Ладно, следующий шаг. Значит, тогда мы говорим, **что даёт нам четвёртая система**? Свяжите все эти понятия. Здесь можно ответить на каждый вопрос: **что такое служение**?

**Служение**, фактически, **это процесс созидания, создания, синтезирования среды Синтеза и Огня Отца**. По большому счёту это так. При этом в этом **ты уже можешь объединяться с людьми общим делом – это уже Воля, исходящая из Синтеза и Огня Отца**. Если ты объединяешься в деле с другими людьми не из Огня и Синтеза Отца вопрос: что ты можешь ошибиться в этом, становится тут же этот вопрос, и ты легче ошибаешься. Поэтому если даже сами люди не стяжают, но у вас какое-то чувствуете, дело важное. Любое предприятие, если оно что-то вырабатывает, оно должно быть важным для людей. Значит, что? нужно вам тогда, если вы там работаете, стяжать Огонь и Синтез общего дела всему предприятию, и в нём участвовать. Вам тогда будет виднее, вы Огнём сможете разруливать ситуации, будучи даже на рядовой должности. Согласны?

Вопрос этот, сфера, понятно, среда у нас это то, что должно быть в основе.

ИВДИВО-воспитание – это Дом должен быть насыщен разными сферами, средами разной деятельности с Отцом и от Отца, **информация – это записи того, что получается в результате нашей деятельности Синтезом и Огнём Отца**. Понимаете? Разрулили? Разрулили. Вам уже понятно. Включились?

А теперь включайтесь с Саввой Святой в четвёртую системную организацию, входите, как в ИВДИВО-воспитания. **У каждого есть эта сфера в ИВДИВО каждого, с ИВДИВО-информацией**. И здесь **можно из ИВДИВО-воспитания Юстаса насыщаться эталонной информацией, из среды ИВДИВО Кут Хуми насыщаться эталонной информацией, на любую тему, которая вам не обходима**. Я вас уверяю, у вас будет совсем другое выражение, мысль, качество мысли. Вошли? Но при этом вы Метагалактически как должны быть организованны? Минимум ментально.

И ещё один нюанс: **когда мы входим в организации ИВДИВО, мы туда должны входить субъектами, а субъект всегда включает всё, что мы имеем в разработке Метагалактической**. Поэтому я говорю здесь по горизонту сфера, а на самом деле на это имеет большое значение, насколько ты человечен, это будет влиять на качество твоей среды вокруг тебя в ИВДИВО каждого и на восприятие служения тобою. Насколько ты вообще способен к генезису, насколько ты сможешь образоваться, перестроиться, чтобы другую среду создать, например, в поле своей жизни. Насколько ты, допустим, умеешь воскрешаться, с людьми взаимодействуя. Общество иерархии равных – восьмая организация, да? Чтобы что делать? Глубже общаться с людьми. И тогда будет служение вообще другого качества. Поэтому этот субъект он учитывает вообще все Системы твоих Частей, насколько они развиты. Абсолютно все.

Но в данном случае мы говорим о связи по горизонту, чтобы понять по аналогии, что внутри сфера человека, как система, она дальше в ИВДИВО в большом масштабе, в большей глубине качества выражается ИВДИВО-Воспитанием и ИВДИВО-Информацией. А вот так они по горизонту тоже взаимосвязаны. Чем они взаимосвязаны? Единым Огнём Служения Отца. Что внутри тебя рождается служение, что среда служения для людей складывается в ИВДИВО Воспитании. Кем? Отцом. Если мы – выразители Отца, значит, и нами, в том числе, Аватарами естественно, тоже.

### Наша задача с точки зрения четвёрки

Понимаете, о чём речь идёт? То есть **наша задача с точки зрения четвёрки: создавать нормальную среду на Планете Земля, чего у нас не хватает сейчас на Планете**. У нас выделяется уже, когда я училась в академии, это лет десять назад, там говорили о пяти миллионах долларов, которые выделяется ЦРУ на подрыв, информационный подрыв среды в России. Это официальные данные, у нас там преподаватели были очень компетентные в этих вопросах, если они вообще были экспертами в разведке, то это о многом говорит. Тогда сейчас эта сумма миллиардами долларов исчисляется на информационную ложь. Понимаете?

А значит, не хватает ментальности человеческой с самого начала, чтобы эту ложь вообще-то не воспринимать, чтобы она не давила и не влияла на людей. А если она не войдёт в человека, она не продолжит расти, она просто будет гаснуть, гаснуть и гаснуть, прошла заметочка, и все забыли. Понимаете, о чём речь идёт? Она плодится для того, чтобы на людей влиять – это и есть информационная война манипуляциями людьми за счёт информации. Есть такое. Взяли? Взяли.

1. **Сила**

Пятый горизонт. Устали? Извините, придётся ещё одну тему рассмотреть. Здесь у нас что: План Синтеза, здесь у нас: я не помню второе, не важно, дальше, здесь у нас что есть? Сила, здесь у нас Огонь Человечности, а фундаментальность Импульс.

### Что такое Сила, Смысл

Давайте, **что такое Сила?** Вспоминайте.

*– Образующая сила.*

**Это направленное течение энергии как минимум, которое охватывается и управляется**, чем? **Любовью**. В данном случае человечностью, на самом деле, чтобы, что? Образовать что-то итогово в материи физично даже. То есть силой – это можно назвать **некий поток энергии, который всё меняет**. Но **сила бывает сферическая, когда в ИВДИВО в сфере его идёт такое пахтание энергии направленного действия и приводящего к соответствующим результатам.**

Вот есть энергия одного народа, она куда-то направлена и получает соответствующий результат. Есть энергия другого народа, энергия любая, в том числе, психическая, ментальная, физическая да, она приводит к другому результату. Если энергия народа нацелена на, допустим, экономику, на строительство заводов, понимание всего этого – соответствующая психическая энергия – это будет один результат. Когда энергия народа есть, несёт ненависть – любовь со знаком минус – это ненависть – это будет разрушающая сила, то есть сила может, как образовывать, так и разрушать. Помните?

Поэтому **за счёт чего образуется сила и растёт**? Я имею в виду пока систему человека, части человека. Что там у нас есть на пятёрочке?

*— Смыслы.*

Смыслы и причины. Что такое Смыслы?

*— Сердечные мысли.*

Что такое сердечная мысль?

*— Это от образа до силы этой.*

Не до силы.

*— От Движения…*

Ладно, не важно, что входит в сердечную мысль? А что такое сердечная мысль, продолжи то, что хотела сказать. Это не из чего она строится, а что она являет собой.

*— Она от Отца же у нас фиксируется.*

У нас всё от Отца, поэтому это не показательно, это правильно, что ты говоришь, но это ни о чём нам не говорит.

*— Мысль в Чаше, направленная силой, оформленная.*

Ещё раз, мысль?..

*— Мысль, заряженная силой.*

Нет. У тебя… Понимаете, в определении, что такое сила, должно быть: «сила – это…», а у тебя: «сила – это мысль», уже неправильно. Ты понимаешь, сила не может быть мыслью, есть сила мысли – это само собой, но это сочетание силы и мысли как разных явлений пятой системы организации и частности мысль, когда сама частность «мысль», организована силово. Тогда мы рассматриваем силу мысли. Всё просто.

Вот знаете, **с чего нужно начинать? С чётких определений. Хотя бы знания названий, контекстов, которые стоят за каждыми словами, которые у нас есть в нашем словаре синтезного человека**. Вот то, что мы изучаем как названия Частей, Систем, Аппаратов, Частностей, Фундаментальностей, за этим всем должно быть ещё определение, иначе мы не понимаем: это что, слово пустое для нас. Увидели?

И **этому нужно уделять достаточно внимания**. Нужно уточнять, если есть у кого, читать где-то, а делать выводы из Синтезов. Что такое **сила – это Система, пятый вид Системы**, это первое, что нужно сказать, а потом – что она представляет собою. Увидели? И на чём она основывается.

Тогда мы начинаем разбираться со Смысла, возникает вопрос. **Что такое Смысл? Пятая Частность,** но мало о чём говорит, а пятая Частность из чего складывается? **Это записи, применённой энергии, это организация тобою, применённой энергии**. Смысл любой он соединяет что-то чем-то, потому, что энергия что-то с чем-то соединяет. Соединяет работой, поэтому Смысл, допустим, прихода вас сюда – **вхождение в более глубокую организацию Системами**.

Второй Смысл прихода вас на этот семинар **разработанность Частью Синтезобраз** и всё, что мы делаем, это об образах, между прочим. Понимаете? Я что сказала? Смысл. И если этот смысл не просто ментальный вывод, я подумал, выдумал, надумал, а это просто, знаете как: я пришёл и сделал по этому смыслу действие. Я сюда пришёл, и я организовался этим семинаром по этим двум направлениям, и у меня автоматически сложился смысл: зачем мне этот семинар, я уже дальше им продолжаю применяться уже как готовым смыслом. Зачем вообще вам все Синтезы? А?

Смысл отвечает на вопрос: «зачем?», «почему?» Смысл зачем – это в перспективу, смысл почему – это в обратную смотрит – вектор в обратном направлен. Фактически, **Смысл – это вектор, направленного действия**, но это явно не Мысль. Понимаете? **Мысль – это собранная информация, она более-менее статична, а когда складывается действие**, извините, **тут уже другое должно быть**. Смысл: зачем тебе это – то есть рассматривается связь между тобою и тем, что ты хочешь. Понимаете, это об этом.

Вот эти **векторы**, **организованные энергией, когда она куда-то направляется человеком – это есть смыслы**. **Когда этих векторов много набирается на какую-то тему, это становится устойчивой связью**. А зачем мне муж? А нафига мне семья? **Когда вы это осмысляете, у вас вырастает управление причинно-следственными связями**, а если вы это не осмысляете, смыслы могут быть у вас не осознаваемы, а причины у вас могут автоматически складываться без вашего управления, потому что опыт какой-то имеете, всё время что-то делаете, но тогда причины строят вашу жизнь, объект управляет субъектом, получается. Как-то не очень выглядит. Значит, нужно расти.

Тогда, получается, эта тема, возьмём так же, допустим. Вы живёте семьёй – это такая неотъемлемая часть нашей жизни. Осмысленность вашей семьи в чём? Смыслы семьи есть какие-то? Несколько смыслов можно набрать. Ведение домашнего хозяйства совместно – может быть смыслом? Может быть. Хочу вместе там строить, украшать дом, там развивать его и так далее, замечательно. Дальше, какой смысл? Наговорите. Детей иметь вместе.

Что вы про семью угасли так? Я сейчас сканирую, группа, да, вообще ответа нет, вы, как знаете, застряли, застыли памятниками стали в семье. У вас, что нет динамики жизни развития семьёю? Включайтесь, Савва Свята вам в помощь. У кого-то динамика, есть продолжайте её в нужном русле. **Настройтесь на то, что семья должна развиваться**. У нас у некоторых установки из пятой расы. Вышла замуж: «он мой и навечно». Тут же ошибку делает. Две ошибки, две смысловые ошибки в этой фразе. Скажите, пожалуйста.

*— Мой и навечно.*

Мой и навечно. Он не твой, он сам по себе, во-первых, и на этом многие проблемы отношений строятся, а навечно, извините, это тоже ошибка, как Отец решит, с одной стороны, как получится у тебя, с другой стороны, а с другой стороны, ты что, говоришь о другой жизни? Навечно – это много жизней вообще-то подразумевается, а не на эту жизнь.

Мой до гроба, ладно, ещё лучше звучит, на самом деле, ты хотя бы правильно меряешь в свои смыслы на эту жизнь. **Любовь до гроба – это правильно. Это может быть**.

— *Классика.*

Да, а **любовь навеки – проблематично**, поэтому сейчас и разгребаем эти все утверждения, накопленные в опыте утверждения: любовь навечно, не можешь полюбить в этой жизни, потому что у тебя ещё любовь там не закончилась, я не шучу, а любить нужно ещё уметь, но силы они выводят на любовь смыслами, выводят на любовь как пятый горизонт, у вас смыслы дают слиянность.

**Набор смыслов – это с чем ты слиянен и через записи этих смыслов**, набора смыслов семьи, **у тебя течёт от Отца естественно и природно одновременно сила** семьи. **Мало смыслов – нет сил**. Она у вас не развивается. Развивают силы, образуют силы. Понимаете? Два, три смысла: работа, хозяйство, дом и физиологические потребности, извините, этого маловато будет на сегодня, поэтому семьи быстро разрушаются. Не находят больше смыслов, а найдите с любыми людьми. Любовь будет крепче. Это же об этом.

— *Учиться любовь любить – это ж тоже Смысл, да?*

Научиться любить – да, но ты учиться будешь у кого любить?

*— У Отца.*

У Отца! Мы любим той любовью, которая дана от Отца. Согласны? И **основа семьи – всё равно любовь была, есть и будет**. Если она есть, имеет смысл сохранять семью, но менять надо или развивать, а если её нет: или вы выходите и меняете, стяжаете любовь и входите в неё, вспыхиваете, горите этой любовью, или смысла нет сохранять семью. Прелюбодеяние будет перед Отцом, я не шучу, всё строго по законам Отца и как в древности было у Христа. Любила ли ты сердцем? Вот с этого надо начинать. А если сердцем – это от Отца, нет прав судить эту любовь. Понимаете, в чём причина? Вот так. Поэтому всё здесь невозможно давать советы, всё очень жёстко уже индивидуализируется, тут не просто единица, мы все разные единицы. Давайте, вернёмся.

### Зачем система Сила

Значит, **Система Сила, зачем нам нужна**? **Чтобы мы что-то достигали,** образовывали, но образование у нас чуть выше, **объединяли, соединяли в себе, чтобы мы достигали,** на самом деле, **новых причин, необходимых нам**. **Чтобы эти причины, согласовываясь с Отцом, если они соответствуют замыслам Отца для нас, они могли впускать энергию Отца в помощь нам**. Понимаете, **мы объединяемся с Отцом своими смыслами и причинами, если говорить о пятом горизонте, от этого у нас разворачиваются силы**.

У вас заканчивается силы Душевные. Распсиховались в ситуации, всё, душа ослабла и, знаете, бывает такое состояние Души: нет сил на эмоции, просто полный ноль, штиль, изолиния такая идёт. Это о чём говорит? Вы растратили силы, какие были, но от Отца не углубились и не взяли следующие. Неправильно потратили и не вошли в слиянность с Отцом. Почему не вошли в слиянность? У вас нет смыслов на эту тему. Понимаете?

Поэтому, когда мы не ищем смыслы, и не перестраиваемся, не реализуем эти смыслы у нас всё стоит и не развивается. Тогда смысл – набор причин складывает некий вектор движения нас в цельности в Отце. Если мы вообразим, что мы допустим постоянно, допустим, углубляемся, видим эти связочки: что с чем, как соединяется у Отца.

А зачем нам Синтезы? Смысл Синтеза, а зачем нам Школы разные или Институты, а зачем нам семья? А зачем растить себя личностью? Это ведь всё смысловых ответов требует. И это всё простраивает связочки между моим Субъектом между Я, как субъектом, или Я-Есмь даже, и тем, что есть вокруг меня, и моими возможности и теми сферами деятельности по теме смыслов. Семья и моё Я-Есмь. Как они между собой взаимосвязаны? Они взаимосвязаны, начиная со смыслов. Нет смыслов, нет включённости в семью по-настоящему, но только уже включённости правильной и с Отцом.

Смотрите, ещё один такой взгляд: четыре – первая 4-рица, вторая 4-рица по восемь включительно – это внутреннее, это та же 4-рица: пять – это как один и она вводит нас уже в окружающий мир, но уже по Плану Синтеза, не как я могу войти в Иерархию, я могу и не входить, а уже войти нужно по Плану Синтеза. Понимаете?

И, значит, нужно включаться во всё сферы жизни, а их предлагает Отец, семья не отменится вообще-то. Дружба, общество не отменится, командность и команда подразделений не отменятся это всё, но это база основа человеческих отношений и роста человека, а, значит, это ещё не просто так нужно объединяться.

Давайте на основе чая создадим команду. Мы так любим чаёвничать. У вас вкусняшки реально замечательные. Но чаёвничание и твоя иерархическая позиция ещё не основание для того, чтобы была команда Подразделения, далеко не главное, а **главное: дело от Отца, которое нас объединяет**, а, значит, **План Синтеза от Отца. План Синтеза только у Отца**.

А вы по Плану Синтеза вообще встраиваетесь в окружающую среду? Можно влазить в разные сферы действий, но всё ли вам необходимо?

**Включённостью в разные сферы деятельности начинаете**, что? **включать силу, то есть осмыслять, складывать несколько смыслов в одно целое, как причину**.

И те же самые вопросы можно задать: причина вашего присутствия здесь. Должна состоять и объединять несколько смыслов. Вот наберите несколько смыслов. Кто-то здоровье поправить, может быть причиной. Кто-то своё Я развернуть, отстроить, да. Дальше, кто-то дееспособность Частей повысить, допустим, это реальные смыслы работы здесь. И они должны быть, и они есть. Кто-то там: научиться Владык выражать.

А теперь это всё вместе объясните. **Причина здесь быть со всеми этими смыслами**. Развитие. Развитие – самая высокая причина только, в данном случае, по нашей теме – **системное развитие нас**. Сложили? Сложили.

### Зачем встраиваться в энергию Отца

И когда у вас идёт, смотрите, в чём сама фишечка. Дело в том, что мы имеем **цель: течением энергии нас, встроиться в энергию Отца – в течение объективной энергии Отца в Доме**.

Зачем? Что это нам даст? **Когда идёт правильное**, это по Плану Синтеза, **встраивание энергии нижестоящей, в вышестоящую: вышестоящая, сопрягаясь, начинает заполнять, входить в нижестоящую в нашу. Энергия Отца входит в нас**. А **энергия Отца по сравнению с нашей** какая? **Намного более мощная**. Да, такая незыблемая, скажем так. Какая ещё? Заряжающая нас. Много, много там чего можно набрать. **Правильное течение у Отца энергии**, главное, чтобы мы совпали. **Она входит в нас энергия Отца и усиливает нас, она Сила, где рождается**. **Не только в осмыслении чего-то, а когда этим осмыслением мы совпадаем с направлением течения энергии Отца**.

Вы проживали по жизни ситуации? Вы включаетесь в какое-то дело, вас как подхватывают условия и абсолютно всё мгновенно получается, быстро получается. И были условия, когда вы что-то задумали: классное мероприятие, хоть умри, то одного нет, то второго и всё рушится. Вы не вошли в Силу Отца на это дело. Вот она разница проявления сил у нас по жизни. Увидели? Увидели. Ладно.

### Что такое импульс

И когда встречается Сила Отца и наша – идёт выплеск: импульс. А что такое импульс? **Импульс – это передача функций, функционал Отца передаётся нам**. А мы свой избыточный функционал можем передавать вовне и применяться силово, смыслово, в том числе, вовне разных ситуаций. У кого-то есть сила повести за собой команду, а у кого-то её просто нет. Не наработано. Понимаете, о чём речь идёт?

Этот импульс, из импульсов этих – передачи функций и строится Сила, как организация энергии, образующая нашу материю. Образующее наше вещество, например. Доходит? Правда уже сложно. Сложновато воспринимается, а мы этим живём? Вообще уже, почти нет, нет, иногда у нас такие проблески бывают. Но вопрос осознанного управления всеми условиями, чтобы такая организация у нас была нормой по жизни.

А как это – норма по жизни? Это когда вы стяжаете План Синтеза на свою человечность, и чтобы развернуть какой-то План Синтеза, вообще пятый горизонт – это горизонт действий, а не мысли, на самом деле, Сердечной, мы это не можем сложить. **Сердечная Мысль – это единый функционал, сложенный на данное мгновение из того, что у нас есть по Образу и Слову Отца**. (Это я тебе ответила, потому что вы, это не сказали. – *к участнику*)Но вопрос так примениться этим.

Тогда, получается, когда вы хотите какое-то дело организовать, вы стяжаете План Синтеза. Вы начинаете осмыслять и связывать то, что у вас есть, то, что необходимо, разные Стандарты с результатом вашего действия, складываете методы, организационные какие-то подходы, приёмы, чтобы дело получилось, это всё нужно объединить, на это нужна Сила организатора этого дела. А это и есть, собственно, Сила, организующая всё, это ж Система, на самом деле. Но она от чего зависит? От человечности.

### От чего зависит человечность

А **человечность от чего зависит**? От концентрации…

*— От Сердца*.

Нет, вы не надо всё под одну Часть подписывать, и человек – это не только Сердце, а куда вы засунули Разум, Сознание человека, а куда вы засунули Головерсум человека, куда вы физическое тело дели, то есть человек – это всё вместе и человек вообще-то – не Часть. Человек – это не объект. Человек – субъект – это Огонь и Синтез Отца, который всем этим телом управляет.

Переключитесь, пожалуйста. И тогда мы с вами получаем, **что человечность – это концентрация Огня и Силы, это способность принять импульс человечности Огня и Синтеза человечности от Отца на свою отстроенность материи телом и проявить её, продолжить её**. Понимаете?

**Человечность – это**, в принципе, **продолжение Отца**. **Человечность** – **это** как бы **степень выражения Отца в материи максимально глубоко, но она основывается на Качествах, Свойствах, Компетенциях –** это всё никуда не девается. **Она бывает разного ракурса, разной степени выраженности,** это другой вопрос, но она опирается на всё, что мы имеем и знаем о материи человека: о Частях, Свойствах, Характеристиках, **на всё сразу опирается**.

Вот этот цельный Огонь Человечности он похож на Огонь Любви. Он как накрывает нас, и мы уже не можем не быть человеками, только можем человеками быть паскудными, плохо выражая этот Огонь. Можем человеками быть достойными – Аватарами – прямыми выразителями Отца, Аватар-Субъектами, например. Это разная степень человечности, проявляемая нами, но всё это основывается на выражении Отца. Понимаете?

Поэтому эта человечность, она и держит количество, и качество Сил в тебе, и в каждом. Поэтому человечность – она определяет, какое количество Сил ты можешь развернуть собою. Поэтому, когда человечность высокая, вспоминаем Великую Отечественную войну, откуда силы берутся победить противника, который во много раз превосходил и по количеству, и по качеству техники и тому подобное, но не превосходил по Силе Духа. Об этом речь и то, что сейчас происходит, между прочим.

Если **человечность – это прямое выражение Отца, всё нижестоящее в материи должно быть в управлении, а не в сопротивлении**. **Животное Царство в подчинении Иерархически, как у Отца**. При этом человечность позволяет развивать животных, а не издеваться над ними. Понимаете, о чём речь? Заботиться, развивать само Царство, как нижестоящее, в управлении, то же самое с Растительным и Минеральным. Минеральное – это развитие техническое, допустим, вот, это по-человечески. Взяли? Взяли.

А **самая вершина человечности у Отца**, вот **мы на него и ориентируемся**. Это понятно?

Реализация по Плану Синтеза – это к человечности, а не по моему плану, как я хочу. Значит, у тебя в человечности не хватает мудрости сообразить, что без Отца ты теряешь силу и сам себе вредишь, об этом и речь. Сложились?

Значит, пятая Система организации Силовая. Она очень важна. И **наоборот существует**: **в** **зависимости от того, какие у тебя силы работают, и что ты ими можешь достигать, такой План и вызовешь следующий на себя, и отсюда идёт постоянный рост и развитие нас**. Вот это нужно ввести в свою деятельность на раз-два.

Попробуйте на жизнь свою посмотреть. Почему? Мы ж все человеки, иначе всё остальное нижестоящее возьмётся технично. И можем ошибаться, потому что у каждого из нас человечность со своим неисповедимым путём, и мы можем не свои путём пойти, если во в это не входим – в прямое глубокое взаимодействие с Отцом энергией, смыслами и силами. **Силовая организация с Отцом основана минимально на энергии и смыслах, но есть ещё и сила Огня**. Это то, к чему надо идти. Потом Сила Света, Сила Духа в человеке. Это же никто не отменял. А теперь ещё Сила Огня в человеке. Вот вживитесь, как раньше мы ассоциации у вас откликнулись на слово Сила Духа. Нам знакомо это, да. Воля собирается и делаем то, как Отец ведёт, правильно поступаем, называется.

### Сила Огня

А теперь **Сила Огня** – это о чём? **Это правильная организация Огня смыслами и причинами в равновесии и слиянности с Отцом. Человечность, Любовь, Сила начинается со слиянности, слиянности по подобию, эта слиянность Планом Синтеза, в том числе**. Это об этом. Потому что из Плана Синтеза выявляется Огонь, движущий, направляющий нас в рост и развитие, как Отец ведёт. Это самый высокий вариант нашего роста и развития. То, что мы додумываем, мы додумываем всегда в меньшем масштабе и качестве, значит, тогда **Сила Огня – это умение организовать Огонь**. А **Огонь организуется** чем? **Синтезом**. **Сила Огня строится импульсами Синтеза, достижениями Синтеза, рождением Синтеза**.

Мы, таким образом, переходим на шестой горизонт, там, где у нас **Генезис – Синтез в материи**. Но принципы пятой системной организации субъекта настраивают человека на рост Силами, Смыслами, на рост управления организации тем Отцом, с которым ты в слиянности, в той степени, в которой ты человечен в слиянности с Отцом, и по Плану Синтеза Отца. И никак по-другому. То есть Дом даёт нам План Синтеза, или в Доме, есть организация в ИВДИВО – План Синтеза, но ещё это опирается на нашу способность действовать смыслами и силами.

### Как разрабатывать Силы

Как разрабатывать Силы? **Тренировать Силы каждой Части**. Самое простое для начала. Сила моего Образа Отца. Разные Образы стяжать, стараться им следовать. На разные дела, на разные ситуации просите Образы Отца, на все. Даже что бы здесь правильно работать на этом семинаре, можно было стяжать Образ Отца. Сила мысли. И без этого действия мыслью, сила не вырабатывается. Помните, **пятый горизонт – это деятельность наша**. Она здесь начинает складываться.

Дальше она начинает отстраиваться на шестом, седьмом и восьмом горизонтах, а закладывается она на пятёрочке. Только деятельность мудрая здесь. Взяли?

*Теперь синтезируемся с Саввой Святой, сопрягаемся с ними в Магните Огнём Человечности, усиливаем свой Огонь Человечности. Попробуйте выявить: Человечность для вас – это что? Кроме того, что я сказала.*

*Когда заполнитесь Огнём Человечности Саввы Святы в Магните, в теле должно возникнуть другое состояние, вызванное этим Огнём. Вот тогда и рассмотрите, что такое для вас человечность. Давайте.*

*Можно вслух. Мы из практики не выходили, начиная с девяти утра, между прочим. Только так, практики странными могут показаться, и не практики, а, на самом деле, это практики. И? Из вашего телесного опыта проживания, состояния: что такое человечность?*

*Не получается, начинайте с Вильгельма Екатерины. Или с Отца, или с Кут Хуми. Углубитесь в Синтез с Кут Хуми и проживайте у него человечность. Она у него очень ярко сейчас проживается.*

— Как слияние вышестоящих выражений Аватаров

*Да, причём слияние какое? На каких основаниях?*

*— Савва Свята, Я-Есмь.*

**На основании равенства нас пред Отцом**. Даже Аватара с человеком рядом, но если мы по должности Аватары, тем более. Понимаете? На основании того, что мы все равны пред Отцом. На основании того, что каждый человек дорог Отцу, и какие-то есть Планы на него, как частичка Плана самого Отца. Это как наши дети нам дороги, так же и Отцу дороги мы. Вот не забывайте, это очень правильная аналогия. И раньше была фраза в обиходе: **мы сыны и дочери Отцовские**. Христовы – мы убираем, там вкладывали не тот смысл, а если глубже подумать, это правильная фраза, потому что **у нас источник жизни от Отца**.

### Проявления человечности

И тогда человечность, чем она может проявляться, вы все немножко по-разному можете проживать, потому что разные Части откликаются, и она может выражаться, поэтому по-разному. Разными качествами, свойствами: **милосердием, добротой**. Это и так понятно, это уже усвоили, и это правильно. Ещё наберите те качества и свойства, где человечность в каком-то непривычном варианте может выглядеть, но она являет человеку то, что есть у Отца.

Первый пример. Вы слышали, что Отец в ручном режиме управляет военными событиями на Украине. Что здесь Отец собою проявляет? Свою Волю. Когда включается в материю, и начинает её разруливать сам, помогая людям, которые в полноте не могут эту ситуацию разрешить, допустим, Российскому государству. Или нам, Компетентным, хотя нам запрещено туда вмешиваться, но опосредовано, да, мы тоже как-то влияем на эту ситуацию концентрацией Огня и Синтеза Отца. Увидели? Потому что всё взаимосвязано.

Что здесь за качество и свойство, и ещё какая-то характеристика у Отца, которые должны быть у нас. И это к человечности. Это я вам говорю, нам нужно полноту взгляда набрать, чтобы выйти только из религиозных представлений таких: «так всё хорошо, Отец милостив, Отец всё прощает, Отец такой покладистый, покладистый», как бы нам хотелось его видеть. Да, но это же не всё, что есть у Отца.

*— Как раз борьба за человечность.*

Какие качества и свойства эту борьбу осуществляют? Какие основы человечности здесь проявляются?

*— Справедливость. Мужество.*

**Справедливость**. На чём справедливость основана? На реализации Плана Синтеза. Всё, что от него отклоняется, уходит, извините, не по-Отцовски, уже не справедливо будет.

Дальше, ещё что? **Мужество**. Ещё что? **Воля**. Нужно уметь проявлять Волю. Нужно уметь погружаться в самую сложную материю, а не фукать. Знаете, как некоторые люди: «Фуу, грязно». Некоторые засучивают рукава, убирают эту грязь, вымывают её. Вот это более по-человечески.

*— Любовь.Суровая.*

**Любовь** к человечеству. В чём Любовь проявляется в действиях Отца в ручном управлении ситуацией?

*— Сохранить цивилизацию человечества.*

**Сохранить цивилизацию**. На основе чего? Чем это проявляется сохранение цивилизацию? Я согласна. Это всё разные смыслы этих событий и действий Отца.

*— Убирание того, что не Отцовское.*

Правильно. Это пережигание не человеческого. Когда погибают люди с нечеловеческими накоплениями, что происходит? В чём здесь человечность Отца? Парадоксы такие нужно разрешить для себя. Душа не успевает больше загрязниться, раз, да? И это, как минимум, такой смысл ухода. А ещё?

*— Они не успевают убить других людей.*

Тоже смысл. Не успевают убить других. Это защита других людей. А ещё? Когда такой с ненавистью человек в убийствах находится, получает ответ, и хотя бы перед смертью есть шанс переосознать: на всякое действие есть противодействие. Не стоит уничтожать других людей, иначе получишь тоже самое.

У нас, к сожалению, есть такие примеры, с точки зрения Отца, к сожалению, с точки зрения не человека, многие скажут справедливо, когда даже уничтожали тех, кто пытал наших пленных. Слышали, наверное, новости, да, пытают и продолжают пытать очень жестоко. Есть сведения, что наши пленные, возвращаясь оттуда, высвобождаются из плена, и оставаясь инвалидами, они даже не могут жить дальше, сила Духа подорвана, они просто заканчивают жизнь самоубийством. Есть такое, да.

То есть, это проблема очень большая, и знаете, цель: разчеловечить – это как раз уничтожить силу Духа, растоптать любую силу, лишить любой силы любым способом, заставить потерять веру в жизнь, веру в себя, и замучить жесточайше. Понимаете, это значит: уничтожить связь между Отцом и человеком. Дело не во внешнем действии, а у тех, у кого сила Духа слаба, Душа ещё слаба, это может получаться. Поэтому, когда нацисты в Великую Отечественную войну пытали некоторых людей, я думаю, сейчас тоже есть такие случаи, некоторые не выдерживали, и просто шли служить, лишь бы выжить. Сила Духа слаба, сила воина слаба здесь. Вот здесь Отец-воин, свойство воина – это тоже человеческое свойство. Воина, как защитника, прежде всего.

Слабость Духа проявляется у тех, кто слинял от мобилизации. Знаете, даже не хочется ничего говорить. Просто такие люди, просто ещё не вырастили в себе такую мощь Духа и человечность, которая позволила бы, знаете, включиться в ситуацию, и постоять за свой народ вообще-то. Они так и заявляют: «За что там стоять». Там нет восприятия командности, человечности, Отцовскости, поэтому, конечно, им не за что стоять. И судить нельзя, тем более нам, этих людей. Вот они пусть живут, как могут. Что там дальше будет, я даже не хочу касаться. Не завидую, но не хочу касаться.

Вот в Казахстан езжу, говорят очень много наших туда уехали. В Астане гостиницы, квартиры все поснимали, невозможно людям бронировать что-то. Сейчас начинают возвращаться, но вопрос...

Яркий пример – это наши артисты. Где они сейчас? Короткий период времени прошёл. Оступились, не туда шагнули, не то сказали, не смогли сложиться в этой ситуации глубоко, по-человечески, как требует общая ситуация, и съехали. А народ иногда бывает жесток. Осудили, изъяли, концерты закрыли, и всё. Не знаю, может, это и справедливо. Что может дать такой человек артист? Артист должен нести образ. Образы должны быть живые. Если народ знает его подноготную, он ему не поверит просто. Всё, карьера артиста закрыта. Кто об этом так думал, когда бежал. Но получили, наверное, справедливо. Но это не наше дело судить. Знаете, мы себя ещё не знаем, как бы мы поступили в разных ситуациях, в разных испытаниях, поэтому давайте думать о том, что нам нужно в себе воспитывать, а там разберётся сам человек, и так далее.

Поэтому вопрос следующий. Мы о чём говорили? О силе человечности: в чём это проявляется? Вот в этом.

Значит, когда Отец нам даёт пример своего управления, мы это можем знать. **Это воинство, это мужество. Это всё, что сопряжено с Волей, Духом, и так далее, с разработанностью его. Это умение выстоять своим Я-Есмь, и даже вырасти в этих сложнейших ситуациях, проходя их. Это глубокая вера и слиянность с Отцом, когда ты незыблемо в Отце, вот это вот человечность**.

И плюс свойства всех Частей, которые мы с вами можем выявить, допустим, по Частям. В любом случае, это **стиль жизни, как у Отца – это синтезировать условия, быть глубоким внутри, стойким, возожжённым Синтезным внутри, чтобы управлять окружающей ситуацией, даже самыми сложными условиями. Вот это об этом человечность**.

Помните, «Повесть о настоящем человеке»? Там, фактически, это всё прописано. О мужестве человеческом. О том, что добиваются, не смотря ни на что, пародоксальных результатов впервые среди всех людей добиваются каких-то новых условий, новых возможностей своих, и это тоже человечность.

А у нас так: «Ой, это же никто не делал, у всех не получается, у меня, значит, тоже не получится». Слабак. Это не к Отцу, и это не человечно.

«Ой, я не умею, ничего не понимаю, поэтому я этим не занимаюсь». Слабак. Силы нет, не человечно. Понимаете, куда этот вопрос силы выводит? Если сила, степень её разработанности зависит от степени человечности, насколько мы, человеки пред Отцом, вот он – показатель Силы мысли, Силы Мужества, Силы Духа, любое слово возьмите, всё развивается Силами, в том числе. И по-разному проявляется разными Силами.

И на этом мы делаем перерыв.

Проживаем, только тихо. Сейчас закончу практику.

*Попроживайте человечность Саввы Святы. Ещё раз попроживайте человечность Кут Хуми и Фаинь. Как что это проживается?* Мне ответ всё равно ваш нужен. *Как устойчивость Отцом. Вот обобщите все варианты, всё равно выйдите на устойчивость Отцом в тебе, а потом всё разнообразие выражения.* Есть?

И увидьте, что далеко не все человеки человечны. Ещё растут, но они растятся Отцом, поэтому по-человечески мы их судить не имеем права за проявление слабости в чём-то, наоборот нужна поддержка, создание условий, что бы такие люди становились сильнее. Увидели?

# *Практика* *4*

# *Стяжание пятой Системы и пяти видов Системных Синтезов пяти систем*

*Итак, стяжаем Синтез пятой системы и стяжаем пять видов Синтезобразов системной организации субъекта каждому из нас и синтезу нас. Значит, у Аватара Синтеза Саввы и у Аватарессы Синтеза Святы магнитно насыщаясь пятью видами Синтезобразов системной организации субъекта.*

*И переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 513-ю пра-ИВДИВО-реальность 33-го архетипа огня-материи. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца, становимся перед ним, синтезируемся, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем пять Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, пять Ядер Синтеза Синтезобраза в явлении системной организации субъекта. Не просто Образы, а Синтезобразы в системной организации субъекта. Это то, что мы пахтали, через разные образы показывая включённость в ту, или иную организацию.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем первую, и разворачиваем собою Синтез Могущества Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем* ***Системный Синтез Могущества*** *каждому из нас. И возжигаясь системным Синтезом Могущества, реплицируем его по всем* ***первым системам ДНК****, а лучше по всем системам каждого из нас, по всем Частям, цельно, субъектно, принимаем репликацию системного Синтеза Могущества. И включаемся этим в организацию ИВДИВО Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез этой Организации: Иерархия Изначально Вышестоящего Отца, Могущество там в основе, но Синтез Организации это уже вид системного Синтеза.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Отца* ***системный******Синтез Практики*** *Изначально Вышестоящего Отца. И реплицируем системный Синтез Практики* ***по всей генетике всех Частей****, всех видов жизни каждого из нас, и возжигаемся, преображаемся.*

*Далее, стяжаем* ***системный******Синтез Вершения*** *каждому из нас и синтезу нас. И стяжаем эталонную* ***системную организацию Чакральную*** *каждому из нас, каждой Части, каждому виду жизни, и возжигаемся.*

*Стяжаем далее* ***системный Синтез Служения*** *Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем эталон системы Сфера, разворачивая* ***системную организацию Сфера****: Части, Системы, Аппараты, Частности в нас, виды жизни, субъектность нашу. Возжигаемся системным Синтезом Сфера. То есть, вспоминайте, что даёт Сфера, это будет включаться.*

*Далее, глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем* ***системный Синтез Человечность*** *Изначально вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Причём каждому из нас системный Синтез идёт очень разный. На самом деле системный Синтез у Кут Хуми, но у Отца он тоже есть. Он идёт как цельный Синтез, но входя в нас, систематизируется по нашей подготовке, и рождает в нас вообще разные системные варианты деятельности и организации нас.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца человечность смыслов нашей деятельности, возжигаемся, человечность причин каждого из нас, как субъекта, а это вообще всего касается.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем системный Синтез Человечности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и возжигаемся. Возжигаемся этим Ядром Синтеза. И реплицируем, Отец реплицирует нами системный Синтез Человечности, включая нас в организацию. Системный Синтез заводит вот эти Иерархические связи, начинает их создавать и сдвигает нас в рост и развитие, точнее сдвигает нас в новую организацию.*

*И проникаясь репликациями системного Синтеза Человечности, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Силу системного Синтеза****, и Силу системной организации из этого Синтеза, что бы сами организации в нас, вместе с Отцом включались, росли, развивали нас, и реализовывали продукт своей деятельности. Есть.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем каждому из нас 8,6 миллиардов Ядер Силы Человечности системного Синтеза. Вот Синтез ИВДИВО люди сложнее берут, а системный Синтез возьмут. Силу Человечности системным Синтезом – это то, что мы говорили о человечности, всё сюда относится.*

*И проникаясь Отцом, насыщаясь системным Синтезом, Силой Человечности, и разворачиваем на Планету Земля человеческую среду системным Синтезом Силу Человечности. То есть идёт сила в разные слои человеческих сред, в социум, в общество, в экономику, политику, образование, философию, науку, цивилизацию, это всё разные слои человеческой среды, всех, общих или человеческая атмосфера. И каждая среда насыщается по-разному Силами человечности. Начинайте эти среды сами, как бы они вашей Силой сейчас командой сдвигаются, проживите это.*

*Правильно Иерархически соорганизоваться с Отцом, продолжить его действие Огнём – в этом будет большая Сила. Она направляется на рост человечности. Это и человеческие отношения внешние, это и внутренний Мир человека, здесь всё включаться должно. Есть.*

*И далее, глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, входим в единый, всей командой, в единую Силу человечности системным Синтезом, и разворачиваем Силу человечности человечеству территории Калининград, подразделения Калининград.*

*То есть более концентрированная Сила, прям фиксируйте её, она как бы устанавливается. Только этой Силой и не ниже, начинают перерабатываться накопления территории. Просто вот всё устанавливается свыше Отцом, что там перестраивается, не надо даже вникать.*

*И здесь вот вам понятна будет фраза: «Если мы с Отцом, нам ничего не страшно». Или вторая фраза: «Отцом в нас можем всё». Можем всё, абсолютно, здесь без всяких ограничений. Вы вникните: всё – это всё. Здесь границы только Отца, но мы их неймем. Только Отец понимает. Увидели, да?*

*Вот так продолжая эманировать на всю Планету всё достигнутое, этой большой практикой Синтез-тренингом. Начиная с 9 утра мы впечатываем в сферы-оболочки ИВДИВО. Возжигаемся Огнём от ИВДИВО, впечатываем в сферы-оболочки подразделения Калининград всё, что мы достигли, возжигаемся Огнём. Впечатываем в сферы-оболочки ИВДИВО каждого всё, что мы достигли, возжигаемся новым Огнём для нас.*

*И в ИВДИВО территории Калининград, насыщая саму среду человеческую в пределах территории всем достигнутым нами в этой практике-тренинге.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Савву Святу, Филиппа Марину, и всех, кто нам помогал.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, и выходим из практики.*

*Вот, спасибо вам.*

*Тихо замрите на секундочку буквально. Срез, ваше состояние изменилось? Некий взгляд на всё окружающее изменился? Я вам обещала вчера: «Мы в это войдём».*

Вот что даёт всё-таки системный взгляд. Мы брали цельность Отца Планетарным способом, не видя даже Метагалактической системной организации каких-то событий, условий, этого всего не видя. В этом мы жили раньше. Теперь нужно включаться в такую детализацию, иерархизацию, и возможности нашей жизни, но это же нас растит. Есть? Включаемся? Включаемся.

Спасибо, отдыхаем 25 минут, значит, в 35 минут собираемся.

# 4 часть

Восемь хотя бы Систем потянем? Я думаю, что стоит, потому, что это очень важное направление, очень важная глубина только помните, что без предыдущих Систем следующие не включаются просто, они основываются на предыдущих.

Итак, мы включаемся? Включаемся. Как мы включаемся?

*— Возжигаемся.*

Быстренько возжигаемся, всё, что мы прогоняли там, попробуйте сейчас возжечь, чтобы включиться в то, из чего мы выпали в ту плотность Огня, в качество Огня и Синтеза. (*Вы их пригласите.)*

*– Девочки, начинаем.*

*— Я бы их не пускал просто.*

Видите, разные предложения. Вообще-то по военному: раз-два не пустил, и быстренько все отстроились. Ладно.

Давайте мы с вами попробуем сейчас, если успеем, эту тему доработаем. Пока ещё пару тем, но одну точно я хочу дать, чтобы мы понимали, чем мы занимаемся и как работаем, тогда, может быть, с осознанием этой темы мы немножко по-другому будем смотреть вообще на наш рост.

**Организации – это чего организации**? **Всего, что есть у нас** Огня, Духа, Света, Энергии, на самом деле, любых субстанций, Частностей, Огнеобразов для того, **чтобы мы** как-то **отстроились**, но отстроились, все мы понимаем, что **на рост и развитие**. Это то, что естественно даже природой заложено каждому из нас.

## Как растёт наша телесность. Стандарт восьми тел

И у нас есть очень серьёзная тема. Она затрагивает дееспособность телесности, хотя часть Синтезобраз не является телом, хо эта часть Синтезобраз являет собою очень серьёзные возможности отстройки тела, хотя бы потому, что Я-Есмь формируется, хотя бы потому, что у нас Синтез Образов у нас складывается. И здесь вопрос рассмотрения того, **как наша телесность растёт**, потому что приходим на Синтезы, мы что-то стяжаем и то, что мы стяжаем и не всегда у нас именно включается в нашу телесность, сквозняком уходит.

И телесность имеется в виду не только вот этого физического тела, как правило, мы больше его воспринимаем, а телесность по всем телам. У нас несколько видов тел. Если брать 64-рицу частей от Физического мирового тела до Физического тела, то там восемь видов тел.

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **8-рица тел:** | **Фундаментальность** | **Система** | **Частность** |
| 8/63. Физическое тело | Аннигиляция | Магнитность | Право |
| 7/47. Ипостасное тело | Плотность | Столпность | Идея |
| 6/31.Трансвизор | Заряд | Разряд | Суть |
| 5/25.Синтезное Мировое тело | Импульс | Сила | Смысл |
| 4/17.Метагалактическое Мировое тело | Единица | Сфера | Мысль |
| 3/15. Синтезтело | Матрица | Чакра | Чувство |
| 2/9.Тонкое Мировое тело | Флюидичность | Ген | Ощущение |
| 1.Физическое Мировое тело | Масса | ДНК | Движение |

Это первое, это Физическое мировое тело. Второе тело – оно какое у нас? Тонкое мировое тело, дальше Синтезтело, согласны? Дальше Метагалактическое мировое тело, по-моему в таком порядке, да?

*— Да.*

Дальше у нас на пятёрке Синтезное мировое тело, на шестёрке Трансвизор, на семёрке у нас Ипостасное тело и на восьмёрке у нас Физическое тело.

Теперь смотрите, что есть что. Как правило, когда мы говорим о том, что у нас эпоха Синтеза, эпоха Огня. Огнём и Синтезом, в первую очередь, действует Дом. Огонь и Синтез строит Дом и Дом состоит из Огня и Синтеза, но Дом в своей деятельности занимается синтезированием материи. И любая материя, это не обязательно субъектная материя, вот всё, что есть вокруг нас предметы, объекты, материализуясь, они обязательно имеют свою телесность.

Математики это хорошо знают: тело шара, тело цилиндра если брать правильные эти фигуры. Допустим, тело куба – это о чём речь идёт? О том, что есть форма, есть насыщенность и есть тело, как синтез множества функций воедино, сложенные итогом материальной организации, вот так увидьте.

И когда мы перекладываем или смотрим аналогии и понимаем, что **мы – человек, начинаемся с Огня и Синтеза Отца, но в Доме идёт материализация нашего тела – одного цельного итогового тела**, то мы должны понимать, что вот эта телесность – она как бы вырастает: сначала из того, что у нас есть, с чем мы пришли в новую эпоху в Дом, к Отцу, в Метагалактику, как материю, и эта телесность она должна измениться, вырасти, при этом наша физика, мы ж переходим в эпоху, перешли даже, не умирая физически, это в истории чуть ли не первый такой пример среди всех цивилизаций. А это значит, мы смогли измениться нашей физичностью и физическим телом, только слово «физичность» и «физическое тело» – это вообще-то разные термины, вот так увидьте.

И когда мы попадаем в **Метагалактические Стандарты материи**, понимая, что они **строятся из видов материи, и Части, они начинают строиться из видов материи, организуются видами организаций материи**, то здесь возникает как раз и более глубокий взгляд.

**Вот это наше тело, которое сидит на стульчиках и которым мы осознаём, которым мы всё исполняем, которым мы живём, на самом деле, оно какое имеет строение, масштаб и так далее?** И здесь вопросы простые, но, если знаете Стандарты, на всё легко отвечаете.

И это тело – это что? на него можно смотреть ракурсом Части, ракурсом вида материи, ракурсом, мира, допустим. И когда мы собираем все вот эти ракурсы, то мы получаем некий офизиченный итог однородности цельности всего того, что мы телами нарабатываем и это то, чем проявляется Отец в итоге – нами, то есть. И **от того, какой функционал у этого физического тела и складываются выводы о том, как мы выражаем Отца**. Это серьёзные вещи вообще-то.

Поэтому вопрос не о том, чтоб заниматься физкультурой, это надо делать, потому что физкультура развивает вообще-то двигательные функции человека, это полезно, это заводит всё остальное вышестоящее, на самом деле, но вопрос о том, что **само тело в Метагалактической материи – оно множественное**. Если брать 256 Частей, то у нас 128 первых Частей – это тоже тела, но пока мы их не трогаем. Я потом эту тему расскажу.

А нам необходимо увидеть, что **среди этих 64 тел у нас идёт рост телесности, начиная с тех накоплений, которые были в пятой расе разными ракурсами, с формированием новых тел** допустим. Новые тела. Где мы в итоге должны выйти на материализованное и офизиченное Физическое тело. Где итогом развития все наши Части должны войти в физику – мы говорим, мы говорим в Физическое тело.

По привычке часто представляем, что **Физическое тело – это то, которое встроено в физическую окружающую материю**, **а физической материей мы жили всю пятую расу**. Как глубоко её там задействовали – это второй вопрос, но это нам знакомо.

На самом деле, всё, **что мы с вами делали в пятой расе, с точки зрения Метагалактик, рассматривается как физичное**, поэтому **это тело, которое здесь сидит, оно имеет физическую материю как вид, оно минимально имеет**, скажем так, **какие-то другие функции как выражения других Частей.**

И на самом деле, это **первое**, **что складывается в нас: проявление офизичивания нашего Физического тела сюда на физическую материю, это Физическое мировое тело**.

**Само Физическое тело строится** чем? **Есмической материей**. Давайте так увидим, это **Есмика, которая организуется Волей**, **получается у нас Физическое тело**, **которое вырабатывает Частность Волю**, а вообще-то **это Физическое тело тогда**, по-настоящему, **как Часть отдельная**, если рассматривать строго, как она должна быть, строиться: она **должна потреблять Огонь, Волю, вырабатывать Волю в выражении Отцовской Воли, и заряжать всё наше тело Волей**.

Кроме того, **Физическое тело, как вышестоящее начинает в себя впитывать всё, что у нас есть нижестоящее**. И, **впитывая, оно применяет, потребляет Огонь**, а, значит, этим Огнём она складывает однородную цельность, и тогда эта **однородная цельность складывается из Частей, которые нижестоящие для Физического тела, Части отдают функционал в Физическое тело, а в этой однородности и многофункциональности – такой однородной функциональности Физического тела уже потом из этой субстанции формируются у нас**, что? **Органы и системы Физического тела, которые мы знаем, как анатомию человека**.

Почки, печень, сердце, лёгкие, мозг – это всё системы Физического тела, но, с другой стороны, и телесности нашей, но они включаются, как Часть, в это физическое.

Что здесь важно понимать? что у нас **в офизичивании и до момента, когда всё Физическое тело здесь на физическом уровне материи выразится**, на самом деле, **это огромный труд**. Вот смотрите: **Есмическая материя** – это 31-я, нет,**63-я**, она должна выразиться в первой физической – **метафизической**, а это, на самом деле, **серьёзный рост**. И все, что между ними, тоже в однородность должно сплавиться.

И когда мы начинаем этот путь роста, (почему Физическое тело, я вам скажу сейчас потом) когда мы начинаем этот весь путь, мы начинаем с того, что у нас есть, и, как правило, у нас в пятой расе больше формировалось не Физическое тело, как часть, не было такой части, собственно, телесность не особо была в управлении и доступна людям, хотя биологически тело было, понятие такое было. Физическое тело – оно называлось по виду материи и, скорее всего, это то, что мы называем «Метафизическим телом». Может быть, так, может быть, нет, потому что вид материи, извините, это понятие сейчас очень глубокое, и оно воспринимается глубже, чем раньше, физическая материя. Тем более, **все виды материи мы брали Планами максимально, а это не Организация достаточная, чтобы управлять**, поэтому здесь можно сказать ещё о том, что то, что мы имеем на момент пятой расы – это ещё Физическое мировое тело.

Смотрите: Мировые тела, они формируются тем, что у тебя накапливается какая-то Любовь, Энергия – это у всех есть. Дальше ты собою охватываешь ИВДИВО, как ты можешь, то есть окружающую реальность, то есть ты живёшь в каком-то масштабе жизни и всё то, что идёт как процесс синтезирования организации, в среде внутри тебя и вокруг тебя, оно нацелено на формирование энерговещества, и поэтомунаше Физическое тело воспринимали, как вещество, до конца его разобрать невозможно, даже сейчас, которое организуется такой однородной энергией, которая охватывает всё. Поэтому об Энергии человека понятие есть в человечестве, даже в науке как-то об этом говорится, хотя это не выверено ещё. Но даже пытались измерить Энергию человека, сравнили ее с Энергией Солнца, сопоставимы, между прочим, объёмы Энергии, мощности Энергии, я бы сказала, количество Энергии.

Вопрос в том, что **если мы говорим о сегодняшнем состоянии физичности нашей, то это должно быть в идеале Физическое тело, но не Есмики**, оно на Есмике основывается, но **всё, что нижестоящее, должно проявиться в физической материи, то есть всё должно быть офизичено**. Как ни парадоксально звучит, но **Физическое тело должно быть офизичено, то есть слито с видом материи физической внешне, которая вокруг нас. И самый первый вид материи физический – это по специфике нашей цивилизации, вот он заполняет всю планету, но в него входят и выражаются в этом физической виде материи другие виды материи. Из этого формируются типы**, но вопрос, что мы сейчас в Метагалактике изучаем всё по отдельности, как есть изначально заложено, поэтому и вопрос такой встал.

И тогда, получается, что **рост тел нашей телесности этой физизически начинается с формирования Физического мирового тела, но это другие масштабы, другой мир Отца** – раз.

Дальше: эта **мировость должна у нас минимально пятерично рассматриваться, потому что мир человека пятый, а** **если мы четыре мира рассматриваем по отношению к человеку, это рассматривается не человек, а его тело**. Понимаете разницу? Материя организуется четырьмя мирами. А то, что выше в материи в человеке, то, что субъектность даёт, то, что огненность даёт, этот Огонь и Синтез Отца, который мы несём, как субъекты – это всё минимально пятый мир. Он совпадает, он проецируется на физический мир следующего архетипа, но до конца это не совпадает. Почему? Потому что мы – субъекты. Но если говорить о Посвящённом – это Тонкий мир следующего архетипа, Служащий – Метагалактический мир и Ипостась – Синтезный мир следующего архетипа, но это так технично выглядит. И там мы мировость свою развиваем, какие-то свои выражения развиваем, но это всё субъектно должно быть и во взаимосвязи с Отцом, тогда это будет правильно, чтобы мы не приравняли свою огненность к материи вышестоящей, потому что мы не из материи Отца, мы из Огня и Синтеза Отца начинаемся, вот в чём парадокс. Поэтому проекция мира человека на физический мир следующего архетипа возможна, но опять же, если человек своим Огнём управляет этим миром. Тонкость – маленькая деталька, но крайне важная, иначе мы себя под материю подпишем.

Поэтому, смотрите, здесь нужно понимать, **чтобы начинать это своё вещество развивать – энерговещество, чтобы оно стало многофункцианальным**, да, **нам нужно параллельно многие эти все темы реализовывать, исполнять, мы должны уметь охватывать разного масштаба физический мир и впитывать это своим Физическим мировым телом, рождая многообразие движения из этого**. Энергия – она движет, мы сейчас об этом говорили. Увидели? Это первое.

Здесь суть в том, что тела в этом списке частей человека – они собою как бы обобщают нижестоящие части. Если мы посмотри на список, Физическое мировое тело оно уже есть, оно само по себе. Между Физическим мировым и Тонким мировым находится сколько у нас?

*— Восемь.*

Шесть частей, да, семь? Тонкое мировое тело девятое, а между ними сколько находится? Тогда семь, получается, но всего девять: вместе с первым и Физическое мировое тело подчиняется Тонкому.

И только **когда у нас включается Тонкое мировое тело, у нас идёт рост и развитие Частей нижестоящих для Тонкого мирового тела**. Э**тот Закон надо очень хорошо запомнить**. Я о Синтезе Образов – Синтезобразе нашего развития и роста – это тоже сюда.

То есть когда мы говорим о том, что у нас должна быть разработана столпность, Столп Часть, Мышление. Почему это не растёт и не включается? Потому что у нас не работает Тонкое мировое тело.

И вся прелесть в том, что **мы можем активировать разные части не по порядку**. В этом нам помощь будет. Когда мы, допустим, с Аватарами развиваем Тонкое мировое тело, разбираемся, вникаем, что это такое, синтезируем его с Физическим мировым телом: **Части между Физическим и Тонким**, знаете, как между двумя такими, не знаю, чем, **они начинают включаться**.

То есть без тонкости Размышление не заработает. Без тонкости вы не поймёте Душу и не включитесь до конца. Понимаете? И даже раньше, допустим, Тонкий мир у нас начинался на Астрале, когда формировалась Душа, мы говорим, человек становился тонким. А сейчас эта тонкость не в одной части, она должна минимально всё нижестоящее охватывать. А максимально – это всё. Все 512 частей. И так каждая часть, в общем-то, но начинается этот рост и подход с активации Тонкого мирового тела и так далее. Значит, нужно его отстяжать, разрабатывать, организовывать. Нужно понимать, как работают его системы, аппараты, частности. Потому что, что такое частность Мощь? Как она достигается? Понимаете? Ты **Мощь не вырастишь, не проявишь её без тонкости**. **Причём здесь тонкость и Мощь**? Для нас это вообще несовместимая ассоциация. Мощь – это взял мешок с картошкой легонько и понес. Взял брёвнышко и понёс легко и весело. А тонкость – это какая-то многовариативность, такое всё что-то эфемерное, не до конца понятное. Эти все ассоциации уберите, пожалуйста. Они нас сбивают с толку.

**Мощь, на самом деле – она не сила, как мы это привыкли воспринимать**, а **Мощь – это то, что повышает в нас масштабность, плотность**, допустим, **концентрацию чего-то**. Мощь чего? Концентрация этого Мощь повышает. **Мощь – она переключает на следующий**, скажем так, **масштаб**, на следующую 8-рицу, **вводит нас в совсем другие взаимодействия, поэтому тонкость – она вырабатывает Тонкое мировое тело**. В**ырабатывает Мощь тем, что мы тонко, а в основе тут ещё Мудрость лежит**, получается, **разрабатываемся, мудро разрабатываемся, световеществом разрабатываемся.**

А **Мудрость – что делает для нас**? **Развивает. Свет структурирует, а Мудрость несёт новые перспективы, возможности развития**.

Как это выглядит на физике? Например, вы – мастер своего дела. А теперь разные варианты подходов, методов, каких-то глубин, пониманий своего дела, если накапливаете, вы становитесь не просто физическим мастером, вы становитесь утонченным опытом в этом деле. Или просто тонким мастером. А **тонкость – это и глубина**. И так, как Свет очень чётко и мощно перестраивает Энергию, частность Мощь здесь очень даже причём.

И умение **собрать не опыт свой – опыт в Любви и в Энергии пишется**, на самом деле, а умение собрать подходы разные, методы, как вы будете действовать, принципы, на основе которых будет складываться ваша деятельность, или, допустим, ракурсы какие-то, позицию наблюдателя поменяете, найдите, плюс вариативность во всём этом выборе. **Умение**, именно та **способность собрать всё то, что тебе необходимо, сделать то, что точно тонко соответствует намеченным целям, в этом тонкость мировая начинает формироваться**. А эта гибкость, пластичность, перестройка, чтобы сработать не по шаблону, а как-то по-другому каждый раз, исходя из намеченной цели – это, фактически, лежит в основе формирования Мощи. У нас там раньше была одноименная часть, собственно, она так и действует: сеной поз, позиций, установок и ещё не помню, чего. Увидели? Это вот об этом.

Поэтому тонкость когда включается, у нас включаются нижестоящие части. Синтезтело у нас какое? Давайте ещё так увидим: это у нас один, два – это у нас девять три – это 15, четыре – это 17, пять – это у нас 25, по-моему, Трансвизор – это 31, Ипостасное тело – 47, а здесь у нас 63.

У нас, получается, смотрите: **между Синтезтелом и Тонким мировым телом**, когда мы Тонкое ввели в Физическое, вот это Физическое мировое, или вот то свыше включило в себя два тела, всё остальное, допустим, ещё не разработано, то мы получаем за Тонким мировым телом Синтезтело, как следующее тело, которое должно сложить в нас всё нижестоящее. Там у нас какие части? Там у нас Рацио, да? там у нас Униграмма – 11, я уже не помню, что там у нас есть, Виртуозность – 12, Вера – десятка, то есть у нас довольно-таки серьёзные части, которые существенно на нас влияют.

И, допустим, достичь той же виртуозности без Синтеза невозможно. Достичь той же новой униграммности, действия этой униграммной дееспособности без Синтеза тоже невозможно. И здесь речь идёт о том, что мы должны, собственно, начинать синтезировать разные тела между собою, чтобы у нас эти части нижестоящие включались. Вот те, которые стоят между Синтезтелом и Тонким мировым телом, а по большому счету: до Физического мирового тела включительно.

То есть я говорю **о принципе, когда тело следующее активируется, и оно начинает включать нижестоящие части**. **Такой подход к росту и развитию должен быть**.

Здесь у нас **между Синтезтелом и Метагалактическим мировым телом**, по-моему, там у нас Совершенство Мудрости, да, по-моему, так. Извините, одна часть только. Так получается.

Дальше: **Синтезное мировое тело**, там тоже серьёзные части у нас. Между 25-й и 17-й частью находятся.

Потом у нас идёт **Трансвизор**. То есть идёт такое включение поочередное. И **от того, какой функционал телесный у нас включается, зависит развитие нижестоящих частей.** Подумайте. Первый вариант.

Но здесь ещё **взаимосвязь есть с фундаментальностями**. **Если Физическое мировое тело элементарно массой растёт**, здесь массу возьмём. Масса и Движение. Если мы физическое своё тело воспринимает как форму с массой, которое умеет двигаться, с точки зрения чисто физкультуры, то мы имеем в виду Физическое мировое тело, да?

Если мы говорим о **Тонком мировом теле, здесь флюидичность, здесь гены срабатывают.**

То есть мы проецируем восемь фундаментальностей на тела. Чтобы поочередно включать эти тела, хотя, если распределить по частям, непосредственно ракурсом одной части – фундаментальности, как аппараты, будут другие. А **здесь имеется в виду 8-рица фундаментальностей, строящая нашу телесность, где есть только часть**.

Тогда, чтобы включить **Синтезтело, нужна матрица**. Даже не Чакры здесь нужны, дело не в этом, здесь это можно даже не учитывать, движения или ДНК, а здесь нужно учитывать те ключевые фундаментальности, которые строят телесность. И когда у нас начинает разрабатываться матричность? Когда она включается в Синтезтело. **Синтезтело – это что?** И начинаем разбирать эту Часть. **Это Синтез всех тел прежде всего**. Самый простой подход: а как у тебя выражается разная телесность в физике или в Тонком теле? То есть, а как у тебя, здесь Синтезтело, когда оно собирает весь **Синтез из разных частей**, **это в том числе предполагает Синтез частей, где у многих частей тел нет, возможно, они будут в перспективе**.

Допустим, у Разума тела нет, как такового у этой Части, а с другой стороны, гипотетически она должна быть, эта часть тела, потому что любая часть выражается в любой, поэтому если у нас среди списка частей у нас есть тела, значит, в Разуме должна быть даже разная телесность. Но мы до этой глубины ещё не доходим, мы пока не понимаем, что это такое. Поэтому, **чтобы развивать Синтезтело, нам необходима матричная отстроенность**.

И опять возвращаемся к матрице: **когда мы правильно разные варианты Синтеза, Огнеобразов, Ядер Синтеза иерархически начинаем сопрягать между собой, и тогда у нас начинает**, собственно, **формироваться Синтезтело**.

Если у нас Тело по количеству 16-ти фундаментальностей – это 15-я фундаментальность, Тело, как таковое, то эти все названия частей в виде тел, они в базе своей имеют также вторую фундаментальность «тело»: масса тела, флюидичность тела, матричность тела и тому подобное. И тогда многое становится понятным. Но если вспомнить, что **Тело – это цельная множественность оболочек, или синтез цельной множественности оболочек**, то есть много-много оболочек между собой синтезировались в цельность, и из этого рождается Тело. Как вы себе представляете тогда, что такое Тело? Много-много оболочек, но тут вопрос, что такое оболочки? Можно сказать сфер-оболочек – это будет четвёртая Система. Как-то оболочки – это что-то на грани аппарата на 11-м горизонте. На одиннадцатом – это то, что лежит в основах формы, потому что на одиннадцатом горизонте там, где Абсолют, как фундаментальность, у нас есть фундаментальность Огня – форма, значит, тело (оболочки там же на 11-м горизонте), значит, тело начинает собираться, по-настоящему, Абсолютом – совсем другой смысл тогда этой программы стяжания, да? Без него тело будет какое? Биологическое, троичное, но не человеческое.

**Тело складывается из оболочек ИВДИВО, тело без Дома не растёт**. В пятой расе тоже, только **в пятой расе был один коллективный дом**. Тело – это материя, а у Отца во всей природе всегда работает и Огонь, и Материя. Если тело без Дома выгнать в Огонь, скажем так, то тело попадет в агрессивную для него среду, потому что любой Огонь нужно адаптировать к телу. Тело просто сгорит – это ещё одна причина, почему **мы не входили в Дом к Отцу – у нас не было собственных Домов**. В Дом к Отцу можно войти, синтезировавшись с Домом Отца своим Домом Подобием. А тело в Доме должно стоять, а мы всё видели телом, что мы телом должны войти в Дом к Отцу. Понимаете разницу? И тело без адаптации в Доме Отца не выстоит. Отец в Доме Планеты в пятой расе адаптировал, создавал специальную среду, чтобы не просто тела человеческие росли, а чтобы даже Огонь Жизни фиксировался в этих телах, и таким образом, мы готовились к человеку, к превращению в Человека. Помните? Из гусеницы в бабочку.

Чтобы уметь удерживать собою и материю, телом организованную, и Огонь за пределами этого тела. За пределами – это в Доме. А Человек-Субъект вообще за пределами Дома даже должен находится. Это тот Огонь цельный, который и опирается на Есмь в нас, то есть накопленность чего-то в нас, если говорить с точки зрения Я-Есмь, но «Я» начинается закладываться из-за пределов даже Дома, из Ядра Омеги Отца. Вот об этом речь.

И тогда, когда мы говорим о синтезтелесности, эти все нюансы, эти все ключи, все такие связочки, они должны выразится в связках матрицы нашего тела. **Матрица телесная** – я даже не знаю, как её представить. Это не кубик Рубика вообще – это детский лепет. Лучше тогда представить, как мы сегодня с вами говорили, когда **есть метрика каждого тела, есть Синтез метрик, как Синтез разных тел, и даже частей**. И тогда получается, **Синтез этих метрик, вместе в однородность сплавляясь, рождает сложную, многоуровневую матрицу нашей телесности**. И понятно, что она у всех разная, это понятно, что она многомерная, знаете, не просто многомерная: 1000-мерная, а в ней сразу много видов мерностей: 1000-мерность, 999-мерность, трёхмерность, 10-мерность, 100-мерность, и так далее, как разные горизонты этой матрицы. Но это всё в однородном целом сплавлено, то есть находится во взаимодействии, во взаимосвязях.

И получается, **Синтезтело растёт и развивается ростом матричности в нём**. Флюидичность – Тонкое мировое тело: гибкостью и пластичностью, мощью мы выходим за свои пределы, развиваемся – это напоминает второй горизонт.

Дальше: **Синтезтело что у нас делать должно**? **Организовываться синтезом разных тел в более сложную матрицу, насыщаясь данными разных частей, которые вошли в его состав**.

И ещё одна такая мысль, продолжите, пожалуйста. Если вершина материи – тело – это по 16-рице фундаментальностей, я о том, как вам с Парадигмой можно работать и рассуждать. Дальше – Дом. Это то, чтоуправляет и строит материю, а вершина самой материи – это Тело. Материи как материи, как самой материи. То **те части, которые не имеют телесность, они ещё туда растут**. Понимаете?

Вот Сознание – оно не имеет телесность. Какие-то субстанции. Сама часть есть, системы, аппараты есть, сам функционал. А тело – это как? А тело – это, что сопрягается с Домом. А значит, Разум у нас находится и Сознание внутри тела, и этим функционалом сопрягается с Домом сквозь Физическое тело. Понимаете разницу? А значит, этим частям ещё расти и расти. Значит, чего-то там ещё не доработано, чтобы каждая Часть становилась телесной. Я пока даже не буду говорить, потому что могу ошибиться. Проживите, почувствуйте это всё. **И тогда тренировки нас на разную матричность, на разную системную организацию они и будут приводить к тому, что у нас будет развиваться Синтезтело**.

Можно сюда Огни поставить. Вершение. **Синтезтело вершит телесность тем, что соединяет разную телесность между собою**. А при этом у нас эта соединенность фундаментально выражается матрицами, то есть синтезирует как тела между собою? Системно, иерархично. И **Матрица – это большая Система только такая сложная, выверенная, где каждая клеточка выверенная-выверенная, и вся вместе Матрица являет собой**, на самом деле, **огромную силу**. Ладно, проехали.

Тогда **Метагалактическое мировое тело – оно должно быть единичное**, правильно, **мы учимся ходить по Метагалактикам как Единицы**. Вот эта телесность формируется в нас Метагалактическим мировым телом, воспитывается. И очень долго мы для этого развивали Трансвизорные тела. Помните, чтобы наработать вообще как-то Дух в этом.

Тогда у нас **Синтезное мировое тело даёт импульсы**. **Оно должно импульсы Синтеза давать, вырабатывать и отдавать в материю**, **в эту цельную телесность**.

Тогда у нас **Трансвизор у нас должен** чем действовать?**Зарядами,** да. Заряд – Система Разряд. То есть **Трансвизор должен уметь заряжаться, только здесь на каждую Часть нужно специфику разобрать, как эта Часть действует**.

Тогда **Ипостась – это Столпность**. Это Система Столпность, а здесь у нас **Плотность**. Правильно.

Тогда **Физическое тело – это Магнитность**, с одной стороны, а, с другой стороны, это что у нас? **Аннигиляция**, как ни странно.

Можно сюда Право дописать. Сюда можно Идею дописать. Ипостасное тело. У Трансвизора Сути. Здесь у нас будет Искусство. Здесь у нас будут Мысли, Чувства, Ощущения и Движение. Увидели?

То есть, если вы поиграете этой связочкой, то вы найдёте те основания, на которых будет включаться как каждое тело, так и развиваться нижестоящие части. Понимаете? И когда вы начнёте детально и подробно всем этим заниматься, у вас разработанность Духа будет намного- намного выше. Помните, в Лотосе сколько там лепесточков? 302 секстиллиона? Вопрос: а столько функций у нас есть? Как их развивать эти функционалы вообще-то? А такими разными связями и разным видом деятельности, вернее, видом действий, который будет и закладывать нам этот функционал, вначале Метагалактический, из которого будут вырастать те невероятные возможности и способности: по управлению временем, хождение по пространству и по времени. Почему не ходим по скоростям? Потому что у нас привычка не позволяет увидеть, что так тоже можно ходить: скоростями. Только подумайте, что это такое, да.

То есть этот весть расклад – это о том, **как дойти до Физического тела и выразить всю полноту телесности в физическом горизонте материи, во внешнем самом первом виде материи, которой мы привыкли жить и которой строится вся наша окружающая наша среда**. В основном, это пока главная материя – физическая. Увидели?

И когда только человек разработает Метагалактически, минимально Метагалактически этот новый функционал, у него появятся аппараты обработки этих всех данных, функций, они и вовне есть, и только у себя нужно сложить это по-человечески, и тогда только у нас появятся открытия других видов материи. И пойдет бум в науке, философии и так далее. Увидели? Но для нас, лично для каждого из вас, нас начнётся мощный рост. То есть **сменится позиция, когда мы переключимся на синтезирование своей телесности**.

Ваша **Часть Синтезобраз куда попадает, под управление какого Тела**? **Физического**, где **всё то, что делает Физическое тело, должно стать частью деятельности Синтезобраза**. Может быть не всё, какую-то часть, но обязательно. **Физическое тело, когда действует, оно принимает организованный Огонь – это Воля, оно должно перестроиться этим Огнём, Системами**, которые называются как? **Стати**. **Оно должно разработаться фундаментальностью**, которая называется как? Тело, **Аппараты тела**, так и называется. И **оно должно выработать Частность Волю**.

То есть **в идеале Физическое** **тело**, да ещё совмещенное с вотэтим – это и есть Физическое тело, оно **должно**, собственно, **всё время генезировать**, я бы даже сказала, **синтезировать собою Волю**. Новую-новую Волю, где **Воля – это запись в Огне моего действия**, **запись в Огне: как материя должна быть организована. По каким законам она должна быть организована – это всё записи Воли**. Но это то, что мы должны достичь. Значит, **Физическое тело работает между Огнём и Волей**. И этот механизм действия между Огнём и Волей, он касается Синтезобраза.

Давайте так углубимся: Синтезобраз – это что? **Синтез Образов – это что**?

*— И процесс, и результат.*

Образ – это что?

*— Набор Сутей.*

Набор Сутей? Нет. Набор Сутей даёт нам переразряд новый. Или, короче, или новый заряд, или новый разряд. Больше ничего.

*— Идея – и где я?*

Нет, набор Сутей не всегда выводит на идею, поэтому мы сейчас уйдём в сторону. Образ – это что?

*— Это от Движения до Синтеза.*

Это не движение.

*— Я имею в виду от Движения до Синтеза – все эти позиции, они синтезируются Образом.*

Они синтезируются Образом. Да. Что главное минимально должно быть в Образе?

*—* Образ Отца. Движение этой 8-рицы.

Нет. **Минимально должна быть Суть. Образ начинает формироваться на шестерке**. У нас шестая раса. Ни о чём не говорит? У Отца это чётко взаимосвязано. И значит, **мы должны научится жить Образами**, поэтому и **доходим до Образа Отцовского – подобное к подобному**. И всё, что мы образами закладываем, это не только форма.

По пятой расе это начинается с формы, потом содержание. **В пятой расе определяли Образ как Форма плюс Содержание**. Даже в диалектике, в философии это есть.

Сейчас мы должны понимать, что **в центре Образа минимально Суть из-за того, что мы шестая раса**. Я не шучу. У Отца связи есть, мы это пока не особо видим.

И значит **всё то, что мы в материи имеем и материей управляем, должно быть минимально сутево определено** – это раз. Основное обозначение: «**это что?**» Но всё нижестоящее в Суть включается и тогда Образ минимально в себя включает всё нижестоящее. Максимально – это все 64 Частности, о которых говорила С., понимаете?

А **начинается всё с шести**. И тогда мы имеем чёткую определённость, с чем имеем дело или с кем имеем дело, куда входит и Движение, и Ощущение, Форма – это Чувства, Мысль, Смысл, Содержание этого Образа. Но Содержание тоже всё представляется как набор всех этих параметров и характеристик.

И тогда получается, **что Синтезобраз минимально занимается Синтезом Образов, опираясь на первые шесть позиций, чтобы включить их в семёрку**. **Синтезобраз и стоит на седьмой позиции, если всё мерить 16-рично**. Согласны? То есть Образ на шестёрке, Синтезобраз на семёрке, но это же не первая 16-рица. То есть чем мы будем синтезировать Образы? И это 16-рица Огня и Синтеза, если мы имеем в виду, что у нас в базе четыре 16-рицы. Не Сутью будем синтезировать, мы до этого долго будем расти, а Огнём и Синтезом Отцовским будем синтезировать или тем, что есть во мне от Отца, Образы между собой. Понимаете? Понимаете.

## Подходы к разработке Части Синтезобраз

Значит, получается, **чтобы вы входили в Синтезобраз, ваше восприятие минимально должно быть семерично. Я имею в виду или семь Систем, или семь видов Восприятия**, начиная от Высокой Цельной реальности, только вы до неё ещё дойдите, хотя бы от Реальности. Реальностями уже живет человечество. А нижестоящие виды Восприятия – что там ниже реальности? Присутствия, планы, что-то ещё было, в общем, и так далее, ниже реальности я имею в виду: присутствия, планы, уровни, слои и в итоге физичность. Получили, да? И только реальности начинают у нас там делиться на семь-восемь позиций, и мы получаем высокие цельные реальности для Метагалактики Фа. А всё, что до этого – это пятая раса, это должно быть скомпактифицировано и работать как одно целое, разноуровневые организации материи, это о чём мы говорили с вами. И **Синтезобраз – это синтезирование начинается с Синтеза Сути, но должно выводить на Синтез Воли.** И **мы связываем Стандарт того, что есть Образ Отца на шестёрке начинается, и того, что Синтезобраз включает Физическое тело Волей**. Непонятно.

Короче, на эту тему надо устроить мозговой штурм. Это тема посвящена **сочетанию или синтезу разных Стандартов между собою, но на самом деле так действует Синтезобраз**. **Он может какими угодно ключами работать, у него всё одновременно включается работает, какими угодно ракурсами, подходами, взглядами работать.**

Мы обычно привыкли к одному-двум ракурсам. Это увидьте, пожалуйста, что первый ракурс, допустим, **Синтезобраз – это 55-я Часть и смотрим там четверицу**. Так Часть работает? Да.

Второй ракурс: 8-рица Тел. А вот так Часть включается? Работает? Да. Только каждый стандарт нужно понимать, осознавать по сути. Это Стандарт восьми Тел – это о чём? Для чего этот **Стандарт**? **Чтобы видеть, какая телесность, с одной стороны, чем сама телесность включается, с другой стороны, что включают другие Части? Чтобы они были**. Потому что **когда тело охватывает другие части**, допустим, не имеющие телесности, а **тело же оно всё равно Волей движется, то эта Воля начинает сдвигать и организовывать другие части, а это начало роста и развития**. Понимаете, о чём речь? Поэтому тело здесь для них управляющее начало будет.

А ещё самое высокое управляющее начало, получается, это Дом. Ещё один подход к разработке Синтезобраза. Когда мы стяжаем, вы уже имеете эту сферу-оболочку, допустим, Части Синтезобраз, а она есть у каждой части. **Когда эта сфера-оболочка сопряжена со сферами оболочками таких же Синтезобразов у** кого? **Аватаров** каких?

*— Савва Свята.*

В первую очередь, Савва Свята, они ответственны за эту часть пред Отцом, а с другой стороны, у всех Аватаров есть Синтезобраз. Согласны? У каждой Части есть Синтезобраз. Значит, **сферы-оболочки Аватаров**, допустим**, сопрягаются со сферой-оболочкой части Синтезобраз лично каждого из вас**, допустим, 256-рица, можно 512-рицу взять. И тогда этот **Синтез оболочек, синтез Ядер оболочек, синтез сред – это то, что происходит на четвёрке,** допустим, помните эту тему, хотела сказать – вчерашнюю тему. Он даёт что? – **следующее какое-то качество Синтеза Синтезобраза**. И **насыщаясь этим новым по качеству Синтезом, Синтезобраз получает субстрат, из которого он дальше растёт**. То есть это другой уровень взаимодействия не на уровне телесности, это телесная организация, и она работает (*показывает на 8-рицу на доске*). Возможно, есть ещё какие-то организации, вот организация системная, до этого рассказывали.

Ещё один вариант организация, я бы сказала, такая Ивдивная, когда мы **для любого дела вначале сопрягаемся сферами-оболочками, и идёт перетекание среды Дома вышестоящего в Дом нижестоящий**. И **от сфер-оболочек Синтезобраза Аватаров входит опыт их деятельности Синтезобразом в нашу сферу-оболочку этой же части. Идёт насыщение, причём идёт насыщение вышестоящим опытом, который нас заводит, включает, вызывает какую-то динамику, приводит к реализации**. В общем-то: **включилось, поехало – наша Часть развивается**. Увидели?

То есть Ивдивная организация, уже три организации, три подхода, три ракурса. На самом деле можно намного больше: мировой ракурс развития посмотреть, эволюционный ракурс развития посмотреть. Вы всё это немного знаете, это сами разбирайтесь. Я думаю, мозговые штурмы будут полезны вам на эту тему.

А почему мозговые штурмы полезны ещё?

Кстати, нет, давайте договорим про сферы-оболочки, что-то здесь мы ещё не договорили. Как это осуществляется? Вы сейчас просто сидите, отследите своё состояние, и пытаетесь вникнуть? Или вы сидите, возожжённые Огнём Саввы Святы, Огнём Синтезобраза Саввы Святы?

*Возжигайтесь. Теперь синтезируйтесь Частью Синтезобраз.* Часть – это сфера, прежде всего так мы её воспринимаем. **Часть – это сфера-оболочка Дома**. У нас даже слов сейчас не хватает. Некая составляющая Дома. Не система, а именно некая цельность Огня и Синтеза, только условно выделенная по качеству, которая касается и развивает Синтезобраз. И тогда Дом состоит собою из многих цельностей, которые как матрёшки так проникаются, и если Дом несёт принцип цельности, то всё, что входит, все сферы-оболочки со средами они объединяются в этой цельности, поэтому идёт одномоментное развитие всего, что есть в Доме. Поэтому там кто-то чихнул, а в другом месте Дома это всё аукнулось, на самом деле. Вернее, этот чих раздался по всему Дому. Я не шучу, это так. Какой-то человек там что-то не исполнил и уже выпадает выражение Отца, результат, который Отец планирует на какую-то частичку. Я не шучу, особенно если эта частичка клеточка Отца или человек, который компетентен. Понимаете, да?

**Мы просто не понимаем, что теряет Дом, когда мы бездействуем. Нам нечем понять. Поэтому нас не ругает Отец, он видит: мы готовимся, мы развиваемся, мы там ещё растём, но на самом деле, если мы начинаем взрослеть, и появляется чувство ответственности, состояние ответственности, мы должны замечать уже**, да? **Что Дом потерял, люди потеряли в связи с нашим бездействием, или что приобрели, так тоже нужно рассматривать**.

И **сферно-системно – это когда сфера в сферу**. У нас когда-то давно для Владык Синтеза давались Сферные виды Синтеза. Мы тогда помню впечатлились, потому что на тот момент он был очень мощный. Сейчас это Синтез четвёртого горизонта по названию Систем. Это, наверное, вид системного Синтеза. Я не могу спорить, не могу это утверждать до конца, но похоже на то. Но это Синтез. **Можно этим Синтезом входить или, каким угодно, Синтезом, Силой входить, Синтезом Силы Синтезобраза, Силой, допустим, Синтезобраза Саввы войти в Синтез**. Слабо?

А потом, допустим, **с каждым Аватаром Синтеза походить стяжать его сферу-оболочку Синтезобраза, там на ИВДИВО каждого можно и на часть Синтезобраза стяжать**. Понимаете?

И потом, возжигаясь поручением Отца, эту Часть разрабатывать, должностно возжигаясь. **Мы ещё выходим к Отцу и на должность свою стяжаем сферу-оболочку Синтезобраза, причём командную, а потом индивидуальную, чтобы во всей команде Синтезобраз развивался**.

В общем, я наговариваю вам какие-то подходы, с которыми можно очень много дел отстраивать. Даже целые методики складывать, как что достигать. Потом будете переписывать, на каждый пунктик попробуйте задуматься, что это значит для вас. Итак, здесь понятно?

Значит, **Синтезобраз включается в деятельность Волей**, а Синтез Воли у нас как раз в Я-Есмь и присутствует. То есть **Я-Есмь** – он что делает? Он **собирает волевые изъявления все наши и складывается в одно целое, но чтобы Я-Есмь равивалось, динамило, необходимо, чтобы не просто Я-Есмь Отца стяжалось, а чтобы Воля Отца двигала Я-Есмь в нас**. **Нужно уметь входить в Волю Отца**, причём входить телесно в том числе. И для вашей части **нужен Синтез телесности Физического тела со всем нижестоящими**. Есть? Есть такое.

## Значение Ипостасных, Трансвизорных, Синтезтел и взаимосвязь с Синтезобразом

На перспективу, у нас есть сейчас такие два смысла, две темы небольшие. У нас сейчас **изменился Стандарт: у нас появились Ипостасные и Синтезные Тела, как Трансвизорные**. О чём это говорит. Вот какое осмысление у вас появилось в результате этого Стандарта. Зачем Отец это сделал, какой будет ожидаемый результат.

*— Освоение Миров получается: Синтезного, Метагалактического, Тонкого мира.*

Правильно, **как Трансвизорные Тела осваивали Метагалактический Мир, Ипостасные тела будут осваивать Синтезный мир, а Синтезтела будут осваивать Тонкий Мир. Чего нам очень не хватает.** Мы только жили физическим миром. Это хорошо, но кроме того что **Трансвизорные тела** осваивали мир, что они ещё приносили полезного нам? Особенно, когда мы их воспитывали.

— *Параметры и стандарты вышестоящей материи*.

Они **разрабатывали Дух тем видом организации материи, в которой жили**. В данном случае Ипостасные тела будут разрабатывать Огонь, а Синтезтела будут разрабатывать Свет.

Я помню эффект лично по себе, он незабываемый. Когда у меня не получалось сложить программу школы, я Трансвизорные тела отправила на учёбу, чтобы они изучили, какой должна быть Школа Здоровья по всем, тогда были Присутствия Метагалактики. Это был десятый год, лето. И через короткий период времени у меня получилось сложить. Знаете, вот это состояние: не получалось, вот просто не получается и всё, никак. И вдруг получилось. Я поняла, что значат Трансвизорные тела в нашей подготовке. Когда у тебя вдруг появляется нужная мысль. Не было – сложилось. Когда у тебя появляется в физике, в этом овеществлённом теле, появляется нужный смысл, видишь план, видишь проект, вообще какие-то образы появляются. Это всё наработалось не только мною, а теми телами, которые, с одной стороны, продолжались и были созданы на основе моего Духа, но стали самостоятельными живыми существами. А это не я уже, они свободные, но они поделились своим опытом, потому что мы родственные по духу с Трансвизорными телами, и они поделились своим Духом со мной. Поэтому воспитание в том и состоит, что мы начинаем мощно осваивать организацию, как Огня, так и Света помимо Духа. А энергия? А энергия – сами, ребята. Физический мир – сами, надо же нам что-то оставить, а то будем, как барыни, лежать на кровати и, поплёвывая, указывать: «Это тело вот это мне сделай, это Тело вот это мне сделай». **Сами** в итоге-то **всё это должны применить, сложить, офизичить. Это уже наша личная задача**. Пока так во всяком случае.

Это значение этих Тел. Вопрос: причём тут Синтезобраз? Любую тему вам нужно связывать с Синтезобразом. Очень полезно.

*— Он синтезирует тот Синтез, который получился из всех этих Тел.*

*— Если эта разработанность этих тел и Систем, получается, то есть более глубокое проникновение в четверицу.*

Да. Это **более глубокая четверичная организация нас с вами**. А образы этих действий нужны? Нужны. **Образы нужно объединить в какую-то цельность**? **Это Синтезобраз**. Образы действий. **Образы действий нашего Духа**. Это должно объединяться в цельное что-то – это в Синтезобразе происходит. И скорее всего, его Системами тоже будет курироваться.

И если исходить, что **Синтезобраз рождает цельность**, то **по итогам опыта всех этих наших тел, мы получаем огромный**, скажем так, **материал для рождения новых образов действий**. Просто огромнейший, тем более что это будет, смотрите, **по тридцати двум – тридцати трём архетипам**.

Это ж круто? Это очень круто. Это как я на примере говорила: не получалось и сложилось. **Сложилось – это когда у тебя образ появился**. А **образ не рождается на пустом месте**. **Дух должен быть разработан, в нём должно быть много вариантов**, а теперь ещё и **Огонь**, а теперь ещё и **Свет**, теперь ещё, и **Энергия**, между прочим, **должны быть разработаны, на что опираться Синтезобразу**.

Тогда **Синтезобраз будет не смотреть только на свой рост вглубь себя и внутрь, а он будет смотреть служением Отца, когда он, продолжая Отца, как Часть от Отца, он будет складывать те Синтезобразы разных материй, как наборы образов уже, которые необходимо задавать материи в её базе**. Другими словами: Синтезобраз – образование, сложите, пожалуйста, и, в общем-то, подумайте, сколько образов и чего образов нужно синтезировать в одно целое, чтобы получился не набор образов, а один цельный образ Синтезобраза из синтеза разных образов. Увидели? Синтезобраз новой медицины. Синтезобраз Октавного Человека. Это когда сам Синтезобраз будет развиваться, непосредственно своей деятельностью заниматься.

А **на основании чего этот Синтезобраз будет какие-то образы достигать**? Что будет в основе меры, и качества, и каких-то характеристик этих образов находиться? Чем мы меряем, чтобы этот образ достичь? А **будет там находиться в основании Я-Есмь: что в моём Я-Есмь записано, какие волеизъявления, чтобы на основании этого, у нас Синтезобразом рождались следующие образы**. А **Я-Есмь – это реализованная Воля**, начинается она в физическом теле, понятно, что ещё дальше это у Отца напрямую.

Тогда, получается, Воля Отцовская, входя в физическое тело, а физическое тело включает Синтезобраз, как часть. Она идёт на что? На моё Есмь как на цельную Волю, которая мною сложена, веками накоплена. И **на разную ситуацию мы реагируем разным волеизъявлением**, согласитесь. Кто-то увидел лягушку, заверещал, а кто-то спокойно прошёл мимо. Кто-то на какое-то выступление неправомерное, несправедливое начинает лезть с дракой, один Синтезобраз – Воли, а кто-то, извините, собирается мстить тайком исподтишка, кто-то идёт общается, переубеждает того, кто не прав.

Таких образов действия много, у нас у каждого разное, почему, потому что у нас накопление волеизъявления разное: моё Есмь, моё Я-Есмь разное. Об этом идёт речь. Увидели?

И тогда Воля Отца, как и Я-Есмь Настоящего, начинает входить в Я-Есмь, синтезируется, растворяется и моё внутреннее «Я» при этом меняется.

И в итоге вы должны выходить на работу Синтезобразом каким ракурсом? **Вы выходите к Аватарам, в зависимости оттого, куда вы, к кому вы хотите выйдете, вы своё «Я» перестраиваете. Я-Есмь перестраиваете. Вы начинаете действовать не просто Духом, а управлять этим Духом Волево**. И не просто пользоваться из накоплений своеволия – кто Я-Есмь, а с одной стороны – **Я-Есмь Настоящего стягивать сюда в Я-Есмь, чтобы вы были настоящим выражением Отца**, а с другой стороны, **заполняться Волей** и, прежде всего это от физического тела, чтобы смочь что-то сделать, потому что Есмь – это всё-таки телесный и волевой такой эффект.

Всё. Ну что, наговорила? Как вам? А мы уже что, заканчиваем? Значит, мы тогда шестые... значит, тогда вы идёте по этому алгоритму, как на предыдущей страничке, дорабатываете все остальные Системы. Частично эти системы разбираю на Институте, который в Москве идёт, на Школах Здоровья в Астане, у нас были такие темы, но там мы только начинали эту тему раскручивать.

И **первое большое такое комплексное задание** – **отстроить свою деятельность, этим самым отстроить свою Волю, этим самым отстроить своё Я-Есмь**, и **расти в Я-Есмь Настоящего**, знаете как, **насыщаясь и прирастая многообразием деятельности, причём сразу в правильной организации.** Увидели? **По системам ИВДИВО, как организациям ИВДИВО, и по системам Частей человека**. **Причём это всё по горизонту сопрягается, там лежит в основе один и тот же Огонь**. Вот как-то надо с этой темой вам разбираться, тогда у вас будет рост и развитие. То есть **вам нужно Духом выйти из закрепощённости старого Я-есмь**. Очень часто в нём сидит ещё Воля религиозного образа жизни. Просто так это не убирается. Нельзя сказать: «Есмь, выходи, а новое Есмь, заходи». Это глупости. **Необходимо переделать себя, если это горизонт Духа и Воли, то это руками и ногами, деятельностью своей**. И **стяжать**, но с другой стороны, **включаться сразу в более организованное высокоорганизованное действие**, например, по системам по этой схемке, **чтобы мы сразу целенаправленно вносили качественные записи в наш Дух, тогда наше Есмь будет глубоко реализовываться**. Увидели направление? Вот таким ракурсом.

**Второе задание –** это найти разные ракурсы, коротко ещё один задам тренд вам, чтобы вы долго занимались. У нас, кстати, в Москве три или четыре среды заняты для состава Совета: сам Совет Отца один раз в месяц, Школа Аватаров, но это…

**Вам можно устраивать тренинги Аватаров и мозговые штурмы Аватаров**. Почему мозговые штурмы? **Мозговой штурм – это не Ментал**, там **с Ментала начинается всё**. А **мозг, как система Отца в физическом теле, синтезирует как раз разный Огонь и Синтез в физическом теле**. И **хорошо бы мозг поразвивать Парадигмально**. Это не Парадигмальные Советы, но можно их соединить по тематикам с Парадигмальными Советами. **Парадигмальный Совет – это мы учимся входить в Парадигму**, а здесь **мозговой штурм**, как у вас получается, и с Парадигмой, и с Менталом, и с разумом включённым, **развивать темы глубже**.

**Это не в Мудрости дело. Дело в том, что мозг таким мозговым штурмом**, это мы недавно с Кирой увидели вообще совсем по-другому мозговые штурмы. Это не мудряк, как некоторые делают выводы, а **это Синтез Огня мозгом, который отдаётся уже в новом варианте телу и тело этим меняется**. А **принятие Огня Духом тела – это ваша тема**. Этим Синтезобраз будет серьёзно меняться, не теоретически по мудряку выявлять образы разные, не получится, сразу скажу: раз, два, три и выдохнетесь. А именно **развить мозг, чтобы у вас им синтезировался Огонь, поэтому нужно много Синтеза, даже Прасинтезность для Аватаров – это тело Прасинтеза**. **Должны быть такие насыщения мозга этими субстанциями: Огонь, Синтез, Прасинтезы и Прасинтез, который эти** **Пра. Чтобы из этого истекал новый Огонь в Синтезобраз**, или вообще **в физическое тело** и в любые другие нижестоящие тела. И тогда ваша **телесность и ваши образы, ваш Дух начнут цельно уже складываться в другом качестве**.

## 8-рица Частей в управлении, развитии, реализации Части Синтезобраз. Ключ 8-1

Один такой ключик – восемь, семь, шесть пять четыре. Один-восемь. Здесь у нас Синтезобраз, здесь у нас соответствующие Части распишете, что у вас там ниже стоит, Разум, Сердце, дальше Мышление, Головерсум, здесь у нас ниже Головерсума Парадигма, отлично, а ниже Парадигмы что у нас? Пламя Изначально Вышестоящего Отца, а ниже Пламени у нас, по-моему, Иерархизация Прасинтезности, могу ошибаться. А, она 48-я – Прасинтезная Компетенция, да? Или нет? Да, Ивдивость Синтеза.

Ладно, теперь смотрите, Синтезобраз проверяется, начинается с Ивдивости Синтеза. Ключ восемь – один. Ключ восемь один (8-1), где на восьмёрке Синтезобраз. Внимание, нужно суть цельного ключа сначала увидеть, иначе ничего не получится. Он о чём? О том, с чего начинает формироваться Синтезобраз, по этому восьмеричному ключу. И базовая восьмиричность для Синтезобраза на вершине: Ивдивости Синтеза – это Образ Отца, Пламя – это слово Отца. Слово Отца как действует? Пламя должно применяться. Дальше, Парадигма – это Душа. Стыкуйте, как это организация иерархическая чакральная Парадигмой. Дальше, Головерсум – это Мышление, здесь 8-рица, здесь у нас будет Сердце. Мышление – это Сердце, Сердце – это Разум, Разум – это Тело, а Синтезобраз – это Дом.

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Истина | 8 | Дом | Право | Синтезобраз |
| Око | 7 | Тело | Идея | Разум |
| Хум | 6 | Разум | Суть | Сердце |
| Абсолют | 5 | Сердце | Смысл | Мышление |
| Омега | 4 | Мышление | Мысль | Головерсум |
| Монада | 3 | Душа | Чувство | Парадигма ИВО |
| Прасинтезная Компетенция | 2 | Слово Отца | Ощущение | Пламя |
| Синтезобраз | 1 | Образ Отца | Движение | Ивдивость Синтеза |

**Это 8-рица: так мы её накладываем на эту 8-рицу и понимаем, что мы должны достигать. Мы должны иметь Образы Ивдивости Синтеза, чтобы у нас начинал рождаться Синтезобраз. Мы должны владеть Пламенем Отца, вовне его выражая, как Словом Отца:** разворачиваться, применяться, вообще это пламенно жить на самом деле. **Мы должны Парадигму чувствовать и, насыщаясь, правильно все её параметры складывать в одну матрицу**. **Мы должны Головерсумом мыслить, мысль – это рождение новой цельности, среды какой-то единичности. Рождать единицы голограммы,** собственно**, подходом и принципом Мышления.** То есть здесь третий горизонт, а вы четвёртым им заправляете. Тогда вы должны Сердцем насыщаться чем? – началами мышления. **Что бы Сердце Синтезобраза росло, оно должно насыщаться началами.** Чтобы Разум, здесь ещё Мудрость можете поставить по Огню, здесь Любовь, здесь Воля, здесь Синтез и так далее. Значит, **чтобы у вас Мудрость росла, вы должны сердечно быть разработаны в Синтезобразе**. **Чтобы у вас Воля и телесность Синтезобраза вырастала, вы должны быть разумны, как Разум работает, и чтобы у вас Синтез рос в Синтезобразе, нужно действовать вообще-то Домом. Здесь Синтез с Синтезом сходятся**.

Это ключи. Ключи у нас не только в одном горизонте работают, вы это увидьте, они, как угодно, могут двигаться друг относительно друга.

Есть другой ключ, когда мы Синтезобраз ставим сюда, а сюда расписываете Части более высокие. Тогда вы смотрите, что развивает Синтезобраз свыше по этим же самым пропорциям. Где **Синтезобраз – это достигаемый Образ Части, где Слово**, за Синтезобразом у нас что идёт? **Прасинтезная Компетенция – она развивает жизнь Синтезобраза**, **где душевность, чувствительность** **развивает**, у нас что дальше идёт? **Монада**.

Попробуйте это посопрягать – **это будет Синтез разных Образов**, и это темы, на которых вы будете синтезировать эти образы. Только без Сути, пока каждое слово не определите, приступать бесполезно.

## *Практика 5*

## *Итоговая*

*Ладно, много чего мы с вами не успели, но давайте сейчас синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, восстанавливаем Магнит шести Аватаров Синтеза, так же Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Филипп и Аватаресса Синтеза Марина, Аватары Синтеза Савва Свята. Далее, синтезируемся с Аватарами Синтеза Андроник, Роксана – ИВДИВО-тела Я-Есмь и Левий Хлоя – Всетическое тело, и входим в 10-ричный Магнит Аватаров Синтеза.*

*И концентрируясь, накапливая этот Синтез, собою, своим Синтезобразом, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в 513-ю пра-ивдиво-реальность, разворачиваемся в 33-м Архетипе.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим* ***преобразить*** *каждого из нас и синтез нас* ***Планом Синтеза Части Синтезобраз, как Части коллективной ответственности подразделения ИВДИВО Калининград****,* ***стяжаем*** *этот* ***План Синтеза****, более того, мы стяжаем его коллективно, а в коллективный План Синтеза входит все, кто есть в ИВДИВО Калининград, и даже в учебной практике, учимся всему. Там разница всего лишь в мере ответственности.*

*Далее, глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***правила*** *роста и развития Синтезобраза,* ***методы, принципы, начала*** *Синтезобраза. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***аксиомы, императивы, законы, стандарты*** *Синтезобраза. Далее стяжаем* ***меру, знания, константы, красоту*** *Синтезобраза. И далее, ещё глубже синтезируясь с Отцом, стяжаем* ***окскость, истинность, сверхпассионарность и ивдивности******роста и развития Синтезобраза****.*

*И возжигаясь всей стяжённой 16-рицей, мы просим у Изначально Вышестоящего Отца цельно системный взгляд и подход к формированию дееспособной Части каждым из нас и синтезом нас, где цельный подход выводит нас на Дом, применение Домом, системный – выводит нас на материю, материя системно-иерархична. И только в синтезе Системно-Ивдивного, подхода у нас может развиваться материя, ещё на это выйдите, пожалуйста.*

*И вот, возжигаясь и проникаясь всем стяжённым в этой практике, и возжигаясь Синтезом всего, что мы с вами сложили в первый и второй день нашего семинара, вы, знаете, как: каждый показываете или предъявляет Отцу голограмму вашей деятельности.*

*Я являю или показываю голограмму коллективной деятельности, она хорошая голограмма такая, внушительная получилась, что-то мы достигли и сложили.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, с учётом возможной учебной практики, мы просим изменить, преобразить наши действия на соответствующие Отцовские, и активировать Синтезом Изначально Вышестоящего Отца ту деятельность, которая соответствует Стандартам Учения Синтеза.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом,* ***каждый разворачивает в ИВДИВО в целом результат своей работы и каждый разворачивает командный результат нашей работы, и впечатывает во все сферы-оболочки ИВДИВО в целом, в ИВДИВО Калининград****.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем системы методов подходов, принципов и начал, пока только так, для роста и развития Части Синтезобраз. У вас семь управляет четыре, поэтому ментальность и мышление здесь очень даже будет активироваться. Это ваш показатель: какова у вас ментальность разработана, так у вас дееспособен Синтезобраз. Этот ключ: 4-1 тоже проработайте.*

*Вы посмотрите на ключи и Часть Синтезобраз по ключам, будет чем заняться. Сделайте выводы из этих связок ключей.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем цельную фиксацию архетипической Части Синтезобраз, внимание, стягивая этот Огонь из 34-го архетипа, адаптируя к 33-му, и далее, реплицируя, адаптируя по 32-м Метагалактикам человечеству Планеты Земля собою.*

*И концентрируя весь Синтез Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца этим семинаром, мы стяжаем и просим Отца развернуть физично и синтез-физично Часть нашей командой. И стяжаем* ***явление Изначально Вышестоящего Отца Частью Синтезобраз нами человечеству ИВДИВО Калининград****, на самом деле человечеству всей Планеты Земля.*

*Столпируйтесь, системы столпности здесь у вас должны заработать. Уплотняться должен Огонь и Синтез Отца в вас. Огонь и Синтез этой Части в вас, это главное действие, которое вы должны освоить, а всё то, что мы делали, это подготовка к этому действию, чтобы концентрированно зашло, столпно зашло прямым выражением Отца, системно столпно зашло.*

*И* ***вместе с Отцом разворачиваем Синтез и Огонь Отца Части Синтезобраз физично человечеству Планеты Земля с концентрацией этой Части на территории подразделения Калининград****.*

*И продолжая разворачивать Часть, Синтез и Огонь Части Синтезобраз, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, и Филиппа Аватаров Синтеза Марину, Савву Святу, Левия Хлою и Андроника Роксану.*

*И продолжая эманировать, мы благодарим так же друг друга. Попроживайте сейчас, объединитесь в команду так, чтобы у вас эти действия выстроено было сразу прямым выражением Отца ипостасно этой Части.*

*Вот от каждого идёт какой-то спецификой Огонь и Синтез Синтезобраза. Вот этим взаимодействуйте между собою. Насыщайтесь, обменивайтесь опытом, этим будет очень мощный рост обеспечен, и благодаря друг друга, выходим из практики.*

Вот всё. Остаётся прежнее требование: набор текста, если можно, содержания, прямо личная просьба: если вы там писали кто-нибудь, что-нибудь, в общем-то можно по черновикам содержание собрать и выставить его. И самое главное, разработки этой Части.

Всем большое спасибо.

Записано с живой речи семинара.

*Компьютерный набор:*

*Галина Гончарова*

*Галина Ожгибесова*

*Наташа Шевченко*

*Марина Полянская*

*Ирина Синявская*

*Елена Пройдисвет*

*Марина Иванченко*

*Татьяна Чернышова*

*Мария Калеева*

*Анна-Мария Деревянченко*

*Проверка, итоговая вёрстка:*

*Мила Родзина*